
跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

施設が運動関連に偏重してはいないだろうか。
野外コンサート場やアートの展示ができる屋内施設もぜひ検討してください。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

緑豊かな環境について
大人・子供で農作物（米・野菜・果物）をつくり、神奈川の加工品等も紹介することが可能
な市民市場のような形で緑を多くしていくとよい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

少子高齢化で、老人が増えるとスポーツ施設と墓（管理する人が減少）も必要性がない。
それより、屋根があり皆が集まり、食品備蓄できる施設があるべきです。中高年も退職す
ると行き場がなく、不健康なカジノやパチンコ店になるのでは？

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

戸塚駅が再開発されたのに、皆が楽しみ地元意識が高まる場がないです。毎日でも集え
るスペースをお願いします。自由に企画の可能な場所が少ないので、目的を決めるだけ
では失敗します。戸塚区の図書館・地区センターのフリースペースが満員で困っていま
す。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

かまくらみちは立体道路として整備し、公園内の道と交差しないようにした方が良いと思
う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

老人ホームや保育園等を整備し、墓等はつくらないで、作るとしたらまとめて納骨できるよ
うなものが良い。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

手投げグライダーも含め、多様な人々が活用できるよう（草地のまま）、出来る限り多目的
運動場（広場）を大きく（広く）する。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本計画(案)を拝見し、運動場やサイクリングコースが整備される予定であると知り、とて
も嬉しく思います。その他に、ドッグランも整備していただけると有難いのですが、如何で
しょうか。我が家では犬を飼っており、犬を連れて散歩する際には、同様に犬を連れてい
る方々とお会いする機会が多く、私見ですが、和泉町・中田町界隈には、犬を飼っている
世帯が多いように思います。愛犬が好きなだけ自由に走り回れるドッグランの設置は、多
くの地域住民が喜ぶ施策であると考えますので、御検討いただけると幸いです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

防災機能、公園等必要ではありますが、泉区には大きいショッピングモールがないため、
遠方まで足を運んでおります。
是非ともショッピングモール計画もよろしくお願い致します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

辻堂テラスモールみたいなショッピングモール計画をよろしくお願い致します 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

横浜市として広大な土地です。市民の健康のため、スポーツ公園として利用することに賛
成です。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

広域避難場所と利用されるようですので、大賛成です。
  

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

泉区には市営テニスコートがありません。現在、泉区民テニス大会は隣接する区のテニス
コートを利用しています。この度発表された跡地利用基本計画(案）には、テニスコートもあ
り、テニスを愛する泉区民にとっては、非常にうれしいことです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

災害時運用を第1に考えた場合、公園や外周道路は良いが、墓地はここになくてよいと思
う。災害時はできるだけ広い場所が必要なのでは。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

整備については、夜の防犯対策もよくやっていただきたい。太陽光発電なども利用して照
明を多く設置すること。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

いざという時に使用できるよう建物をできるだけ少なくし、自由空間を多くしていただきた
い。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

緑地公園化の計画がメインでは、結局継続的に維持費用などが負担となる。
広大な面積の公園などは万人が求めていないと思います。
維持・管理などの団体に予算が流れていくのは結局の負担増。
有益かつ子育てや少年少女の成長の為、成人後のスポーツ振興、高齢者の運動機会な
どなどを盛り込んだスポーツ施設を大胆に配置すべき。
団体なども含めて、必ず有償であっても収入増加と維持管理に直結すると考えます。
一部に公園墓地の設置には賛成。
全世帯向けへのスポーツ施設の増設無ければ、発展せずに、他地域への流出につなが
る結果が想定されると思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

公共施設（公園）などの無償提供は市財政の為にならない。
有償提供の施設設置とその広域的な防災施設機能が併用できると考えます.

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

横浜市からの今後の人口流出に歯止めをかける跡地利用に期待します。
このままでは特に西部は人口減していくと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

計画検討の視点、計画の方向性については何度も確認されているものだが完成までの期
間を思うと特に地元高齢者の間では失望感が広がっている。
跡地周辺の交通利便性の改善やアクセス道路などは跡地計画の進捗とは別に今から国
及び県とともに進めてほしい。
隣接地の市街化区域への変更など周辺の環境も変わってきているので現状の眺望の確
保など対策が必要ではないか。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

　環状３号線と環状４号線を結ぶ連絡道路の整備時期については、旧深谷通信所の跡地
利用の検討状況を踏まえて検討していきます。

公園は超高齢化社会への対応として今の形にとらわれないものを作ってほしい。例えば
市民参加型の菜園、花壇づくり、バリアフリーの広場や歩行補助施設、横浜市元気づくり
ステーションなどの介護予防活動に利用できる施設、大規模デイサービス施設、自然の
中での会食スペース、高齢者が文化活動の発表会などができるスペース等。スポーツ
パークゾーンには高齢者も参加できるパークゴルフ（公認コース級）なども必要。
外周道路について「かまくらみち」を残して作るならば外周ジョギング道路、自転車用道路
は環状交差点部分で高架立体交差にし、緩いスロープで中央部分に展望休憩スペース
を作る必要がある。環状3号線・4号線連絡道路及び駐車場などへの自動車入出路につ
いても立体交差は必須。
防災機能についても初期対応可能な避難場所の設置については取り合えず現状未利用
地及び野球場部分も含め広範囲に芝生広場を作り、計画の進行に合わせて転用が可能
なスペースにしておくべきと思う。
市民農園の撤去跡は聖地をして草花（菜の花、ひまわり、芝ザクラ等）の種を蒔いて、大
規模花壇として暫定利用、完成までの間一般市民が四季折々に楽しめるスペースにして
ほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基地返還の交渉時点から意見募集などがなされ都度、概要については知らされていた
が、正式返還になってからも現地は一般の人が利用できない空き地のままで地域住民と
しては今後の計画実行に期待も関心もない雰囲気が感じられる。
全体計画の優先順位から見ても交通の利便性（外周道路）や防災関係については即時
着工して、近隣住民に見える形を示してほしい。
東京オリンピック、パラリンピック開催までには何らかの施設ができてほしい。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　環状３号線と環状４号線を結ぶ連絡道路の整備時期については、旧深谷通信所の跡地
利用の検討状況を踏まえて検討していきます。

公園墓地のところに樹木墓地を作っていただきたい 。 　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

緊急対策で災害が起きた時に跡地を避難場所にしてここで日常生活が困らないように生
活ができるように考えていただきたい(井戸を作るとか。太陽熱を使えるようにするなど)

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

年寄りが気軽に運動ができるような設備があるといいな（中国の公園にあるような運動器
具)

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

単に公園やスポーツ施設にするのではなく、地域振興を図って欲しいです。
具体的には、戸塚区や保土ヶ谷区を中心に活動をしている横浜FCのグラウンド整備3面
ほど(下部組織含む)。

現金を得るための、マンション建設。
大学誘致など

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

防災のためにもスポーツエリアと体育館の建設をよろしくお願いいたします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

アクセス改善のための道路整備やバス運行をよろしくお願いいたします。
  

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

横浜市の西部地域は、やはり全体的に見れば東部に比べ、市民の活動（買い物や、文化
的な活動、賑わい）の面で追いついていないので、そのあたりを補完できるものとなれば
いい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

過剰な公共施設は負担となるため、民間の活動とうまく絡めた計画を検討してほしい。防
災機能については、現時点では人口過疎エリアなので、ある程度の広場として確保してい
れば過剰には不要。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

横浜東部に偏っている部分の一部でも西部に持ってきて、市全体を盛り上げられるように
するべき。東部では、現在プロ野球のベイスターズががんばっている。そのため、西部は
横浜マリノスの拠点とし、定期的に人が集う場所として設定。練習場や可能であれば3万
人規模の球技専用競技場が作ることで、隣接の大和方向からも人を集客することを考え
るべき。人が集まれば、店や交通などもついてくる。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

室内プール（温水）があるといいと思います。健康面はもちろん、防災対策の面でもたくさ
ん水があるので役立つのではないでしょうか。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

H26年11月のゾーニング案で公園墓園が中央エリアで、四方に対して平等案であったもの
が、今回のゾーニングでは位置が変わったのか？反対である！！

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画であり、平成２６年１月のゾーニング案から大きな変更
はありません。
　なお、配置の考え方のについては、本編16から18ページに詳細に記載されておりますの
で、参考にご覧ください。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

当初の市民案ではいろいろなアイデアがあり可能性を感じたが、今回のは総合スポーツ
場＆墓園で何のためのアイデア募集であったのか？

　深谷通信所は平成16年に日米政府間で返還方針が合意されています。横浜開港150周
年（平成21年）を契機として、返還と跡地利用への社会的関心が高めると同時に、跡地利
用について創造的で特出したアイデアを広く求めるため、アイデアコンペを実施ました。そ
の結果、国内外から一般部門で199件、専門部門で154件という多数の応募があり、一般
部門で10作品、専門部門で８作品が入賞しました。今回、とりまとめた跡地利用基本計画
（案）はこれらのアイデアコンペの成果を参考に検討を進めるとともに、今後の計画検討
や設計の際にも、参考にしていきたいと考えています。

公共墓地が少ないことを鑑み、設置することには”賛成”であるが、今後の核家族化、少
子化に伴う”継承者の絶家”などの考慮し、全て”合祀墓”として、地上部に墓石を立てず、
災害時の防災機能を考慮し、芝生広場とする。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

地下（清水タンク等）・半地下式の備蓄倉庫を備えた”シェルター”と”防災指令センター”
の設置

　災害時に必要な災害対応トイレや、備蓄倉庫などについては、周辺の防災関連施設の
状況も踏まえ、今後検討していきますが、シェルターや防災指令センターの整備は考えて
おりません。

地上部には可能な限り突起物を作らず、災害発生時の避難・救助センターに！設置の突
起物は、簡単に解体（平地化）できるようにすること。周辺部は、幅10～20ｍ程度の樹林
帯（背高10ｍ以上）で囲み、緑化を図る。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

公園や遊歩道、墓園など利用者の年齢層を幅広く考えられている。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近隣に徒歩圏内の墓園が少ないため、増設することで利用料としての収益が見込めると
思われる。また、広く高い建物が近くにない場所のため、避難スペースを想定した作りに
するのもいいと思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

もし墓園が造設されるなら、どのような条件や方法で募集するのか、ぜひ広報して頂きた
い。高齢者の目にも触れるような複数の媒体を用いて知らせて頂けたらと思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

少年少女の人口よりも、犬猫の数が多い状況を鑑み、ドックランの設置を希望します。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

墓地計画と公園計画に反対です。
泉区はただでさえ公園が多く一つ一つが丁寧に管理できていないのにこれ以上公園増や
すのは管理上も問題。墓地は論外。
若者集う 特に大型施設や駅なども計画のうえ、人口増となる計画にすべきです。特に若
い世帯で収入あるファミリー層が魅力と感じる複合型ショッピング施設や練馬区光が丘の
ような大規模UR団地の実現など、横浜市泉区の税収入が多く見込める計画としてくださ
い。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

公共交通機関の乏しいこの地区では自動車社会なので現行のプランでも駐車場が小さく
不安。泉区図書館ではたった3台しか車が停められず行政の怠慢が露呈してる。プランニ
ングのセンスない。
上記大型施設と大規模住居に加え非常に車利用が便利となる配慮をお願いします。

　環状３号線と環状４号線を結ぶ連絡道路の整備時期については、旧深谷通信所の跡地
利用の検討状況を踏まえて検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

当該跡地は旧海軍の施設であり、歴史をしっかり残す工夫をしてほしい。子どもたちがこ
の跡地が以前は何だったのか？なぜ米国が接収したのか、そうした歴史の上に、魅力的
なプランを重ねてほしい。墓地など論外で泉区は老人の街ではなく将来の若い世帯に向
けて魅力を発信してほしい。公園は上述のとおり、既存の公園の整備に十分な予算を確
保してほしい。電柱の地中化を率先して取り組むなど2020年のオリンピックまでに日産な
どと手を組んで自動運転に特化した取り組みをアピールするなどにも利用したらよいので
はないでしょうか？墓地や公園はセンスない。老人の街へしてはいけない。高齢の方々は
皆様 若い活気ある街が良いはず。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現行案で依存ありません 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

臨時の食品とか毛布とかは他地域の防災事例を十分に検証し準備していただきたいです 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

大和市のゆとりの森が凄いよいモデルケースと思います。
子供の遊び場があり、人口？の川があり、スポーツ施設があり、
BBQ施設もあります。　BBQ施設は是非あると嬉しいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

いろいろな世代の方達の集い場所になりそうな空間ですね。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

通信所が返還されたと聞いて期待しています。
泉区には小さな子供や小学生が遊べるような満足できる大きなアスレチックや遊具があり
ません。
現状は、小さな公園に未就学くらいの子が楽しめる遊具程度しかないと思います。
遊具に「対象年齢６歳」「対象年齢12歳まで」などと書かれていますが、その年の子には物
足りないです。
子育て真っ最中のママと通信所の跡地について話をすると
「大きな公園が欲しい」
「わざわざ隣の市や区（ゆとりの森や大池公園、金沢自然公園）まで車で連れて行かない
と満足できるアスレチックや遊具がない」
と言う話題になります。
母と子だけでも自転車で気軽に行ける近さの通信所跡地！！
是非そこに、大きな広場、アスレチックを作っていただきたいです！！

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

マリノスタウンを誘致する。
サッカー専用スタジアムを造る。
ガンバ大阪のようにやる。ショッピングモールを誘致する。
横浜スタジアムを移転してサッカーと野球を融合する。
バスケットのビーコルセアーズも一体となって、横浜のプロスポーツチームの拠点を作り、
地下鉄も乗り入れて高速道路も繋げる。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

厚木基地が騒音訴訟で5回目、沖縄では海上埋立でもめている。
今回は深谷、瀬谷とも計画を返上し、国に対し、厚木基地対策で住宅地を造り、厚木の人
に提供する解決策を造れないか、と考える。
細かい計画がいるが厚木の人も賛成してくれる。と考える。何回も訴訟で解決できないこ
との厚木のこと。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

公共施設の中に計画されているかどうか解りませんので敢えて確認希望をしておきます。
・高齢者になっても出来るバードゴルフという競技を知って始めようと考えてきましたが、プ
レーする場所がこの地域には見当たりません。
・誰とでもプレーすることが出来、気軽に仲間づくりも出来る協議と思えます。
・用具もクラブ1本あればできる楽しいスポーツです。広い用地も要りません。
是非とも設置の案として検討願います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

海軍通信隊よりの稀有なまん丸スペース！
詰め込みすぎず、ゆったりとした公園が一番良いと思う。私など老人は完成を見ることは
できないでしょう。
外側からでも出来る所から手をつけていってほしい。
家並が続く北側の県道は、地質が悪く揺れがひどいことを気にして下さるようにお願いし
ます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

　地質についていただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきま
す。

防災機材や備品は、地下を利用できないでしょうか。地下も広いと聞いたことがあります。
残されている古いダイナモは汚いうえ、富士山も見えないので早く撤去をお願いします。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

財政負担の軽減には利用料を少額設け、有料すべしでしょう。管理費もずーっとかかりま
す。
残っている樹木も大木になる前に整理すれば費用の軽減になると思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

通信隊のすぐそばに住んでいます。
肉のさくらいがコンビニに変わってから、近隣にスーパーがありません。買い物に行くには
バスが車移動が必須となっています。まだ子供が小さく、買い物に行くにも一苦労です。
なので、スーパーまたは願わくば大きい商業施設が建つととても助かります。辻堂にテラ
スモールができ駅前に活気がでました。平塚、海老名にもララポートができました。近隣に
はありません。通信隊という膨大な敷地を利用するにはピッタリだと思います。その複合
施設の隣に憩いの場として緑地を作るのはどうでしょうか。
近隣にはお年寄りも沢山います。近場にそういった施設があると買い物もしやすく助かる
と思われます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

スポーツ偏重ではなく赤ちゃんや幼児連れが楽しめる、今の自然を生かした公園を望む。
スポーツもできるぐらいのテーマで、自然との共存がテーマが良い。キャンプ、バーベ
キューが出来、鬼ごっこや虫とりのできる原っぱ、ちいさい子が可愛い動物とふれあえる
コーナーはぜひほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

コンクリートやアスファルトを極力使わず、森と原っぱと地面を生かし、キャンプ、バーベ
キューが出来、ペットのためのドッグランを作り、防災のために、いざという時スムーズに
緊急体制に移行できるようにしておく。ドッグランはペットの避難所にする。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

日本の伝統遊びができる広い原っぱ、美しいススキの原こそが宝物だ。
木を植えるなら、果樹にしてほしい。食糧確保のためにも良い。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

最近の災害で、避難所になった体育館に空調がなく体調を崩す人が多いと聞いた。ここ
が避難所になったときは大丈夫なのか。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

車で行ける図書館や子供向けの室内遊技場がなくて困っている。
幼い子供を連れて重い本を持ち歩くのは難しく、雨の日は本が濡れる可能性も高い。
図書館か、あるいはカフェ併設型の本屋みたいなものがあるといい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

市営墓園は、大切な都市のインフラだと思う。また公園型墓園は、大きな土地が必要なの
で、米軍基地跡地で整備するのは賢明な考えだと思う。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

市民の楽しみの場ができるのはいいことだと思います。
平日の昼間利用しそうな人や休日に利用しそうな人など、それぞれの対象が楽しめる場
としてほしいです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

ここ近年の暑さは耐え難いものがあります。
1年の約半分の月で真夏日があるほどです。暑い日でもすごせるような、陽射しを遮るも
のの設置、または屋内が必要だと思います。真夏日に熱中症の人がでないように、避暑
的な場所もご検討ください。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

環状３，４号線に連絡道路が出来れば早く情報を知りたい 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

最近災害が多いので、防災時の対応はぜひ必要。Ｙ市内にはきちょうなエリアだ！ 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近くに住んでいる者です。完成まで２～３０年先と思われるので、長生きしたい！ 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

次世代の市、区民のためスポーツ施設に偏らず、文化面でも充実した近未来のテーマ
パークの様な公園を望みます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

予想される地震災害の際、市、区民の広域避難の場に利用するために、可成り大規模な
設備、備品、備蓄品のスペースとボランティア等ソフト面の育成充実も今から図ってもらい
たい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

七十余年にわたって使用されてきた日米海軍の歴史を、施設の一部屋を使って、資料館
にしてもらいたい。

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

テーマ等の考え方は良いと思うが、公園型墓園は広すぎる。
中央部分にあればいいと思う。
50ｍ道路はいらない。30ｍ以内で良い。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画です。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

良いと思うが、防災機能についてもっと詳しくかいた方が良いと思う。 　防災機能については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において詳細に検討し
ます。

現在、野球チームが利用しているのでそのまま使用させれば市費の負担も少なくなり、小
学生、中学生の夢に繋がると思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

ざーっと一覧したところ、目立つのはスポーツ関係の施設と墓地でした。
計画段階で水増しされるのが利用計画です。
沢山あるスポーツ施設の利用率を高めに見積もりしすぎていませんか。
以前にあったもっと少なかったグランドはそれほど利用率は高くありませんでしたよ。
そばにはドリームランド跡地のグランドもあります。
墓地は必要かもしれません。でもドリームランド跡地の墓地と同じようにすでに”骨”を
持っている方だけが応募できるようにするのでしょうか。
年老いた夫婦が先を考えて墓地を用意しておきたいと考えている方が結構多いですよ。
ぜひプラン先行でなくマーケッティングをしっかり行ってみてください。
あまり皆が利用しない施設を作るなら、いっそ自然林にしてはどうですか。
このほうが環境に優しいし、コストも節約できますよ。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

通信隊跡地についてですが、泉区は自然が多く住みやすい街です。同時に田舎でもあり
ます。中田北にはグラウンドのある公園もあります。これ以上スポーツ施設を増やすとい
うより、辻堂にあるテラスモールのような商業施設をつくり、そこに皆さんが集まれるよう
な、公園を整備するほうが町の活性化につながるのではないでしょうか。このままでは、
泉区は高齢者の町になってしまいそうです。高齢の方も、若い方も楽しめ、他の区からも
人の集まる活気のある町、街になるような整備を希望します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

弓道場の設置

弓道には近的（28ｍ）遠的（60ｍ）の２種類の距離があります。
全国でも有数の競技人口を誇る神奈川県ですが道場整備状況はほぼ最低クラスです。
近的会場は　神奈川県立武道館があり何とか中規模大会を運営できますが
遠的会場は　常盤公園弓道場という小規模な施設しかなく近年参加者の増加に伴い各競
技者の射数を減らすなど満足な運営を行う事ができておりません。
また、県外の道場に練習に行かざるを得ないなど弓道普及の阻害となっております。
関内駅近く文化体育館の再開発に伴い,弓道場も開発予定とのことでしたので,従来通信
隊の開発には関与しておりませんでしたが、文化体育館の再開発には弓道場は入らない
事が決まったとのことです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところ弓道場については、新設する計画はありません。

スポーツの拠点というからには 体育館は欲しいです

公園ですが大和ゆとりの森のわんぱく広場のような公園があったら
多少遠くても 小さい子がいれば足を運ぶと思います
中途半端な規模の遊具では広大なスペースがもったいない気がします

サイクリングが出来るのは良いのですが
辻堂の交通公園のように 自転車を貸し出してくれたり
練習するスペースがあれば 人が集まると思います

人があまりいないようですと 防犯的にも心配ですし
常に老若男女が多く集まる場所になれば 嬉しいです

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　その他のいただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本的に賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

私は横浜防災ライセンス指導員です。近くに地域防災拠点がいくつかありますが、深谷通
信所跡地にも、災害対応トイレや防災備蓄庫も整備するとあります。
もし、他の地域拠点と同じような資機材をそろえるのであれば、運用、その訓練及びメンテ
ナンスが必要です。横浜市の危機管理室のお考えもあろうかと思いますが、我々指導員
と横浜防災ライセンスリーダーが力を発揮できる場所にしてほしいです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

非常時に限らず、夜間の照明などに配慮し、普段の防犯に力を入れて頂きたい。いまわ
しい事件が再び起こらないように。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

これだけ大きな敷地があるのですから、
大型ショッピングセンターの誘致を考えていただくことは出来ないのでしょうか。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

本音を言えば、犬猫等のペットは立ち入り禁止にして欲しいです。
米軍基地だった頃でも散歩のコースとして歩く事は出来ましたが、（治外法権だからでしょ
うか）シェパードとかセントバーナード級の大型犬をリード無しで放つ人達（明らかに付近
の住民。米軍人ではない）が少なからず居て、遠くで発見しては怖くて逃げ出したものでし
た。糞尿は、し放題で、気を付けて歩かないと何時ぐにゃりと踏むか分からない状況でし
た。晴れて日本の物となったのですから、そんな事は無いようにして欲しいです。
立ち入り禁止、というのは難しいのかも知れません。せめて、リード無し、と、公園を「犬の
便所」とみなす風潮を止める手立てを考えて下さい。リードを外すのは、法律・条例で決
まっているのでしたらちゃんと罰を与えて欲しいですし、罰則が無いのなら罰則を作って下
さい。糞尿についても、糞の持ち帰り位はきちんして欲しいです。
最低限、解放当初は然るべき人によるパトロールといった事を。（例えば、東京五反田で
は朝通勤時に路上喫煙禁止の区の嘱託パトロールが廻っています。あのオリンピク禁煙
でもめている東京でさえ）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園として整備されるのは、好ましいことです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

立場に向かう途中にいつも通信隊の通りを楽しみに車で走っていました。
夕方に当たりが真っ暗になると広場の向こうに広がった明かりが気分を盛り上げて
どこか遠くに出かけているように感じられました。やはり、建物は殆どいらず、
広い空を眺められる空間を残して頂きたいと思います。駅前はビルだらけで星空を
眺める余裕さえありません。せめて、ここだけは広い空をゆっくり見上げれる場として、残
してください。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

魅力的という言葉に期待してしまいますが、目玉が無いように感じます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災機能にしても屋内の施設がないと厳しいと思います。地下シェルターがあるといいで
す。

　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。
　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

ドリームランドの跡地と同じような利用方法ではないですか？屋外グランドは利用者が限
られます。屋内体育館やカルチャー等、商業施設がないと利用しにくいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

この地に広大な墓地は必要だろうか。子供に必要なものは原っぱです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

通信隊付近は昔、戸塚のチベットと言われていて不便で何もないところです。是非、図書
館、プール等を作ってほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

子供たちが大声を出し、元気に走り回れるスペース、野球やサッカーが出来る広場が必
要では・・・・？

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

非常に良いテーマ・内容であり、緑豊かな自然をキープしてほしい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

東北大震災の様に、いつ泉区周辺で震災が起きるとも限らない為、防災機能も充実させ
て欲しい。
また、外周道路ゾーンにドックランも併設してほしい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　道路においては、ドックランの整備は考えておりません。

スケジュールをもっと早めてほしい。用地取得に時間を要するものは理解するものの、民
間が計画すれば最大計画スケジュールを3年以内にする。15年間はあまりに時間と計画
が長すぎ。計画が甘すぎる。途中で役人が変わり、中期計画編も見直しも考えられ、計画
が固まり次第早期に実施すべき。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

とても良いてーマです！ 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

各所、各施設、外周道路に日よけ設備が必要と考えます。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

上（２）にも書きましたが、要所要所に「日よけ設備」がないと困ると思います。よろしくご配
慮下さい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民の健康づくりへの寄与に要望
市民プールの設置を要望します。理由は、当市整備地区には市民プールがありません。
現在あるのは白百合会に（中田地区）にあるのです。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

公共施設として是非スポーツ施設、市民プールを作ることを検討願います。プールの水は
特に防災機能とし考えられます。災害時の仮設居住の時に水の確保が重要と考えます。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園型墓地の面積を若干狭めて、食と農の広場を広く取り、市民農園を多くつくり健康づ
くりになるように。
理由：平成30～40年あたりが老齢化人口の頂点になる様と云われています。完成は20年
と言わず早い方がよい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

県立の武道館はありますが、横浜市の武道館はありません。ぜひ作って欲しいのです。
子供達に武道を身に付け日本人の心を学んでほしいです。
また、これに伴う車社会に対応すべき駐車場の確保が必要になってきますね。。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　横浜文化体育館再整備事業において、横浜武道館（サブアリーナ施設）の整備を進め、
平成32年の供用開始を目指していますので、新たに他の武道館の整備することは考えて
いません。
　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

県立の武道館はありますが、横浜市の武道館はありません。ぜひ作って欲しいのです。
今弓道に力を入れてますが、大きな大会の時他の武道の道場をお借りしての肩身の狭い
思いをしております。(戸塚の道場などは大きな催しが出来ません)。近的場と遠的場が同
じ場所にあれば便利ですし、全国から集まる事を想定すれば、今ある常盤の道場では到
底対処できません。よろしくお願いいたします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　横浜文化体育館再整備事業において、横浜武道館（サブアリーナ施設）の整備を進め、
平成32年の供用開始を目指していますので、新たに他の武道館の整備することは考えて
いません。

メモリアルパークのような、緑地の墓地計画はいかかでしょうか
樹木葬や、合祀墓など　安価に購入できるのを希望します

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

公共施設では、高齢者向けの運動機能UPなど、寝たきりにならないための
いろいろな体操など取り入れた教室を充実してほしい。

　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

大規模スポーツ施設を希望します。健康増進、高齢者も運動できる環境が良いと思いま
す。また、災害時の避難場所にできるようにしてほしいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

バス停があれば行きやすい環境になると思います。 　周辺の駅等から公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段とし
て、現在運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整しま
す。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

アクセス（公共機関の利用）が悪いため大きな駐車場をお願いします。大型バスが止めら
れる。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

公園型墓園１２ｈａは設置すべきではないと考える。

理由
①（元禄型関東地震の際の）泉区の避難者人員　22,455人
②地域防災拠点数　泉区23小中学校　※正確には瀬谷区にも一か所ある。
③１防災拠点の収容人数は、体育館１か所あたり１５０人前後
④１ヶ所あたり１０００人に対して150人で約850人があふれる計算である。
⑤一方、防災施設（「横浜市地震防災戦略における地震火災対策方針」において対策地
域に指定された地域は、
　泉区では　中田、白百合、戸塚では汲沢、戸塚
⑥上記⑤は本件の隣接地域であり、本施設（場所）が命綱の場所である。
　　私達の命を守る政策をして欲しい。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点です。体育館以外でも収容する計画となっているため、地域防災拠点で収
容可能と考えています。

　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

円周道路、50ｍはいらない。30ｍで十分です。墓が広すぎる。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

いいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球場をもっと増してほしい。
４面が２か所、本球場が１面にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

体育館があれば災害時にも役に立つ！
なぜ造らない？
400億あれば作れると思う！
野球、サッカー以外の球技もやりたい！

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

テーマ、考え方については、協議会等の意見を踏まえた方向性に進んだと思っています。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

主に防災機能の観点から、資機材等の確保、救援活動の拠点での（例えば災害ボラン
ティアの受付）具体的な案を示して欲しかった。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

主に整備段階での同地管理のあり方、又、公共交通機関との協議等を進めていただきた
いものと考えています。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

「備えあれば憂い無し」で用地あるところに配水地を造っておきたい。ましてや応急仮設住
宅を用意する付近には・・・・。半地下式の配水池がほしい。（停電時も考慮）。上記、ご迷
惑な提案ですが、ご検討をお願いします。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

見晴らしの丘の下部に災害時用の貯水槽等の設置を！
・新設貯水槽等と規模について
災害時応急仮設住宅等への緊急給水栓用の貯水（配水）施設を設置する（定水位弁の設
置）。
・貯水量の規模は数千㎥以上。（普段は死に水防止対策として一定地域内への配水を行
う。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

テーマや考え方は、過去の経緯やこれからの地域環境を踏まえたものになっていてとても
良いと思いました。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

1点、水について意見があります。なかよし幼稚園付近の敷地内に小さな川が流れている
と思いますが、これを上手く公園の水環境として使うことはできないでしょうか？
墓地の景観に使う、あるいは子どもの水遊び場などが考えられると思います。
川を暗きょにしてその上に緑を生やすのは簡単と思いますが、緑があれば自然ではない
と思います。水も自然環境の一つ、土地の「あるがまま」をなんらかの形で残せればと思
います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

20年後に計画が完成するのを傍で見守っております。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

通信所跡地は、広々とした緑地で天気の良い日は、ほとんど毎日犬を連れて散歩に利用
しています。
毎日愛犬を伴い多くの市民が集まっていますが、少年野球のグランドがかなりな部分を占
めているため、土曜日、休日には占有され犬を思い切り運動させることはできないのが現
状です。
今後、公園として整備されるようですので、その中に多くの愛犬家達が愛犬と一緒に思い
切り運動できる「ドックラン」を整備できないでしょうか？
現状では、野球のグランド、それ以外でもジョギングや自転車で通行する人たちがいる
為、犬を自由に運動させることはできません。今後高齢化が更に進んでいけば
高齢者が精神的なよりどころを求め、また自身の健康増進を求めて今以上に多くの人た
ちが愛犬とともに自由な空間を求めて集まることが考えられます。
高齢者の身体的、精神的健康を守る、さらにペットである犬の健康を増進する意味でも、
是非、「ドックラン」設置を検討願います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

食として、泉区の強みと特徴として野菜や果物を活用した、例えば道の駅のようなものや
レストランやカフェなどお金を生む施設があると良いと思います。
「食の泉区」の食ブランド構築を図り、施設内、泉区内での消費で更なる施設整備などに
少しでも充てられるようにしていくことも考えられるかと思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

幹線道路からの交通アクセスの整備が必要。立場交差点の交通渋滞の解消や道路整
備、狭い路地も多くあることから、将来に向け区画整理を進める等、より住みやすい、安
全なまちづくりができると良いと思います。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

泉区の教育の充実が不足していることもあり、深谷通信所では交通アクセスが懸念では
ありますが、現在のいずみ野の図書館ではなく、もっと大型の図書館施設があると良いと
思います。
屋外のものが多く、スポーツ付き添いの方や幼児、雨天時の施設利用や、スポーツがで
きない方などへの自然の中で読書ができる環境、学生がおしゃれに勉強、読書、集える
場としての施設があると、将来的に「教育の泉区」として、教育の充実が図られ、移住者増
や区の価値が上がっていくのではないでしょうか。
音楽の練習ができる等のエリアも併設されると、「文化の泉区」としてさらに天候に左右さ
れず安定した施設利用となるのではないでしょうか。
フェリスのある区でもあり、かっこいい区として、住みたい区として取り組んでいくことは重
要かと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

スポーツ主体は良いが野球場が多すぎるのではないか。陸上競技やサッカーが安心して
練習できるスペースがほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

この跡地に、タ-ゲットバ-ドゴルフコ-ス１８ホ-ルの計画をお願いしたいと思います。
これは、横浜市又は泉区TBG協会に貸し出す、又は所属させ管理までを行う。
現状に於きまして、両協会より署名を集めまして、計画の一部に組み入れをお願いしてい
るかと思います。
泉区に於きまして、現在　金子山の9Hの常設コ-スが有りますが、相鉄の土地でして、何
時立ち退きを言われるか分かりません。　その時には、即刻立ち退かなくては、成りませ
ん。　現在　泉区TBG協会には、会員数175名程居ます。
もし、相鉄の方からの立ち退き要請があった場合には、コ-スがありませんので、これだけ
の会員が、路頭に迷います。
泉区TNG協会は、今年で２５周年を迎えます。生涯スポ-ツとして、泉区の体育指導員の
人々に依りまして、この生涯スポ-ツが、ここまで存続し、発展をして来ました。　どうか、こ
の会員の為にも、高齢者に健康維持、親睦の場所としての大変に有意義な、このバ-ドゴ
ルフを益々、泉区民、横浜市民の為の発展、浸透する為に、常設コ-スを作って頂きたい
と思います。
そんなに、場所は取りません。ただ、クラブにてシャトルを打ってっていきますので、ボ-ル
-シャトルが、コ-スから飛び出し、当たる事を避けるために、2-3M位のフェンスが必要に
なります。　あと、グランド・ゴルフというのも有りますので、兼用に計画されても良いかと思
います。コ-ス管理は、我々協会会員が責任を持ちまして、管理致します-　ご要望と有ら

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

どうか、常設コ-スを計画に加えて頂きたいと思います。
また、出来るだけの数の　トイレの設置をお願いしたいです。横浜の公園もしかりですが、
トイレの設置が少ないように思います。
色々な弊害、理由が有るかと思いますが、是非検討願い、出来るだけ多くのトイレの設置
をご検討頂きたく思います。
　以上を泉区TBG協会事務局としてお願致します。これは、泉区TBG協会としても同じ考
えで動いております。
市会議員　○○議員は、　泉区TBG協会の顧問でもあります。　また　衆議院議員　◇◇
も同じです。
計画案を早急にご検討頂き、出来るだけ早く実行に移し、完成させて頂きたい。１０年-１５
年等と呑気な事をを言わないで、早急なる実行、完成頂ける事を、切にお願いする次第で
す。
宜しくお願い申し上げます。

　現在のところターゲットバードゴルフコースについては、新設する計画はありません。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

①富士山・丹沢大山・秩父連山・江の島等が見渡せる景観を最大限に生かす観光施設、
例えば展望塔を建設（有料で観光客を受け入れ可能なもの）（あの通信隊の鉄塔を再利
用できなかったのか?撤去したのは残念です。）これらは民間委託とすれば、市の財政負
担が軽減される。
②幹線道路計画について
・まず、地区内のかまくらみちを廃止して外周道路と一体化すればＢゾーンの分断が避け
られ、一体利用が図れる。また、バス路線をこれに振り替えれば周辺住民の利便もよくな
る。
バス停は、「高砂」（少し前に移動させて通信隊前は廃止）「汲中前」「二軒家」で良い。
外周道路の一部を広げ環状3号を組み入れれば用地買収費を削減できる。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

災害は、富士山の噴火を想定して、一時避難所は堅固なものとし普段は駐車場や集会所
としても利用できるようにできないか？例えば建設費や運営を民間に委託して催事場に
使えるようにすることで、市の負担がなくなる。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

墓園は住宅地の近くではなく、農地の方に近い場所にしてほしい。
外周道路は、跡地の境界線ぎりぎりの所ではなく、跡地内部の方にしてほしい。
副道は必要なのか？いらないと思う。
自転車道も一つで足りると思う。

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画です。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

自然をテーマにするのなら、外周道路で整備する必要はないと思います。今ある自然を
大切にしてほしいです。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

住宅地の近くを整備すると、もともと住んでいる人と遊びに来た人とのトラブルが考えられ
ます。

　隣接する住宅地への環境配慮を十分に検討してまいります。

駐車料金は徴収して下さい。維持、財政を考えても、利用者の質を確保する面でも有益で
す。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

プール・武道場といった「建物」「水の確保」を満たしてください。災害時にも役立ちます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

「火」も大切です。ＢＢＱやガスコンロ、発電機などもお願いします。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

長期に渡る税金負担を抑えるためには、スポーツ施設利用者によるボランティアが欠か
せないと思う。ただ利用しておしまい、ではなく利用者たち自身が子供も大人も一緒にボラ
ンティアで管理運営に携わる制度を考えてはどうか（清掃・修理）
有料施設があってもいいと思う。ボランティですべてできる訳では無いの、メリハリをつけ
て長く続けていける制度にすべきと思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本計画（案）パンフのゾーニング図を見ると、スポーツパークの占める割合がとても大き
く、高齢者が多いのにこんなに野球場や球技場ばっかりつくる必要があるのか？疑問に
感じます。健くな若者だけに焦点が当たっている計画案。スポーツしない人や高齢者が使
えるのは、お墓だけという感じ？

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

「農と食の広場」とはどんな広場なのか？パンフには何も記載していないが、名前だけの
スペースで、何のアイディアもないのなら、大きく育つ樹木でもたくさん植えてゆっくり過ご
せる場所にした方が無理に広場を造らなくても自然の中で静かに過ごせればそれでよい
のに！

　本編のＰ２１に記載していますが、農体験や樹林地の育成を通して、食物や自然の大切
さを学ぶ事の出来る空間と考えています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

「整備イメージ」を拝見しました。ウォーキングなど誰でもやろうと思えばできるものについ
ては賛同できますが、野球、サッカー、市民菜園等、抽選等で一部の人しか利用できない
もの、或いは特定の人（万民が行わないもの）が行う施設は既に官民含めて市内には複
数設置されていますので、そうした施設は不要と考えます。誰もがいつ訪れても利用可能
で公平感のある施設に限定すべきだと考えます（野球場、市民菜園等については、施設
返還前に十分活用され、特定の人たちが利便を享受していた）。高齢者が増える中、医療
費抑制のために筋肉を維持増強できるトレーニング施設（泉区民スポーツセンターのジム
は狭すぎます）、もし、それが困難であれば、筋力を維持するために有用な多種多様な安
全性の高い公園遊具を多数、配置する。また、健康番組で見ましたが、水中歩行（体操）
施設等も腰・膝の悪い方でも筋力を維持するために有効とのことです。筋力が維持できれ
ば、身体活動が可能であるため、認知症予防にも良いということを聞きました。温水にか
かる光熱費は太陽光等の再生エネルギーで賄うなどご検討頂ければと存じます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

泉区は、4ｍ未満の道が多く、我が家は新築の際、自主的にセットバックしましたが、そう
でないお宅が多過ぎます。我が家から深谷通信所跡地へは、歩いていくには遠いため自
転車でいくことになると思いますが、道路事情が良くないため、かまくら道には、是非、（横
浜市営地下鉄「立場駅」から目的地迄の）すれ違う際でも安全が確保できるだけ幅員のあ
る歩道と自転車専用道を設置して頂くと共に、町中の道路整備においても建築申請が
あった際には、日常生活をおくるためはもちろん、防災の為にも最低限4ｍの幅員確保の
ため、行政指導を徹底して下さいますよう、お願い致します。（大震災が今後発生すること
を考えると、避難路の確保、火災時の飛び火、緊急車両の目的地到達困難等、とても心
配です）

いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「深谷通信所跡地利用」で検索していたところ、まさかとは思いますが、「バーベキュー施
設」なるものが例として書かれていたものを目にしました。バーベキュー施設はそこで楽し
む人は良いかもしれませんが、そうでない利用者にとっては、食べ物の臭い、煙、ゴミの
散乱、アルコール類の持ち込み、大声で騒ぐ等迷惑以外の何物でもありません（TV番組
でバーベキュー場の問題は多々みてきました。バーベキューは観光地の専用キャンプ場
に任せておけばよいと存じます）。市民霊園の設置も検討されているとのことで、全ての市
民に受け入れられる心穏やかに過ごせる空間にして欲しいと思います。また、季節の
花々を楽しめるゾーンを四方八方に設置して頂けると幸甚です。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

自然豊かな地域の特性を活かし、スポーツ施設や公園にすることは非常にいいと思いま
す

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

この辺りに大きな広場が少ないので、総合公園、自然公園のようなものをつくり、競技場
などスポーツができる環境をつくる。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

スポーツについてなのですが、ビーチバレーコートを設営するのはいかがでしょうか。
東京都大田区にあります、大森ふるさとの浜辺公園というところに、最近できた常設の
ビーチバレーコートを参考にしていただくと分かりやすいかと思います。
https://www.city.ota.tokyo.jp/shisetsu/park/oomorifurusatonohamabe.html
ビーチバレーコートは1コートの面積がそう大きくはない為、メインコート、周りにサブコート
を4面ほど作ると、国際大会のような大きな大会でも行うことができます。鵠沼や平塚の海
辺にある常設コートと違い、内陸にあるので強風の影響を受けにくく、普段の利用もかな
りニーズがあり、利用料金も確保できると思います。
日本は豊かな海に恵まれながらまだまだビーチバレーの常設コートは少なく、今かなり人
気のあるスポーツのため、活気がでるのではないでしょうか。
ご検討頂ければ幸いです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところビーチバレーコートについては、新設する計画はありません。

中学生グランド４面、小学生グランド４面を設置して下さい。（硬式野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

歴史的建造物として後世に活かすのであれば、地下に広がる通信施設を埋没させること
なく、後世へ語り継ぐ施設にすることが大事なことだと思います。過去と未来をつなぐ場で
あるならば、過去をうやむやにしないでください。400億円という大きなお金が動いていると
いう事を忘れないで！！

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

外周道路は遠回り。エコじゃない。不便。 　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

墓園・納骨施設は不要 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

広い無料駐車場が必要 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

外周道路の歩道にはベンチがほしい。
自転車道だけの道がほしい。
公園の休憩所がほしい。
水場をもうけて。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

避難所としての役割をしっかり整えて下さい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

環状線から環状線への連絡道路は上下の4車線でいいと思う。 　道路の車線数は、交通量を推計した上で決定します。

道路ができるのは良いと思うが、渋滞や交通事故が起きては困る。今まで静かでのどか
だったので配慮してほしい。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

近くに公共の室内プールがないのでぜひ作ってほしい。子供たちが遊べる遊具をたくさん
おいてほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

森を残してください。自然を感じて良いので。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

近くに幼稚園があります。円形にすると道路が危険です。形にこだわらず安全を優先して
ほしいです。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

とても素敵な考えの幼稚園なので、その環境を守ってください。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

近隣、住民の暮らしを考えた道路を計画にしてください。（円形に形以外の意味があるの
か？）

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

公園型墓地は不要。民間の墓地も圧迫、散骨を奨励すべきだ。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

中心部の地下には原爆に耐える避難場所とし、食糧、水の備蓄倉庫とする。
上部は大型のヘリポートとする。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

かまくらみちは将来、立体化する。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

硬式野球の、中学部用グラウンド４面、小学部用グラウンド４面を設置していただけたらと
思います。

我が子は小さいころから野球をしてきましたが、練習する場所がなかなかなくて苦労して
きました。チームに所属している今は、試合が出来る球場がなくて苦労しています。早朝３
時起きで遠くまで遠征してやっと試合をしても、一日のうちの大半が移動だと疲労も半端
ないですよね。

アメリカでは、一か所に４面球場をとっている施設があちこちにありました。試合進行がス
ムーズなので、関係者の負担がかなり減り、野球がさらに盛り上がるのではと思います。
切に希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生用野球グラウンド4面、中学生用野球グラウンド4面の設置をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これから人口が減っていくのに、お金を生まない税金食いの施設である。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

横浜市のガラパゴス諸島みたいな、汲沢町周辺を市街化調整区域から市街化区域への
転換を図って税収を見込むつもりだが、転換された住民へは何の還元もされない。
東京メトロの中野坂上～方南町のような、「ヒゲ線」を通信隊まで敷いて還元すること。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市街化調整区域で良質な自然環境の保全はどうするのか。結局は税金欲しさ優先で、環
境保全は二の次三の次なのが本音なのだろう。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球場4面
硬式球場４面を希望します

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

軟式野球グラウンド4面
硬式野球グラウンド4面をお願いします

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

本計画地は７７haと広大な土地であるため、防災機能を持たせ、市民が緑と触れあうこと
ができ、健康維持のためにもスポーツができる空間を整備することは非常に望ましいこと
だと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

大規模災害にも速やかに対応できるよう、ゾーニング、施設配置計画等を計画することが
大切であると思います。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

・スポーツができる空間の整備方針として、災害時に避難場所として利用できるよう、建築
物を主体とした利用でなく、基本的には災害時にスムーズに避難等ができる空間確保が
可能なスポーツ施設が望ましいと考えます。
また、市民が気軽に利用できる施設であると同時に、見るスポーツとしても機能できるよう
にすることが必要と考えます。
市内には日産スタジアム(サッカー、ラグビー、陸上等)、横浜スタジアム(野球、ソフトボー
ル等)、国際プール(水泳、バスケット等)のプロスポーツが行える施設がありますが、テニ
スについては、市民が日常的に利用できるコートは市内に多くありますが、国際大会等が
開催できる施設がありません。そのため、これらの施設を整備していただくことにより、市
民スポーツが更に盛んになることと、また、経済波及効果も期待で横浜市の活性化にもつ
ながるものと考えます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スケジュールを今の半分の期間に見直し、前倒しで進めるべき　(他事業体の公園整備計
画に比べて準備期間が長く、必要以上の費用がかかるのを避けるためと、20年後ではこ
れまで意見を提示してきた住民が近隣から居なくなり、この同意を得るという行為自体意
味をなさないため)

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

◆公園
・幼児が安全に走り回れるエリアが必要　(硬いボールが飛んでくるなどのないよう設備や
配置、　子育てのためのバリアフリーを考慮)
・トイレ／水場の設置が必要　(トイレは死角となるため犯罪が起きる原因とならない工夫
も必要)
・ごみ捨て場と、そのごみ回収のための措置の検討が必要
・防犯のための工夫が不足しており、照明設備等を検討すべき
・植樹において、毒ガなどの害虫発生などへの対策を考慮すべき
・現状、のら猫のたまり場になっていることへの対策が考慮されていない
◆外周道路
・環状交差点はかまくらみちの交通量が多いため、かまくらみちとの交差部には取り入れ
るべきではない　(渋滞の発生、不要な土地の確保、を回避するため)
・その交差部には右折レーンを設け、右折信号を設置するべき
・計画にある「副道」の用途や詳細が不明確　(既存の車道とは別に必要なのか)
・車道の両側に樹木が生い茂ると、歩行者の飛び出しや横断に気付くのが遅れ事故につ
ながるため植栽には考慮すべき
◆公園型墓園
・メモリアルグリーン(戸塚区)のような墓園が好ましい
◆防災機能の確保
・車で避難できるエリアを確保すべき　(高齢者、乳幼児、身体が不自由な方などの悪天
候時の避難を想定)

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

・人が集まる施設を作る場合、集まる人数に見合った駐車場や、自転車バイクの駐車場を
確保すべき　(路上駐車、駐車場渋　滞が発生するなどの、周辺の交通への影響を避け
る)

・現状、近隣自治体にて高砂広場を駐車スペースとして使用しているが、同等機能として
利用可能なエリアを確保してほしい

・現状のバス停利用者向けの駐輪場は確保してほしい
 

　広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模の駐車場を分散して
整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にも対応できる規模としま
す。また、いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考にさせていただきます。

東京オリンピックでの活用を考えたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

あれこれ詰め込まないで、おおらかな整備方針にしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

貴重な円形地を守り、周辺地区も円形町に、泉区も円形区にして世界に発信したい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地不足が予測されているとのことで公園型墓園が計画されていますが、専門家の見解
でも不足するという人や不足しないという人など様々です。私の実感としては、民間の墓
地の広告や電話勧誘も多くあり、墓地が不足するとは信じられず、市が公園型墓園をつく
ることには反対です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓地については民間に任せて、市は悪徳業者が出てこないために施策や指導、取り締ま
り等に力を入れていただきたい。

　本計画のテーマは「緑でつながる魅力的な円形空間」です。旧深谷通信所の特性である
広大な円形空間を活かして、人と地域を災害からまもり、緑豊かな空間の中で、健康づく
りにも寄与する公園の整備を目指します。また、四季折々の草花を楽しむことができ、憩
いの場として多くの人訪れる緑豊かな公園型墓園を整備します。さらに、車道や歩道機能
に加え、緑豊かな空間の中をウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる外
周道路を整備する計画です。公園、公園型墓園、外周道路はいずれの施設も緑豊かな空
間とし、これらの施設が円形の中で一体となった配置としています。

公園型墓園はやめて、その分を森林にして頂きたい（おおたか等も生息できる自然豊か
な森林を希望します）
ただし富士山への眺望確保のため、森林の場所はかまくらみちより環状3号線側にしてく
ださい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　①計画案全体について
（全市的、政策的、戦略的性格が全く見られない基本計画（案））
  77haという市内最大級規模であること、約400億円（市民1人当たり約1万円、泉区民1人
当たり約20万円）の巨費を投ずる事業であること、完成までに今後さらに20年をかけるこ
となど、極めて大規模な事業であることはそれなりに理解されます。
  しかし、計画全体として、通信所跡地を巡るこれまでの経緯、市民菜園や運動場として
の利用の経緯、周辺地域の意見にシフトしすぎており、比較的近距離にあり、霊園、ス
ポーツ施設が整備される「俣野公園」の規模を大きくしただけと受け止めざるを得ないよう
な計画内容です。
  全市的、広域的な利用の視点、課題への対応、郊外部の活性化が基本的考え方として
掲げられていますが、実体的に広域的な利用、地域の活性化につながる内容、事業は皆
無に近く、霊園整備、広域防災拠点整備に言葉だけでつなげているにすぎません。
  横浜の東南縁辺部地域の戦略的な拠点整備であり、全市を代表するような特色のある
緑地空間の整備、全市レベルで市民を引きつける魅力ある緑地空間の整備が強く打ち出
されるべきと考えます。
  全市的位置づけ、政策的戦略的位置づけができないので、２０年間もかける事業スケ
ジュールになっているのか、逆に、事業費が極めて限られるので政策的、戦略的位置づ
けを意図的にせずに、緊急性の少ない事業を時間をかけて進めようとしている計画とも勘
ぐりたくなります。
　
②計画のテーマ検討の視点、計画の方向性について
　（求められる強い打ち出し）
  テーマ「緑でつながる魅力的な円形空間」は円形という特殊形状の緑の空間整備を行う
ことを述べているだけで、訴求力のあるテーマ設定にはなっていません。緑地空間整備が
基本的方向であることは変えないにしても円形空間を基本的特性とするのはあまりに弱
い打ち出し方です。その意味で、「魅力的な」の意味内容が問われることになります。
・防災機能の確保が計画の方向性の第一に掲げられていますが、大規模緑地空間整備
であれば、きわめて当然のことで、防災関連機能を備えない公共施設の方がおかしいの
です。あえて打ち出すのはそれなりの内容を伴いますが、示されている内容は極めて弱
いと思います。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、今回、深谷通信所跡地路
用基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

計画内容の具体化に向けて、上述の考えに沿って全市的、広域的視点からより強い戦略
的内容、打ち出し方を提案したいと思います。
①防災機能について
　（積極的位置づけがなされていない広域防災拠点？）
  かなり重視している表現で示されていますが、大規模緑地空間としては極めて当然のこ
とであり、示されている内容は現在の状態でも発災時には対応できる内容にすぎず、市
の防災計画において、より広域に機能する広域防災拠点としては位置付けできていませ
ん。
  防災機能を備えた施設を整備と書かれていますが、防災器具、貯水槽、災害時対応トイ
レなど防災拠点に整備されている機能を示しているであれば全く不十分です。広域防災
機能として重要なのは、救護医療拠点機能、応援物資集配拠点機能で、ヘリポートの整
備もその一環と理解されます。
（避難路、緊急時物資輸送路の確保が肝要）
  通信所跡地は現在でも広域避難場所として指定され、筆者の居住する中田地区も広域
避難の対象範囲に入っています。中田地区を含む泉区東南地区は、連担する戸塚駅周
辺地区とともに、大地震発生時に住宅の倒壊焼失割合が横浜市郊外部では極めて高い
エリアです。中田地区から焼失可能性の高い地区を通り通信所跡地に避難することは極
めて困難であり、中田東地区からは、長後街道を横切って第一次避難場所の中田小学校
にも到達できません。
  横浜市の防災計画において避難路（ルート）の整備確保が挙げられていないことは大き
な問題です。学校等も含め、避難拠点、防災拠点として、各種の防災関連器具などの設
置が推進されても避難到達できなければ何にもなりません。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
　災害時の課題への対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等
の防災施設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されています
が、大規模な地下室等は確認されていません。

  通信所跡地の大規模緑地空間の防災機能を強化するためには、広域避難拠点、広域
防災拠点として、避難路、緊急時物資輸送路等の防災ネットワークがきちんと整備される
ことが肝要です。環状３号線の整備は2020年には事業着手されるものの、立場地区まで
整備されるにはかなり長期間を要するものと考えられます。そのため、県道阿久和鎌倉線
（かまくらみち）の立場から通信所跡地間道路の拡幅整備、環状４号線との接続道路の整
備を先行的、優先的に行うことが必要です。
　（常設型の防災センターは？旧通信所施設の活用可能性は？）
  かなり大規模な地下室も有する旧通信所施設が対象地の中心部に存在するはずです
が、ただ廃棄するのではなく、その活用を積極的に検討していくことが必要です。とくに跡
地中心部を多目的広場、ぺリポート場として活用するにしても、旧施設の地下室空間を防
災関連機能空間として積極的に活用することを検討することが考えられます。

  災害時の防災機能だけではなく、常設的な防災関連機能を有する防災センターとして整
備すれば、発災時にも十分に機能する広域拠点になると考えます。近接する横浜消防学
校と連携する常設型の防災訓練センターとして活用することも想定できます。
　②公園整備について
（特色ある公園整備を）
  「ふれあいとにぎわいの広場」、「スポーツパーク」いずれも極めてコミュニティ型であり、
特徴が無く、広域から市民が集まる広域拠点公園機能とは考えられません。これらの機
能を持つ公園整備が不要と言っているのではありませんが、巨費を投ずる市内最大級の
大規模緑地空間整備が近隣的機能のみで考えられていることが問題です。全市から、広
域から市民が集まる公園緑地機能も含めて検討整備することが求められます。
  例えば大規模な「花の公園」をテーマに園地整備を行うことを明確に打ち出しすることも
考えられます。横浜公園のチューリップ、山下公園、港が見える丘公園のバラ等は市民に
もよく知られていますが、いずれも市の中心部地域です。郊外部では環境支援センター、
子ども植物園の椿、ツツジなどの花木がありますが極めて偏っています。
  「花の鑑賞」は高齢者が最も好む趣味の一つであり、大船のフラワーセンター、平塚の
花菜ガーデン等は老人会、高齢者施設がバスを借り切ってでも訪問する施設です。広い
空間単位で花が展開するならば多くの人を引きつける可能性があります。
  また、泉区には、植木、園芸、ガーデニング関連の業者が沢山集積しています。地域の
産業振興にもつながるような緑地関連機能が検討されてしかるべきですし、公園の運営
管理が地域産業振興にもつながります。
  「スポーツパーク」についても同様です。全市、広域から市民が集まるような特徴的な健
康スポーツ関連機能の導入が求められます。例えば、学校の体育施設としても活用でき
るような極めて大規模な「フィールドアスレチック」施設の整備を打ちだすことも考えられま
す。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　③公園型墓苑について
　（新しい「横浜のふるさとづくり」としての墓苑整備）
  俣野公園の「メモリアルグリーン」をはじめ、日野、舞岡など積極的に市営の霊園を整備
していく政策は、新しい「横浜のふるさとづくり」として将来につながる「魂のふるさと」とし
て、市民の市内定着率を高めることにつながる政策として大賛成です。
  そのためには、墓石が立ち並ぶ旧来型の霊園（鎮魂型）ではなく、芝生型墓苑、合同葬
型の新しい墓苑づくりが必要で、深谷通信所跡地に新しいタイプの墓苑を作ることが求め
られます。
  公園型にすることで、霊園が迷惑施設から脱却し、墓参とリクリエーションの融合化が図
れます。しかし、四季折々の草花や緑に囲まれた公園型墓苑であっても、その管理方法も
含めて決して都市公園ではありません。花や緑をテーマとする都市公園とはやはり異なる
ものとして受け止めるべきと考えられます。前述の特色を持った公園の追求を公園型墓
苑ですり換えてはいけません。
　④外周道路について
　（通信所跡地活用の象徴、「円環道路公園」）
  通信所跡地利用計画において、形状的、機能的に最も強い特徴を形成し、強くアピール
する可能性を持つのは「外周道路」です。しかし、「外周」という表現、交通機能に利点を置
いた「○○道路」という表現もそれが持つ特性的価値を表していません。道路機能を備え
た円環状の公園、「円環道路公園」と打ち出した方がよいです。（「○○道路公園」という表
現を道路局は嫌うかもしれません）
  周辺交通路と外周道路との交差点には環状交差点（ロータリー）が計画されるようです
が、その円形中心部には海外でも見られるような芸術的なモニュメントを整備することも
「円環道路公園」にはふさわしいです。「円環道路公園」に整備される環状の自転車路、
ジョギングコース、散策路の沿道に彫刻等の様々な屋外芸術作品が展示されるようにな
ればさらにすばらしいと思います。「健康＋心のみちづくり」事業は道路整備事業予算も工
夫次第で可能でしょう。新しいタイプの複合型事業にしていくことも考えられます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

（重点事業にならざるを得ない巨額の事業費）
  跡地利整備の概算事業費は約400億円と示されています。事業費の内訳は明らかでは
ないですが、公園緑地整備に3万円／㎡を仮定すると150億円、外周道路整備に10万円
／㎡を仮定すると150億円の整備事業費になります。横浜市全市の都市計画道路整備、
都市公園整備にかける年間事業予算がそれぞれ100億円に満たないことから墓苑整備事
業を別として跡地整備にかけられるのは年間15億円程度が限度なのかもしれません。そ
れでも年間事業費の20％近くを占める重点事業になります。重点の意味が問われ、政策
的位置づけがなされなければなりません。
　
　（事業期間の圧縮を）
  施設基本計画・設計、環境影響評価、手続き等で都市計画決定まで５年を要するとして
いますが、意図的に引き延ばしている感があります。都市計画決定はすべての施設計画
が揃わなくても可能なはずです。また、整備事業期間も１５年をかけるとして、事業期間は
極めて長くなっています。
  通信所跡地活用整備には、環状3号線の整備スケジュールが密接にかかわっていると
考えられます。環状3号線整備事業の着手は平成32年（2020年）とされていますが、跡地
利用整備事業も事業着手は2020年を目途とできるはずです。（既に道路局予算では今年
度から、外周道路、接続道路の計画検討に入っていると思います）
  事業の完成は2030年、事業期間は10年を目途とすべきで考えます。

　（次期4カ年中期計画において、郊外部活性化の中核的事業の位置づけを）
  次期4カ年中期計画（2018～2021）おいて、郊外部活性化の目玉となる戦略的中核的事
業としての位置づけをしておくことが求められます。中期計画は市長任期とほぼ重なり、
林市長第3期目の新しい政策を打ち出すよい機会です。現中期計画においても郊外部の
活性化は柱の一つになっていますが、政策的な強さは今一つです。
  「みなとみらい」を始め、横浜中心部地域の活性化、整備はそれなりの成果を上げてき
たといえますが、郊外部地域の活性化は進んでいません。金沢区の「海の公園」、「八景
島」ほどのインパクトは求めませんが、内陸郊外部の活性化の拠点整備が強く求められ
ます。
  まだ遅くありません、英知を結集して特色のある公園整備の推進を期待します。

　現段階では跡地利用の基本方針を基本計画（案）としてまとめたものであり、詳細につ
いては、今後実施予定の施設の基本計画や設計において検討します。
特に施設整備については公民連携や民間活力の導入の検討を行い、魅力ある緑地空間
となる整備を打ち出せるよう努めてまいります。

現在利用している団体は、しっかりと管理をし利用しております。
また、市内には中学、小学生の硬式野球ができるグランドが非常に少なく
グランドがなくなることを危惧しております。
是非とも、中学硬式野球４面分、小学硬式野球２面分の確保をお願いいたします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちの硬式野球活動の場を確保願います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生用野球グランド4面、中学生用野球グランド4面の設置をお願いします 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマと考え方は賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災の面から避難した時に雨等が避けられる建物が必要ではないでしょうか。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今、少年野球がそこで練習していますが、今後も青少年の育成のためにも引き続き練習
場所を提供していただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

1番目「市民が観て、楽しみ、元気になれる観客席のあるスポーツセンターを創ります。
（見て、自らも参加できるスポーツセンターの建設を）泉は他区に比べ遅れている。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

日常的には集客施設とし、炊事場・浴室などを併設し、避難施設として、充分対応できる
施設の建設を。（シャワールームでもよし）

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

残された数少ない大規模跡地なので、市民にとって安心して集える場所、墓地は必要な
いのではないか。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

体育館があれば他の室内スポーツを楽しめるのではないか。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

体育館等室内施設があれば雨・風をよけて避難場所として使用できると思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

その他プールがあればあらゆるスポーツを大勢の人が楽しむことができ、地域の活性化
も図れると思います。元々さみしい場所だったのでにぎやかになってほしいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

超高齢化社会等への対応とありますが、御高齢の方が幅員50mの道路を横断して内部の
緑地へ行くのは困難ではないでしょうか。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

公園整備の一人当たりの公園面積に関して一箇所広い公園を作ることにより見かけ（数
字上）は広くなりますが一箇所集中含め、実際の利用効率は良くないと思います。

　深谷通信所跡地の様な大規模施設跡地をを活用して、市民が楽しみながら元気になれ
る「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めるものです。

周辺住民の声を聞ききれていない為、再度聞き取りした方がよいのではないか。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　また、記者発表を行い、神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版への情報掲
載、広報よこはまによる周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会の皆様の協力を得
て地元の皆様に回覧をさせていただき、市民意見募集を行い、広くご意見を聞いていま
す。
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ご意見 市の考え方

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

近年、運動広場などが少なくなってきているので、数多くの運動広場があるのはとても魅
力的です。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球場やサッカー広場は人工芝がいいと思います。そうしたら高校野球などで利用でき、
数多くの観客が来るので泉区などが活性化すると思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

・市内に屋外プールは各区ごとにあるが、駐車場がなくて利用しづらい。秋葉台プール
（藤沢市）のような、屋内外にある駐車場も十分に台数のある大型プール施設を作ってほ
しい。
・墓地を周辺の住宅地に隣接したところではなく、農地に隣接した場所に作ってほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

外周道路は民地側に多くの緑や空間を作ってほしい。周辺に住む人々や幼稚園などの子
供に安全な空間を作ってほしいからです。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

体育館や、ちょっとしたレストハウスなどの建造物を建てた方が良いと思います。
あとこの辺りには大きなプールが藤沢市にしかないので、大きなプールを整備してくださ
い。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

上でも書きましたが、大きなプールが欲しいです。災害が起きたときに、生活用水の確保
にもつながるし、火事の消化にも使えるし、場合によっては飲み水にもなる。水の確保と
バーベキュー場は必須です。災害面でも、この地域の需要を鑑みても。

　本市には埋立事業により失われた海辺の代替施設として設置された本牧市民プールと
横浜プールセンターの２つの大規模レジャープールがあります。両施設とも老朽化が進ん
でいることから再整備の検討をすすめているところであり、他のレジャープールを新たに
整備することは考えていません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

環状3号の整備も一緒に進めてください。立場まで伸ばすのはまだ先でも良いですが、少
なくとも国道一号から乗り入れられるようにはしてください。あとできれば、瀬谷の花博に
合わせて、瀬谷から原宿、大船の方へ抜ける鉄道の整備も一緒にお願いします。

　環状3号線については、旧深谷通信所跡地利用基本計画の検討状況を踏まえながら事
業化を図っていきます。

　なお、鉄道の整備に関しては、現時点では計画がございません。ご理解ください。
近隣住民として、またスポーツスクール運営企業に勤務する社員として賛同できる内容で
す。深谷通信所跡地の近くをよく自動車等で通りますが、あれだけの広大な土地を遊ば
せておくのは勿体ないと常々思っていました。小さな子どもを連れて思いきり遊べるような
公園が近隣にはあまり無いので、家族連れでものびのびと過ごせるようなスペースが出
来ると良いと思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地や納骨施設を併設する必要性が今一つ感じられませんが、これについては素人意
見ですので専門的見地からよく議論していただければと思います。また、既に計画に盛り
込まれているテニスコートですが、市民大会等が開催できるくらいの面数を確保していた
だけると嬉しいです（テニス愛好家のため）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

かまくらみちをよく利用しますが、これだけの大規模な公園が整備されるとなると道路も現
状のままでは対応しきれなくなると思います（片側一車線・歩道もろくに整備されていない
狭さ等）環状線の整備計画もあるようですが、公共交通機関の利用を想定するとやはり地
下鉄立場駅⇒かまくらみちを利用する人が増えると思われます。現在も決して交通量の
少ない道路ではないと感じていますので、路幅の拡張や迂回路の整備、歩道の整備など
一体的に進めていってもらいたいと思います。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

弓道場の設置　遠的用の弓道場 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところ弓道場については、新設する計画はありません。

いかなる形態をしていようが、墓地の建設は反対します。
墓地は計画されている運動施設などとは違い、半永久的に特定の者しか利用できないた
めです。
また、富士山を望める景観の良い西側に配置することを考えているようですが、富士山を
見ようとすると常に墓地を見るとなることも反対の理由になります。
富士山の写真を撮るときに墓地が写りこむのは気分が悪いです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在の基本計画の公園の整備を反対します。
代わりに、大型商業施設の建設、誘致を提案します。
理由は、泉区の人口が減っている現状から、地域で働く場がないこと。泉区に住みたいと
いう魅力を作るためです。360度陸地のため集客力は相当あるはずです。藤沢市の辻堂
は商業施設ができて賑わっています。
国からの買うお金がないのなら、安くしてもらえることと、長期で返済できるよう交渉してく
ださい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。
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お墓はいりません。作るなら、みんなが集まれる便利な市役所の地下や上層階に合葬墓
を作ってください。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

緑があるということはよいことです。近接の住民生活に支障の出ないよう、お取り計らいを
願い上げます。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

地下の活用もご一考ください。最近犬の散歩も増えています。 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

外周道路は地盤が軟弱で揺れがひどいので、かまくらみちも残していただきたいと思いま
す。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

同意できますが、歴史の提示場所は現地が望ましい。
メインとなれる拠点となる建物なりセンターの場所が表示されていない。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

　スポーツ施設などの種類や配置数は決定したものではありません。詳細については、今
後実施予定の基本計画や設計において検討します。

　なお、歴史の展示場所等については、今後施設の基本計画や設計を進める中で検討し
てまいります。

公園・外周道路は楽しみです。期待したいのは防災機能の充実。要望は多目的ドームを
作り、拠点の役割、スポーツ、演芸、大集会場、各種記念行事、地域の集会等平時。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

災害時には避難場所、医療施設、食糧、情報拠点と役割は大。県・市の魅力ポイントにし
てもらいたい。。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今までも地域住民には通信隊は畑や野球近くの保育園・幼稚園の交流の場として活用さ
れてきた。とても大切な場所だが、この計画の為ロープがはられ畑はなくなり交流や健康
生きがいが損なわれた感じる。

　現在は、通路及び区や自治会などの広場のほか、野球場やゲートボールなどのスポー
ツのできる場所として暫定利用しています。
これは、周辺にお住まいになる皆様の市民生活上必要な施設や返還前からの経緯を踏
まえた上で、土地所有者である財務省と協議を行い、利用しているものです。
耕作については、個人が収益を上げる利用として財務省から不可と言われております。

このような、長期に渡る計画となるのなら、それまでの間も有効に活用できるように考えて
いただきたい。今まで畑だったところは雑草が茂り、定期的な草刈り代はどれほどか…

　跡地利用基本計画の策定に合わせて、暫定利用の方針を検討していきます。

計画には賛同するところもあるが、手を入れない自然、何もないからこその空間がよかっ
た。
強いてあげるなら、プールが地域にないのであるとよい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

とにかく早く整備してほしいです。広大な土地の草刈り費用がもったいないです。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

横浜市には大きいプールがないので、辻堂のジャンボプールみたいなのができれば良い
と思います。

　本市には埋立事業により失われた海辺の代替施設として設置された本牧市民プールと
横浜プールセンターの２つの大規模レジャープールがあります。両施設とも老朽化が進ん
でいることから再整備の検討をすすめているところであり、他のレジャープールを新たに
整備することは考えていません。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

計画テーマには明記されていない公園型墓園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備については、維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討するベき
である。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。
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市民開放型になるのは仕方ないが、少年野球場が少なくなるのは困るので、中学生・小
学生のグランドをもっと多く確保してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地元民の利用に加え、他の地域からも人が訪れてお金を落として行ってくれるような場所
になるよう意識することが、泉区の今後の経済発展のために大切だと思います。
例えば、テニスコートがあると比較的遠方から人が来てくれる等。
例えば、茅ヶ崎の里山公園や戸塚区の小菅ヶ谷公園のバーベQ場は、遠方からも沢山人
が来ます。
南区の清水ヶ岡公園は、夏はプールがあり公園遊具も良く、屋内休憩所もあって、親子で
遊びに行きやすい。泉区戸塚区エリアは公営プールが少ないと実感しています。
武蔵小杉の等々力緑地などなど、世にある素敵な公園に引けを取らない所になるよう、ご
検討宜しくお願い致します。
等々力緑地などに比べ、近くに商業施設が少ないので、カフェなど？呼び込む事も必要と
思います。
また、平和教育の観点で、通信隊の歴史について語る何かも残した方が良いと思いま
す。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

屋根付きの休憩所（ベンチ）の設置をお願いします。
また、区内ではバドミントンが出来る施設が限られていて混雑しているため、バドミントン
コートのある体育館の建設をお願いします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

市民のスポーツの場としての整備はとてもうれしいです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

運動広場ばかりではなく、屋内の施設（スケート場、プール、体育館など）は無理でしょう
か？スケート場は近くに無いので、新しくできれば利用すると思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

まず現地は相鉄線瀬谷駅に近い横浜野球場はいつまでもドーム球場になれない（球団方
針か）。そこで、昼夜野球ができる球場をつくってほしい。
用地は広いのでまわりに農場をつくり農産物の生産と販売を考えて全体のバランスを作っ
ていくことはどうでしょうか。
これには色々と問題もあろうかと思われます。相鉄でどう受けるか他人の所有地もあろう
し。防災機能も含め全体で区境作りをする。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

これについては子供の草野球（今もやっているけど）がよいのではないですか。交通機関
がダメだから。
どこからでもバスか自家用車両でないと交通機関が不備。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

緑と花と公園。
自然の草花の豊富な跡地は年々気温が上昇している現在貴重な土地です。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公共施設としてはスポーツ広場、散歩道、日陰を有したベンチ等が、あったらいいと思い
ます。建物は必要ないと思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

富士山も朝夕とても美しいです。緑のさわやかな季節、風にそよぐ白いススキ、枯ススキ
のそよぐ秋の夕日に映える富士。
その折に観察にお越し頂きお願いします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「基本計画（案）」に示された「健康・スポーツの拠点」の建設に賛成である。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

「健康・スポーツの拠点」を目指すならば、あらゆるスポーツに対応した施設の整備が必
要と思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「弓道場（近的・遠的）」の整備をお願いします。弓道は中学生から高齢者までそれぞれ体
力に応じて楽しむことができるスポーツで、伝統的な武道です。弓道による高齢者・社会
人と中学生・高校生の交流を通じて、青少年の健全育成と、地域の活性化が図れるもの
と信じています。

　現在のところ弓道場については、新設する計画はありません。

辻堂海浜公園も、交通公園、プールなどがあり、大変人気のある素晴らしい公園です。そ
うした魅力ある公園を参考に、経済活性化を図ると良いと思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

泉区の魅力を高めるために、公園を隣接した大型商業施設を建てる計画に変更してくだ
さい。
働く場も増えます。税収も増えます。魅力も増えます。人口も増えます。活気も増えます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

音楽のライブなどができる公園を作ることを希望します。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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墓地について、特定の一族が占有するものなので建設は反対です。
一度作ったら、無くすことはできません。
もし、どうしても作るなら、永年の占有にならないよう市民農園と同じように、1年ごとの申
請、抽選にして、短期間の利用にしてください。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

泉区を教育の街にしてほしい。
泉区に中高一貫校を作っている最中だと聞いています。
基地の跡地にも作ることで、泉区は教育に力を入れているのだと、子育て世代は泉区に
移住してきます。そして、そのまま住み続けることになります。
子育てが終われば、区外に移住し、そこに新たな子育て世代がやってくる好循環が生ま
れます。
親は子どものためなら引っ越します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

横浜市全体に言えることですが、「市民が楽しみながら元気になれる」とか高齢者向けの
テーマをあからさまに書かないでほしい。若者（子供）によりそった考え方を取り入れて欲
しい。子供への補助の手厚い都心に人が流れ、横浜市は高齢者ばかりになってしまう。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

東京から引っ越してきたが明らかに子供が楽しめる施設が少ない。今回の計画も墓地や
スポーツ施設の割合が高いように感じる。じゃぶじゃぶ池やアスレチックなど子供が半日
は最低でも遊べるようにしてほしい。白いトランポリンやボルダリングなどを設置してほし
い。アスレチックは簡単な子供用とむずかしめのものがあるとみんなで楽しめる。いろんな
施設を配置することを考えると真ん中の広場の面積がもっと必要になる。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツ施設を円周ぎりぎりに配置し土地の有効活用をしてほしい。道路は渋滞しないよ
うに考えてほしい。墓地はもっと減らしてほしい。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

①将来起こるであろう各種災害等に対応するための用地として先ず考えるべきだ。
②スポーツ広場としての役割については、スポーツクラブの占有割合を控えめにして、誰
もが使える場所にすべきだ。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

①きれいな施設にこだわらず、あまり費用をかけない、自然な緑地樹林や水辺を設けて
癒し系の広場とすべきだ。
②この地域にはプール施設が全くない。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

今田から萩丸に出て深谷方面に曲がる（右折）場合等かまくらみちへの連絡が不便なの
で、もう一本北側の敷地の一部を削いでバイパスを造っておくべきだ。後からでは難しくな
る。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

犬が歩き回れる広場がほしいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

どうか犬たちが楽しくなる場所を作ってください。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

鳥ケ丘火葬場の順番待ちが長くなるケースが増えています。広い国有地があるうちに、公
共施設として納骨堂に併せて泉区用のモダンな火葬場の建設を強く要望します。泉区は
今後さらに人口の増加がありますから。

　深谷通信隊跡地において火葬場を整備する計画はありませんが、鶴見区大黒町で新た
な斎場（東部方面斎場（仮称））を整備してまいります。

・墓地はここに必要か？？
・幼稚園や人家に配慮してほしい。目の前に道路は危険です！！
・今ある木林を残した形にしてほしい（横浜市には緑花代として税金を払っています）。木
はすぐには大きくなりません！！川や林の地形を活かす形にしてください。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

周辺住民の意見を尊重した計画とする、という考えがとても素晴らしいと思います。計画
内容も分かりやすいです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

もし可能であれば、公園内に小さな子供たちが動物と触れ合えるような場所があるといい
なと思いました。他の施設計画や防災機能の確保についてはとてもいいと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

深谷通信所は広々としていて、周辺住民に愛されている場所なので、これからの跡地利
用計画にも期待しています。素敵な広場になるのを楽しみにしています！

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

一部の人のみが占有することになるお墓を作ることには反対です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

Cゾーンは納骨施設はつくらず、「緑豊かな里山ゾーン」にしていただきたいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球少年たちと畑の手入れをする人、犬の散歩や友達と遊ぶ子供達で和やかな通信隊
に戻ってほしいです。木々を切らないでください。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

メモリアルゾーンは必要ないと思います。外周道路ができると交通量が増え、子供たちの
安全面が心配です。騒音も心配です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

木を切らず、広大な原っぱを残してください。豊かな自然環境を子供たちに残してあげてく
ださい。たくさんの虫や草花にあふれているのが通信隊の魅力です！！

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

墓地は絶対に反対です！！もし墓地を入れるのであれば断固抗議する。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場や緑多い公園にするのは大賛成。今のままでも問題ないが・・・ 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現状、道を整備してほしい。特に舗装してもらうとよい。墓地は断固阻止してください。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。
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ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・大型の防災公園は絶対に必要です。
・外周道路を整備してかまくらみちは閉鎖すべき。最小限災害時は閉鎖できるようにす
る。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

　災害時の実際の活用方法は、発災の状況によって異なりますので、ご理解ください。

・墓園はない方がいい。
災害時に必ず足手まといになると思います。お墓を無視した作業は日本人は出来ないと
思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

１、公園型墓園について
公園型墓地を整備されるようですが、その近辺に無縁仏の埋葬施設を併設することを希
望します。横浜市における引取り手のない無縁仏（骨）をどのように処置しているか、全く
理解しておりませんが、8月14日NHKテレビ放送で「死後を託す人がいますか」高齢化社
会の進展と、少子化・核家族化・経済的・その他理由により、縁者がいても遺骨を引き取ら
ない例が増加しているそうです。テレビにゲストとして横須賀市長が参加発言をされており
ましたが、「あなたの墓が守れない」時代も考えられる時代が忍び寄っている現代である。
横須賀市では、現在64体の遺骨を庁舎内の一角に保存している実情を放されておりまし
た。基本計画にある公園墓地の近辺に地域限定者が利用できる無縁仏の埋葬施設を併
設していただきたいと思います。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

２、地下施設の活用または新設について
今は亡き故老等からの伝聞によれば、通信隊施設の地下には、通信機材の他、相当の
広さの地下室があるとのことを聞かされております。（自分で確認したわけではないので
事実は不明）
もし地下室が存在するのであれば、修繕又は新設により、災害発生時に必要とされる、諸
物品の備蓄設備を検討し、備えていただければ幸甚の至りです。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

３、その他
（１）各施設には当然給水所・トイレ等は設けられると思いますが、何分んも広大な場所な
ので、なるべく多数の設備を設けることをお願いします。
（２）分別型ごみ処理場の設置について
不特定多数の来園者（利用者）が予想されるので分別処理のできる、ごみ置き場を多数
設置し、かつ広場利用に対する同所管理上の道徳心を促す内容の看板等を多数設置し
ていただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

１、外周道路のイメージ図（案）のレイアウトを逆にして、外側に緑地が来るようにしてくだ
さい。
①内側に原っぱや緑地があっても50mを渡っていくのは小さい子供やお年寄りには大変
です。計画案では内側に原っぱや緑地、ジョギング道がありますが、むしろ人家側に緑地
や原っぱをつくり、人家と道路の間に空間をつくることを提案します。また、ジョギング道は
防犯上人家側につくった方が暗くなってからも安心して利用できると思います。
②当園の土地は通信所跡地より低地にあります。整備後にどうのような環境になるのか
不安です。小さな子供達が安心して遊べる緑地（グリーンベルト）を人家と外周道路の間
につくることを提案します。
③跡地利用全体を少し右に回転させることにより園の周辺に公園や広場ができます。園
に遊びに来る小さな子供達も遊びやすくなります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

２、外周道路は円形にこだわらず、現在の林や地形を生かした形にしてください。
①深谷町に抜けるところに林があります。わずかに残っている林ですが、クワガタや野鳥
やリスも住んでいるその自然の環境を周辺道路でなくしてしまうのはもったいないことで
す。テーマに『緑豊かな環境』をうたっているのであればこそ、わざわざお金をかけて植樹
した緑の環境でなく、今ある環境を残し生かして雑木林の公園（プレイパーク）にすること
を提案します。
②現在中田町から引かれている側溝を埋め立ててしまうのでしょうか。そうであるとした
ら、当園との境がどのように整備されるのか、子供たちが安心して遊べる場所になるのか
不安です。
周辺住民の現在の環境を損なわない計画をお願いします。
周辺住民には整備後どのようになるのか細かく丁寧に説明してください。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しく、周辺の生活道路に影響が及ぼすことも考えられます。そのため、環状３号線
及び環状４号線をつなぐ連絡道路と外周道路が必要と考えています。
　線形については、歩行者等と車両が安全に通行できる計画を今後検討してまいります。
　なお、現在、雑木林内は通路部分のみが国から使用を認められており、他の部分は立
入禁止となっていますので御承知ください。
　また、現在、立入禁止区域内にある水路は、区域内の一体的な土地利用を図るため、
外周道路に切り回すことを想定しています。

３、墓園は縮小して中央寄りにつくってください。
①墓園はいくらつくっても限りがありません。横浜市の真ん中に墓園はつくらずとも、もっと
空き地のある場所につくるべきだと思います。どうしてもつくるのならば、縮小して中央寄
りにつくり、外側はその他広場か多目的公園をつくってください。

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

自然とふれあう 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。
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例えば川。都市がコンクリート化されるから地下に染み込まずに川に流入する。それが原
因で容量を超えて氾濫する。柏尾川も街の水が川に流れなくなるから水浸し、まるで氾濫
したかのようになる。
そう言えば、MM地区の「すずかけ通り西」も雨が降ると水が捌けずに溜まってしまい通行
不能になる。人間の設計なんてそんなもん。
無理に防災拠点を作ろうなんて思うのは間違い。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地球温暖化はCO2のみではなく都市化も影響している。
水があれば気温は下がる。田舎の田園地帯は涼しい。
なので、あのサバンナのような自然をコンクリートやアスファルトで開発せず、舞岡公園の
保全地区のように自然を最優先にすることが望ましい。
開発はMM地区のIRに任せるから郊外には自然を！　林文子さん。
戸塚再開発のアンダーパスでは「自転車走行禁止」になったが、そんな利用者を無視した
再開発は絶対にしないでもらいたい。
我々が江戸時代の自然を見られないのは残念だが、それと同じことが将来の子供達に及
ぶのも残念。今できることは開発ではなく、残された自然を地球滅亡まで伝え続けること。
それも大切。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

良いと思います。プールがあれば尚良し。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

周りの道路だけでも早く作ってほしい。時間かけすぎ。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

スケジュールが20年とは長すぎではと思う。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

元通信所に勤務していた方の話です。
「地下には日常生活に必要なもの全て購入できる商店があった。」
森友学園の例の如く、工事費が高くなるのではと思われます。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

基本的には賛成だが、ゾーニングについて。外周道路は現在ある地形や川、林などを活
かす様にして、人家のすぐ脇を外周道路が走るのは危険だと思う。円形にこだわる必要
はないと思う。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

この辺りの地域には歩いて行けるところにスーパーがなく、高齢化しているこの土地の
スーパーやショッピングモールの誘致、下飯田、ゆめが丘へのバス便を増やす等してほし
い。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

「過去と未来」がどのようにつながれるのか、とても興味を持っています。 　過去に旧海軍・米軍施設として使われた直径１キロの円形空間を「緑でつながる魅力的
な形空間」をテーマとした深谷通信所跡地の未来に向けた整備につなげていく考えです。
(なお、泉区深谷通信所返還対策協議会「深谷通信所利用計画案」（平成25年３月）（本編
p.29）のテーマにも盛り込まれている考えです。)

石碑型の墓園は、宗教色を拭い切れません。公の整備をするものとしては不適当なので
やめてください。すべて合葬式にすれば収容数も増え、平常時の利用にも幅が出ます。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

かまくらみちは大切な大動脈ですが、いかんせん狭すぎます。南側では歩行者も身の危
険を感じます。環状3号線を一刻も早く整備してください。

　環状3号線については、旧深谷通信所跡地利用基本計画の検討状況を踏まえながら事
業化を図っていきます。

墓地は合葬埋蔵型のみで十分かと思います。 　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

同じ戸塚区内のほかの場所と比較して、夏暑くて冬寒い場所が避難場所として適している
か疑問です。
近くに消防施設があるのでそちらを整備すればよいのではないでしょうか。
水道、トイレ設備はぜひ進めていただきたいです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

横浜市内にこれだけの敷地はなかなか残っていないので、特色ある整備をしていただき
たいです。
今まで少年野球場として利用されてきた経緯もあり、富士山を望める景観を生かし、少年
野球の聖地的な場所として再開発してほしいです。
少年野球場10面程度、うち観客席のある少年野球場も1～2作り、全国大会の会場として
使用できるような場所になると良いです。
横浜市単独では予算が厳しいかと思いますが、ベイスターズと協力することにより、負担
軽減が図られると思います。
また横浜市内にはキャンプ場が少ないので、高規格キャンプ場などとしても整備してほし
いです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

安易に墓地を設けることに反対する。既に居住している周辺住民と周辺土地の価値下落
への影響についてもしっかりと考えて頂き、早期に撤回して欲しい。防災機能において、
広場があるだけでは意味が無い。避難時の食料等を確保するためにも、民間の大型商業
施設を誘致すべき。その場合においても、墓地があると商業施設として誘致が難しくな
る。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

防災機能が15年後に完成では困る。早期に整備するためにも、道路網の整備を優先し、
民間商業施設を誘致して、民間施設を中心に整備を進めれば早期に整備が進むのでは
ないか。一方で、ドッグランや遊具などの公共設備を整備するなど、容易に対応出来る整
備から進め、民間施設の集客にも一役買うなど、官民で効率的な着工を進めて欲しい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

既に深谷通信所周辺は緑化が整っているので、深谷通信所跡地を緑化する必要性はあ
まり無いと思われる。財政的に厳しいのであれば、土地の半分を売却や貸与するなどで
着工資金を捻出し、民間の施設開発とともに早期に整備を進めるようにして欲しい。また、
周辺地域では高齢者が増えていることもあり、Eバスなどが巡回して乗り入れるようにする
ことで、民間施設へ買い物が出来るようするなど、交通網を整備して将来に備えた対応を
期待したい。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

　（ふれあいとにぎわいの広場ゾーン）の
　公園に高齢者向けの楽しく運動できる可動式遊具の設置を！
　公園は子供の遊び場という既成概念を変え、公園に高齢者向けの健康遊具を設置し、
健康増進および地域交流の場として、もっと活用
したらどうかと考える。
　中国で高齢者が公園で健康遊具を使って、楽しく交流しながら、健康増進に励んでいる
のをみて、日本でも普及させたいと思った。
　日本の公園にあるのは、幼児向けの遊具がほとんどで、日中公園を利用すると思われ
る幼児の減少もあり、ほとんど利用されていない。
高齢者が公園で楽しく運動するようになれば、健康な高齢者が増え、医療費も減るとおも
われる。　さらに、子供たちへの見守りにも役に立つ。
　すみの方に少しスペースがあれば設置でき、場所もあまりとらない。
遊具は安全性を重視して固定式ばかりでは楽しくないので長続きしない。
楽しみながら運動できる可動式健康遊具の設置を是非望みます。

   http://park4all.web.fc2.com/　をご覧ください。
いろいろな健康遊具を紹介しています。
可動式遊具は動画（撮影は中国）で紹介していますから、是非ご覧ください。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

１、深谷通信所跡地利用基本計画（案）に関する意見
旧深谷通信所の跡地の名称は「深谷平和公園」として、この地に米軍施設があったことが
後々まで伝わるような公園の名称にし、モニュメントにしたらいかがでしょうか。
旧深谷通信所は1945年から2014年の返還まで、約70年間、米海軍通信施設基地として、
泉区民をはじめ一般市民の立ち入りを厳しく規制。地域住民は電波障害で独自アンテナ
がなくてはテレビもみれない。生活道路も基地周辺を迂回するなど、生活に多大な迷惑を
こうむってきました。私たちは基地が返還される以前から、「深谷基地問題懇談会」を組織
し、基地返還よとその跡地利用について、広く地域住民にアンケートをお願いして、その
集約結果を横浜市に要請してきました。市民のアンケートの回答は「緑豊かな、市民が憩
える公園」が最も多く、「この跡地には、個人・民間のいかなる施設もつくらせるな」という
答えが多くありました。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

２、森林浴ができる樹林帯が必要。
基本計画の詳細がよく想像できませんが、広場の名称で一部紹介されていますが、樹林
が少ない気がします。かまくらみちの立場と反対側の戸塚地区には、下和泉地区の林と
一体に、樹木が多くあった。春夏秋冬の季節感が味わえる、森林浴ができる樹林帯が
あったほうがよいように思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

３、旧深谷通信所跡地に「公園型墓園」は作らないでください。
私たち「深谷基地問題懇談会」は、米軍基地が返還された後の公園について、神奈川・東
京まで出かけ、見学してきましたが、どこにも「墓園」はありませんでした。一般の公園造
成なら意見は差し控えますが、深谷通信基地の跡地に、12ヘクタールもの、個人の墓を
作るのは許せません。市民誰もが憩える公園の一角に広大なお墓を作るのはやめてくだ
さい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

各施設に公園型墓園とありますが災害時に応急仮設住宅等の建設用地とする事は反対
です。公園型墓園は要らないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害時の運用は良く考えて下さっていると思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

緑とやすらぎのゾーンかふれあいとにぎわいの広場ゾーンのあたりにドッグランをつくって
いただきたくお願い致します。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

少ない年金暮しの人々も入居出来る有料施設。その隣りにスポーツ施設。通信所跡地に
出来たらとずーと夢でした。こんな場所があると、まずは若者や子供、中高年（元気の人）
の施設が優先。高齢者が増えるこれからです。自宅介護は、きれい事ではありません。病
気を持っている老人は、施設を希望する人の方が多いですよ。自宅介護が無理な老人よ
り

　高齢者施設については、横浜市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画に沿って整備
を進めており、　いただいたご意見は、今後の参考にさせていただきます。

外周道路と外側の人家に十分なバファーゾーンを設け、特に幼稚園・保育園と接近する
部分については安全性・保育環境確保に配慮して下さい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

市財政に負担のかからない民間運営を考慮するべきだ。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

緊急災害対応できる仮設建設、緊急ヘリポートに使用できるスペースを確保するべきだ。
墓地などにスペースを充当するのは否である。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、青少年の育成の場所として少年野球の場所として利用している事は将来日本を背
負う者のために投資するべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

青少年育成のテーマパークとするべきだ。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

いざと言う時のヘリポートを作るべきだ。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在の様な民間運営にまかせて行政は金のかからない事を考えるべきだ。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

テーマは「平和（輪）」、跡地は平坦であり、きれいな円形の土地であることから、物事が平
穏である。上空写真を見るにも国旗を象徴している様にも見える。世界規模をこえて地球
規模のメッセージがおくれる跡地利用は出来ないものだろうか。例えば、特例で大使館を
通じて世界の国々の文化を通じて交流を深める食事が出来る民家を建て、日本が被爆国
でありながら全世界に平和を広める「発信情報」（通信隊）が出来る跡地利用であって欲し
い。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

環状交差点・ラウンドアバウトは他の都市でも、効果があり、信号がないことも利点であ
る。東北の震災の時、トツカーナか戸塚小学校を開放したこともある用に、簡易的な屋根
のある、ステージもかねた施設が必要である。ある建築家、ニュージランドの震災の時教
会が壊れ、紙質の教会でも低コスト再建できた。山梨県福祉村は同じ７７haで起伏もある
が、その様なイベントの出来る（小さいが）場がある。やはり寒さや暑さ、雨風などはあた
らないものに一部しなくてはならないと思う。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。
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お墓が足りない事は十二分にわかっています。ですが、その前に年齢に関係なく、障害が
あるなしに関係なく、生きている人の為に、そして生きがいがもてる場所を後世に残す事
が必要だと思います。舎人公園（足立区）はお墓も区営でやっていません。火葬場も隣の
草加市に委託しています。そして万が一の水の確保に人工池を作りました。アンデルセン
公園（船橋市）は半分の面積にかかわらず、県の造園協会の協立を得て、全国３番目の
入場者数と聞いています。色々な方々の知恵と創意工夫で後世に誇りを持てる公園にお
願い致します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

より多くのスポーツや市民活動に有効な、総合体育館の建設を計画に加えて頂きたいで
す。よろしくお願いいたします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

墓地の使用が広すぎる。土地の有効活用しスポーツ施設を充実を！！ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現在小中学生が野球で活動していますが練習が出来なくなるような事だとこまる 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

遅すぎます。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

公園型墓園は少し広すぎる様な気がします。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

横浜駅周辺は立派になっていますが、同じ税金を支払いながら泉区はイタリアのマティラ
ですね。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

生きている間に散歩などしたいので遊歩道を早くつくって下さい。50年近くに住んでいま
す。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

泉区は「横浜のチベット」とも言われています。他区と較べても、公園はじめ公共施設少な
く、文化面スポーツ面でとり残されていると感じます。これだけの広大な土地が確保できた
のですから、もっとお金をかけて、泉区に人が集まる場を作っていただきたい。ちまちまし
た施設ではなく、将来的に活用できる施設を。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

墓地はなくてよい。これから先、個人々々が持つ墓というものが見直されていくと思う。そ
ういう観点から、個々に対応するような墓地を公が作ることには意味がないと思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

こうした書面での住民の要望あつめも結構ですが、直接対話しての集会形式も必要かと
思います。特に、近隣の町内会住民は様々な希望や不安を持っております。ぜひ住民集
会を小規模単位で持って、意見収集して下さい。土じょう汚染をしっかり調査し、報告され
たし。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

29 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

　土壌汚染につきましては、平成27年度から国が調査を行い、国からその調査結果の報
告を受けて、記者発表を行っております。なお、調査結果は、防衛省南関東防衛局のホー
ムページで公表しております。
＜ホームページアドレス＞
http://www.mod.go.jp/rdb/s-
kanto/20_Second_level/03_bout/04_management/04_management.html

公園型墓園は必要なし。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ヘリ離着陸場は、中心にあるが多目的グランドを使用すればいいと思う。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

陸上トラックはいらないと思う。少年野球場をもっと、多く作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園内で形成される樹林帯には
広葉樹に比べて管理の容易な針葉樹を、
特にこの地域で生産されている無花粉スギを植栽してほしい。
成長が早く、何よりも花粉を飛ばさないため地域住民にも理解が得られると思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

（身体）障害者、高齢者に向けてのメッセージが不足している。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「健康・ｽﾎﾟｰﾂの拠点」のなかで身体障害者・高齢者施設を重点的につくる。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

50ｍ外周道路をはじめ歩行器、歩行補助杖、車椅子、電動車いす等でも散策できるコー
スを設置する。（災害時の延焼防止および避難道の確保）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

跡地利用はコミュニティーを重視するのがよいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

45haは防災拠点も兼ねたキャンプ・オートキャンプ・バーベキューなどのアウトドアエリア
（電源は必須）に活用して、22haは自然をドッグランも併設した場ピクニック広場、残りの
10haはニジマスなどが釣れるエリア、を基本的に提案します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

本案件は、横浜市としても稀に見る巨大用地ですので、慎重にご検討されますように御願
い申し上げます。

特に、泉区は、横浜市の中でも辺狭の地域と認識される方が、多いようですが、
地域振興を、第一の眼目と捉え、泉区の地域振興課（も無い位、低調かもしれません
が、）を、中心に慎重に且つ、大胆な計画を、推進して、下さいますよう
切にお願い申し上げます。

何が、地域振興になるか、直ぐには、判りかねますが、提案期限も
有ることですので、思いつくままに、列挙致します。
①　道の駅ｰｰｰ　横浜市の公園でトイレの有る公園は少ない（殆ど無い　）
　　　　　　　　　　　地産地消の販売店その他の販売店を設置する。
　　　　　　　　　　　食堂なども、大変重要。
②　アウトレットモールｰｰｰｰ　御殿場などでは、辺挟の地で成功して居ます。
③　ドーム球場ｰｰｰｰ　　サッカーやその他のイベントも出来るような施設
④　プールｰｰｰｰ　　戸塚区と共同運営
⑤　サッカー場
⑥　青少年キャンプ場
⑦　シニア広場　ｰｰｰｰｰ　グランドゴルフ場　　ペタンク場　バウンドテニスコートなど
⑧　美術館、図書館、公会堂などなど

墓地のような後ろ向きな、案件は、出来れば丹沢の裾に用地買収など
して、凌いで頂ければ有り難いです。

追伸
※泉区役所の横の川などを見ると大変に汚れており、飛び石なども泥んこで、
臭いです。秦野市の水無川などをみると、雲泥の差です。市政のトップの方々
は、各地の現状を良く視察し、何が不足し何を提供（補助）すれば、改善される
か、日々、腐心されますよう、切にお願い申し上げます。

　　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図
るとともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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墓園ではなく、もっと子供が遊べる水場や犬が遊べるドッグランを作ってほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

ドッグランがほしい 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

広域避難場所として最適なスペースだと思う。定期的な避難訓練も必要となってきます
ね。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

泉区戸塚区にテニスコートが少ないので、せっかくの広い敷地なので面数多く作っていた
だきたく思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

テーマと考え方については素晴らしいと思いますが、一部矛盾を感じます。豊かな自然環
境の創出とありますが、外周道路等を整備することにより、現存する自然を崩壊させても
良いのでしょうか。雑木林にはリスやキジ、クワガタやカブトなどの動物や昆虫が生息して
います。ご存知ですか。それがどんなに貴重な事であるか。子供達の成長をどれだけ豊
かにするか。考えていただければと思います。道路等で分断してしまっては、いくら中心に
公園を作っても生物は戻りません。彼らの生活環境を守ってあげて下さい。それでこそ自
然環境の創出ではないでしょうか。色々な観点から、地図上で計画をつくる事も必要なの
かもしれませんが、現地の風を肌で感じてください。切に希望致します。外周道路はきれ
いな円を描かなければならないのでしょうか。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　防災機能の確保は非常に重要であると考えます。その考えのもといくつか提案させて頂
きたいと思います。
　最も重要なことは、防災機能を確保する前に、災害時にどのような構想で使用するか
を、神奈川県、警察、消防、自衛隊等と協議し、それらに必要な機能を持たせるべきだと
思います。そうすることで、各部からの金銭的な支援等も得られるのではないでしょうか。
　具体的には、大規模災害時に課題となるのが、けが人と物資の輸送です。これに用いら
れるのが、（案）の中にもあるようにヘリコプターです。先の熊本地震の際にも、十数機の
ヘリを運用したと思いますが、神奈川県として、熊本の数倍以上になると思われるヘリを
以下に運用するかを検討する必要があります。現在の横浜ヘリポートは海に近く、津波や
液状化で使用できないことも考えられます。厚木基地がありますが、あくまで基地である
ので、その使用に大きく依存するのには問題があると思います。現在神奈川県のＳＣＵの
設備が厚木基地内に置かれていますが、基地以外にＳＣＵの拠点を考えるべきだと思い
ます。（例：首都直下地震にあわせて、ある国からミサイル発射がなされた場合等、基地
はそちらに対応することが優先されますし、その基地に一般人が出入りするのも不安があ
ります。そもそも厚木基地は一般人の入門に制約もあると思います。）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　そこで考えられるのが、跡地の利用法です。横浜市には、自由に使用できる土地が限ら
れている中で、このような土地があるのであれば、本当に使える機能を持たせるべきだと
思います。ＳＣＵのために、厚木基地まで行くのは、徒歩の可能性もあり困難だと思いま
す。（案）に記載されているヘリの運用を、「離着陸」とだけするのではなく、１日中ヘリを運
用するとどうなるのか。ヘリへの給油はどうするのか。整備はどうするのか。その人達は
どこで待機するのか。夜間に飛行はしないのか。夜間の飛行に対応する灯火等の設置は
するのか。ヘリを管制するための通信施設はどうするのか。（注意しないといけないのは、
この跡地は、厚木基地の管制圏に入っている可能性があるため、ヘリポートを設置する
場所によっては、厚木基地の許可がなければ、管制圏に進入できず、着陸ができない可
能性があります。）等が考えられます。そして、これらヘリの運用に連接する救急車やト
ラックの運行ルートを確保する必要もあります。
　これらを既存の建物との場所等の配置も考慮しながら各専門家（実際にそうなった場合
に関係する人）と本気で検討しなければ、実際には機能しないものになってしまう可能性
があります。（全国には、ヘリの離着陸を予定している草地の周りに高い樹木が覆ってい
る場所等もあります。）
　近くの汲沢中学校は、公立の学校ですし、避難場所にも設定されています。経費削減の
ために既存の建物を使用するというのであれば、この汲沢中にＳＣＵや救援物資の指揮
所を設置し、そこに、移動式の航空通信施設や自衛隊等のヘリ関係者等の待機場所を設
置するとともに、厚木管制圏との位置関係を考慮しながら、ヘリの運用場所等を検討して
頂きたいと思います。

以上、参考として頂きたく、よろしくお願いします。また、すでに検討されている内容等でし
たら、失礼をお許し下さい。

正直いって現行案については、あまり魅力を感じませんでした。
自転車に乗るので、唯一「外周のサイクリングコース」に興味を持ちましたが、
ラウンドアバウトとはいえ、一般道と交差することには賛同できません。

野球場、テニスコート……似たようなコンセプトの公園はたくさんありますね。
保土ヶ谷公園や俣野公園など。泉区ならではの「特色」を感じられません。

下に続きます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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上の続きです。

では、泉区の「特色」って、なんでしょう。
実は深谷通信所の近隣には、国内有数のサイクリングロード「境川サイクリングロード」が
あるのをご存知でしょうか。
そこで提案します。
「サイクリングコース」をメインとした自転車の統合スポーツ施設にしてみてはいかがでしょ
うか？
イメージとしては、「国営昭和記念公園」＋「サイクルスポーツセンター（伊豆）」＋「ユーカ
リ交通公園（松戸）」です。
前述の「境川サイクリングロード」との連絡道を整備すれば、大和方面や江ノ島方面から
の利用者も見込めると思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

具体的な案を勝手に書かせてもらいます。
まず、外周の3kmは、中高生以上をターゲットにしたサイクリングコースにします。
ヘルメット着用義務で逆走は不可。高速道路と同じく、低速車は左車線、高速車は右車線
を走ります。
「境川サイクリングロード」から流入した本格的なロードバイクの人向けに、ここで思う存分
トレーニングをしてもらう。
ここは「サイクルスポーツセンター（伊豆）」のイメージです。
そのため、小さい子供が容易にコースを横切ることがないよう、連絡通路（トンネル）を設
けるべき。
内側には、延長2～3km程度の対面交通が可能なクローズドコースを作成します
こちらは「セグウェイ」や「ローラースケート」など公道利用できない遊具をターゲットにしま
す。
せっかく買ってもらった「キックボード」、近所は坂道だらけで思いっきり遊べる場所がない
という子供は多いです。
遊園地にあるような変形自転車のレンタルもいいかもしれません。
さらに小さい子供用にレンタルの「足こぎのカート」を用意します。
そのカートで、交差点や信号、横断歩道がある擬似街エリアを走ってもらい、交通ルール
を学んでもらいます。
「ユーカリ交通公園（松戸）」のようなイメージです。
長々と書いてしまいましたが、政府でも、今年の5月に「自転車活用推進本部」が発足した
ところですし、
自転車を活用した総合レジャー施設『横浜サイクルセンター』（仮称）も悪くないと思います
ので、検討してもらえるとうれしいです。

公共施設は不要な気がします。防災機能があればよいのでは。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

泉区には藤沢市にある大型ショッピングモールがないため非常に困っております。
是非とも跡地に大型ショッピングモールの建設をお願いします=

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

某市会議員　様

　泉区通信隊付近で住んでいる、○○でございます。
首題の件でメールさせていただきました、ご参照ください。

①、②、③雑駁に記入させていただきました、宜しくお願いします。

　１．現在種々の提案事項があり進んでいる事と思いますが。
　　①．余りにも、既得権の持っている方の署名等が尊重（優先）されてる。
　　②そのためあたかも、既得権のある方のことが継続されるごとく思われる。
　　③特に野球グランドの件
　　　＊許可を取ったのかどうか、横暴極まりがありません、憤りさえ感じます。
　　　＊勝手に重機、トラックでどこかの残土を持ち込み、当然の如くグランドを作り
　　　＊勝手に使用（僕から見れば）、勝手に土塵を巻き散らかし、道路の視界は北京どこ
ろではない。
　　　＊僕が引っ越してた頃は、管理状態であり、土塵など余程の条件でないと発生しな
い。
　　　　　；通信隊の中で、ゴルフクラブ持っていただけで、注意、指導を受けました。
　　　　　；数年前の大雨で、ある方の家屋では、”床上浸水に近く”引っ越しを余儀なくされ
た。
　　　　　　▲これは畑づくりの影響が大きいです。
　　　＊友人、そこを通るある会社の知人などからは”砂漠を走行してるようなもの”と言わ
れる始末。
　　　　　；いつか交通事故が起きますよ、決して誇張ではありません、起きてからでは遅

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　　　＊決してスポーツなど、否定はしませんが、きちっと管理された状態ではないと、住
民が困るだけ。
　　　＊既得権の持ってる集合体にはかなわないので、一個人では言い出せないのが現
状。
　　２・とにもかくにも、既得権優先等もってのほか、住民を何も思ってない方々ばかり。
　　　　❝わけのわからない既得権団体に翻弄されることなく、市民、住民のご意見を聞い
てください❞
　　　　❝既得権団体は、この場所をよくするための署名ではなく、既得権存続の何物では
ない❞
　　３・住民の率直な意見＆具申をきめ細かく聴いてそのうえで進めていただきたく切にお
願いいたします。
　　　＊現場、現実、現状観ずして（三現主義）、事を進めないでください（机上論でやって
は住民が困るだけ）

　　　　以上よろしくお願い申し上げます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

〇人口減になるので今の時点で必要なのが完成時にどうなのか考えた方がよい。
〇なるべく早い完成を望みます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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〇ドッグランのスペースがあるとよい。
〇墓地は合葬型もすぐに満杯になるのでたくさん入れるのが必要と思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

生涯スポーツとして、地域の健康増進に向けた計画及び具体的な施策展開にあたって、
市民、区民が活用できる野球施設設置計画段階で関係機関（横浜野球連盟）を事前協議
と合意をもって進める。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談させていただきたいと考えています。

地域住民の意見反映をはかること。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

市営球場の設置と市営球場の使用頻度（指定管理者割り当て）を従前通りの考え方とす
ること。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

公園墓地を作っていただければ近く助かります。車の通り抜けのできない公園も作ってほ
しいです。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

長い間、「通信隊」は色々な形で周辺住民に愛されてきました。「財政難」ならば無理に
色々作るのではなく、現在の「原っぱ」を大切に維持していく方向で十分かと思います。
「創出」より今の自然を守っていきたい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

周辺道路は、"円形"にこだわらず計画して下さい。隣接する学校や幼稚園の目の前が周
辺道路になると非常に危険です。また豊かな自然が残っている林や小川なども守ることが
できるような道にしてください。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現計画では墓地が住宅地の目の前です。住民は墓地を通らねば中央の広場に行けませ
ん。他の「食と農の広場」や「スポーツ施設」を住宅地前にした方が地域は利用しやすいと
思います。

　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画です。

人口減少時代に入り、住宅地にしないのは大変良い。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現在の計画案に賛成します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

平時は公園・公園型墓園にして、災害時は、内陸部の災害活動拠点として使用するのは
大変良い。
地下に備蓄庫などが作れると良いのではないか。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

運動広場が多すぎる。広い場所があれば何にでもなるが、墓地が出来ると近隣の反対が
あってなかなか造りにくい。こういう場所は貴重なので、反対のない墓地を多く造ってくだ
さい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

これから多死時代なので、お墓はいくらあっても足りない。せっかく広い場所があり反対が
出ないので、お墓を多く作ってほしい。ドリームのお墓は何回申し込んでもみんなハズレ、
死ねないです。
近隣を少し他より多く利用できるようにしてほしい。当選を多くしてほしい。皆言っていま
す。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

なんで公園内に墓地が必要なのですか？
周りには住宅や幼稚園があります。必要性を感じません。不自然です。地域住民は納得
してますか？

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

地図上の円形にこだわらず、現地にある川、林、自然を残した形で幼稚園児（未来を担う
子供達）のことも考えてほしい。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

近くになかよし幼稚園があります。今後横浜市や日本の子供に必要とされる地頭を育て
る貴重な園です。勉強では育まれない大切なことを学べる自然を大切に考えて頂きた
い！林さん！

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

①外周道路は周辺地域と跡地を分けてしまうことになると思う。もっと地域の人が（子供
が）行きやすい、使いやすい広場がよい。
大きな道路が危ない。もっと内側に作って外側に広場・公園がほしい。

②幼稚園の近くに墓地は幼稚園の子供達が遊びにくい。中学校の近くに運動広場がある
のは良いと思う。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

食と農の広場の説明がない。市民菜園ができたりするのか？ 　「深谷通信所跡地利用基本計画（案）」本編の21ページに、農体験などを通して食物や
自然の大切さを学ぶ事の出来る空間としての農の体験スペースの計画があります。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

平常時、2ぺージの計画図で賛成 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

今までの計画通り、着実に進展してほしい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

来るべき大震災に備えて、地域防災対策基礎に 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

たいへん良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

●深谷通信所跡地の北西に接する森に平成２８年度に横浜市の助成金を受けて「わきみ
ずの森」ができました。通信所跡地の広い範囲が流域になり、地下水に影響します。雨水
地下水を減らさない対策をお願いします。
●その「わきみずの森」の森の中にある遊歩道が農道につながり、通信所跡地の外周道
路の１０ｍ手前まで伸びていますが、境界壁で遮断せず、連結するための対策をお願い
します。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

●外周道路の並木は緑環境として素晴らしいと考えますが、低木については景観的に優
れているものの、蔓草などの雑草が中に入り込み維持管理には膨大な手間と費用がか
かるのではないかと懸念します。
●スケジュールには「市民意見募集」が今回だけになっていますが、次の５年間程度の段
階でも、環境影響評価などについて意見の出せる機会を持つべきと考えます。よろしくお
願いします。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

　道路の植栽等については、維持管理費の観点等も考慮しながら今後検討します。

〈ポイント〉
● 屋内施設（図書館等）により利用者の幅を広げる
● 既存施設の有効活用
〈意見全体〉
全体としては、跡地を公園として利用することは賛成であり、現在のただの空き地が早く
有効活用できることを願ってます。
ただ、運動場の占める割合があまりに多いかなと感じますので、より広く利用されるように
してもらえたらと思います。
●屋内施設の必要性
現在の計画ですと、運動場や広場などの屋外施設が主体となっていますが、近隣住民と
しては屋内施設があったら便利だと思います。
例えば図書館やレクリエーションルームなど、文化的活動に利用できる施設がありますと
利用者の幅が広がるのではないでしょうか。
野球場や運動場も現在のまま継続利用者がいると思いますが、それらの競技をしない一
般市民はあまり利用することができません。
運動場を中心にすることは計画の骨子だとしても、屋内活動に使用できる施設があると、
より多くの世代が恩恵を受けると思います。
さらに、広い跡地を散歩する人、運動後の人にとっても、屋内で休憩できる場所があるこ
とは、熱中症予防等のためにも役に立つと思われます。
新たな施設建設は予算的に厳しいようであれば、既存の通信施設を活用・改修するという
手もあるのかなと思います。建物が1階建てであったら、空間がもったいない気はします
が、必ずしも取り壊すのではなく（計画案には建物がなさそうに見受けられるため取り壊す
ものと想定）、使えるものは使える計画を立てればいいかと思います。
小さな子供がいる身としては、大和市のシリウスにあるような、幼児用のプレイルームが
あるのも魅了的です。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

同施設は図書館としてのみではなく、子供用の設備やフリースペースも充実しており、広く
近隣住民の憩いの場となっています。
その存在だけで大和市への引っ越しを選択肢に入れる場合もあるくらいですので、公共
施設の充実は非常に大事なポイントだと思います。
災害時の避難所としての活用を視野に入れているというのは、今後起こりうる地震等の災
害への不安に対して、住民としても安心です。
またそういった観点からも、避難時に雨風を凌げる屋内施設はやはり必要だと考えます。
トイレや水道の充実も合わせて必要になるのかなと思います。
●公園型墓園
市民の憩いの場にあるものとしてふさわしいのかは疑問がありますが、高齢化によって需
要は益々多くなることを考えると、運動場と合わせてここに墓園を作りたいという意図は理
解できます。
●公園
運動場だけではなく、単なる芝生の広い空間といったのんびりできる場所があるとありが
たいと思います。
また球技用に壁（サッカーゴールを模したような）があると、むやみに広い空間でボール遊
びをして、他の利用者に迷惑がかからないのでいいかと思います。

希望は尽きませんが、近くに住む住民として、使いやすい施設となることを願ってます。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在子供をなかよし幼稚園·保育園に通ってる一児の母です。
今回の計画案に関して、近くに幼稚園があるのに、自然を壊し、幼稚園の周りに道路や近
くに墓苑など作られるとお聞きしました。
近くには住宅街があるのに住宅街側に墓苑は必要ないです！！
通信所の周りに道路建設予定とありますが、なかよし幼稚園·保育園の園児は先生と共に
"りすの森"に遊びに行ったりします。
それを壊し、道路建設されてしまうと、今後、子供たちは自然に触れることがなくなりま
す！自然があるからリスが駆けずり回ったりするのではないでしょうか？よく園庭の周りを
リスが走ってるのを見かけます。

住民の声を聞かずに、通信所が現在どのように使われているのか、事前に見たり、回っ
たり、聞き込みしたりしてますか？
未来の子供達の環境守る為になっていませんよね？！

例えば、
·外周道路のレイアウトを逆にし、外側に緑地が来るようにするとか。
・全体の土地を10度ぐらい右に回転させ、幼稚園·保育園側に公園を作るようにする。
・地形と緑を生かして、現在なかよし幼稚園·保育園が使っている"リスの森"をみんなが利
用出来る、プレイパークにしたりなど。
っていう計画案を提案致します。

詳しく聞き込みなどしたい場合は直接なかよし幼稚園·保育園に園児達がどのように遊ん
でるのか、午後は通信隊で何をしているのか。確かめてみてください！！
こんな広い通信所に沢山の自然があることを確かめて下さい！！お願いします。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しく、周辺の生活道路に影響が及ぼすことも考えられます。そのため、環状３号線
及び環状４号線をつなぐ連絡道路と外周道路が必要と考えています。
　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　なお、現在、雑木林内は通路部分のみが国から使用を認められており、他の部分は立
入禁止となっていますので御承知ください。
　また、現在、立入禁止区域内にある水路は、区域内の一体的な土地利用を図るため、
外周道路に切り回すことを想定しています。

遠方からも人が来てお金を落としてくれるような魅力ある公園にする事が大切と考えてい
ます。

泉区の魅力である畑の多さを活かして、土日限定などでも良いので、野菜の収穫体験
コーナーを作るのは如何でしょうか？
子供の食育観点でも、そうした経験は非常に大切で、なかなか市内でもそういう機会は持
てません。
地元農家の方に依頼して、野菜を栽培して貰い、収穫と、即売をするのは如何でしょう
か。

また、辻堂海浜公園などにあるように、電車車両が見学できるのも魅力的とかんがえま
す。市電の古い車両でも良し、江ノ電、相鉄、小田急など、近隣鉄道の車両をおいて、そ
の中をカフェにするとか、見学可能にするのは如何でしょうか？

通信隊にちなんで、通信に関するミニ博物館的な建物があっても楽しいと思います。
藤沢市の子ども科学館が参考になると思います。

魅力ある公園になれば、駐車場収入も大きくなると思います。

墓地が計画に入っているようですが、公園のイメージを損ねないように
注意する必要があると思います。

区民の1人として、良い公園になることを切に願っております。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在のまま残してほしい。公園もここまで大きくしなくてもいいのでは…。たくさんの生物が
います。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

近所になかよし幼稚園があります。園のそばに道を作らないでほしいです。 　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。
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　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

公園内に建物があるのかどうかがわかりません。天候の急変時には必要ですし、休憩や
交流のためのスペースを屋内にも設けてください。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

公園内にプール施設を置くことはできませんか？水泳は高齢者に適したスポーツです。ま
た、貯水にも役立つと考えます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

超高齢化を念頭において、さらに高齢者の運動に適した施設にしていただきたいです。施
設の運営にも高齢者の力を活かしてはどうでしょうか？

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

プール・温水プールの利用もいいかなと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

墓は必要ないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場があれば防災機能に対応できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供達を中心とした利用をお願いしたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

2020年東京オリンピックの新たな種目スケートボード、サーフィンなどの強化が必要です。
子どもから大人まで楽しめるスケートパークの様な施設ができれば横浜がもっと盛り上が
りかっこいい街になると思います！

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

ミサイルが飛んで来ても安心安全の巨大地下シェルターを確保できれば日本の未来は明
るいです！

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

もちろん！今までの野球場や畑、犬が遊べるエリアは確保してみんなの交流スペースとし
て残して欲しいですー

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

生涯スポーツとして、地域の健康増進にむけた計画および具体的な施策展開にあたっ
て、市民・区民が活用できる野球施設設置と計画段階で関係機関（横浜野球連盟・戸塚
区野球協会・泉区野球協会）と事前に協議もって進めること。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談させていただきたいと考えています。

市営球場の設置と市営球場の使用頻度（指定管理者割り当て）を従前通りの考え方とす
ること。また設計にあたっては、関係機関（横浜野球連盟・戸塚区野球協会・泉区野球協
会）との意見交換を実施すること。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談させていただきたいと考えています。
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生涯スポーツとして、地域の健康増進にむけた計画および具体的な施策展開にあたっ
て、市民や区民（小学生など児童含む）が活用できる野球施設設置と計画段階で関係機
関（横浜野球連盟・戸塚区野球協会・泉区野球協会）と事前に協議もって進行すること。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談させていただきたいと考えています。
その地域住民の意見反映をはかること。
地域の現状や特性を把握することは欠かせないと思います。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　また、記者発表を行い、神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版への情報掲
載、広報よこはまによる周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会の皆様の協力を得
て地元の皆様に回覧をさせていただき、市民意見募集を行い、広くご意見を聞いていま
す。
　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

市営球場の設置と、市営球場の使用頻度（指定管理者割り当て）を従前通りの考え方と
すること。また設計にあたっては、関係機関（横浜野球連盟・戸塚区野球協会・泉区野球
協会）との意見交換を実施すること。

長年野球施設（特に少年野球）として活用・愛用されてきた歴史や経緯もありますので、こ
れは今後も引き続きできるようにしてほしい。もちろんスポーツ全て野球のみ、というわけ
でなく、新たな形で生涯スポーツの一環として活用できるスペースとなる未来が描かれる
ことを望んでいます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談圧せていただきたいと考えています。

テーマは概ね理解しました。富士山を見渡せる展望台はシンボルになります。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓地等については、周辺の住宅地とは樹林帯等を設置して区画するとよいのではと思い
ます。

　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画です。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

この計画は運動施設が多すぎます。もし暫定で利用しているものを継続するような計画は
控えてほしい。運動施設は、和泉川及び境川の遊水池に施設があります。それなりの付
帯施設であるならば、受益者負担としてください。

それよりも、大和ゆとりの森のような子供の遊べる遊具がほしい。計画にありますがどれく
らいのものかよくわかりません。アスレチックもあるとよいです。またバーベキュー場は、こ
の周辺にはないので、利用したい。需要があると思います。

季節の樹木や草花があるとよい。フラワーパークなど。

道の駅について、県内には少ないことから、主要幹線道路沿いではありませんが、広大な
当地を利用して環状４号線又は環状３号線のアクセス道路に近接する区域に道の駅を設
置してはどうですか。休憩施設や横浜市の農産物販売所を設置したり、道の駅からも公
園に出入りできるような計画を提案します。

瀬谷区の米軍跡地と利用が被らないような配慮がほしい。

完成が15年後から、できる限り早めてほしい。

なお、商業施設は立場にあること及び泉ゆめが丘で計画中と思われるから、不要です。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

一般的な表現ではなく、泉区、戸塚区の地域住民が利用する内容表現にすることが重
要。----横浜市が整備するとしても利用者は泉区、戸塚区の住民が主でありせいぜい近
隣の瀬谷区、栄区の住民が利用するぐらいで他区民は交通便や生活圏から多くの住民
の利用は想定できない、----たとえば最近の旭区の里山ガ-デンなどは交通便等を考慮
すると行く場合が少なく地域の公園を利用する事が多い。公園は観光地でなければわざ
わざ遠くまで行く必要性がないものです。テーマ－としては「地域（泉区・戸塚区民）の
日々生活の生きがいとなる公園」と地域に根付いた整備計画にすべきです

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

道路については「かまくらみち」を外周道路に移設して将来整備予定の環状３号線及び桂
町戸塚遠藤線の一部として利用して道路計画の整備を行う。無駄に近隣に道路を造らな
い事が必要。
防災として地下に地震・火山噴火・ミサイル発射による防御用の避難設備（数千人～万人
収容出来もの）、大規模非常用貯水庫の設置が必要---大規模は設備はここぐらいしか
ないと思える。
公共施設の整備は地域住民が利用することが前提であり、市全体や遠方の区民は利用
が少なく一般的な意見による整備は、今後、少子高齢化を迎え成り立たなくなる。また運
営管理も指定管理者に任せる方法だけでは運営が成り立たなくなりますので、運営の一
部は利用者に任せ、自主運営管理させ、市の費用を削減を図る事が必要。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

スポ-ツ施設は今までの野球施設の自主運営管理が根づいており、泉区・戸塚区等近隣
区の野球の聖地となっており他区との差別化されて、特色ある施設となっていたので、今
後とも当所では差別化した野球施設（正式の野球場は少なく、簡易野球グランドを多くす
る）のモデルとなりますので、差別化をして、特徴ある泉区・戸塚区の公園することが必
要。----今後、既存の施設でもただ指定管理者にまかせるのでは継続維持できなくなる。
スポ-ツ施設も今後の維持を考えて陸上トラックや専用サッカ－コ－ト等を整備することな
く汎用性の広いグランドを作り、利用者が自主運営管理できる種目を想定して整備すべき
である。--通常の運営、小補修は利用者負担とする。また、区によりサッカ－区や陸上
区、室内競技区等の差別化した他区ない施設が、今後求められます。
住民の楽しみとなる家庭菜園場を整備して緑地の確保及び災害時の野菜等の作物を提
供（使用時に災害時に提供を前提条件とする）させ、非常に備える事も住人にとつては楽
しみと非常時の安心を担保できる。
墓園については住民感情から泉区・戸塚区の住民を多く利用させ、人気の芝生型は多段
型として多く設置する。また芝生型は７年で自動的に合葬式に移管する方法をとり、多く
の住民が利用できるようにしたい。この墓園はエリアを限定しないでこの公園全体に自然
と樹木・芝生になじませて配置して墓園を意識しまいで楽しめる公園とさせる事が今後の
世代が違和感なく墓園を自然と維持管理してくれるようになります。
この公園は泉区・戸塚区及び近隣住民のニ－ズの変動により運営管理を変更していく事
が求められます。
最後に「住民が自分達の公園は自分達で守る」と思える整備計画を検討ください。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公共施設の整備に関しては、そこに人が必ず集まるものを置くというのが良いと思いま
す。モール内の店舗を充実させる、ジム、プール、図書館、美容院など1日そこで充実した
時間を過ごすことが出来る施設の整備が必要だと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

泉区は以前は高齢世帯が多かったように思うのですが最近はマンションの建設に伴い若
い世帯の方々も多くなってきました。泉区は緑が多く公園もあります。農家も多いので美
味しい野菜も手軽に購入するる事も出来ます。また、健康づくりにも区民が積極的なよう
に思います。そういった観点から泉区の野菜、また泉区銘菓、泉区にあるケーキ屋さんな
どの店舗を入れた商業施設（モール）を作ることで集客そして収入の増加が見込まれその
先には泉区の発展にもつながると思います。また、健康管理に関してはプールやフィット
ネスがあるジムを作って欲しいと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

墓園の位置について住宅から離れた“かまくらみち”沿いにしてほしい。（外周道路沿いの
一住民の意見）

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

墓園は住宅から離れた“かまくらみち”沿いとするようにお願いします。（近隣住民の意見
です）

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

公園型墓園の案がありますがこれからの人口の流れから必須と思います。ぜひ実現をお
願いします。できましたら少しでも早くにと…

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

防災時の指定場所に行く道路が難しいかと（狭い、細い、もしくはない？） 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

かまくら道をはさみますので両サイドのバランスをお願いします。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

富士の美しさはピカ一です。余り高いたてものをたてずにいつも山並が見える公園 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

犬のドックラン。マラソン（円をいかして一周コース） 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

樹木墓大賛成です。ドリームの墓を参功にして下さい。又桜の大木がたくさんあるのでそ
れを生かして下さい。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

関東一の公園に！！ 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

38 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

防災機能の充実
安全で美しい施設に

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

未来まで輝く施設に 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

「緑でつながる…」通信隊に子どもとよく遊びに行く者です。自然のままの森の中では毎日
一日中あきることなく遊びます。枝やおちば虫たち…子供はすばらしい想像力で無限に遊
べるのです。整地された遊び場は安全かもしれませんがそれは大人のためでしかないと
思います。「少しあぶない所」は体と体験で子供自ら学びます。とても大切なことです。森
を切り開いて殖樹するよりも今ある森を残してほしいです。本当に未来ある子供たちの心
豊かな成長を願うのであればそうすべきです。道路は円周でなくてはならない必要はない
と思います。緑豊かな泉区～戸塚区ならではの本当の意味での実施を願っています。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

園道の上に高さ３ｍ程の所へ太陽電池と電池を組合せて公園の電気は園内で賄えば、
停電時も安心。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

鎌倉道は直線の方が駐車場とか停車場が多く取れる。晴天が続いた時に、風が吹いても
埃が立たないよう、草地を多くして欲しい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

北鮮のミサイルに備え地下防空壕を地下貯水槽を備え、暑い時は散水を。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　なお、地下防空壕を整備する計画はありません。

計画検討の視点―４項と、計画の方向性―７項目の内容で十分である。 　具体的なイメージがあると、ご理解しやすいと考えています。

平常時の基本計画（案）計画図を見た場合は各施設も十分であり、４つのゾーンの区分け
もよいのではないかと考えます。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　なお、平常時の計画図における巣スポーツ施設や駐車場等の種類・配置数は決定した
ものではなく、今後、各施設の基本計画や設計において詳細を検討します。

災害時のヘリポート、公園事務所（集会所）的な建物や東あづま家型の休憩所（ベンチ）
災害時の一時中規模の備蓄倉庫の設置等の一考をお願いしたい。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

1.折角の公用地なので、公園墓地のような、個人に割り当てるような活用はすべき
　ではない。
2.活用度が低くなるし、地域の活性化にとって好ましくない。
3.大災害が発生し、避難場所となり仮設住宅ができたりする場所の隣に墓地がある
　ことは精神的にも好ましくない
4.周辺の寺院の墓地の空きを増加させることにつながる

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

1.公園を増やすことは大賛成。花の公園のように、多くの人が来場し、運営し易い　公園
が良い。
2.更に、いつでも避難場所や仮設住宅用地にすぐ転用できるメリットがある。
3.できるだけ多くの方々が来場し楽しめる大規模な公園にするべきです
　来場者が年間100万人を超える国営昭和記念公園（来場者140万人）、足利フラ
　ワーパーク（100万人）、ひたち海浜公園（150万人）のような公園をつくり、
　地域を活性化し、長期的な視野に立って、資金は回収すべきです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

1.基本的に地域活性化に寄与できる活用を目指すべきです。
2.短期的な見方ではなく、地域活性化によって資金を長期的に回収するべきです。
3.地球温暖化対策のため、緑化、ソーラー他の再生可能エネルギーの確保に努めて
　ほしい

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

横浜市西部に防災拠点となる公園は必要である。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

まず周回道路を三車線整備して、災害時に内側一車線を駐車場等に利用、鎌倉道は閉
鎖して公用車、作業車のみにする。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓園は防災公園には馴染まない。多目的スポーツ広場等仮設住宅等どうにでも為るよう
にしておいた方が良いと考える。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツパークゾーンの一角に、武道館（剣道、弓道）を作って欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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　横浜文化体育館再整備事業において、横浜武道館（サブアリーナ施設）の整備を進め、
平成32年の供用開始を目指していますので、新たに他の武道館の整備することは考えて
いません。

災害からまもり、緑豊かな環境をまもるに共感。あまり余計なものは要らない。憩いの場
であって欲しい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

地下施設後をシェルターとして使って欲しい。地下空間はどうなるのですか？？ 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

地下にシェルター、地上はセントラルパークのような公園を希望。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現在泉区には市営のテニスコートがありません。ぜひテニスコートを作って下さい。現在あ
る地区の市営テニスコートも利用者の希望が多く抽選による確保となっています。ぜひテ
ニスコートの絶対数を増やして下さい。生涯スポーツとして利用者が多いと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

多くの人に気兼ねなく利用してもらえる用、墓地の設置はやめてほしいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

国営公園や、昭和記念公園、ひたち海浜公園みたいな公園にしてほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

気兼ねなく、沢山の人に利用してもらえる用、墓地の設置はやめてほしいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

せっかくの広い敷地なので、多くの人に利用してもらえる様、フィールドアスレチックの設
置があると良いのではないかと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地の設置はやめてほしいです。気兼ねなく利用できる形が良いのではないかと思いま
す。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

既存の森を利用して、フォレストアドベンチャーの設置。緑溢れる交流場になると素敵では
ないかと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

２００７年泉区アイデアコンペに「地球丸」として、応募いたしました。この円形の跡地を、宇
宙に浮かぶ地球と見立てて、持続可能なライフスタイルを体験する場創りとしての利用を
考えました。企画・運営は、各分野の民間人の運営委員会。エネルギー確保、水の確保、
空気の確保するためにどんな環境が必要か。次に食料の確保と進めてゆき、大規模工事
は、横浜市、小さな工事は、実行委員会といった。進め方で、企画から実行まで、行政と
実行委員会が話し合いながら進めるやり方です。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

周辺道路、各施設の大まかは良いとしても、詳細企画の段階では、新しい考え方でアイデ
アを出し合い進めてゆきたい。例５０ｍ道路の断面構成。樹木の種類などで防災面より考
えて、もっとアイデアがあると思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

９月３日に、通信隊跡地の意見を交換する約２０名の有志の茶話会を跡地近辺で開催し
ました。かなり具体的な意見も上がっておりました。茶話会のまとめてして、今後も賛同者
を募りながら、ＯＰＥＮな意見交換ができる場所にしてゆく意見が多数を占めて、次回も継
続することが決まりました。そんな双方向の意見がＯＰＥＮにできる場所作りをご配慮でき
れば、有難いです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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今後、泉区の人口は、2015年の154,674人から2035年には138,353人と10%以上も減少す
る。
人口減少してしまう泉区の活性化のためには通信所跡地は、年間を通じて周辺以外から
人々を集めて地域の活性化を図る拠点となる事を期待します。
年間を通じて人々を集めるためには、横浜市からも多くの人が行っていると思われる、
茅ヶ崎市の里山公園や、藤沢市の辻堂海浜公園を参考すると良いと思います。
両公園の例を見ると、広い駐車場の整備や、交通公園、バーベキュー場などが人気で、
周辺市町村から多くの人を集めることができているようで、駐車場のナンバーを見ると横
浜市からも沢山の人が訪れています。
墓地の不足も問題だとは思いますが、俣野公園の例を見ても墓地では、年間の数日しか
人を集められません。
藤沢市や茅ヶ崎市で、人を集めている公園の例を参考に、年間を通じて、周囲の市区か
ら人を集められるような施策を入れられると良いと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点は重要だと思います。スポーツグラウンドや墓地を緊急時には仮設住宅が建て
られるような地形にしておくと良いと思いました。
バーベキュー場を作っていおくと、炊き出しの拠点にも使えて良いのではないでしょうか。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これから人口が減る泉区において、泉区民だけでなく、周囲の市区から少しでも人を呼び
込み地域を活性化できる拠点となる事を切に期待します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

すでに基地ではなくなったので、何に使用するかは、基地対策課ではなく、別の部門の担
当ではないかと思いますが？……

　深谷通信所跡地利用基本計画の策定は政策局基地対策課で行っております。

公園の椅子を災害の時、トイレ、（簡易）や、コンロになるような工夫をしてほしいです。ス
ポーツセンターの建物の中にプールを作り、いざとゆう時、水の利用出来るようにしてほし
い。
地下に通信設備があったとの情報があります。この空間に災害時の備蓄用品の保管庫
に流用したらいかがと思います。又泉区には映画館が一点もないので是否誘致して欲し

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

墓園（墓地？）については反対です。青少年や老人（施設）対象の運動場を広くとって欲し
いと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓地をここに作る必要があるのか。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

幼稚園の近くに道路があるのは危険だと思う。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

今の自然を残して欲しい。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

基本計画はとても内容充実したもので跡地利用に期待しております。完成を楽しみにして
いる次第です。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

跡地は広大なもの施設が整備されると人、車、自転車が増えますのでかまくらみちの立
場や深谷交差点の渋滞が特に懸念されます。横浜伊勢原線を環状３、４、国道１号線の
抜け道を完成前に整備してほしい。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。
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特に公園型墓地に期待しており、芝生型納骨施設をお願いしたいです。スペースは小さく
ても良いと思いますので、数を増して抽選応募をしやすくしてもらいたいです。（必らず応
募したいです）

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

今森のようなものが残っていると思います（野球場の側）。あれもなくなってしまうのです
か？リスなどが生息していると聞きました。自然と触れ合う事が少なくなっている今、残す
ことも大切かと思います。「緑豊かな環境」もう一度考えてみてはいかがでしょうか。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

幅の広い外周道路を作ったり、駐車場をあちこちに作ったり。排気ガスなど環境が悪くは
ならないですか？中心に飛行場外離着陸場とするなら、そこを駐車場として、住宅地側な
どには広場などが環境にも人にも優しいと思います。災害時、墓地近くに仮設住宅作るの
ですか？そこに住みたいと思いますか？

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　基本計画（案）でお示しいている災害時の運用の例は、市全体の防災対策への優先活
用など、実際の方法は発災の状況によって異なります。いただいたご意見を関係部署で
共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在通信所にはたくさんの虫なども生息していると聞きました。今の環境を残しつつの利
用を考えてはいかがでしょう。子供達が思いっきりどろんこになって安心して遊べるような
利用をお願いしたいです。
どんな意見がでているのか、知りたいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

旧海軍・米軍施設が存在してきた歴史的経緯を踏え、景観・環境・歴史に配慮した公園と
して欲しい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現存する旧海軍通信隊の地下壕は歴史的遺産であり、後世に永く残すようにして欲しい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

如何にスポーツをして健康寿命が延びても、誰にとっても何れ避けられないのが終焉であ
る以上墓地用地として将来を見据えた確保が優先課題ではないでしょうか。今や団塊世
代や首都圏直下型地震による大量死が報道されているし、今年の市営墓地の募集からも
優遇措置を打ち出しているように墓地は足りていません。市営墓地不足の横浜市西部方
面（旭区、戸塚区、泉区）でも、スポーツ施設は、万騎が原小の横の野球場柏町グランド、
それに各学校のグランド並びに各地域公園等々が、既に野球、サッカー等に利用されて
いますし、少子化で廃校が出れば、運動場への転用は比較的容易かと思われるので、屋
外スポーツ施設であっても、これ程の大規模な面積が必要なのかと疑問に感じるし、優先
順位としては如何なものかと思います。
新たにかように広大な用地が出るかは不透明ですし、周辺の理解も得なくてはなりません
が今後も続くであろう人口の首都圏集中や地方からの改葬を考えると、墓地の需要は今
後も減る事はないでしょう。深谷通信基地跡地は、広大で、周囲とは距離もあるので、将
来の墓地拡張にも含みを持たせた計画が必要かと思います。なお、一旦スポーツ施設に
すれば、墓地への転用は難しいのではないでしょうか。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

「市民の健康づくり」から。
この跡地を、全国に誇れる「市民スポーツ公園」として、
ぜひ体育館（バドミントンコート24面、更にサブコート8面）をつくり、
市大会は勿論のこと、県大会、全国規模大会を招致できるようなもの
にして頂きたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

災害への備えは常に必要なので、ありがたいことだと思っております。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近所に住む主婦です。私も子ども達も通信隊で散歩することが大好きです。
計画書（案）を見る限り、市民の憩いの場となるのは囲障区域だけなのでしょうか？そこだ
けでも充分な広さはあると思いますが、スポーツ施設ばかりが目立つように感じます。
整備されるスポーツ施設は、全ての市民が利用予約や料金を払う事無く、自由に使える
物もあるのでしょうか？（特に子ども達）
各競技、専用のグラウンド等が必要なことも分かりますが、年に半分も利用されず、整備
にだけに税金が使われるような競技場でない事を願います。この広大な土地を管理維持
するための収入も必要だとは思いますが、箱物ばかりでは非常に残念です。
それならば、通信隊全体に木を植え、休憩場所と水場を作り、駐車場を整備する。
素人考えですが、それだけでも、利用する人は多く集まるのではないでしょうか。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。
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１.基本的な考え方
（１）市の財政負担の減少を図るためには、外周道路の外側を環状三号線(以下三号線と
いう)及び四号線（以下四号線という）の道路事業整備に関する移転用地として確保するこ
とでもいいし、又はこれから計画する通信所跡地利用に関連した事業を営む事業者に売
却する用地として確保することで、横浜市の金銭的な負担を少なくすことが可能です。
（２）防災機能の確保のためには、公園墓地や農と食の広場をつくると防災機能を低くして
しまうし、内側の施設にいろいろな制約が生じてしまうので、不都合が生じます。
（３）内側の施設が地域経済にとって継続して発展して、有効でなければない。そのため
に、外周道路ができてから、車や人の流れを見て検討していくのが望ましい。まず先に連
絡道路と外周道路に取り掛かる必要があるかもしれない。
（４）外周道路の内側の跡地利用の条件としては、公共的または公共的な要素が強い公
益的な施設で、いつでも公共施設に転換可能なものに限定し、利用者について利用権が
生じないよう配慮する必要があります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

（５）通信所跡地にとりつく道路の整備が早く施行できる様な方策としては、外周道路の外
側に道路用地で移転を必要とする立退者の移転用地を確保して、外周道路の外側に移
るように誘導します。
われ先に移転に応じて、たちまち三号線沿いに付いては国道一号線（以下一号線という）
から立場付近まで開通すると考えます。
この場合には、三号線及び四号線の道路事業整備に関する移転用地のない重要な地点
（既存の道路と接している部分）の移交渉から先に行っていかなければなりません。重要
な地点については条件がいい代替候補地がたくさん残っているので、移転交渉が進めや
すくなります。（以下原文参照）
（６）ゼネコンを競わせるために下記の3つの区分けをしてそれぞれにやらせる方が好まし
い。
①三号線の国道から立場までの連絡道路整備と、通信所への三号線の連絡道路
②四号線から外周道路への連絡道路整備
③外周道路の外側の移転用地の確保とその数量計算及び外周道路の整備（時計回りだ
けの一方向路線による）（以下原文参照）
④外周道路が完成した段階で、中央を通るかまくらみちは廃道として、かまくらみちを公園
に取り込む事は絶対に必要です。
（７）アクセスについては哲壮機関（地下鉄立場駅）との間の太い幹線道路の確保と、自動
車による四号線との連絡道路と三号線を使って、一号線へ抜ける道路の確保及びバス路
線の整備等の便利の良さが施設利用の重要なカギになると考えます。

日頃より私ども泉区歴史の会の運営に関しご理解、ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げま
す。
ご存じの通り、旧深谷通信所には、昭和20年9月2日に米軍通信施設「深谷通信所」として
接収される以前、同所には旧海軍の通信施設である東京海軍通信隊戸塚分遺隊が設置
されていました。
　太平洋戦争開戦前の昭和16年8月に、【昭和一六年度軍備補充計画」が発動され、これ
を受け海軍は「昭和一六年に於ける海軍戦時計画」を策定しました。この計画により通信
隊が強化されることになり、特に東京海軍通信隊は全海軍の中枢通信隊として位置づけ
られ、通信力の強化等を目的として整備されることになりました。この通信力強化のため
送信施設として戸塚分遺隊が新たに設置されることになりました。東京海軍通信隊の任
務は、全海域における作戦通信の中核とされ、また、聯合艦隊の指揮下にも加えられ、聯
合艦隊の中枢とされ、受信業務を蟹ヶ谷分遺隊が行い、送信業務は戸塚分遺隊と船橋分
遺隊が分担し、本土内の各鎮守府との通信を行っていました。戸塚分遺隊は無線施設の
整備状況や海軍総隊司令部の推進を日吉と直接行う計画があったことなどから、かなり
重要な送信業務を担当していたのではないかと想定されます。
関係者の証言等によりますと、戸塚分遺隊は昭和16年に用地買収が行われ、その後、整
地、施設の建設、装置の設置が行われ、昭和19年3月に開隊しました。敷地は大正年に
建設された直径800ｍ円形の船橋分遺隊が当時「東洋一」と称されていたことから、これを
上回る直径1000ｍの円形とし、戸塚分遺隊を「東洋一」としたのではないかと想定されま
す。送信室及び発電機室は、空襲の被害から逃れす必要から、当初設置された木造施設
を土中式トンネル型の耐久施設に変更し、中央に1か所設置され、そのほか敷地内の数
か所に分散隠蔽して設置されたということです。現在、敷地内の何処に設置されたのかす
べてを確認することはできませんが、中央フェンス内や県道阿久和鎌倉線（かまくらみち）
の東側等に数基の一部露出したコンクリート製の地下壕らしきものが点在して見受けら
れ。これらは耐弾地下送信施設ではないかと思われます。

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

私度も泉区歴史の会では、旧深谷通信所に所在する旧東京海軍通信隊戸塚分遺隊の通
信施設の意向と思われるコンクリート製の耐弾地下送信施設は、貴重な戦争遺跡であ
り、また、歴史的資産であると判断しております。このため私ども泉区歴史の会では、これ
まで気色におかれまして、このコンクリート製の耐弾地下送信施設の全貌を調査確認さ
れ、今後策定される「深谷通信所跡地利用基本計画」の文化・歴史の承継施設の一部と
して組み入れ、戦争遺跡・歴史的資産として末永く保存していただくようお願い申し上げて
まいりました。
　この度、「深谷通信所跡地利用基本計画（案）」が示され、市民意見募集が行われており
ますので、改めて戦争遺跡・歴史的資産であるコンクリート製耐弾地下送信施設の全貌
について調査確認され、その保存をお願い申し上げるともに「深谷通信所跡地利用ｋ本計
画（案）」に対する意見（修正案）を別紙の通りとりまとめましたので、提出させていただき
ます。
なお、ご参考までに東海調査報告及び最近報道された戦争遺構保存関係の新聞記事等
を添付させていただきます。

　引き続き、貴会とは意見交換させていただきます。

　日頃より市政につき諸々ご高配を賜り、有難く存じます。さてかねてご検討願っておりま
した深谷通信所跡地につき、政策局く基地対策課から、利用基本計画案が発表され、8月
初旬には、所在地の泉区、隣接地の戸塚区において説明会も開催されました。ご尽力に
御礼申し上げます。全文を拝読させていただきましたが、私ども歴史に関わるものの立場
から、いくつか気懸かりの点がありますので、意見申し上げることといたしました。
　まず、「深谷通信所」跡地は、始め日本海軍の通信所で発足し、大戦終了後、米軍通信
所として、利用されていました。従いまして、米軍施設と共に日本海軍通信隊の遺構も、な
お存在し、目にすることも出来る状況であります。今次策定の利用計画を拝見すると、米
軍通信所であったｊことへの歴史的配慮は謳われておりますが、日本海軍通信所につい
ては触れられていないのではないかと懸念しております。杞憂にすぎむことかとも思いま
すが、ご指摘させて頂きます。その他、基本計画案の各項目に沿って、当会の意見を別
紙に記載いたしましたので、ご検討くださるよう、お願い申し上げます。なお、当会と同様
に、歴史に関わる立場の泉区歴史の会とは、本件について合同の検討会を持ち、ほぼ同
様の意見となりました。両会ともに意見書を提出させて頂きますが、ご当局のご検討に際
し、煩雑を咲けつ観点から、当会分は、ポイントの指摘にとどめ、詳細の論理説明・関連
資料添付等は、通信所跡地所在地でもある泉区歴史の会に集中することにいたしたこと
を申し添えます。よろしくごｊ検討上、ご善処賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

　引き続き、貴会とは意見交換させていただきます。
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8/23説明を受けました泉区陸上競技協会です。
その時の話の内容です。

1、9レーンのトラックにしてください。
2、100ｍは南から北に向かってスタートするようない競技場にして下さい。
3、公認の陸上競技場にしてほしい。（サブトラックがなければ公認にならない）

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現在、予定されている公共施設周辺は農地と民家が混在しています。近くには下飯田駅
があり、駅周辺では大規模な開発が進んで、今後人口の増加予想されます。また、泉区と
して初めての大規模な公共施設となります。いろいろなゾーンがあり多くの方が利用する
と考えられます。主な連絡道路としてはかまくらみち、環状３、４号線を想定しているようで
すが、農道や狭い道が多く外周道路の周辺で交通渋滞や駐車場不足が考えられます。
災害時の広域避難場所等を考えると、連絡道路や環状交差点を増やし、外周道路周辺
の区画整理による道路拡幅が必要と考えます。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　なお、現在は国有地の取得による跡地利用を検討しており、周辺の区画整理事業は考
えておりません。

生涯スポーツとして、地域の健康増進にむけた計画及び具体的な施策展開に当たって、
市民・区民が活用できる野球場施設設置と計画段階で関係機関（横浜野球連盟・戸塚区
野球協会・泉区野球協会）と事前に協議もって進めてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談させていただきたいと考えています。

地域住民の意見を十分吸い上げる様にお願いいたします。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

市営球場の設置と市営球場の使用頻度（指定管理者割り当て）を従前通りの考え方とす
ること。また設計にあたっては、関係機関（横浜野球連盟・戸塚区野球協会・泉区野球協
会）との意見交換を実施すること。

（東俣野公園/富岡西公園の様な野球を楽しめないような球場にはしない様に関係機関
の意見を十分に参考し、使いやすい球場になることを期待します。）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　必要に応じて、関係者とご相談圧せていただきたいと考えています。

跡地利用基本計画が決り工事が始まる前にかまくら道の二軒家から施設入口の道路が
特に狭く事故も多く施設着工前に道路幅を拡げて下さい。古来の鎌倉時代からの道路を
永久に残す事を希望します。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害廃棄物と通常平穏時使用出る環境芥生ごみ処理施設作って運営出来れば早く環境
が良くなると思います。

　基本計画（案）でお示しいている災害時の運用の例は、市全体の防災対策への優先活
用など、実際の方法は発災の状況によって異なります。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

汲沢地区センターを建設して下さい。バトミントン、卓球、バレーボール、その他
広域避難場所に早替り

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

富士山の眺望は大切だが、建物がないと夏や冬に子供を連れていくのはキビしいと思い
ます。体育館やプール等の施設を希望します。農と食の広場に、そこで獲れた食材を作っ
たレストランやオープンデッキのカフェがあるとうれしいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、大型の屋内施設を整備することは考えていません。

　本市には埋立事業により失われた海辺の代替施設として設置された本牧市民プールと
横浜プールセンターの２つの大規模レジャープールがあります。両施設とも老朽化が進ん
でいることから再整備の検討をすすめているところであり、他のレジャープールを新たに
整備することは考えていません。
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ヘリコプターの臨着場としての活用は良いが、小型機の離着陸については、安全面や騒
音問題があるため事前に説明してほしい。

　基本計画（案）でお示しいている災害時の運用の例は、市全体の防災対策への優先活
用など、実際の方法は発災の状況によって異なります。なお、現在はヘリコプターの離着
陸を想定していますので、いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさせてい
ただきます。

・大田区のビーチバレーコートのように、海外から砂を運んでまで平日は小さい子供の砂
場、週末はビーチバレーの大会を開催する。
・プロスポーツクラブ（Ｊリーグ、バスケ等）のクラブハウスを誘致する。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところビーチバレーコートについては、新設する計画はありません。

それ以前に、埋蔵文化財の発掘調査は、必要ないんでしょうか？築地市場もしらべるや
に聴いておりますが。

　必要な手続きを、行ってまいります。

コマ切れにせず、大きな空間として残しておけば、いかようにも利用・活用できるのでは、
ないでしょうか。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

利便性で、集中しがちな新横浜のアリーナに代わって野外での、イベント、コンサート用
に、交通の整備をしてもらえないのでしょうか？

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

旧海軍の施設と、その後の米軍の施設など、歴史をふまえた戦争遺跡、歴史的遺産の保
存、表示をお願いします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

米軍施設であった前に日本海軍の中枢通信隊であった深谷通信隊の戦争遺跡を保存し
ていただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

悲惨をきわめた太平洋戦争の風化は誠に速いものです。泉区に残る数少ない、戦争遺
構、深谷通信隊の地下壕はぜひとも保存していただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

横浜市はあの広大な円形土地（77ｈａ）を米軍から返還された、と説明されていますが、も
ともと日本海軍が形づくった円形土地です。ぜひとも、戦争遺構を残して後世に伝えてい
ただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「平和の重要性」を若い世代に理解してもらうために、深谷通信隊の遺構を保存していた
だきたい。スポーツ施設ばかりではなく平和学習の生きた教材としてはいかがでしょうか。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

自然を残す。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

箱物よりも更地で残す。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

有料のトッグランとかグランド等。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

公園の中にお墓があるのには違和感がありますので反対致します。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

多大な場所を必要とするお墓の整備地を決める際にはもっと広く一般の方々の意見を聞
いて頂きたいです。

　また、記者発表を行い、神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版への情報掲
載、広報よこはまによる周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会の皆様の協力を得
て地元の皆様に回覧をさせていただき、市民意見募集を行い、広くご意見を聞いていま
す。

お墓が必要でしたらもっと大きな上瀬谷通信隊跡地に公園等とは分離して設置してはい
かがでしょうか。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

アイデアコンペ後のパネルディスカッションで西ヶ谷保秀氏が『コンペの基本的な考え方に
「接収の歴史を踏まえ」というのがありました。あの場所は昔から国有地ではなく、農家の
方々が昭和12年に旧海軍から僅かな額で譲渡を進められるという無念な思いの土地であ
ることを、利用にあたって真剣に考えなければなりません。』と発言しています。旧海軍が
通信施設として使用していた地下壕が今も存在しています。この歴史的戦争遺跡を公園
の歴史記念スペースとして保存して下さい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市の財政に負担にならない（少ない）ような手法に賛同します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

跡地（深谷通信所）利用について私共の住んでいる泉区戸塚区近効に人間と犬が共に遊
べるドックランがありません。
ぜひ狭くても良いです。ドックランを作って下さい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】
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C メモリアルゾーンの希望

一人でも多くの方が利用できる様に樹木葬の場所を広くとってほしいです。そして一軒の
面積は狭く、狭くてもお墓は欲しいです。宜しくお願い致します。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

外周幅員50mの道路は必要でしょうか？
外周沿いには、たくさんの民家・幼稚園もあります。地域の方は、家のすぐに通信隊の
緑、林があり、りすなど動物も住む今の環境に大変満足しています。
それが道路に変わるのは、あまりにも辛いです。
外周際に林があります。外周に道路をつくるとなると、その林を全て切り倒すことになるん
ですよね。大きな桜の木も、立派なびわの木も、たくさんの都会ではなかなか見れない、
泉区ならではの自然が通信隊には残されています。
私も息子達もたくさん林や草むら自然から学びました。思い出がつまっています。
外周円形にこだわらず、地形を生かし、林を避け、今ある道路部分を拡張して道路を配置
してもいいのではないでしょうか？
住民のプライバシー、住環境を守りましょう。
外周寄りに緑を残してください！！！
最近では、通信隊すぐわきに湧き水も発見され、地主の方ご協力のもと有志の方が憩い
の場をつくっていらっしゃいます。
本当に通信隊は地域に愛されている場所です。
幅50ｍというのも根拠が理解できません。
かまくらみちも周辺も住宅街で狭い道路ばかりです。そこにいきなり幅50ｍの道路は必要
ですか？？今後、住宅街をつぶして周辺道路を広げていくおつもりですか？周辺はそん
な渋滞する地域でもありません。どうしてこんな広い道路が必要でしょうか？
高齢化社会、高齢者もたくさんお住まいです。幼稚園もあります。
そんな方々に50mを渡るのは苦痛・危険だと思います。
墓地も不要に思います。
近くに俣野公園の墓地がありますよね？まだ区画あまってますよね？
もし作られるのであれば、独居や合理的考えで墓不要の方が増えています、社会情勢を
反映して合葬式のみでいいのではないですか？交通の便もわりといいですし、都市型で
ニーズがあるんじゃないですか？
住民が住んでいる現状の環境を著しく変化させる本計画は、地域の実情を汲んだ計画と
は考えにくいです。
どうか再検討をお願いいたします。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しく、周辺の生活道路に影響が及ぼすことも考えられます。　　そのため、環状３号
線及び環状４号線をつなぐ連絡道路と外周道路が必要と考えています。
　なお、現在、雑木林内は通路部分のみが国から使用を認められており、他の部分は立
入禁止となっていますので御承知ください。
また、現在、立入禁止区域内にある水路は、区域内の一体的な土地利用を図るため、外
周道路に切り回すことを想定しています。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

市民の交流ができる場所、緑豊かな子供も大人も楽しめる場所、平和教育に活用できる
場所。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現行案で良いと考えます。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

集会やイベントが容易にできるように休憩所、トイレ、食堂などの公共スペースを確保して
欲しい。駐車場は余裕を持った設計にする。平和教育に活用できるように深谷通信基地
の歴史、横浜空襲の資料など戦争と平和の常設展示室を設ける。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民への広報活動をもっと強めて、計画の進捗状況が市民にわかるようにしてほしい。長
期の計画であり、途中でも市民の意見が反映できるように、中間段階でも市民の意見を
公募してほしい。どのような意見、要望があったのかも公表してほしい。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

緑でつながる魅力的な円形空間との主旨には賛成する。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

高齢化も進んでいる。身近に墓地を整備していただけるのはありがたい。
もうひとつは、自然とふれあえるバーベキュー場を作って欲しい。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

完成までに２０年かかるのは如何なものか。もっとスピードアップして欲しい。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

緑で繋げるとのテーマは素晴らしい。
緑豊かなと謳うに相応しい大きな木の植樹をお願いしたい。たくさん必要だと考える。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

スポーツの拠点は必要だが、特定の種目に拘らない整備をお願いしたい。
防災を考えるなら、安全な芝生だけの大きな大きな広場を造るのがもっとも効果的だ。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

５年ぐらいで整備を終えて欲しい。２０年は長すぎる。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

広大な空き地利用計画で、将来的にもこのような機会はないのでは考えます。
横浜で４０年以上テニス関係に従事しております。
テニス愛好家としては、テニス発祥の地、横浜に是非、国際クラス、国体クラスの運営が
できるような、テニスコートの確保を
計画に織り込んで頂きたいと思います。
世界のテニスシーンはハードコート、クレーコート、ローンコートのコートサーフェイスで行
われています。
人工芝のコートの大会は存在しません。
国体やジュニアプレーヤーの育成、世界トーナメントの開催など新しいテニスのイベントを
横浜発で創り出したいとは思いませんか？
面数的には、センターコート付の１２～１６面規模のコートが有ると良いかと思います。
テニス発祥の地横浜に是非との思いを込めてよろしくお願いします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

（決定プロセスについて）

１）「深谷通信所返還対策協議会」の参加者名簿および議事録の公開を希望します。
２）自治会代表者との協議をもって周辺住民の声を聞くという行政プロセスに、不安を感じ
ている人が多いということをまず認識していただきたいです。特に現在の子育て世代は、
今後の子供たちの成長に合わせて公園を利用する機会が最も多くなり、また２０年後の完
成後には引退世代として地域の活動により親密に関わっていく世代になります。その現在
の子育て世代にとっては、自治会での合意・総意が自分たちの世代の声を反映している
という実感が全く持てないの現実です。自治会の問題点については広く議論されているこ
となので認識されていると思いますが、いわゆる「現役世代」の自治会活動への参加はど
うしても限定されています。また８０%以上の自治会長は６０、７０、８０歳代の「男性」です。
世代間の価値観の相違を考慮しても、ジェンダーの観点から考えても、現存の自治会の
体制をもって、一般市民の総意とみなすことに違和感を感じます。現在の子育て世代の意
見が聞かれにくいこの議論・決定プロセスに強く反対します。そして「深谷通信所返還対
策協議会」以外の場での市民との意見の交換の場を作ることを強く要望します。
３）基本計画策定後の各エリアのソフト面の議論（どのようなコンセプトをもって具体的なデ
ザインが決定され、どのように運営されるのか）に関して、どのように市民の意見が反映さ
れていくのでしょうか。一般市民には全く内実が見えない協議会での話し合いで、市民が
置き去りにされた形で物事が決められてしまうのでは、という不安感をもっています。基本
計画策定後、一般市民の声を反映する場と機会を作ることを要望します。

　（決定プロセスについて）
深谷通信所返還対策協議会については深谷通信所返還後の跡地利用及び返還に伴う
課題等について協議し、地元の意見・要望を関係機関に伝えることを目的とし、泉区と戸
塚区の両区に設置されています。協議会には地区連合自治会町内会長のほか、事務局
である泉区と戸塚区の区政推進課、必要に応じて政策局基地対策課などが参加していま
す。協議会は意志決定する場ではないため、参加者や議事録を公表していません。今回
の基本計画案は、地元の意見や要望を参考に政策局で案を作成し、：横浜市返還施設跡
地利用プロジェクト「市のまちづくりや都市基盤整備に活用べき資産であるともに、市民の
ための緑地として確保すべき資産であることに鑑み、これの有効活用を図る検討組織」で
議論し、市でまとめたものです。また、市民の幅広い意見を伺うため今回市民意見募集及
び説明会を開催しました。

（コンペ案の反映について）
１）２００９年のアイデアコンペ案を踏まえた上での跡地利用計画案とされていますが、ど
の案のどの部分がどのような判断のもと考慮されたのでしょうか。非常に不透明です。具
体的な説明をしてください。
２）コンペ案には全く出ていなかった、墓園の案がどのような経緯で入ってきたか。説明を
お願いします。
３）コンペ案では里山や畑や池が強調された意見が多かったですが、現在のアイデアでそ
れが反映されているのが、非常に小さな食と農の広場になります。子育てをするものとし
ては、子供にとっての一番のアトラクションはこのエリアになると思います。誰がどのような
判断でこのように小さなエリアにされてしまったのでしょうか。その根拠と議論を一般市民
にわかる形で公開してください。
４）コンペ案ではこのような巨大な外周道路を示す案はありませんでしたが、その案はどこ
から出てきたのでしょうか。誰の判断でしょうか。説明をお願いします。

　(コンペ案の反映について）
2009年（平成21年）に実施したアイデアコンペの目的ですが、創造で特出した提案を広く
求め、返還と跡利用の社会的関心を高めるために実施したものです。このコンペの開催
を通じて社会的関心が高まり、当時返還時期が未定であった深谷通信所跡地が、平成26
年という早期返還の実現につながったものと考えています。
今回、市民意見募集した深谷跡地利用基本計画（案）については、複数選ばれたアイデ
アコンペ案だけでなく、横浜市が策定した「米軍施設返還跡地利用指針」や「横浜市米軍
施設返還跡地利用行動計画」、深谷通信所返還対策協議会をはじめ地元の皆様を中心
に跡利用に関していただいた様々な意見やご要望を踏まえ、機能や施設の導入を検討し
たものです。

（墓園建設について）

墓園建設に反対します。墓園は故人を偲ぶ場であるため、どうしても私的な性格が強い
場です。公園という公共性が求められる場の性質にはそぐいません。また、本当に墓園の
ニーズが高く建設しなけれなならないのであれば、「開かれた」「公共性が高い」墓園が可
能なのか、それはどのような墓園なのか、人々の宗教観や生死観を踏まえた議論がまず
なされるべきではないでしょうか。そのような議論は俣野公園にあるメモリアルグリーンを
構想時にもあったようですが、残念ながら現在俣野公園にある墓園は子供が駆け回れる
ような空間ではありません。また散歩をしていても、どうしてもお参りしている人に遠慮が
出来てしまい、その場にいずらくなってしまう。私は子育てをしていて、毎週末子供達を公
園などに連れて行っていますが、俣野公園に子どもを連れて遊びに行くことはほとんどあ
りません。また子供から俣野公園に行きたいという声も聞かれません。基本計画案に描か
れているような墓園が実現されると、俣野公園の二の舞になるのではという不安が強いで
す。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

（外周道路）

どのような経緯であのような幅が５０mもある外周道路の案が出てきたのでしょうか。また
外周を全て道路にする意味があるのでしょうか。将来予定されている幹線道路へつなが
る部分だけを道路にすればよいのではないでしょうか。暴走族などの騒音被害が生まれ
ることは目に見えています。地域と公園内部を分断し、周辺住民への騒音問題と、周辺の
子供達の安全を脅かすこの暴力的な案に強く反対します。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

計画に旧日本海軍の地下壕跡を戦争遺跡として保存することを加えてもらいたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

この貴重な土地には200～300種の野草が確認できます。往時はどこにでもあった草も今
日としては貴重なものです。一部でも草原の状態で保つことを提案します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

この基本計画に川崎にある旧日本軍の戦争遺跡との関係を調査して表示説明をすること
を加えてほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

広い空間に多くの野鳥が観察されます。サシバ、ツグミ、ムクドリは飛来、ヒバリ、セッカは
巣作り、又、草原の鳥としてキジが2～3羽住み着いていることを配慮してほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

耐震性の高い体育館の建設をお願いいたします。災害時に備え、ソーラーエネルギーの
積極的な利用をお願いいたします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　なお、ソーラーエネルギーの利用については、いただいたご意見を関係部署で共有し、
今後の参考とさせていただきます。

屋内プール、家族で楽しめるバーベキュー場の設置をお願いいたします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

深谷通信隊遺構を今、残さなかったら、チャンスは二度と巡ってきません。今、辛うじて平
和を維持しているのはあの酷い戦争の反省に立っているからです。スポーツ施設も結構
ですが、日本海軍があの円形空間を作ったのだという証を何とか保存して頂きたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

横浜の顔は「港」です。さらにたくさんの西洋館、ミッションスクールなども特徴あるもので
す。これらは"光"の部分です。
これに対して、深谷通信所地下壕は旧日本海軍が残した「負の遺構」ですが、戦争を二度
と起こしてはなりません。何とか保存してほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

跡地の中にコンクリートの様と地下壕の上部の様なものが見受けられます。戦争中の日
本軍の作ったものの様ですが、若い人々が平和について考える良い遺構と思います。ぜ
ひ保存を検討してください。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

考え方の一番目、「旧深谷通信所の歴史」について、米軍のみでなく、日本海軍の通信施
設があった歴史も踏まえてほしい。

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

当初、日本海軍の通信施設であったことを踏まえ、遺構の保存や説明等も考慮されたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

是非、公園墓地を希望します。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

「人と自然をそだてる」とありますが、今残っている自然も大切にしてほしいです。リスなど
林の中に住んでいます。彼らの居場所を残してあげて下さい。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

運動ができる場所がたくさんあるのはとてもいいと思いますが、墓地のスペースが広すぎ
てもったいないような・・・

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

このような大きな事業をすることは大変なことだと思いますが、昔からここに住み、生活を
営んできた人（たとえ少数であっても）たちの意見に少しでも耳を傾けていただけると、政
治への信頼が増すのではないでしょうか・

　詳細については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において検討しますので、引
き続き節目において情報提供を行うよう、検討を進めていきます。

西側にコンクリートの地下壕の様なものが数か所あり、第二次大戦の遺跡と思われます。
このような戦争遺跡は保存して次代の人々に伝える必要があります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

環状4号線全行程走ったことがある。何と中途半端な道なのか。くねくねと、かつ細さに唖
然たる思いがした。
道路行政の貧困、原因は人の携わる責任性の有無、市民の一人ひとりが堪えているので
す。リニア名古屋まで走り出すと、ますます横浜は老いる。そこで今からJR東日本に対し
て横浜から郡山までリニア設置を勧めないと取り返しがつかないこと、横浜の公務員心す
るべきです。川崎市の各規制緩和、発展うらやましい限りです。
日本一が人口と縦割行政が目立つ横浜市、どうしてかそれは縦割の何物でもない。決定
すること、あまりの時間を要してるからである。市民のため、大前提、この事を忘れそして
去られている。必ずや予算のこと持ち出す各自職員、中国で言うところの「サンモンカン
フ」ますし、他都市から遅れ、サビれた横浜になる、危惧する。特にシルクセンター前ロー
タリー化必須。大桟橋上下の渋滞外国人悲鳴を上げて、それが横浜市の第一印象とな
り、それは最悪である。米国接収地一層のこと、横浜の発展元となった水道、パーマーと
同じく外国人に依頼すべきかと。私は富山のようにLRTを深谷ぐるっと周り、戸塚へと新設
することが新しく最良と思える。
ある外国で目を見張る観光地、それは郊外型重視の政策で成功していること、又LRTを
三渓園へなぜ計画しないのか不可思議でならない。外国人へ、結果日本人にもプラスで
ある。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供を中心とした利用計画をお願いします。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツ設備であれば、防災機能に対応できる 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現状使用している小中学校の子供たちのグラウンドを確保してやってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ拠点、防災拠点の観点から公園墓地はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

いままでの経緯から少年野球場を各チームに作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

 豊かな自然と、この場所が大規模オープンスペースであること、地域の交流への活用が
計画の方性の柱に含まれていることが良いと思う。
  しかし、多様な自然環境の「創出」ではなく、今ある豊かで多様な自然環境を「保存、活
用」して欲しい。あの敷地内にはキジの夫婦も住んでいるし、ザリガニが生息するエリアも
あり、最近聞いたところによるとゲートの近くからは湧き水も出ているらしい。今はザリガニ
釣りに行くにも、事前にどこにいるか調べて大人に車で連れて行ってもらわなくてはいけ
ないような子供も多い。ここに今ある、今や貴重な環境を保存し活用するのがこれまでの
通信隊を愛する住民や子供たちのためでもあり、費用の面で行政のためにもなるのでは
ないかと考える。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公共施設は隙間なく配置され、多すぎるように感じる。これでは多様な自然環境を残すの
は難しいだろう。「創出」するというのであればその詳細を知りたい。
　「なんでもないところ」があるとうのが、隙あらば何か建てようとする現代には必要であり
魅力なんだと思う。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

外周道路の計画に疑問がある。
　まずゾーニングの説明に、「利用者の動線が外周に向けて広がっていくようなイメージで
…」とあるが、外周道路が完全にこの動線を遮断しているのが残念である。住民の生活と
接するラインである外周に幅約50メートルもある道路を敷くとは、基本のテーマそのものを
覆す、矛盾しているアイディアであると思う。そんな大きい道路が目の前にあったら安心し
て子供を散歩に連れていくこともできなど暮らしにくいし、公園にも行きにくいし…なんだか
ガッカリだ。道路を作りたいとしても、このすべてを台無しにする計画だけは避けてほしい
と強く願う。
　計画案では地域の交流を謳っているが、それを実現させるためには現在の地域の住民
の生活や心情を具体的、現実的に考えることが不可欠であると考える。

　また、この外周道路は車やバイクを走らせるのが好きな人たちや、暴走族の格好のス
ポットになるのではないだろうか。（実際車の好きな知人に聞いてみたが、やはり「そんな
道路ができたらすぐに夜中に走りに行く！」とのことだった。）
　住民の生活するエリアと接するラインである外周は特に大切にした計画に、再検討して
変えてほしい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

深谷基地跡地利用については、商用目的・墓地利用について考えずあくまでも、地域住
民の生活共生と地域防災に役立てて欲しい。

1  地域住民の共生については、スポーツ（野球、サッカー、テニス、ゲートボール等）若者
からお年寄りまで健康を維持できる環境の整備。
2  避難場所や防災面の拡充

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災面においては、普段は横浜市民や地域住民がキャンプなどを簡易的に行える場所
にし、大規模災害などで焼け出された場合の時に煮炊きができる場所や多くの簡易トイレ
の設置や、深谷基地、地下に防災品の備蓄などを考えてテント、食べ物、毛布、エンジン
発電機など防災品を設置して欲しい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

深谷基地は、地域共生や防災面を兼ね備えるとともに、近年深刻になっている地球温暖
化の抑止の効果の為に、遊歩道はコンクリートや舗装をせずに地面の熱を下げる効果を
考えて建設を考えて欲しい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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ご意見 市の考え方

外周道路のデザイン変更あるいは見直しの必要．
　国有地と民有地の境界から内側に，少なくとも民家が隣接している部分は20メートル程
度の幅の緩衝緑地を設けてもらいたい．

　私は基地隣接部の住民として，半世紀以上，アメリカ海軍基地に対して協力的に暮らし
てきました．アナログ時代には，ほとんどテレビの視聴ができないほど強い電波に悩まさ
れながらも，特に文句も言わず過ごしてきました．しかし，現在のような外周道路の設計に
ついては、過去に際限なく拡大した家庭菜園と同じように、防犯上そして精神上の不安が
直接的に存在します．基地跡地に隣接する住民として，土地利用のあり方を考え直すよう
訴えをせざるをえません．跡地に接した住宅は，跡地を背にした立て方をしています．当
家のような昔入植した家は，基地が返還されることは織り込んでいませんので，基地側に
ついては緑地なので，無防備な建て方が多いのではないかと思います．当家もそうです．
野放しの家庭菜園が拡大して以後，隣接住民の敷地内・周辺に不審者が入ってきます．
不審者がこれまで以上に行き来しやすくなるような計画は見直していただきたい．公共施
設は防犯・防災上の問題を考えた設計でなければなりません．

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しく、周辺の生活道路に影響が及ぼすことも考えられます。そのため、環状３号線
及び環状４号線をつなぐ連絡道路と外周道路が必要と考えています。
　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　詳細については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において検討します。
　いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　現在の外周道路のデザインには隣接住民に対する防犯・防災が十分に入れられていま
せん．
　基地返還の噂が流れた頃から，急激に家庭菜園が拡大しました．そのため，周辺部で
は樹木が伐採され，さらに菜園の間には多くの道が作られました．林の木がまばらになっ
たことで困るのは，第一に防犯です．林に踏み込まないといけなかった頃は，人が勝手に
民家に近寄ってきませんでした．当家は長年，基地側に何もしていなかったのは林が防
犯の役に立っていたからです．ところが，野放しな家庭菜園拡大と道路によって，容易に
人が立ち入れるようになってからは，不審者がたびたび入り込み，当家や隣家周囲を歩き
回っています．庭では草花がなくなったり，果実を盗んでいくのも目撃しています．彼ら・彼
女らは徒歩や自転車で来るので，大きい樹木はとっていきません．また，林は，冬に「防
風・防砂林」の役割を担っていたが，林がまばらになり，強風がまともに家に吹きつけてき
ます．近年特に強い風の時が多いので，ますます防風林の存在はありがたい存在です．
　こうした防犯上の不安や，防風・防砂林の伐採で冬季の土埃の飛来により，精神的な苦
痛を感じて生活しています．また，近年では夏ばかりでなく真冬でも，グラウンドで夜中に
打ち上げ花火をするものがいるため，特に強風時には火災の不安が増します．さらに，計
画通りだと当家は大山参道と外周道路に直接挟まれることになります．車や人の往来が
ふえるため今までなかった騒音も生じます．こうしたことを踏まえ，少なくとも民家のあると
ころには緩衝緑地を設置してもらいたい．

当家は半世紀前に父母が土地を取得し，通信所外縁の南の接辺付近にあります。引っ越
してきた当初，当家の北側に広がる市街化調整区域は松林と芝山の間に谷津が西に延
び，谷底は湿地でさらに南は田んぼになるという地形でした．厚生施設的なものとしては
基地入り口付近の野球場がある程度でした．ご存じのようにグラウンドのかなりの部分は
もとの湿地であり，清水が湧いている谷津でしたが，膨大な産業廃棄物の不法投棄の
後，土で覆ってあります．その前後，アメリカ兵やその家族をあまり見かけなくなる頃に
は，芝山の刈り込みや伸びすぎた樹木の伐採や苗木の植樹も行われなくなりました．一
時期は野放しに家庭菜園が広がっていましたが，野球場がふえ，少年野球で賑わってい
ます。
　半世紀前に住居を構えた通信所跡地との境界地域の住民は，今日の基地返還を前提
に家を建てたわけではありません．ですから一過性で来訪する市民とは，土地とのかか
わり方は大きく異なり，より直接的な関係を持たざるをえないという歴史性に着目し認識し
てもらう必要があります．
　今日，様々な計画を立てるうえで「合意形成」は政策の上で一つのキーワードとなってい
ます．そうした点に加え，通信所のあった歴史性を十分に踏まえ，ご対応いただきますよ
うお願い申し上げます．防犯・防災上の懸念を払拭し，隣接住民の要望を入れた上での
利用に心がけていただきたいのでよろしくお願いします．
　なお，跡地と接する住民との直接的な意見交換は行われないのでしょうか．町内会レベ
ルでは広すぎるので，町内会を対象にしても，実質的な意見聴取は出来ないと思います．
十分な配慮をお願いします．

　いただいたご意見は、対応する方向で、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。
【「歴史」関する表記を追記しました。（p.4、p.13）】

特に意見はありません。 －

綺麗な円形ではなく、今ある森林や自然を活かした形にしていただきたいです。
毎週のように少年野球チームが練習に来ています。野球場は1つではなく、2つあってもい
いのではないでしょうか。
墓地の規模はどの程度になるのでしょうか。娘たちが通う保育園のすぐそばに墓地が建
設されるというのは気がかりです。
「外周道路イメージ図」の外側と内側を入れ替えてください。小さな子どもたちが安心して
遊ぶことができる緑地を人家と外周道路の間につくっていただきたいです。

　本市では、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構
想検討委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、
この提言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策
定しました。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツ
の円形緑陰空間」をテーマに設定しています。
 また、平成26年９月には、泉区及び戸塚区をはじめ市民の皆様から寄せられた跡地利用
に関する意見を踏まえ、「旧深谷通信所跡地利用基本計画の考え方」を取りまとめまし
た。今後、地域の意見・要望等を踏まえながら跡地利用基本計画の策定を目指し取り組
みを進めてきました。
　旧深谷通信所の特性である広大な円形の空間を活かして、人と地域を災害からまもり、
緑豊かな空間の中で、健康づくりに寄与する公園を中心とした、人々が触れ合う活気ある
空間の創出を目指して、公園、公園型墓園、外周道路の計画としています。
　詳細については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において検討します。

施設概要や道路計画については、工事に取り掛かる前に周辺住民や施設を対象に説明
会を開いていただきたいです。
今ある自然をなるべく残していただき、人工的ではない本物の緑ある空間づくりをお願い
したいです。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

超高齢社会対策も重要だが、子育てや児童学習施設も作って欲しい。特に、墓地計画は
見直すべきだ。近隣の俣野公園の整備時にも墓地ができてしまった。民営の墓地も多い
中、財政が厳しいと計画に記載するのであれば、これ以上市営で戸塚区・泉区に墓地を
作らないでほしい。これまで、地元は基地を受け入れて来たのに、今度は地域のためにな
らない墓地をなぜ整備するのか、市は説明を地元に尽くすべきだ。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

通信隊の野原では、地域の子供から老人まで、多くの人が犬の散歩をしている。神奈川
県が動物愛護に目下、注力しているなかで、戸塚区・泉区には多くの緑地があるにもかか
わらずドッグランが整備されていない。この機会にドッグランを整備してほしい。なお、計画
ではエリアの半分以上を野球場などが占めているが、既得権に配慮しすぎではないか。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】
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横浜市はみどり税という超過負担を市民に強いているのだから、財政が厳しいことを理由
にせず、公園整備を早期かつ着実に進めてしてほしい。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

「健康・スポーツの拠点」をつくります、「人と自然」をそだてます、「緑豊かな環境」をまもり
ます、に賛成します。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近年、テニスが小さな子供からお年寄りまで普及してきていますが、横浜市内には全国や
関東規模の大会を行えるテニス設備がありませんので、神奈川県の他の市町村で行わ
れることが多く、テニス発祥の地である横浜市で行えないのは寂しい限りです。１６面から
２０面くらいのテニスコートと大会進行施設を是非、整備していただきたい。競技テニスは
８０歳代の年齢でも安全に出来るスポーツです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

富士山と丹沢の山々が良く見える素晴らしい場所ですので、高い建物をつくらないで下さ
い。

　中央に象徴となる円形の草地広場と見晴らしの丘を整備します。広域的な利用が想定
される比較的大きなスポーツ施設を交通アクセスが良い立場駅や環状３号線に近い場所
に配置します。富士山への眺望を確保するために、比較的高い建物の必要ない公園型墓
園を中央よりやや西側に配置しました。

世界に名を知られている横浜には、テニス発祥の「横浜インターコミュニティテニスクラブ」
があります。また、横浜市が主催するテニスの大会やイベントも数多く行われています。
ただ、残念ながら、東京の有明のようなインドアもある大きなテニスコートがありません。
できれば、国際大会を誘致できるような施設があればよいと考えます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今いる生き物を大切にして下さい。

キジの繁殖できる場所の保存。
モグラの塚が見られるように広い土の面。
東側の水路ではドジョウが繁殖している。今後田んぼが減って繁殖できる場所が貴重に
なると思われるので、両側の土手と共に手を加えないでほしい。
バッタ類が越冬できるように、周年草が生えている場所の確保。
返還前は農地用の汲み置き水や、畑の間の水たまりでアマガエルが産卵していた。広場
の中に雨水が溜まるようなところを残してほしい。

夜間は必要以上に照明をつけないでほしい。
スポーツ施設や駐車場は舗装せず、土を残してほしい。

南西の森について。
隣接地が宅地化される前はタヌキがいました。計画では大半が道路になってしまうようで
す。保存することが望ましいですが、できないのであれば、公園内に十分な森ができてか
ら手を付けるようにしてほしい。

　本市では、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構
想検討委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、
この提言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策
定しました。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツ
の円形緑陰空間」をテーマに設定しています。
 また、平成26年９月には、泉区及び戸塚区をはじめ市民の皆様から寄せられた跡地利用
に関する意見を踏まえ、「旧深谷通信所跡地利用基本計画の考え方」を取りまとめまし
た。今後、地域の意見・要望等を踏まえながら跡地利用基本計画の策定を目指し取り組
みを進めてきました。
　旧深谷通信所の特性である広大な円形の空間を活かして、人と地域を災害からまもり、
緑豊かな空間の中で、健康づくりに寄与する公園を中心とした、人々が触れ合う活気ある
空間の創出を目指して、公園、公園型墓園、外周道路の計画としています。
　詳細については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において検討します。

400億円の予算と20年の月日をかける大きな事業に今までの労力は大変なことと思いま
す。
膨大な資料と色々な分野地域の色々な立場の人達の意見に、取りまとめ事態無理もあっ
たことと存じます。
しかし大枠が決まってきて、今までよりは、具体的なものと皆が考えると推測されます。
基地が返還される事は社会が大きく変わったと考えると、地域の利便性だけでなく、大き
な目で社会貢献できる施設がある事に意義があると思います。
返還される施設が横浜の場合は、いくつかあるので、できたら他の施設の方向を見て、円
の特性を活かした施設がよいと思います。
外周道路や 、サイクリングウオーキング散歩等のエンドレスに楽しめるのは他の形では
できない長所。閑散とならないように工夫が必要です。
人が集まる事の大切さは、残された自然を感じ、健康管理や聞こえてくる野外コンサート
の音に五感に耳をかたむけたり 、家の中では得られない何かを得て他の人に目を向ける
事と思います。
赤ちゃんからお年寄りまで集い、こんなに色々な人がいると思う事が同世代仕事関係だ
けで固まりがちな社会価値から、幅広く考えると様々な困難さから解放されることを実感
できるといい施設になるとよい。

ゆとりのある時間設定なので、まず外周から始めて、地下空間の利用とか大きな道路を
繋ぐ事によりたくさんの人が集められるイベントの設定、社会的弱者も使える施設、新しい
社会の流行を取り入れられる柔軟性のある計画が予算を活かせることと思います。

四角にない長所を活かし 、誰もが他にはないもので、又行きたいと思う事が大切と思いま
す。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

コンペなどに寄せられた計画では、住宅地から通信隊に入るまでは芝生や樹木があるグ
リーンベルトがありましたが、今回の計画案では反対になっています。
当初の計画イメージの様に住宅地側にはグリーンベルトを作ってください。
そして、ジョギングやサイクリングロードは住宅側に作ってください。
大きな車が通る道路は、住宅側から見て高くならない様に配慮してください。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

１．基本テーマ“緑でつながる魅力的な円形空間”には賛成ですが、反対です。
　　この土地はもともと農家の方々が使っていた土地をその昔海軍が接収し、その後米軍
に接収されたもの。接収はされたもののこの土地の人々が地域の土地として慣れ親しん
できた歴史と、この地域の人々が畑を耕し、自然を歩き、子どもたちが草地に触れ虫や鳥
動物達に触れ、そうした人々の暮らしと共に存在していた場所。近くには湧水の出る林も
あります。その生活や生態系を無視して、この跡地内の計画だけを考えた上記のテーマ
は、住民の生活、周囲の自然との共存を考えていない。
　上記のような基本テーマを掲げるのであれば、周辺住民の声を聞き、周辺住民の生活
や自然と共存する計画であってほしい。
美辞麗句だけを掲げた基本テーマには、反対です！

　本市では、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構
想検討委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、
この提言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策
定しました。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツ
の円形緑陰空間」をテーマに設定しています。
　また、平成26年９月には、泉区及び戸塚区をはじめ市民の皆様から寄せられた跡地利
用に関する意見を踏まえ、「旧深谷通信所跡地利用基本計画の考え方」を取りまとめまし
た。今後、地域の意見・要望等を踏まえながら跡地利用基本計画の策定を目指し取り組
みを進めてきました。
　旧深谷通信所の特性である広大な円形の空間を活かして、人と地域を災害からまもり、
緑豊かな空間の中で、健康づくりに寄与する公園を中心とした、人々が触れ合う活気ある
空間の創出を目指して、公園、公園型墓園、外周道路の計画としています。
　いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

51 ページ
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ご意見 市の考え方

２．墓苑は反対です！
　　なぜここにお墓をつくらなければいけないのか。地域の人たちの活用価値がある場所
にお墓をつくるのはもったいないです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

３．外周道路には反対です。
　　円形に外周道路をつくったら、周辺に住む者にとっては迷惑です。騒音、排気ガス、交
通事故、また円形道路を面白がって暴走族も夜夜中に走り回るでしょう。住環境が大きく
変わってしまいます。騒音問題も発生します。場所によっては幼稚園保育園が周辺にあり
ます。もし、車が園庭に突っ込んでいったらどんなことになるでしょうか。そんな場合、横浜
市としての責任は免れないでしょう。
外周道路は絶対に反対です。
利便性のために道路をと考える人々との妥協案として、どうしても道路をつくるのであれ
ば、周辺住民への影響を考えて、なるべく道路を内側に持っていく等考えるべきです。例
えば、50メートル道路の断面図を内側と民地側を逆にするとか。そうすれば、横浜市も国
からの払い下げに何らの損傷もなく、道路を希望している人々にも何ら影響はないでしょ
う。周辺との境をグリーンベルトで覆えば、周辺住居との緩衝地帯にもなるし、周りの生態
系ともつながり、そして道路を願っている人々にも応えることができます。
是非、ご検討を願いたい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

１．基本テーマ“緑でつながる魅力的な円形空間”には賛成ですが、反対です。
　　この土地はもともと農家の方々が使っていた土地をその昔海軍が接収し、その後米軍
に接収されたもの。接収はされたもののこの土地の人々が地域の土地として慣れ親しん
できた歴史と、この地域の人々が畑を耕し、自然を歩き、子どもたちが草地に触れ虫や鳥
動物達に触れ、そうした人々の暮らしと共に存在していた場所。近くには湧水の出る林も
あります。その生活や生態系を無視して、この跡地内の計画だけを考えた上記のテーマ
は、住民の生活、周囲の自然との共存を考えていない。
　上記のような基本テーマを掲げるのであれば、周辺住民の声を聞き、周辺住民の生活
や自然と共存する計画であってほしい。
美辞麗句だけを掲げた基本テーマには、反対です！

　本市では、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構
想検討委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、
この提言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策
定しました。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツ
の円形緑陰空間」をテーマに設定しています。
 また、平成26年９月には、泉区及び戸塚区をはじめ市民の皆様から寄せられた跡地利用
に関する意見を踏まえ、「旧深谷通信所跡地利用基本計画の考え方」を取りまとめまし
た。今後、地域の意見・要望等を踏まえながら跡地利用基本計画の策定を目指し取り組
みを進めてきました。
　旧深谷通信所の特性である広大な円形の空間を活かして、人と地域を災害からまもり、
緑豊かな空間の中で、健康づくりに寄与する公園を中心とした、人々が触れ合う活気ある
空間の創出を目指して、公園、公園型墓園、外周道路の計画としています。
　いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

３．外周道路には反対です。
　　円形に外周道路をつくったら、周辺に住む者にとっては迷惑です。騒音、排気ガス、交
通事故、また円形道路を面白がって暴走族も夜夜中に走り回るでしょう。住環境が大きく
変わってしまいます。騒音問題も発生します。場所によっては幼稚園保育園が周辺にあり
ます。もし、車が園庭に突っ込んでいったらどんなことになるでしょうか。そんな場合、横浜
市としての責任は免れないでしょう。
外周道路は絶対に反対です。
利便性のために道路をと考える人々との妥協案として、どうしても道路をつくるのであれ
ば、周辺住民への影響を考えて、なるべく道路を内側に持っていく等考えるべきです。例
えば、50メートル道路の断面図を内側と民地側を逆にするとか。そうすれば、横浜市も国
からの払い下げに何らの損傷もなく、道路を希望している人々にも何ら影響はないでしょ
う。周辺との境をグリーンベルトで覆えば、周辺住居との緩衝地帯にもなるし、周りの生態
系ともつながり、そして道路を願っている人々にも応えることができます。
是非、ご検討を願いたい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

予算とか調整とか色々と制約はあるでしょうが、策定後15年は永すぎませんか。世間では
終活が盛んに語られているように、大都会では墓地が足りません。その為、市営の墓地
では遺骨保持等の条件まで付けて募集しているので、生前予約の競争率は高く、当選ま
でそれなりの年月を要します。生前の住居同様、死後の住まいといえる墓を、市民が老後
の憂いなく、安心して残りの人生を過ごせるよう、1日も計画が前倒しになるようお願いい
たします。スポーツ施設は屋外グランド、公園のグランド、下校後の学校グランド等、それ
なりに市内に今も存在しています。急ぐべきは墓地の整備だと思いますので、将来を見越
した墓地用地の十分な確保と先行施行をお願いいたします。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

もっと費用をかけ、本格的な文化センターとする。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

①文化施設、例えば泉図書館分室、老人福祉施設、青少年センター等の設置
②旧日本海軍施設、米軍施設の一部保存とモニュメント設置

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

　なお、歴史の保存に関しては、いただいたご意見を関係部署で共有し、今後の参考とさ
せていただきます。

①風が強い地域なのでスポーツ施設（テニスコート、野球場等）への風対策をお願いいた
します。
②市内各地から来園されるので十分な駐車場確保いただきたい

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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ご意見 市の考え方

公園型墓園の中に不足している火葬場も検討されてはいかがでしょうか。 　深谷通信隊跡地において火葬場を整備する計画はありませんが、鶴見区大黒町で新た
な斎場（東部方面斎場（仮称））を整備してまいります。

旧深谷通信所遺構について、日本海軍蟹ヶ谷分遣隊地下壕遺構が川崎市高津区に残さ
れています。せめてあのくらいの遺構の保存を願いたいものです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

深谷通信所跡地はそもそも日本海軍の軍事遺構です。一方で、今日も世界のどこかで軍
事的緊張が高まっています。人間は何と愚かなのでしょう。改めて過去を学ばなくてはな
りません。未来の平和を担っていく子供達に命の大切さを伝えたいために、この遺構を何
らかの形で保存して頂きたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

なぜ墓園ゾーンをなかよし保育園幼稚園のそばに計画するのでしょうか？園の近くに公
園や広場がくるよう配置を考え直してください！今いる子供達への配慮が全く感じられず
とても残念です。特別扱いでなくとももう少し配慮があってもよいのではないでしょうか！

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

①現在使用している野球場など今まで通り地域住民が使える様にして頂きたいです。
②ジョギング道は人家側につくった方が暗くなくなってからも安心して利用できると思いま
す。
③内側に原っぱや緑地があっても50mを渡っていくのは小さい子供やお年寄りには大変
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

外周道路が外側に来るようにイメージ図やレイアウトを逆にして、外側に緑が来るようにし
てほしいです。今ある自然を守って頂きたいです。野生のリスが住む森林を残してくださ
い！横浜市が子供たちを大切にしているのであれば、そうした姿勢をこの計画で見せてく
ださい！
考え直して頂けない様なら強い不信感を抱くと思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

幅広い世代が楽しめる公園にしてほしい。(小さな子供が楽しめる遊具・大人の健康遊具
の設置等）
現在、野球場が多すぎるので、特定のスポーツに片寄らないスポーツパークにしてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

完成まで15年は永く感じる。できる限り早く完成してほしい。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

良いと思いますが、公園型墓園はいかがなものかと思います。（結構スペースが必要に
なってしまうと思うので）

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

本拠地として施設を建てたらいいと思います。非常時にはもちろん、通常の時も連絡の拠
点にもなるし、体の不自由な方、病人やケガ人、妊婦や乳児等にも安心して過ごせる場所
は大事だと思います。
体育館、会議室や個室の部屋などあるといいと思います。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

・スケートボード等のバンク場があるといいと思います（初級～上級くらいまで）
・野外活動やBBQ等できる炊事場があれば、非常時の炊き出しはもちろん、この先も催し
物（祭りとかフェスティバルみたいのでも使えそうです）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

テーマを市民のオアシスとして、この広い草原をそのまま残して必要以上に加工せず、昔
は狐が丘と呼ばれていたそうだが富士がよく見える場所なので、盛土などせず富士見ヶ
丘

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

交通の便ばかり重要視して、避難場所を作っても利用できないような作りは困る。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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防災機能を備えた芸術や文化にふれる施設なども希望する。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

日本海軍の通信施設があったので遺跡保存や説明を考えて頂きたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓園に反対します。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツ拠点の観点から公園型墓園はいらない 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点となることから、ヘリ離着陸場は、多目的グランドを使用すればよい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これまでの経緯から、少年野球は各チームに作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周は散歩道だけにしてほしい。歴史的意味のある円形を歩いて感じることに意味があ
ると思う。道路は環境の悪化をもたらすと思う。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

かつて通信隊で野菜作りをしている方々がいました。野菜作りができなくなったのは、特
定の人の利益になるのはおかしいからとのことでしたが、墓地も特定の人の利益になる
公共性のないものだと感じます。本当に必要でしょうか？

　現在は、通路及び区や自治会などの広場のほか、野球場やゲートボールなどのスポー
ツのできる場所として暫定利用しています。
これは、周辺にお住まいになる皆様の市民生活上必要な施設や返還前からの経緯を踏
まえた上で、土地所有者である財務省と協議を行い、利用しているものです。

　土地所有者である財務省から、特定の事業者が国有地から収益を得る暫定利用はでき
ないと言われており、菜園はこの暫定利用に該当するので、ご理解ください。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツパークゾーン少年少女に野球、テニス、サッカー等ばかりではありません。ゴルフ
を望む少年少女もおります。現在廉価に練習する場がありません。この場所に練習場を
作って頂きたい。ゴルフは生涯スポーツです。私80歳です今もプレーしております。

　現在のところゴルフ練習場については、新設する計画はありません。

近い将来核戦争があってはならないが起こるかもしれない。世界のシェルター普及率スイ
ス100％、日本0,02％
あまりに平和ボケしすぎていませんか。この場所に地下大型シェルターお願いいたしま
す。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

公園型墓園も必要かと思いますが、この一等地に墓入りません。何故なら特定の人だけ
が（当選者）永年占有となり不平等です。もっと奥の人達が健康に楽しく自由に賑わいの
広場にしてほしい。墓地反対です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ベンチ等を配置して憩いの場となると嬉しい。（ホームレスの場や溜まり場にはなってほし
くない）

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

広い地下があると聞いていますが、それを利用して災害時の為の地下シェルターを作って
ほしい。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。
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これからは高齢化社会になるので安全に散歩ができるところがあればと思う。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現在の通信隊の自然環境を保たなければ、今ある動植物の生きていく場がなくなります。
「健康・スポーツの拠点」ではなく、自然公園を守ることを重視して頂きたいです。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

墓地や陸上トラックではなく、今の原っぱの形を大切にした公園をつくることで子供に自然
環境を残してください。
外周道路について、民家、幼稚園が近くにあるところにつくることは反対です。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

今住んでいる近隣住民も現在の通信隊の自然を楽しめるよう、道路の外側に自然環境を
残す形を作って頂きたいです。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

市で本当に困っている事に手をつけて下さい。 －

〇ぜひに火葬場を作ってほしい。5日も待つのは大変です。
〇家を出てすぐに50m道路があるのは困ります。緑地を作ってからにして下さい。

　深谷通信隊跡地において火葬場を整備する計画はありませんが、鶴見区大黒町で新た
な斎場（東部方面斎場（仮称））を整備してまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

テーマについては大変すばらしいと思います。公園作りの成功は作った後、どれだけの市
民が利用するかです。税金400億をかけ、また現況跡地立地を考えれば、今後100年利用
頻度の高い日本一の公園になると思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

障碍者用の施設と項目がないのか残念です。防災対策用としていますが、市民が一斉に
目指し混乱がおきないか（災害時の利用範囲を決めた方が良い）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓園は不要。今後30年先いまの墓のあり方が変わっていく。利用頻度が一部の人にな
る。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

横浜で最も富士山に近い地域です。富士、丹沢、箱根の景観を生かした自然で明るい施
設にしてほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地下に米軍が埋めたとされる有害物質の調査を十分に行ってください。地元では多く人が
心配しています。

　土壌汚染につきましては、平成27年度から国が調査を行い、国からその調査結果の報
告を受けて、記者発表を行っております。なお、調査結果は、防衛省のホームページで公
表しております。
http://www.mod.go.jp/rdb/s-
kanto/20_Second_level/03_bout/04_management/04_management.html

現状では近隣の区・市からも犬の散歩に多くの人が来ています。ぜひドッグランを設けて
欲しい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

子供と楽しめる場所を広くとってほしいので、お墓を作るのはやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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公園にお墓は馴染めないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・配置の考え方などはとても良いです（ゾーニング図）
・木や花をたくさん増やしてほしい。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

・避難場所の確保（大きな建物）があると安心 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

・公園型墓園を広くしてほしいです 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

・人家の前に道路が来るのは心配です。現状にこだわらず、緑を守り安心して生活できる
様にしてほしいです。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

災害があった時、備品などやトイレなどが使えるような公園だと嬉しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

小山が台地から富士山や丹沢を眺め、明るい緑の中でのんびりできるような場所を望み
ます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本配置図の墓園と仮設住宅の位置が重複しています。実際にはないと思いますが、ど
れだけ距離をとるかは被災された人々への配慮かと検討お願いいたします。

　基本計画（案）でお示しいている災害時の運用の例は、市全体の防災対策への優先活
用など、実際の方法は発災の状況によって異なります。いただいたご意見を関係部署で
共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在犬の散歩に利用している人は多くいます。施設内にドッグランを設けて欲しい。清掃
等の管理は東京都立公園のドッグランのようにボランティア形式にすればぜひ参加させて
ほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

予算が高すぎます。墓園はそんな広く必要ですか。バスはどうなりますか。信号をなくし地
下で渡れるようにしてはいかがでしょうか。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

みはらしはどのくらいの高いものですか？バスに乗っていて富士山が見えますか。でない
と困ります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

ためになる公園にしてください。子供たちにぜったい交通公園としてください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民のための公園になるのでしたら、こんなに良い使い方はないと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

いつくるかわからない災害に対しての対策です。やりすぎはないと思いますのでよろしくお
願いいたします。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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ご意見 市の考え方

婚家が中田なのでいろいろ話をきいております。友人からも通信所の昔話を聞いていた
ので不思議に思います。大変でしょうが市民のためによろしくお願いいたします。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓地はいらないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災倉庫棟を多く作ってください。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

少年野球チームの中学生、小学生用のグランドを作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園はいらない。陸上競技場のスタンドもいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

ヘリポートは多目的を使用すればいい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在利用している少年野球チームに専用グランドを作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくりますに賛成します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子供から老人までテニスが普及しつつあります。横浜市には大会が開催できるコートがあ
りません。12～16面の大会が開催できるテニス設備を作ってください。老人には体に優し
く最適なスポーツです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓園は不安です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

バランスがよく基本的に賛成 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

平常時と災害時の両方が書いてある。
仮設住宅や災害廃棄物仮置場の配置が計画された計画を初めて見た。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　基本計画（案）でお示しいている災害時の運用の例は、市全体の防災対策への優先活
用など、実際の方法は発災の状況によって異なります。

・墓園と市民の憩いの場、遊び場である公園の共存は難しいのでは。俣野公園で墓園に
お参りに来ている方がいると、近くで遊べない。墓園は真ん中ではなかったか。現在の位
置、サイズは変更してもらいたい。
・外周道路によって、周辺地域の生活との分断が予想される。これまで通り周辺地域住民
が身近に自然や公園に触れられる計画に見直してもらいたい。
・外周道路、公園整備による森林破壊、湧き水の水量減少など、現状の自然環境への悪
影響が懸念される。森林、小川、湧き水など、現在の貴重な「緑豊かな環境を守る」ことを
前提にした、計画案にしてもらいたい。
・「歴史の継承」とあるが内容が不明瞭。計画案に日本海軍のことが触れられていないか
ら盛り込むべき。米軍の歴史と旧日本海軍の歴史の両方を地域の人達のために残すべ
き。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
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　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

自然ふれあいゾーンに関して、今ではなかなか自然に出会うことのない生物、例えば、カ
ブトムシやクワガタ、かたつむり、かえる、おたまじゃくしなどが育つ環境を整備していただ
き、後世の子供たちに自然や生き物のすばらしさを残していただきたい。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

小・中学生の野球グランドを各４面ずつ確保してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はいらないです。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はいらない。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

小・中学生用野球グランド各４面は確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、トイレ 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

オートキャンプ場 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

ウォーキングのできる遊歩道 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

野球グランド小中学生用各４つ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、トイレをたくさん作ってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域スポーツの拠点として、使用してきた地域住民の活動を奪う事のない様にして頂きた
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

シェルター防災の為に作って頂きたいです。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

市の管理のもと一般市民が利用すると思いますが、地域の野球をする子供達の活動の
場がなくなるのは困ります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として、使用してきた地域住民の活動を奪う事のない様に願います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

シェルターを防災の為に作って頂きたいです。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

公園や緑地の空間に地域スポーツの拠点となるグラウンドを作り、共に過ごす憩いの場
にして欲しいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

ヘリ離着陸の際の安全が充分に確保できるか検討していただきたい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

貴重な跡地であるので －

返還前から現在までスポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪う事の
ないよう市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時を想定し、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今まで活動してきた野球チーム等の活動の場が失われるのであれば本末転倒である。
これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用していたグランドをそのまま使用させて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・災害の時など防災拠点になる事は良い事
・トイレなどの設置

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで活動していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。
墓地はいらない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

長く野球グラウンドとして活動している場をこれからも活動させていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレの整備が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球場として使わせていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・災害の時など防災拠点になる事は良い
・トイレなどの設置

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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今まで使用していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。各チームの大会会場
になっているので使用できなくなるのは困る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用していたグランドをそのまま使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレの設置 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

各チーム大会の会場になっているのでグランドを奪う事のないようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康、スポーツの拠点として利用するのは良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレ、水道の整備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在活動中の団体（野球）のグランド確保。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康、スポーツの拠点として今後も活用していただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道を引いてほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在活動中の野球チームのグランドは確保していただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民の憩いの場としながらこれまで活動してきた団体が活動を継続できる場所を残しても
らいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、活動している団体が拠点を失わない様、場所を確保したい。
少年野球のグランドは公式戦会場としても貴重である。
小学生４面、中学生４面以上の設置を望む。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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公園型墓園ではなく、スポーツ拠点・憩いの場の公園として身近な場所になる様に希望す
る。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能は必要だ。水道・トイレ・敷地が広いので広い空き地があるとよいと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

長らく活動してきたスポーツ団体が活動場所を失うことだけはないようにして下さい。野球
場小学生４面、中学生４面以上を設置してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで活動してきた団体の拠点は残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性が感じられない。
災害時の拠点機能をもたせるには、空き地やグランドにしておく方がよいのではないか。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

長らく草刈りや駐車場の管理を分担して行ってきたことも考慮していただき、少年野球・グ
ランドゴルフの拠点を確保してもらいたい。
小学生用４面、中学生用４面の野球場を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性はないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

雨、風をしのぐ耐震施設の建物的なものも何かあっても良いと思う。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

通信隊を現在利用している野球チームが活動を行えるよう硬式用4面、小学生用4面を確
保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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地域のふれあいや健康スポーツ増進は理解できますが公園墓地を作る意味がわからな
い。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

万一の災害時、車両で生活する場合も想定し、広範囲の駐車場の確保も必要ではない
か。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

広大な敷地なので、市民のスポーツ拠点の他にも地域で野球活動を子供たちが存分に
行える球場を残していただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

健康、スポーツの拠点としての利用は賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

一般の人が利用できるトイレを設置してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球グランドについては、現在活動しているチームのグランドは残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用の野球グラウンドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

清潔なトイレ、水道を早急に設置して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

小・中学生用の野球グラウンドを各４面ずつ確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

清潔感あるトイレの設置をお願いしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地いらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生の野球グランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は不要です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生用（硬式用）の野球グランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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小中学生用の野球グランドなるべくたくさん作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小さな子供が遊べる公園
小学生、中学生用の野球グランド、今使っているチームみんながこれからも使えるようたく
さん作ってほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動を奪う事のない様にして頂きた
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から現在まで使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないように、市民の憩
いの場と共に球場として利用させていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

維持管理費は市民に負担のないようにしていただきたい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

少年野球という健全な子供たちの活動の場が失くなることのないように、中学生用グラウ
ンド４面小学生用グラウンド４面を設置して欲しいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から現在までスポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うこと
のないよう市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用していたグランドをそのまま使用させてほしい 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・災害時の時など防災拠点になる事は良い事
・トイレなどの設置

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

・今まで活動していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。
・墓地はいらない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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返還前から現在まで長きに亘って野球場として使用してきた地域住民の活動の場を奪う
ことのないよう市民開放型施設と共存できる形にしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、緊急給水栓の整備が必要だと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームについては、中学生、小学生ともに多数の大会会場として重要な役割を果た
しているので、これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設にしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用していたグランドをそのまま使用させてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで活動していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。
各チームの大会会場になっているので、使用できなくなるのは困ってしまう。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用していたチームのグランドを奪わないで欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

各チーム大会などのグランドになっているのでそのまま使用したい。
墓地はいらないと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

健康、スポーツの拠点として利用させていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレ、水道の設備を整えてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在利用している団体の活動場所の確保をお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康、スポーツの拠点としてこれからも利用させていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

誰でも利用できるトイレがほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

64 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現状確保でお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民開放型の公園とすることはよいが、活動してきた団体が活動の場を失うことのない様
に願いたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園が必要とは思えない。災害時にも広場や多目的グランドがよいのではない
か。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

これまで長らく活動してきた地域の拠点を確保してもらいたい。
野球グランドは公式戦の会場としても貴重である。
小学生用４面・中学生用４面以上の設置を希望する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民開放型の公園の部分とこれまで活動してきたスポーツ団体の拠点部分を共存させる
形で残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能としては、必要なものを設置し、広い土地を使える様にしておくのがよいと考え
る。
墓園が必要なければスポーツグランドもしくは広場の方がよいのではないか。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

長らく自分たちで管理し活動してきた拠点をなくすことがない様にしてもらいたい。少年野
球のグランドを軟式４面、硬式４面以上確保してもらいたい。公式戦の会場としても貴重で
ある。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、現在まで長らく活動してきた拠点を奪うことのないよう
に活動場所を確保してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能は必要だと思う。
公園型墓園は必要なのか。スポーツ対応型の方が災害時にも応用がきくと思う。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまで長らく活動してきた少年野球・グランドゴルフなど活動の場を確保してもらいた
い。
草刈りや駐車場の出入りを分担して管理してきたことを考慮してもらいたい。
少年野球、中学生、小学生それぞれ４面は設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

メモリアル墓地は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能として地下に備蓄や防空壕的なものも必要ではないか。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

各野球チームが現行と同じように、日々の練習や大会がおこなえるように、ご考慮いただ
きたくお願いしたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

基本計画の視点や方向性は理解できますが、地域のスポーツ活動の拠点として利用して
いるので、その活動の場も確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時のみ利用可の（緊急車両のみ通過できる）道路の確保があれば、救助や輸送も滞
りがなくなると思います。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

市の管理のもと、一般市民が利用する施設になるかと思いますが、地域の野球をする子
供たちの活動の場がなくなるのは困る。周辺の企業などの野球場も閉ざされ、ますます活
動できなくなり他施設の予約なども難しい。ぜひ、跡地に野球のできる場所を残してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点とある通り、現在利用させてもらっている形で（一般の方はジョギン
グや散歩で、野球チームはグランド利用）継続してもらいたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレを数か所に設置してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球チームについては、現在活動しているグランドは確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

小中学生用の野球グラウンドを各４面ずつ確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

清潔なトイレを早急に設置して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

水道を通して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

巾50mの道いらない。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動を奪う事のない様に願います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・災害など防災拠点になる事は良い
・トイレなどの設置

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで使用していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。
各チームの大会会場になっているので使用できなくなるのは困る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

巾50mの道もいらない（30m位でいいのでは？）。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

小中学生の野球グランドを各４面ずつ確保してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は不要 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小中学生の野球グランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用のグランドを各４面ずつつくってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用のグランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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墓地はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつ確保して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は必要なしです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小中学生の野球グランドを確保してほしいです。（できれば各４面ずつ） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用（硬式用）の野球グランドを各４面ずつ確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小さな子供が遊べる公園
小学生、中学生用の野球グランド
今、使っているチームみんながこれからも使えるようたくさん作ってほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長らく活動してきたスポーツ団体が活動場所を失うことだけはないようにして下さい。野球
場小学生４面・中学生４面以上を設置してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長らく草刈りや駐車場の管理を分担して行ってきたことも考慮していただき、少年野球・グ
ランドゴルフの拠点を確保してもらいたい。小学生用４面・中学生用４面の野球場を設置し
て下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康スポーツの拠点としての利用は賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつ確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

清潔感のあるトイレの設置をお願いしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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小中学生の野球グランド各４面ずつ確保して。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつ確認してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレ、緊急給水栓の整備が必用だと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームについては、中学生・小学生ともに多数の大会会場として重要な役割を果たし
ているので、これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設にしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・災害の時などは防災拠点となると良い
・トイレなどの設置

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで活動していたチームの場所を奪う事のないようにして欲しい。
各チームの大会会場になっているので使用できなくなるのは困ってしまう。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

各チーム大会などのグランドになっているのでそのまま使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地はいらないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

健康スポーツの拠点として利用させていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレ・水道の設備を整えてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

健康スポーツの拠点としてこれからも利用させていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

これまで長らく活動してきた地域の拠点を確保してもらいたい。野球グランドは公式戦の
会場としても貴重である。小学生用４面・中学生用４面以上の設置を希望する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長らく自分たちで管理し活動してきた拠点をなくすことがない様にしてもらいたい。少年野
球のグランドを軟式４面・硬式４面以上確保してもらいたい。公式戦の会場としても貴重で
ある。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

これまで長らく活動してきた少年野球・グランドゴルフなど活動の場を確保してもらいた
い。
草刈りや駐車場の出入りを分担して管理してきたことを考慮してもらいたい。
少年野球、中学生・小学生それぞれ４面は設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市の管理のもと一般市民が利用する施設になるかと思いますが、地域の野球をする子供
たちの活動の場がなくなるのは困る。周辺の企業などの野球場も閉ざされます。活動でき
なくなり他施設の予約なども難しい。ぜひ跡地に野球のできる場所を残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

巾50mの道もいらない（30m位でいいのでは？） 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

小中学生用の野球グランドを各４面ずつ確保してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は不要です 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

巾50ｍの道いらない。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

墓地はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小中学生用野球グランド各４面は確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ウォーキングのできる遊歩道、野球グランド小中学生用各４つ 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道・トイレをたくさん作ってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

健康スポーツの拠点として利用するのは良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレ、水道の整備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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ご意見 市の考え方

現在活動中の団体（野球）のグランド確保 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点として、今後も活用していただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

若い人達のための野球場やサッカー場にすべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害の時の避難場所にする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

色々な目的に使用できる場所にする。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公園とするのはとてもよい。スポーツや文化活動に野球やサッカー青少年のためになる
のでよい。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周コースをサイクリングはとてもよいと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子供達がのびのびと球技や走りまわれる所にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

避難場所の設備は必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

多目的に利用するとよい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今まで使用してたチームにグランドを残してあげたい。夏草刈りなどしていたので。（草刈
りもガソリン代、草かり機などお金がかかるのに子ども達の為に親は暑い中しているの
で）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

炎害などの時の避難場所など。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

幅広い年齢の方が安全で楽しく運動が出来る様にして欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域スポーツの拠点として使用してきたチームを中心に市民開放施設と共存できる形に
してほしい。
後、家庭菜園も出来る様にしてあげてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

大災害の時、ヘリ離着陸場、トイレ、給水などの拠点になってほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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中学生グランド４面、小学生グランド４面（野球）ゲートボール、今まで使用してきたチーム
の存続を優先に考えてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

せっかく野球場が有るのだから公式戦が出来るグランドを作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害対策として避難場所が必要 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地元の人の意見を聴いてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

公園で野球やっている人がいるので野球専用の場所を設置するべきだと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所設備もするべき。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域の人の話しを尊重した方がいい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

広いので大きくて広々したグランドが欲しいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道、トイレの増設 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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ご意見 市の考え方

地域の人の話をしっかり尊重していただきたい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

とても広いので大きいちゃんとした公式戦ができるグランドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、トイレ、駐車場がもっと欲しいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

地域の人の話を尊重したほうが良い。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

主に野球のグラウンドが多いので、一つ球場を作った方が良いと思う。（公式戦のみ使
用）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道とトイレの設備の向上 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域の方の話を聞き、考えるべきだと思います。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

従来通り少年野球を中心として活動が出来る場所であってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時に利用できる場所にしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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ご意見 市の考え方

地域住民の方々の意見を取り入れてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

今までのように少年野球を中心とした場所でよいと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時に利用できる簡易トイレなどがあったらよいと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地域の住民が利用できるコインパーキングなどの設備もあったらよいと思う。（特に野球
場の反対側の利用していない土地）

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

子供達の為に今までの様に継続してスポーツに利用できる跡地にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

緊急時に利用できる場所として活用して欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

今まで通り地域の人達や野球児達に利用できるようにしてほしい。切に願います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

未来のある子供達の為に継続してスポーツイベントに利用できる様にお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災の為の備蓄等の倉庫は建てていいと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地域の住民の方々の意見も取り入れて欲しいです。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

立派な建物は必要ない。広場も必要。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

子供から大人まで皆で利用できるよう緊急避難場所として活用して欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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ご意見 市の考え方

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

地域住民の要望を尊重していただきたい。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

今まで通り野球を中心とした活動ができる場所にしててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に簡易でよいので利用できる場所があると良い。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

今まで通りでよいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

いつも通り野球を中心とした活動が出来る場所であってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に使える建物を建ててほしい。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

地域住民の方々の意見を優先的に取り入れてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

今まで通りに子供達、地域の人の利用できる施設のままでよいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

簡易トイレや備蓄用品などが置ける施設があるとよいと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場はそのままで利用してほしい。反対側の今現在何も利用していない土地を地域の
人や野球場を利用する人達の為にコインパーキング等皆が利用できる施設を作ってほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

少年野球などの子供育成中心の施設にしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に利用できる場所（設備など）があれば良いと思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域住民の意見を優先にしてほしいと思う。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

現状のままであってほしい。
現状のままを希望。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

少年野球の子供達の活動場所として使わせてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に使えるようにしたい。 　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。

今まで通り少年野球の活動場所にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に利用できるようにしたい。 　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。

青少年、未来の子供達の活動場所としてずっと使わせて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所にして欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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子供の為に墓園にして欲しくない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

住民の使いやすいようにして欲しい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

非常食の倉庫などもあると良いと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

税金の無駄使いではないか。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

今のままでよい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子供の運動の場となっているのでそのまま使わせてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達が野球をしているのでその場所をなくしてしまうのは可哀想に思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状、公園等でのボールを使った遊びも出来ない状況で子供達のスポーツ施設を作って
ほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災訓練等の施設など作ってほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現状通りのスポーツ施設にしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球をしている子供達を見て、とても幸せな気持ちになります。ぜひ残していただきたいで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本計画を見ましたが墓地は反対。今利用している子供たちのスポーツの場所はどうす
るのか？次世代につなげていくのであれば子供スポーツの場所に当てるべき。墓地を作
る必要はなし。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災は倉庫を置くなり避難場所にするなり避難できる総合体育館などを作れば良いと思
う。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。
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スポーツ施設（子供たちの活動する）に是非してほしいと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちのために現状通りのスポーツ施設として利用できる様にしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

消防センターも近いため避難場所や倉庫などの置く施設にしたらどうでしょうか？ 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

スポーツをする場所、子供たちが自由に動き回れる場所にしていただきたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

私の幼少の時代から少年少女のスポーツ交流場所であった。無くなると子供たちのス
ポーツの場所が無くなる。残して子供たちのための施設にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広大な広さを考えるなら防災避難場所や倉庫の確保に当ててはどうか？ 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

墓地という話はあるがそれだけはやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子ども達が少年野球を中心として使用しているのでこのまま子ども達が野球続けられる施
設とするべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリポートとして利用できるようスペースを確保する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

優先して地域住民の意見を尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。
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ご意見 市の考え方

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子どもたちが少年野球を中心として使用しているのでこのまま子どもたちが野球を続けら
れる施設にするべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

優先して地域住民・子ども達の意見を尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

米軍から返還される前から青少年の活動の場所として利用されて来たので継続して活動
できるように配慮してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

米軍から返還される前から青少年の活動の場所として利用されて来たので継続して活動
できるように配慮して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備をするべきだ。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

公園型墓園は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで通り野球ができるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリポートとして利用できるよう確保する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今まで通りに野球が出来る様にして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

デイキャンプや災害時に利用可能な施設 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域住人が楽しめる施設を作って下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

今まで通りに野球が楽しめる施設を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災スペースとキャンプが出来る施設 　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。
　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域住人が楽しめる施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

孫が少年野球をしています。孫が野球を続けられます様施設の存続を希望いたします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリポートとして利用できるようにする。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

地域住民の意見を優先すべき。公園型墓園は必要ない。墓園はすでにあるので。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

孫が少年野球をしています。今までの様に野球が続けられるようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備をお願いしたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

公園墓地はいらない。すでにあるので。地域住民の利用しやすい施設を希望します。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害の時にヘリポートとして利用できるよう確保する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

何とも言えない。 －

80 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

災害があった時のために体育館を作る。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

良い。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

ヘリコプターが離着陸できるスペースを確保すること。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

地域住民に任せる。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

こんなに大きな公園はいらない。50haもあるんだから25haが公園で25haが体育館を作っ
てほしい。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

体育館があれば避難場所にもなるし、熱中症になる確率が低くなる。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

公園はいいけど墓はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレをきれいにしてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球はもういいです。いらない。いろんなスポーツが楽しめたりする場所であってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

バスケットゴールやサッカーゴールをつけてほしい。野球はもう疲れたのでいらない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球を中心として活動を続けるべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備をしたほうがいい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

スポーツに興味がない人でも自由に出入りができるようになってほしい。跡地利用基本計
画はとても良いと思う。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレをきれいにして新しくしてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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公園は必要だと思うけど、50haも必要ない。（子供が遊ぶ場所が大切！！） 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

トイレをキレイにしてほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民に任せます。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

良い。とても良い。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレを新しくしてほしいです。Wifiを付けてほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域住民に任せます！！ 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

とても良い案だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

wifiを付けて欲しいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

米軍から返還される前から子供達の活動の場所として利用させてもらっていたので、これ
からも使わせてあげたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広域避難場所の設置 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

優先して地域の方の意見を聞く。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。
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　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子供の育成の為、少年野球を中心とした活動をして来た場所であるので、子供育成中心
の施設とするべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備が必要 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

返還以前から子供の野球活動に使ってきたので継続して活動できるようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の場所の確保 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

近隣住民の意見を聞く。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

以前から青少年の為に使われて来たので今後も継続して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時ヘリポートとして利用できる様にして欲しい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

青少年の活動の場所として利用されて来たので引き続き活動させて頂ける様にして欲し
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、ヘリコプターなど着陸できる場所が必要。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

青少年の活動の場所として利用されてきたと思うので、継続して活動できるように配慮し
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時、ヘリコプターなど着陸できる場所が必要ではないか。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

少年野球中心の活動が好ましい。（子供たちの練習場所が確保しにくい世の中だから） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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地域住民の意見を尊重 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

返還される前から青少年の活動の場所として利用されてきた為今まで通り活動できるよう
にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリポートとして利用できるように場所の確保 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今まで通り子供の活動場所として使いたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所の確保 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

公園型墓園は世の中の流れに必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供の野球の為の施設としてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時に利用できるスペースが使用 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

地域の方の意見が必須 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。
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跡地の利用は色々と考えられると思うが小学生の野球少年たちの場所は確保してやって
ほしいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

まず防災の機能を充実させて広域の避難場所がほしい。（ヘリポート付） 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

私たちの父母達は団塊世代で人口も多いので市営の墓地も必要と思います。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

子供達の聖地のような場所なので充分な配慮をしてやってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災設備は必要と思う。
私は戸塚区だが泉区にある場所なので泉区の広域避難場所に主体を置いて考えてほし
い。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

防犯上夜は極力明るくしてもらいたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

孫達のグランドは残してやってもらいたいと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

是非広域の避難場所を造ってもらいたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

墓地なども欲しいが孫達の野球している近くにはない方が良いのではないか。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

近隣に在住している者です。最近時々散歩していて知ったがこの時期は雨の日、平日、
休日と野球関係者達が周辺の草刈をしているのを見て彼等の苦労を横浜市はわかって
いるのか？グランドは残すべきと思う。草の伸び放題の時は事件もあった。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市が管理するのであれば市の職員をもっと派遣しても良いのではないか。防災について
もただ作ればいいのではない。赤字財政の横浜市なのに莫大な予算を使って急いで何か
をしなくても良いのではないか。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

色々考えられるが今は防犯上に注意を払って外灯を増やしてもらいたい。 　暫定利用中ではありますが、安全性及び利便性向上のための通路舗装や照明灯の整
備を行っています。

いままで子供育成のために少年野球を主に活動した場所なので、少年野球を中心とした
施設にしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

共同で使用できる給水、洗面、トイレ等を設置していただきたい。また広域避難場所として
指定する。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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現在利用している団体が継続して利用できるようにしていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

以前から、青少年の育成活動の場所として利用されてきたので、継続して活動が出来る
ようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の支援活動が出来る施設が必要。また、共同使用できるトイレ等の設備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

協議会加盟団体が継続利用出来るようにする。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

サッカーや野球ができる場所として利用してほしい。公園も作ってほしい。（駐車場付） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時は広域避難場所として利用 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

近隣住民の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

特に問題ないが、子供をメインとした広場、公園、BBQなどができる場所にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園型墓園ではなく、今まで同様スポーツなどが行えるグラウンド等にしてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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近隣住民の意見を重視してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子供の育成の為少年野球を活動を行っている場所、子供の育成中心とした施設を維持し
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広域避難場所の設備を作ってもらいたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

地域の意見を尊重し跡地利用を考えた方が良い。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

元々子供育成の為、少年野球から始められた場所なので、引き続き少年野球の施設は
残した方が良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

近年、自然災害の驚異への準備の必要性を痛感するので、広域避難所を設けて欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

多目的公園にしてはどうか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

少年たちの育成で現在使用している団体には優先的に利用出来るようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

泉区の広域避難場所を作ってもらいたい。
ヘリポート等もあった方が良い。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これから作る墓地は人口や少子化等考えると必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

長年、少年野球のグランドとして利用されてきたので青少年育成の場として継続利用すべ
き。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリコプターや緊急車両の停められるスペースを作ってはどうか。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

これまで当場所を維持管理してきた少年野球チームに配慮するべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

米軍常駐時から利用されている子供達の野球チームは周辺の草刈をしたり貢献されてい
るのだから最優先で利用できるようにしてやってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

土地は泉区内にあるのだから泉区の総合広域避難場所にするべきと思う。少年野球には
考慮してやって下さい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球のメッカとして利用してきましたので墓地は必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供達の育成の場所として利用されてきたので今後も同様に利用されるべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場であれば広域避難場所として活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これまで当場所の維持管理に勤めてきた少年野球チームに配慮すべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の育成のため少年野球の活動を行い子供育成中心の施設とすべきである。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害の避難場所の整備をすべきだ。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで子供野球を中心の場所だったので継続して子供たちの活動できるようにお願いし
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に多様利用できる整備するべき。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地元住民意見を優先する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子供、青少年の活動場所として継続されるべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所に指定し、緊急車両や救援物資車両が停められる場所を作れば良い。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

これまでこの場所を管理してきた少年野球チームに配慮するべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が楽しく野球をしているのでそのまま残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所として整っていればいつ何があっても安心できる。
子供達にも伝えやすい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

利用してる人や住民の意見をしっかり聞いてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。
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ご意見 市の考え方

青少年育成の為の活動場所として利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所の設備は必要だと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域住民の意見を優先してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

地域の人が安全にスポーツを楽しめる場所にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の安全確保を優先に充分な設備を整えてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

住民の気持に寄り沿って意見を聞き入れて進めてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子ども達の活動の場であったので継続してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時、緊急時に備え、十分な設備を整えてほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地域住民の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

90 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子供の活動の場所として利用するべきだと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

青少年育成のために活用してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子どもが野球できる場所を残してほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今後役に立つようにして下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今までのように野球とかの活動が出来るようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

周りの人達が安心できるような避難場所にして下さい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子供達の為に将来の為に生かして下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現在、野球を中心とした活動が行われていると見受けられる。特に、中学生の硬式野球
は活動場所の獲得が困難と聞いている。青少年育成の観点からも、その点を踏まえた施
設であるべきと考える。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に必要になるかも知れないヘリポートのスペースはどうか？ 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

墓地など必要なく地域住民、地域青少年の為の施設が必要と考える。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今ある野球チームの球場はどうお考えでしょうか？自分たちが慣れ親しんだ場所がなくな
るのは非常に寂しい。今ある球場は残す形で、その他の場所に、新たに球技場などを
作ってはどうか。大型駐車場もほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

やはり広域避難場所が必要かと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

予算を抑える上でも全面的に手を入れるのではなく、必要なところだけに手を加えればい
いと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

基本的に野球場が多く使用していない所だけを変えればいいと思う。現在使用しているグ
ラウンドをのこせばいいと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害の時のために、倉庫等の物を用意してはどうでしょうか。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

未使用の部分だけを整備すればいいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今迄、子供達が少年野球の活動の場としていた場所なので、今後も同様の施設で良いと
思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備をしっかり確保してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

墓園についてですが、この跡地には不釣り合いなので必要ないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在使われている施設はそのまま利用するべき。
未使用部分について整備すれば良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

米軍から返還される前から子供のための活動の場として使用していると聞いています。今
後も同様に既に使っている野球場はそのままにして、大きな駐車場やロータリーなどあれ
ば使いやすいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

ヘリポートがあれば、緊急時にも対応できると思います。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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近隣住民と話し合いを十分に持ち話しを進めてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

以前より子供の野球場がありますが、これをなくす計画の様ですが、この子供たちは今後
どこで野球をやるのでしょうか？たくさんのチームが行き場を失うのであれば、野球場はこ
のままにして、今活用されていない場所へ新たに施設を作れば良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ヘリポートを設備してほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

近隣住民の意見もきちんと尊重してほしいです。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

米軍の時代から小中学生の活動の場（主に野球）として有効利用されてきた経緯がある。
有効利用されている場所はそのままで良いと思う。はらっぱの所を整備して少年達の活
動の場を更に増やして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ドッグランとサイクリング専用コースを整備してはどうか。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

青少年の活動の場、地域住民の活動の場にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

全面的に変える様ですが、今ある野球場はそのまま利用してはどうか。今活用していない
場所は、大型Pやサッカー場にしたり、きれいな水洗トイレをいくつか作ったらどうか。全て
を変える必要が本当にあるのか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

仮設トイレになるベンチや災害時に利用する備品倉庫もあると良いと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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墓地設置を検討している様だが、景観が悪くなるのでやめてほしい。なぜ、墓地が必要な
のか、分からない。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公園の近くに墓地があるのは居心地が悪いと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ヘリポートに利用できる広いスペースをつくる。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

利用している団体と意見を合わせる。 　この意見募集において、利用団体から多くのご意見をいただいております。また、各種
スポーツ団体からの要望もいただいております。

青少年の活動の場所として利用されて来たので継続に活動できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域避難場所の設備にするべき。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

道を通してほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

これまで使用していたチームが変わらずグラウンドを使用できるようにグラウンドを確保し
て欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

用水施設を整備して欲しいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

道路を整備して欲しい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

青少年の野球場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災難場所にしてほしい。（地域の） 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

道路を通してほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

少年野球を中心としてところにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域の災難場所にしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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高校野球の大会が行えるような球場を作ってもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍基地の跡地をトレーニングセンターとして活用してもらいたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

一般車両が通行できるようにしてもらいたい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

子供の活動の場所として今後も残してほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広域避難場所として十分な設備を整えてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

現在利用している人や周りの住民の声を聞いてほしいです。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

今まで通り子供が野球を出来る状態にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状維持 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球以外にすることありますか？逆に 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

万が一の時の避難所になったら素敵じゃないですか！ 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球のできる街づくり！！いえい 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球をやっているので、そのまま続けてもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災の施設を地下につくり、年に数回防災訓練に使うべきだと思います。道路をキレイに
してほしい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

このままでいいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

青少年育成の場として使われているので、今後もそうするべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・地下もあるのと思うので、防災施設にするべき。
・飛行機のスペースを確保するべき。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

そのままでいい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

地下を防災用の施設にするべき。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

墓地はやめ、道を舗装するべきだ。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年育成の場として使われてきたので、今後もそうするべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地下も利用した充実した施設にしてほしい。 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

墓地はやめた方が良い。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の育成として、主に少年野球をする場所として長年使われているので、継続して活
動できる様に配慮してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広さや形状を考え、効率的な施設を作っていただきたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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地域住民の声を優先してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

青少年育成のためのスペースとするべきと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所としても役立ててほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

永年青少年育成の場として使われているので今まで通り活動できる様配慮してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ヘリポート等広さを活かしてほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

周辺住民の声が第一だと思います。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

少年野球を中心とした活動をしてきた場所なので子供の育成のための施設にするべき
だ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所をしっかり設備を整えてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

墓園は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年育成の場所として現状の様に使える様ご配慮頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

広さを生かし、大型の車両やヘリコプターも入れる防災施設にするべきだ。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

墓園を作るには時代が違う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今後も、今までどうり、青少年育成の場として活用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・ヘリコプターのヘリポートをつくってほしい。
・舗装してほしい。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

墓地は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまでの利用方法（グランド）でよいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

有事の際に活用できる為には、大規模な設備は不要と思う。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

少年野球場として利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災設備の充実 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在のような利用で良い。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

米軍から返還前より少年野球場として利用されてきたので、今後もこれを継続してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災についてはライフラインの止まった際、近隣住民に水などを提供できるようにすべき。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現状どおりの活用でかまわないと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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子供の活動のための利用 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害に備えて水などの確保 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今のままで良い 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球などを中心として子供の育成の場所として利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

通路の整備など 　暫定利用中ではありますが、安全性及び利便性向上のための通路舗装や照明灯の整
備を行っています。

現状のままで良いと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

地域の人々が有効に活用できる施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

ライフラインが止まった時でも利用できる設備。（とくに水） 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在のような少年野球場として利用 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

通路等の整備 　暫定利用中ではありますが、安全性及び利便性向上のための通路舗装や照明灯の整
備を行っています。

何か施設を作らなくても現在の活用で十分 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

青少年育成を中心として活動に使用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所の設備 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

・地域住民が活用できる施設
・青少年育成に活用できる施設

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

・防災面で活用する為には上下水道の設備
・道路整備などでのアクセスの確保

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。
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・対象者は誰でも地域に根差した施設、設備が望ましい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子供を中心として活動に利用して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで通り活用
大規模な設備は不要

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今まで通りの活用で良いと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

新たな考えもあるかと思いますが、長年利用されている経緯もあります。新旧共存できる
様に配慮願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災には充分な考慮をして頂きたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

墓園については少し考えてもらいたい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球チームのグランドを全て残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

洋式のトイレをつけてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

コンビニをつけてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球チームが今までと同じように活動できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

洋式のトイレがほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地を作るのはやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今活動している野球チームは追い出さないで欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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地震が発生した時避難場所にすると良いと思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

今の野球チームと一般の人達がお互い邪魔する事なく利用出来ると良い。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

どういう風にしても良いが、今活動している野球チームが今までと同じように活動できる場
所は確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道設備、トイレ設備、コンビニ等あると良い。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓園はやめて欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球チームの球場を減らさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

コンビニや自動販売機などをつけてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地は拒否 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球チームが活動してる場所を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

コンビニがほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球チームが今と同じ環境で野球ができるといいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

洋式トイレを作ってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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墓地は本当にやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓地以外の公園については良いが、今現在使用している野球チームの事は考えて頂か
ないと…これ以上子供達の活動場所を取り上げないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道、電気、下水を充実させてくれると嬉しいです。駐車場等も野球の招待チームの事を
考慮に入れ、充分に確保して欲しい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

墓地を作ると公園を利用する人が少ないと思う。お線香の匂いがする公園はあまり良くな
い。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　なお、現在参考としている戸塚区のメモリアルグリーンでは線香の使用をしておりませ
ん。詳細については、今後基本計画等の中で検討してまいります。

野球チームの球場をなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

コンビニや洋式のトイレがあると助かる。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地が怖いから作らないでほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

長い間子供育成のため少年野球を中心とした活動をしている場所なので、子供育成中心
の場所としてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備をしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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優先して地域住民の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

返還される前から青少年の活動として利用されていきたので、そのまま続けられる様にし
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に役に立つものを設置してほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供育成のため少年野球を中心とした活動をしてきた場所なので、子供育成中心の施設
にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供育成の場所にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広域避難場所にする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

子供が安心して利用できるもの。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

しっかりとした避難設備 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供育成のため少年野球を中心として活動をして来たので、子供育成中心の施設にして
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備を設置してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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返還されてる前から青少年の活動場所として利用されてきたので、そのまま活動できるよ
うにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にヘリポートとして利用できるようにスペースを確保してほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

公園型墓園はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球、サッカー、テニスなどのスポーツ球場にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

救急車が通りやすい道路を整備してほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

野球場を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設を充実してほしい。引き継き野球ができるグランドを残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に地域住民が安心して避難できる場所を整備してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域住民のためのものを作ってほしい。地域に住む人の意見を優先して取り込んでほし
い。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

跡地にて、野球活動を行う団体が多数有り、彼らの活動がなくならない様に配慮して頂き
たい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にきちんとしたスペースを確保し地域の住民の安全場所の確保。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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これ以上野球が出来る場所をなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球団体がたくさんあるので今まで通り子供達ががんばるスペースを確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設として各チームのグラウンド確保
災害時に安全に避難する場所の確保

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

公園型墓地はこのスペースには作らないでほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで活動している野球チームからグラウンドを取り上げるのは子供達がかわいどう。今
まで通り野球をするスペースは確保してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設として、誰もが使い安い場所を作ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

通信所跡地にどれだけの野球選手が集まるか確認してほしい。グラウンドをなくすのは子
供達の夢をなくすのと一緒。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍より返還される前から野球グランドとして使われて来たので利用計画にも野球メイン
に取り込んでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域の人のための防災拠点となる設備、施設があると良い。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

交通の便が良くないので、公共施設を作るなら駐車場も確保してほしい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

地元民の意見を重視した計画 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。
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ご意見 市の考え方

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

地域に住む人が中心となって使う施設。子ども達のためになる施設。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

ヘリポート、備蓄倉庫など、広いスペースを活用したもの。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

泉区に、フットサルコートはいくつか新設されている。野球ができる場所は限られているの
で残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在たくさんの野球グランドで子供達が野球をしているので、引き続き野球、スポーツの
施設が良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広大な敷地を活かし、災害時に役立つ施設を望みます。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

今は夜間暗いので、防犯・安全面に考慮してほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場の確保をお願いします。跡地に小学生や中学生の野球場がなくなるとかわいそう
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

安全な避難所の確保 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子供達が健全に野球が出来る場所は確保していただきたい。泉区の名物場所にして発
展してほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

青少年活動を中心に 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所として使用できるようにする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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ご意見 市の考え方

野球場・テニスコート等スポーツ利用はgood
現在利用している団体は継続して利用できるようにしてあげてほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

充分な広さの駐車場の整備 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

利用してきた団体がつづけられるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広い充分な駐車場 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

健康・スポーツの拠点となるよう青少年団体を中心とすれば親世代にもつながっていくと
思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広い駐車場を確保し気軽に利用できるように。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

墓地は必要？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで活動してきた団体が継続して活動できる施設 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

充分な広さの駐車場の確保をお願いしたい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

少年野球を中心とした継続活動に配慮お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

車中泊を考慮した避難施設を整備する。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

墓の設置は必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球を中心に子供を成長させる施設にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

107 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

緊急ヘリのスペースを確保する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

公園型墓園は必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年が安心して活動できる施設とすべるべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

救援活動の拠点とする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

近隣住民の意見を尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

少年野球を通した人間形成を築く必要がある。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

貯水槽を確保する。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

墓園は相応しくない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

以前から青少年の活動場所として利用してきたので今後も活動を継続すべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害ヘリの離着陸場を確保する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

地域住民の意見を尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。
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ご意見 市の考え方

青少年を中心とした市民スポーツ活動の拠点とする現在使用している団体については、
優先的に利用できる様にしてあげて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の広域避難場所として使用
それに伴う設備の充実をはかる。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

墓地の必要性については疑問を感じる。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年育成と地域住民のスポーツの場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリポート、広域避難場所としての利用 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

気軽に利用できるよう広い駐車場 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

広域避難場所の施設 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

充分な駐車場 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

スポーツゾーン、ファミリーで利用できるスペースもあるとよい。
トラックのスペースは管理が大変かと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

広い駐車場 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

少年野球を中心に活動してきた場所である。継続して青少年育成の施設としたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリポートとして利用できるスペース 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

家族で利用できるよう広い駐車場の確保 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

少年野球を中心とした子供の育成の為の施設にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害、緊急時のヘリポートとして利用できるようにする。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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ご意見 市の考え方

公園型墓地はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の活動の場として、使えるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

貯水池の確保 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

一生懸命活動している野球少年の為に、活動の場を与えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

青少年の活動の場所として残してほしい
野球少年達が引き続き利用できるようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難所となる大きな建物があるとよい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

野球場をたくさん作ってスポーツ施設の公園にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

主に子どもたちのためのスポーツ施設として利用してもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難所の設備を確保してもらいたい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園型墓園よりもスポーツ施設を増やしてもらいたい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の活動の場として残すべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道などを十分に確保
避難所の建設

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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ご意見 市の考え方

青少年の育成場所として活動すべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

雨水利用設備の設置 　再生可能エネルギーの活用など、環境の保全と資源の循環を視野に入れた施設整備を
行います。

周辺住民の意見を重視する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

少年野球を中心とした施設とするべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所としての設備は必要だ。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子供育成を中心とした活動が出来るように配慮してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所とする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

第一に地域住民の意見に配慮願いたい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

現在同様の活動が継続できるようにすべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害対応トイレは必要と思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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ご意見 市の考え方

墓園は不要である。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで同様青少年の活動場所として継続すべきだ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能を備える必要はある。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

公園型墓園は不要 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

少年野球を中心とした活動が長きに渡って行われてきた。そして、多くの少年を育ててき
たことは、大変意義のあることだ。そのことは、これからも絶対に継続していくべきだと思
う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所としての充実を具体化していった方が良いと思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

公園と外周道路の整備は美観の面からも、又、多くの人々が集まっていく場として必要だ
と思う。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

少年野球を中心とした活動が今後も続けられますようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難所としての利用も確保できると思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

公園墓園などは樹木墓園などの方が自然に近く考えていく方がよいのでは。 　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

少年が野球やサッカーが出来る場所は是非確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

サッカーや野球をする人の場所は万一の時の防災広場として利用 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

あまり細かく区切らず大らかに利用してほしい。
これだけまとまった土地の入手は今後むづかしいから。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子供育成のため少年野球は必要であり、継続していくべきである。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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野球場としての場所は、災害の時に利用できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球やサッカーをする少年のため継続して、利用させて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

万一の時の利用スペースとしても利用できるのではないかと思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今後、まとまった土地の確保はむずかしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

長い間、野球場などスポーツをする場所として使われてきたので継続してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害に備え避難所をつくってほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域の人々の意見をきいてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

今まで通り野球場などの施設にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水場の確保 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

公園型墓園はやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

少年野球を中心とした活動の場所として残してほしい。
スポーツ施設にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難所の設備。トイレ、水場の確保。AEDの設置。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域住民、今までの利用者の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

少年野球を中心とした施設として残してほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域住民が避難可能な大きな体育館を作ってほしいです。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

今の利用者達が活動の場を失わないように最大限配慮してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長い間青少年の活動の場所に利用してきたので継続して利用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域住民が安心して避難できるような設備を希望。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

スポーツ施設と墓地が一緒なのはどうかと思う。墓地は必要ない。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

少年野球を中心にした場所としてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地下の居住スペースを災難場所として使えるように直してもらいたい。 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。
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道路として車が通れるようにしてほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

これまで通り野球場として活用して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所を確保して欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

外周道路について賛成ですが、公園型墓園については賛成できません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大雨や台風に備えて用水施設を整備してもらいたいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツセンター等の設備を整えて欲しいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

少年野球で使っていた場所なので、これまで通り活用してもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公式な球場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球のグラウンドとして使用されたので、今後も活用してもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

側溝はあるがその他の給水設備はないので、防災機能を確保してもらいたい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

運動施設として活用してもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

いいと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

避難場所をつくったほうがいい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小さい子どもも遊べる施設。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

良いと思う 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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市民の避難できる場所を作る。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

年寄りが増えてるから墓を作ってもいい。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

とくにない －

良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

市民が避難できる場所をつくる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

大きい公園作ればいい 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

良い考えだと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

市民が利用する施設にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

カジノ誘致すれば良い。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

楽しめるならOK 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災機能は必要 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

墓園は必要 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

楽しめるならいいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災機能はあっていいと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

色々なものをつくればいいと思う（公園とか） 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

市民が利用する施設を作ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

避難場所とする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

みんながつかえる物をつくってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災機能は必要だと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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広い広場をつくってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

市には任せられないので、市民の意見を取り入れるべき。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

老若男女が利用できる施設の確保。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

他国に専有されない。 －

今迄少年野球又はサッカー等に利用活動してきたその活動が続けられる様に願いたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難施設にしたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

全て野球場に利用する。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

健康・スポーツの拠点を中心にお願いします。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園型墓園は必要なし。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

硬式野球場を設けて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

本来子供育成のため少年野球を中心とした活動をして来た場所であるので子供育成中
心の施設とするべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園は世の中の流として必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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スポーツと自然をテーマとする。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

ヘリーポートを用意する。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

公園型墓地はイメージ悪くなる。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

外周道路をジョギングやサイクリング等が楽しめるのは大変良い事と思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球場等の様にヘリーポートに利用可能なスペースを確保を願う。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

公園型墓地は必要ない！ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

米軍から返還される前から青少年の活動の場所として利用されてきたので引き続き継続
して活動できる様に希望したい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に広域避難場所として確保出来る様にする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

青少年が安心してスポーツが出来る様に跡地を利用して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園墓園はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

外周道路はジョギングコースとサイクリングコースを別コースとして設ける。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

菜園等は不用。利用人員の多い施設を！ 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害時にヘリーポートとして利用できるようにスペースを確保するが良いと思う。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

全国的にみても類のない利用者自主管理型スポーツパークにする。 　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

災害時の広域避難場所とする。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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ご意見 市の考え方

米軍利用後の土地で有り、日米野球ができる場所とする。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

体を動かす場所しかも安心して行う場所造り。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

広域避難場所の確保 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

墓地は民間にまかせればよいと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今利用している人々が継続して活動できる様に。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

木陰とベンチを多く設ける。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今の利用者を優先・継続出来る様に。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ広場がベター。少年野球が多く利用できる。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

広域避難のトレイニングスクールを作る。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

多目的広場を多くするべきだ。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球の審判をしている為、横浜市は球場少なく硬式球場特にない。この事をカバーして下
さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地下に防空・防災設備を確保して下さい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

住民の意見を取り入れる。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。
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返還される前から子供育成の為利用して来たので継続して活動が出来る様にお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリポートとして災害時に利用出来る様に。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今利用している団体を中心に跡地利用する。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

住民が自由に利用出来る様に。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災設備の確保 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

外周道路をジョギングとサイクリング等が出来る様に。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

防災機能は充実な確保をお願いしたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供からお年寄も充実して利用することができる様な再利用をお願いしたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

前から少年野球や中学野球の場所として利用されているので継続して利用できるようにし
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地震などの災害で家がなくなった人達のための建物などを２～３施設ほど確保するべき
だと思う。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

現在、使用中の団体と地域の住民の意見を優先して尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

野球を中心にスポーツの施設を作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所としての機能を有するべき。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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地域住民の意見を取り入れてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

子供中心の施設 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難所
災害時の傷病者へヘリポートの利用

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

商業施設と今回の案と２つあると良いと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

避難場所にしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

近所の方の意見をきいてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

青少年用の野球場を造って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公共施設会館の設立を造って欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

子供も大人も利用出来る公園を造って欲しい 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

特定の人が利用できる場所ではなくみんなが利用できる場所がいい。緑も残したい！！ 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

121 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

スポーツ施設や公園など地域の皆んなが活用できる場所にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

あのように広い場所が少なく子供達や私達が自由に活用できる場所は残してほしいと思
います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供が楽しい町にしたい！！
スポーツ（野球、サッカー、ジョギング、サイクリング）など、色々なスポーツに対応でき、ま
だ小さくてスポーツできない子供も遊べる公園など。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公園型墓園はいりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野外コンサート、野球場等を含めた施設があったらと思います。若者がもっと集まる町に
考えてほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

屋根つきの建物 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

子ども育成のため少年野球を中心としてきた場所であるので、ひき続き子ども育成中心
の施設であってほしい。
また、小さな子どもや地域の人も立ち寄れるような公園など施設もあってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所の設備があると、災害時にみんなが利用できる。できれば屋根のある建物
が（体育館など）あればなお良いと思う。

　災害時には、本地区全体で防災機能を果たすことのできるよう、発災後の時間経過によ
る状況の変化に応じた運用を行う考えであり、大規模火災発生直後には、災害による延
焼火災の輻射熱や煙から生命・身体を守るために一時的に避難する「広域避難場所」とし
て活用します。
　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

公園型墓園はすぐ近くにもあり必要ないと思う。
地域住民の意見をこうして聞いて下さるのならぜひとも生かしてほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

フェンスの中を米軍の展示施設を作る。
野球場は全てつぶさないでほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害で必要な物を置く施設
広域避難場所の設備

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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野球場は全て無くさない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今のままで良いと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害時の地域の避難場所にすれば安全だと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球場はつぶさないでほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

建物をたくさん建てるのではなく、広いスペースをそのままにする。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

広いスペースを作っておき、水道などを整備。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球場はそのままの方が良い。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

以前から利用してきている人達が行き場を失うようなことは、あってはならないと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災時の避難場所等 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子供達のために今後も利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

神奈川県の野球少年を育てるため、グランドを整備して頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

備蓄ができる設備を作る。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

横浜市、藤沢市、川崎市、横須賀市等から多くの子供たちが野球をしに来ています。その
場所をうばわないで頂きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在のように野球グランドを中心とした広いグランドがあれば子供たちも喜ぶと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

米軍から返還される前から使い続けている団体の皆さんが追い出されるようなことがない
よう考えるべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

近隣住民が利用できるスペース 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

数少ない野球をのびのびできる場所なので維持していって下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ、健康をテーマとする。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

様々な年代の子供達が利用できる公共施設。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球ができる場所は数少ないので、硬式野球のスペース、グランドは貴重だと思い
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球のグラウンド。
特に硬式野球ができるグラウンドは数少ないので残すべきだと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

建物はあまり多く建てずに、広いスペースを残したほうが良いと思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

子供が集まる場所であってほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

青少年の活動の場として今後も利用していく。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ヘリポートなど 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

地域の声をもとに考える。
墓園のニーズは、あまりないと考える。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

多くの少年野球チームの活動場所が失われないような計画をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓地は必要ないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

返還前から今まで長い間スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪う
ことのないような形いにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

市民開放型になるとしても、少年野球チームの活動の場が継続できる形が良いと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は極力自然に近い樹木墓地の方が良いと思う。 　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

野球やサッカーとして利用するスペースは万一の時（災害）に利用出来るので良いと思い
ます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

あまり細かく区切るのは良くないと思います。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

野球場やサッカー場は万一の災害の時に利用出来るのであまり細かく区切らない方が良
い。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

駐車場は万一の時はヘリポートとして利用出来る様に。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

墓園は一部の人のためなので不要 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の育成の場として、いろいろな施設にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時のスペースとしてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

地域の意見を尊重する。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

地域住民にとってよりどころとなるコミュニティースペースとして活用してほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害時の避難場所としての活用 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

現在利用している団体等の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

市として地域が盛りあがる施設にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

緊急時の際にうまく利用できる場所にもする。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

青少年活動の為、継続的に利用できる様お願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害他あった時対応できるスペースは確保してほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

皆様の意見を尊重してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。
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ご意見 市の考え方

これまで活動してた少年野球チームの活動場所を沢山下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駅から離れている為、駐車場をもっと多く欲しい。全てのスポーツパークで、イベント開催
時に駐車場が確保されるのか。バス停などしっかり雨宿りできるスペースを確保してほし
い。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓園を深谷側の田畑あるほうにしてほしい。外周道路にバス停を作り、かまくらみちをなく
し、もっとうまく活用してほしい。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

野球場が一つしかない。今、深谷通信隊で行っている野球チームはどうなるの？ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

その考えは良いと思いますが、それではそのテーマに反し、少年野球の場が奪われてし
まうと思います。現状維持が良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

結局、少年野球などの活動場所がなくなるのは本末転倒である。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の人や子供達がのびのびと活動できる場所にしてほしい。スポーツの練習等、場所
を確保するのが難しいので、そうゆう場がなくならないように。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

跡地を利用するにあたって、また、その周辺の人達にとって必要な機能は確保すべき。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

これまで利用してきた人達が継続して利用できるLことを前提に有効な活用方法を考えて
欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちのために使ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

既存利用を維持しての計画ならいいと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちの遊び、スポーツなどの利用がいいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

少年野球チームの活動の場を維持してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームの活動の場が失われるのは本末転倒 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用している人や団体の意見を尊重する。 　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

消防団、消防署、自衛消防隊の訓練施設を建設する。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

広域避難場所として使用する。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

子どもたちのために今まで通り野球する場所を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場。これがなくなっては意味がない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い土地は災害時の拠点となるように整備が必要 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

野球場と遊具がある公園、駐車場の整備 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

スポーツの拠点となるような施設の建設を希望します。特に子供達の育成に力を入れて
ほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駐車場や緊急時のヘリポート確保、防災拠点となるような施設が必要だと思います。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

長年、小学生・中学生の野球場として使用してきた方々が困ることのないよう計画をお願
いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

子ども達がのびのびと運動できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用している人達が継続して利用できるように配慮してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

遊ぶ場所が減っている子どもを優先してほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今までどおり少年野球チームが練習できるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

遊ぶ場所が減っている子どもを優先してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用している人々が困らないようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

出入口等、地域住民が利用しやすいようにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

草刈りをしっかり行ってほしい。 　暫定利用期間及び完成後も適正な維持管理に努めるとともに、関係部署にも同様に働
きかけていきます。

今までどおり野球が出来るようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は必要なのか？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ、駐車場等の設備を十分にしてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

暫定利用中の団体が優先して使えるようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

今後も野球グランドとして活用して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球ができる環境ができるようにしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで通り少年野球グランドを作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広場や野球グランドに利用して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球ができるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今後も野球チームが使えるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球が続けられるようにしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームがグランド利用できるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これからも野球がしたいのでお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちのスポーツに活かせるように使ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ拠点として市民開放型は良いが、墓地は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

・地域の防災拠点として空地の確保、防災備蓄庫、トイレ、給水栓の整備
・赤字とならないように官民共同
・赤ちゃん、子供から老人まで健康に過ごせるよう、憩いの場となるように。広々としたバ
リアフリー

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

中学生グランド4面、小学生グランド4面は今まで通りとし、市民利用可とする。水道、下水
道設置、（市民利用トイレ）駐車場、プールも欲しい。米軍時代の地下施設の見学?、地下
施設の再利用

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

子どもたちも夢に向かってやっているところなので残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

そのまま野球場であってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自分もやっていた場所なので、これからも残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球や犬の散歩などで利用されているのでそのまま残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の健全な心と体のためにスポーツの場を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

試合などでたくさんの人達がグランドを使うので、環境を整えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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野球をできるところを残してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツができる環境を残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共の施設として整えて下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今まで通り子供達がのびのび野球ができる環境を残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

残して下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

自分が子どものころからある場所なので残してもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

みんなの息抜きの場 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

いままでどおり野球場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のできるグランドとして残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共の施設としても整えて下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子供達のために使えるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで通りに使えるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整えて下さい。 －
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少年野球のグランドを残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今のままで　残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

きれいにして下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

お墓はなくてもいいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレと水道をつくってください。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

中学生グランド4面、小学生グランド4面のこしてください。遊べる公園もつくってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。
・計画テーマには明記されていない公園型墓園の必要性が感じられない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、ヘリ発着場になりえる空地の確
保、トイレ、緊急給水栓の整備

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

暫定利用中の団体はそのままとし、ナイター設備もある成人も利用可能な野球場の設置 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

お墓は、いりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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今まで通り野球のグランドを残してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グランドがいいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球が続けられるようになってくれるといいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレ等の整備があれば助かります。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今までのように野球グランドがいいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレ等整って頂ければいいと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球が続けられるようになればいいと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共プール（災害時の水の確保）や子供たちが遊べる場（キャンプ場など）も作ってほし
い。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民のための公園希望。特に子供達。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

墓地を作るのはどうかと・・・。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球グランド増設！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の為になる公園を作ってください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

安心できる施設を作って欲しいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

134 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球グランドをつぶさないで欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とてもすばらしい考え方だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓地内を開放することになるとすると、墓を荒らされたりしませんか？ 　既存施設の状況を見ながら、詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める
基本計画等において検討します。

子供達の遊ぶスペースが少なくなってきている現在、もっともっと野球ができる場所を作っ
て欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供が安心してできる公園を考えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地反対! 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球グランドをもっと作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

いいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球グランドを増設！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

予算にあったつくりをしてほしいです。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

野球グランド設置をもっと希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

各施設の配置を慎重に検討して、より良い空間にしてもらいたい。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

夜もガードマンなどを常駐させ、騒音や防犯の対策をお願いします。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

良い施設となる等に期待しています。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

そのまま 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公園など広場の活用、遊び場がない、球技をさせない公園が多すぎる。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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緑地公園、水道整備 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

大型公園、近隣住宅より離れているので。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害などに使えるもの、ヘルメット 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

草花や緑に囲まれた豊かな街にしたいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

近隣の住民のみならず他の市民のことも考えている素敵なテーマだと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

ニュースなどで災害が多発しているので一部に防災機能があるのが良いと思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

公園などみんなで使えれば良いと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

テーマに問題なし 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

駐車場やトイレを見合う数に確保してもらいたい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

飲食店などを取り入れ、食事やお酒なども楽しめたら良いと思う。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

水道の設備、トイレ、ゴミ捨て場 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

球技のできる公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

みんなが使える大きな公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球が出来る様な公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

ラジオ、懐中電灯、防犯ブザー 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

駐車場や外周道路 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

緑でつながる魅力的な円形空間とのことなので公園や野球、サッカーのグランドになると
よい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

一部のスペースを避難場所などにしておけば、安全に使用できると思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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スポーツのできるところ 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害時に利用できるところ 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

試合ができるグランド 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

こどもたちの未来を考え、のびのびと運動できるスペースを。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域とのつきあいを大切にしていく。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

硬式野球場ができればうれしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これまで通り、スポーツの拠点として、地域住民に利用させていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、防災拠点とするために、必要な物の整備をお願いします。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子ども達のためにも、活動の場（グランド等）をなくさないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドをずっと利用させて頂いていました。なくなるのはさみしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレをもっときれいにして下さい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これからも子ども達のために地域で協力していきましょう。そのためには、皆様の協力が
必要です。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球ができる場所。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレ洋式とウォシュレット 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

最近野球ができる場所が少ないので、この場所で野球ができないと困るので野球場にし
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツができるようにしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレを多くしてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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これまで活動していた野球チーム等は他に活動の場がないので、これからも継続して利
用できるようにしてほしい。これまでと同様に野球のグランドがあってほしい。（硬球）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツができるように。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレをきれいにして。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球のグランドを作って欲しいです。（硬球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

皆が遊べるお金のかからない施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災が起きたとき、すぐに安全を確保できる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

子ども達が楽しめる、なんでもできるグランドがほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今まで通り市民開放型施設と共存して、子ども達がスポーツできる場所を奪わぬように考
えてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大型災害を想定して、トイレ・給水設備が必要と考えます。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が管理する公園としての利用・少年野球チームのグランド設置をぜひお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民開放型施設と共存して、子ども達がスポーツできる場所を奪わぬように考えてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大型災害を想定して、トイレ・給水設備が必要です。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が管理する公園としての利用・少年野球チームのグランド設置をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで通りの小中学生の野球チームが野球できるグランドを残しスポーツができる場所を
奪わないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大型災害を想定し、トイレ・給水場・災害時備蓄庫の見直しをし必要な物は設備すること
が第一だと考えます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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市が管理する公園としての利用・少年野球チームのグランドの確保をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

（硬式のできる）野球場を作っていただきたいです。子どもの野球人口減っています。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

綾瀬市のゆとりの森のような、参考にしたらいいと思います。防災施設にもなっています。
以前は飛行機が通る国有地で原っぱでした。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場、アスレチック、ウォーキング（車の来ない）、バーベキュー場などすばらしい施設
になっています。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

安全第一 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

硬式野球場がほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場の建設を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

十分な設備の確保を希望します。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツに関する場所（小人達のため）の建設 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害時の活用 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

子どものための施設 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域住民が利用できる場としてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

災害発生時、地域の防災拠点となるように整備してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球チームが活動できる球場等を建ててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで使用していた活動の場を変えないで。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

一般の人達が気軽に使用できる物にしてほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災の時に火がおこせる、水道の設備がある、トイレがある、等 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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硬式野球のできる球場がほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

私達が利用できる場所を作ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

安いお金で利用できるようにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

私たちが利用できる場所を作ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

安い料金で利用できるようにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

体育館や野球場を作ってほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域のスポーツ拠点として使用してきた活動の場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災拠点としての設備の整備が必要。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

小学生用グランド４面と中学生用グランド４面を設置してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツクラブで使ってきた場所をそのままにしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災のために設備の整備が必要だと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

中学のグランドを５面とソフトボール場を３面設置してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツで使ってきたグラウンドを奪わないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災のための施設をつくってください。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球のグラウンドを設置してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として使用してきた活動の場を奪うことのないようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災拠点として防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームについて、小中学生とともに多くの大会会場として重要な役割を果たしてき
た。小学グランド４面、中学グランド４面の設置を要望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域のスポーツチームの練習や試合 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

日頃からの安全確認 －

少年野球に力を貸してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで同様に地域スポーツの拠点として使用できればと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災拠点として整備お願いします。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球を愛する小中学生のために、小学グランド４面、中学グランド４面の設置を希望しま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球ができるグラウンドを作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い野球場があれば地域の緊急避難所としても利用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球ができる環境を残して頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球場が使用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球場は避難場所として利用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

がんばっている球児のために硬式野球場を継続して使用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今使用している少年野球、中学野球が使用できるようにすればよい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドにしておけば避難場所としても利用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

スポーツ施設、特に野球場を含めた総合的な設備を有した施設。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場を緊急避難場所等として確保できるとよい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市内で中学生の硬式野球の公式戦が開催可能な場所が限られているため、ぜひ野
球場を含めた施設を整備頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学野球のグランドが欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場は平らで広いため避難場所としても使える。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

中学野球が使える所が少ないから増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場は緊急避難場所やヘリポートとしても利用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

中学硬式野球ができる場所が限られている。やる場所がなくなるようなことは避けて欲し
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球の試合ができるスポーツ施設を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場は緊急避難場所やヘリポートなど、さまざまな防災機能を確保できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

硬式野球場は高校野球で主に使っているため、中学野球ができるところが限られている。
野球で使えなくなるようなことは避けてもらいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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スポーツ施設、特に硬式野球場が少ないため、作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

被災地で野球場を緊急避難場所を利用していた。良いアイデアだと思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

未来ある野球少年達のためにも、硬式野球場の建設をしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場を１つでも作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があれば緊急の時に使える。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

僕たちの野球ができるスペースを減らさないでください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康のためにもスポーツ施設（特に硬式野球場）を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

緊急避難場所としても野球場等があれば活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

中学硬式野球を行う場所が少なく、グランド確保に大変苦労している。これ以上減少する
ようなことは避けてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

青少年育成を重要として計画して欲しい。育成の例となると、スポーツ施設の設立、その
中でグランドの確保が最も難しい硬式野球場の設立を重要事項として計画して欲しい！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

上述の硬式野球場があれば、災害の際に避難場所として有効利用が可能である。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

神奈川の中心地区にスポーツ施設が減少している。特に野球場と広いグランドが無くなっ
ているのが現状である。
青少年育成において、活動可能な場所が無ければ、神奈川県のレベルは他県と比較し、
落ちていくことは必至である。
そのためにも、中学生が活動可能となる硬式野球場の設立が重要と考える。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

青少年育成と地域貢献をテーマとして、硬式野球場を多く作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があれば避難場所となる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現在公園等の利用方法でもボール、バット使用禁止が増えている。子どもが思いっきり運
動できる所が減少してきている。そのためには硬式球場を作り、思いっきり安心して野球
ができる場所を確保すべきです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子どもたちがスポーツにたずさわれる設備球場がほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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避難場所になる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

硬式の野球の試合ができる球場がほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

自分たちが使えるグランドが減っているので作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所になると思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

硬式野球の試合ができる球場を増やして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設、主に硬式野球場等を建設して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場のような広大な敷地があれば緊急時の避難場所に利用できたりトイレなど水道の
ライフラインがつながった際に使用できると思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

なかなか広大な敷地がない又は近隣住民等の配慮の問題があったりスポーツ施設が少
ないので、是非とも野球場を作り、小学校、中学校、高校まで全ての人々が使用できるも
のとしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場を潰して墓地にするのは大反対。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場をそのまま緊急避難先として利用できると考える。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少年野球、中学野球を含め深谷通信所跡を利用している子供達の数は極めて多い。野
球は国技と言われているし、甲子園の時期になれば県代表の選手らを応援したりする、
その育成する場所を奪われるのは許し難い。このままの存続を望む。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

このまま野球場は維持してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場として残してあれば避難場所として利用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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ご意見 市の考え方

横浜市内で硬式野球をやる場所が少ない中、更に削減されるのは避けて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学生が硬式野球を行う場所が少ない、多くしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

球場は災害時色々な面で活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式球場を多く作って頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場を多く作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所として使えるので球場は必要だと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球場を作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場をたくさん作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

球場がたくさんあれば災害の時助かる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

中学生が硬式野球をする球場が少ないのでたくさん作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設（野球、サッカーなど）屋外の施設が現状少ないので建設して欲しいと思い
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場などの広いグランドを用する施設は、防災時の一時避難所として活用できると思い
ます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

神奈川県は野球の活動が活発であり、高校においては強豪校をたくさん生み出してい
る。しかしその前身の中学硬式野球においては、グランド確保が難しい現状であるので、
中学生野球のグランドを確保してほしいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球チームも多いため、現在のチームが残れるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民の安全のため広場にしてもらいたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

スポーツ関連の充実に向けてほしい（野球、サッカー、ラグビー）。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

もっと多くの硬式野球場を作ってもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場のような広い場所があれば避難場所として使用できるのではと思う（ヘリの着陸地
点等）。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これからも野球場として使用できることを望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広場があれば避難場所になる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球場を今まで通り使いたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

HPなどを見ても、施設の充実を図られていると思います。
年を重ねてもできる野球というスポーツのために、野球施設の充実をと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があれば、震災などの時に避難できたりできると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

中学野球人口が減少する原因の1つに、グラウンドの確保があると思う。未来の高校球児
が試合のできるグラウンドをぜひ建設、確保してほしいと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場（硬式）をたくさん作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があれば、地震の時に、避難できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

いろいろなシニアのチームは、グラウンドがなく、グラウンドを借りている。グラウンドをなく
さないで欲しいと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場を多く作ってほしい。試合などが楽になると思うから。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があることで、避難場所として使用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

神奈川県にある硬式野球場が最近少なくなっている為、非常に不便。なので野球場を増
やしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

硬式野球をやれる場所が少ない為、硬式野球場を多く作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場があれば、緊急避難場所、救助ヘリ着陸場などで使用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現在、神奈川県の硬式野球場は、中学野球をやれる場所が大変少なく県外に行かなけ
ればできないこともあるため、多くの野球場が必要。無くなる様なことだけはやめてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ただでさえ子供たちが野球をやる場所が減っているため、このような野球場を少しでも残
してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所には、このような（野球場）場所が、絶対重要な役割をすると思いま
す。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球人口の減少を考えたら、この施設を使えなくすることは、絶対反対。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球を行う球場が少ない為、多く作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場などは災害時は、避難場所として使え、仮設住宅などの設置場としても使え良いと
思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球ができる球場を作って頂きたくお願い申し上げます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を多く作ってほしい。特に硬式野球場が少ないので、作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場は防災（広域避難場所）としても役立つので、両立できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式の野球場は高野連が抑えてしまうため、中学生が使用できる野球場を増やしてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

学校でも野球は禁止されており、（放課後の普通のやわらかいボールでもだめです）子供
達が叱られずにボール遊びができる場所がほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最近では、予期せぬ災害があるので野球場として使っていれば、広い敷地があるので何
かあった時に土地やトイレが活用できると思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

公園でもバットを振っているだけで叱られ、高校野球を目指している子供達の場所を確保
してあげたい。夢をあきらめる前に大人が潰してはいけないと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

円形の敷地を考慮して、周縁部を緑化し、中心部に向けて公共施設（野球場など）を設置
する計画が良い。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
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周囲を緑化し、中心部に広場があれば、防災・備蓄基地としての役割を果たせる。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

現在、公園などでは、ボール遊びが禁止されていて、バットやキャッチボールをする場所
が限られているので、できれば野球場を多く作ってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園でもボール遊びが禁止されているので、色々なスポーツができて、特に野球場は広
い敷地が必要なのであればよいと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害の時に野球場のように広い敷地があれば、避難できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

県の野球場は高校野球連盟が主なので、中学野球をやるような場所が少なくなっている
と思う。才能を伸ばすためにも中学野球の場所を確保してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

球場を多くつくれば、避難場所として使えるのではないか。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

ぜひ硬式野球ができる施設を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場が少ないので多く作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場は危ないものがないので避難場所にできる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球のできる施設を作って欲しい。（球場） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設（野球場他）を整備することにより、避難場所の確保ができるのではないか
と思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球ができる施設が少ない（特に中学生の硬式野球）ため深谷通信所跡地には、是
非硬式野球の出来る野球場を何面か作ってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学で硬式野球をしているので、もっと硬式野球場をたくさん作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い野球場があれば、災害時の避難場所としても使えると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

高校生のための硬式野球場だけでなく、中学生でも制限なく使える球場を増やしてほしい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

様々なスポーツに対応できるような硬式野球場をなるべく多く作ってもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場のような広い球場があれば、多くの人を集めた防災訓練などにも使用でき、実際
の避難所としても利用できると思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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神奈川県にある硬式野球場は、高校野球が、主となり、中学から硬式野球をやっている
子たちにとっては、やれる場所ももっと増やしてもらいたいし、なくさないでもらいたいで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災機能の確保や市民の健康づくりの寄与と言う視点には賛成します。誰もがスポーツ
を楽しむことのできる場を作ることも大事ですが、市内には中学硬式野球ができる場所が
少なすぎます。スポーツ施設、特に中学硬式野球場の整備を強く希望します!!

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓地の計画がありますが、災害時に墓の上に仮設住宅やヘリの緊急離着陸を本
当にしますか？野球場のようなスペースであれば、気兼ねなく利用活用できると思いま
す。墓園は別の場所に計画し、通信所跡地全体を野球場にした方が災害時の施設として
適切だと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

軟式野球場や、サッカーは、市内の小中学校でも実施可能ですが、硬式野球は、市内の
シニア、ボーイズの9割が市外施設を設けたり、借用して実施しているのが実態です。より
多くの市内のチームが市内で活動できるよう、この機会にぜひ硬式野球場の整備をお願
いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として地域住民が集い活動できる場にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時の防災拠点としての整備をお願いしたい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

綾瀬スポーツ公園のようなスポーツ施設を中心とした区民が利用できる施設として整備し
ていただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今までのように野球ができる場所であって欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用してきたように地域の為にスポーツ施設、野球、スポーツのグラウンドとしての
継続的な利用が良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツグラウンドとして整備し、防災機能も兼ね備えるようにする。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

今まで通り野球グラウンドとして使用できることを望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツのできる場所 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

大きい体育館 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

硬式野球のできるグラウンドの確保をしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

健康、スポーツの拠点とあるが、返還前から現在まで長きに亘って地域スポーツの拠点と
して使用してきた地域住民の活動場所を奪うことのないよう市民開放型施設と共存できる
形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については維持管理費を考慮し官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球チームについて中学生小学生ともに多数の大会会場としても重要な役割を果たして
きた。これまでの経緯と地域の実情に沿った良いスポーツ施設の整備計画を立ててほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今までの使用方法に近づくような計画にして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害に備え、防災機能は十分、確保してほしいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今まで利用してきたスポーツ団体は、そのまま使用できるように計画を立ててほしいで
す。子供たちの未来のために、、、ぜひ!!

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状維持でできるだけ長くお願いしたいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

引き続き青少年のスポーツ活動に活用利用できることを強く望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通りの小中学生の野球チームが野球できるグラウンドを残しスポーツができる場所
を奪わないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大型災害を想定して、トイレ、給水設備が必要と考えます。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が管理する公園としての利用、少年野球チームのグラウンドの確保をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球に携わる中で、グランド不足を感じております。複数年のグラウンドの確保によ
り、他地区からの遠征受け入れ含め活性化が図れるものと思い、野球グラウンドの増設
を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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硬式ボールを使える貴重なグランドなので、引きつづき、子供たちが野球できるグランドと
して使えるようにして頂きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が野球できることを望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場としての活用を維持できるよう希望します。すべてのチームが今のままで。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在まで使用して来たように地域住民の活動の場がなくならないよう。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時地域の防災避難場所の場等に、地域防災備蓄庫、トイレ、給水栓の整備
が必要。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今まで活動してきた多くの子供達の活動の場がなくなるとはどういうことなのか?これまで
通信隊敷地を管理使用してきた実績などを考慮してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民開放型施設とともに、今まで跡地を整備管理してきた団体が継続的にいいし利用で
きるように共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域防災拠点としての整備の確保とともに、ヘリポートの確保なども検討してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在の小中硬・軟式チームでは年間2800試合、約11万5千人の施設利用者がいます。建
設予定の1面だけでは、県内外からの利用者が対外試合をする場所を失ってしまいます。
多くの大会会場としての役割を果たしていた場所を子供たちに残してください。最低4面の
グラウンド確保お願いします。墓地建設は反対！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在使用している団体が変わらず使用できる状況を作ってもらえたらと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生などに備え、トイレ、給水の整備をしてほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

地域スポーツの拠点としての体制は変えず、今まで通りの活動が続けられるようお願いし
たいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

引き続き、地域スポーツの拠点として地域住民の活動の場を更に充実した場にしてほし
い

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生時の防災拠点の機能となる事を考え、様々な整備をして頂きたい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで地域住民が活動してきた。場所を失う事なくより充実した設備を整えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民(団体)の活動の場を奪うこと
のないよう市民開放施設と共有できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生時、地域住民の防災拠点となるように、食料、水、毛布等の備蓄やヘリコプター
等の離着陸できる空間の確保、整備が必要である。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在深谷通信隊敷地を協力して管理使用している団体が引き続き活動できる様なスポー
ツ施設の整備計画を立ててほしい。(中学生野球グラウンド小学生野球グラウンド各4面な
ど)

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで使用してきたように、地域住民の活動の場を奪うことのないよう、市民開放型施設
にしてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時には、地域の為の避難場所や、トイレ、水道設備があると良い。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

市民開放形になる事はしょうがないが、今、利用している団体が困らないように野球場
は、作って欲しい。今、現在、野球をできる施設は本当に少ないです。よろしくお願い致し
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないようにして
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定した整備を希望する。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球グランドについては、これまでの経緯と地域の実情に沿った施設計画をお願いした
い。今まで通り使用できるようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長い間、地域のスポーツ拠点として使用してきた場所をうばう事がないよう、共存できる形
にしてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、地域の防災拠点となる事を想定した整備が必要だと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球チームにおいて、多数の大会会場として重要な役割を果たしてきたので、今後も今ま
で通り使用できるようにスポーツ施設の整備計画を立てて欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として今後も継続する形として欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討することが
望ましい。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球チームとして使用している現状を考え、それが変わることのないように野球グラウンド
の建設の増加、整備を希望します。(8面は必須)これまでの経緯と実績に沿ったスポーツ
施設の整備計画はマストでお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

最近野球をする環境が減っている。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ関係のできる環境(野球場)をつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公共の福祉増進のために利用を希望して要望します。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球場やスポーツ公園など 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

スポーツを行う環境として現在の状態を確保してほしい。青少年の育成にも有効である。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

グランド広場を作っておけば有事の際に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷に限られている。また公用としては俣野・本郷
グラウンドがあるが高校野球が優先である。費用が高く中学生のクラブチームでは頻繁
の利用が難しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状を確保して欲しい。子供たちの成長にも必要だと考える。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド広場の確保により、緊急の際に有効活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式の大会で深谷と瀬谷に限られ、公的地としては俣野・本郷グラウンドがあるが、高校
野球が優先なので中学生クラブチームでは費用が高く常用できない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状を確保して欲しいです。少年の育成にも有効だと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド広場の確保により、炊き出し、避難所など有事の際に活用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られていて公用としては俣野・本郷グラウン
ドがあるが高校野球が優先ですし中学生のクラブチームでは費用が高く頻繁に利用でで
きない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

せっかく平坦な広い土地ですのでスポーツを行う環境として、現状を確保して欲しいと思
います。少年の育成に大変有効だと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドは有事の際、大変有効です。炊き出し、避難所等として、利用ができると思いま
す。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会会場は深谷と瀬谷に限られています。公用としては俣野と本郷
グラウンドがありますが、高校野球優先のため確保が難しい状況です。また、費用も高く、
中学生のクラブチームでの頻繁利用は難しいです。ぜひとも現状維持をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツができる環境として、今の状態で残して欲しい。小学生や中学生の育成にも役立
つと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツとしてスポーツ施設として残せば、災害の際にも活用できると思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷でしか行えず、俣野球場や本郷グラウンドはあ
りますが、高校野球優先だし、小・中学生のクラブチームでは利用料が高価です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として現状を確保して欲しい。少年の育成にも有効だと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド広場を作っておけば有事の際に活用できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷に限られていて、公用としては俣野・本郷グラウ
ンドがあるが高校野球が優先で中学生のクラブチームでの費用が高く頻繁には利用でき
ない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う為に現状のまま残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設として残しておけばもしもの時に使えると思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球ができる環境をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツができる環境を減らしてほしくない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

人が集まれる場所を確保することは大切だ。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

硬式野球ができる場所が少ないので現状維持にして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として現状を確保してほしい。少年の育成にも有効だと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンド広場を作っておけば、有事の際に活用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られていて、公用としては俣野、本郷グラウ
ンドがありますが、高校野球が優先ですし、中学生のクラブチームでは費用が高く、ひん
ぱんに利用できない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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スポーツを行う環境として現状を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンド広場を作っておけば、有事の際に活用できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球チームの使用場所として今後も使わせてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として現状の状態を確保してほしい。少年の育成にも有効である。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンド広場を作っておけば、有事の際に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られています。公用としては俣野、本郷グラ
ウンドがあるが、高校野球が優先ですし、中学生のクラブチームでは費用が高く、頻繁に
利用するのは難しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ少年少女の育成の為にも、現状の環境を確保 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公用の広場が無いので、現状の確保、希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球が出来る球場が無いので、更なる整備をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツを行う少年少女の育成の為に、現状の環境を確保して頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公用の広場が無いので、現状の確保を希望致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球が出来る球場が非常に少ないので、更なる整備を切望致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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せっかく平坦な広い土地ですので、スポーツを行う環境として現状を確保して欲しいと思
います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドは有事の際、大変有効です。炊き出し避難所などして利用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会会場は深谷と瀬谷に限定されています。公用としては俣野と本
郷がありますが、高校野球優先のため、確保が難し状況です。又、費用も高く、中学生の
クラブチームでの頻繁利用は難しいです。是非共、現状維持をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツができる環境が減少しているので、現状を確保していただきたいです。青少年の
育成にとても有効だと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドのままであることが重要だと思います。ヘリコプター、緊急車両が利用しやすいの
ではないでしょうか。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市では硬式野球のできるグランドが少なく、俣野球場や他の有料グラウンドは費用
が高くて、高校野球優先のため、中学生のクラブチームではなかなか使えません。ぜひと
も現状維持していただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状を確保してほしい。少年の育成にも有効だと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られていて、公用としては俣野、本郷グラウ
ンドがありますが、高校野球が優先ですし、中学生のクラブチームでは費用が高く、頻繁
に利用できない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状のスポーツの出来る環境を確保していただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンド等の広場とする事で、有事に対応可となると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

中学生・小学生の硬式野球の場として、日米の少年の友好の場として、野球場として整備
していただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツを行う環境として現状を確保して欲しいです。少年の育成にも有効だと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド広場の確保により、炊き出し、避難所など、有事の際に活用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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ご意見 市の考え方

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られていて、公用としては俣野、本郷グラウ
ンドがあるが、高校野球が優先ですし、中学生のクラブチームでは費用が高く、頻繁に利
用できない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大人、子供達がスポーツを行う環境として、現状維持が良い。少年の育成にも有効であ
る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドなどの広場があれば、有事の際に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷に限られている。公用としては、俣野、本郷グラ
ウンドがあるが、高校生が優先であるし費用が高く、中生のクラブチームでは頻繁の利用
が困難。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド広場を作っておけば、有事の際に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷に限られている。また、公用としては俣野、本郷
グラウンドがあるが高校野球が優先である。費用が高く中学生のクラブチームでは、頻繁
の利用が難しいと感じる。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツをする環境として、現状を維持して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広場を作っておけば、有効に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球の大会は、深谷と瀬谷に限られている。公用としては、俣野、本郷グラ
ンドがあるが、高校野球優先である。費用が高く中学生のクラブチームでは、利用が難し
いと感じる。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状の状態を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜市の硬式野球の大会は深谷と瀬谷に限られています。公用としては、俣野、本郷グ
ラウンドがありますが、高校野球が優先ですし、中学生のクラブチームでは費用が高く、
頻繁に利用するのは難しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状の状態を確保してほしい。少年の育成にも有効である。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

人が集まれる場所を確保する事は大切だ。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

硬式野球が出来る所が少ないので、現状維持にして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツを行う環境として、現状の状態を確保してほしいです。少年の育成にも有効。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

人が集まれる場所を確保する事は大切なことだと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

硬式野球ができる所が少ないので、現状維持にしてもらえたらと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

運動、スポーツを行う場所として現状維持してほしいです。少年の育成にも有効だと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

グランド広場を作っておけば、人々が集まる行事などに活用できる。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

将来の夢が広がる為に硬式野球が出来る場所を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド、広場を作っておけば、有事の際に活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球が出来る場所が少ないので、現状維持にして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達を中心としたスポーツ施設を充実してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時にグラウンドであれば、様々な利用ができる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市の硬式野球場が限られており、各種大会や練習で使用するのに硬式野球場を
作ってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ関連施設を作る事で、健康促進やコミュニケーションの場としてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

防災拠点とするのにグラウンドなどの空地の確保や防災備蓄庫の設置が必要になると思
います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

横浜市の硬式野球場が限られており、硬式野球を行う中学生に試合や練習が出来る場
所を作ってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現行の使用と市民開放型との共存を望む。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に活用出来るよう、グランドを残しながら整備してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

今までどおり、野球、ゲートボール等が出来るよう整備してほしい。小中学生が利用出来
るグランド10面以上。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域住民の活動を無くさない様に市民開放型施設と共存できる事を望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生時に地域の防災拠点となるように、防災備蓄やトイレ整備等確保する。（グラン
ドはそのまま残す）

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り活動してきたグラウンド、小中野球チームの場が失われる事のないよう整備し
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

いままで通り、野球場を残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設と共存することを望む。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災施設をつくる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

グランドを残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難所を作ってほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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ご意見 市の考え方

中学生が練習できる硬式野球場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水のタンクなどをつくってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ヘリポートなどをつくってほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

硬式野球場が少ないので、作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をつくってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最低限、水は確保してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式を中学生のために使えるようにしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

以前のように子供達のスポーツの場として提供してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広いグランドだと確保できると思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

ぜひ硬式野球ができる場として確保お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツを通じて中学生の教育の場としてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

グラウンドであれば、どんな事でも利用できる。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球場は利用料が高く、利用頻度も限られる。中学生が利用できる野球場にしてほ
しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

防災備蓄庫の整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

硬式野球場が欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

みんなが楽しめる場所 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

ヘリポートが必要 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

誰でも気軽に使える施設にして欲しい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

安全で衛生的なトイレ等の設置が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

県内に少ない硬式野球場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

電車の駅から近いといいと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

水飲み場が必要。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪わないでもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備にかかる維持費は出来るだけおさえてもらいたい。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

県内には少ない硬式野球場をはじめ、軟式でも利用可能な複数の野球場を整備してもら
いたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を充実して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トレイや水道の衛生的な運営。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

計画テーマには明記されていない公園型墓園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。（グラン
ドゴルフ・ゲートボール及び少年野球チームの活動の場所を）中学生グランド４面、小学生
グランド４面を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

遊ぶ場所がほしい。お墓いらない。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球グランドを作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマはよしとするが、都市公園として機能する中で墓地と併設はいかがかと考えます。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害時は広大な平地は不可欠です。家の倒壊により避難してきた場合トイレ、駐車場等
が多く必要となるため、ぜひ確保してもらいたい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

誰も墓地には避難したくないですよ。検討ください。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備については維持管理費を考慮し官民共同で管理できる形を検討するべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい（グランド
エリア、ゲートボール及び少年野球チームの活動の場所を）。中学生グランド４面、小学生
グランド４面を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

返還前より地域スポーツの拠点でもあるので「健康・スポーツの拠点づくり」というテーマ
からの考え方は良いと思います。テーマ内の「過去と未来」をつなぐという所から公園型墓
園という考えが上がったのか・・・盛り込みすぎのような気がします。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備については、ヘリポートや備蓄庫、トイレ、緊急給水等の防災機能があると近
くに住むものとしては安心です。いずれにしても、広大な平地を多く残して頂けると良いと
思う。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

今まで利用してきて、スポーツができたり、広場の利用ができたりはありがたかったので、
そのまま利用できるようにして頂き、さらにきれいに整備、防災も考慮されるのは、ありが
たい。ただ、防災も考慮するのであれば、墓地・墓園の考えは・・・少し外れていると思う。
広い土地確保ということで、野球グランドを多めに設置が良いと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

地域交流の場、運動、遊びの場の計画は必要だが、公園型墓園の必要性は全く感じられ
ない。（公園と墓園を一緒にして欲しくない）

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備について維持管理費を十分考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべきで
ある。避難場所としてトイレ、入浴施設が多く必要と思う。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

いろいろなスポーツ可能グランド設置を希望します。墓園に避難は嫌だな・・・。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

計画テーマには明記されていない公園型墓苑の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備について維持管理費を考慮し官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

総合スポーツ施設など、スポーツができるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドなら救急や災害時のヘリポートになる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

硬式野球ができるグラウンドが少ないので練習できる場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球が出来る（硬式）グラウンドとして考えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時のヘリポートとしての利用。火や水が使えれば炊き出しも出来る。トイレの設備。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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野球のグラウンドにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設として検討して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時に利用できるように、水や火が使用できる様な設備を整える。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

横浜市内の硬式野球ができる場が少ないため、試合や練習が出来る場として頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

総合スポーツ施設を作ってほしい。特に硬式野球場。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所としての利用。水や火を利用できるようにしたい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

硬式野球場が少ないので、硬式野球をする中学生の練習・試合が出来る場にしてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設として計画してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害があった時などの避難場所としても利用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球が出来るグラウンドが少ないので、練習・試合が出来るようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

電気、ガス、トイレの設備があれば災害時の避難場所として利用できる。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

中学生の硬式野球の練習や試合の場所が少なく、今までと同じ様にグランドとして利用さ
せてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「緑でつながる魅力的な円形空間」というテーマに沿って、市民の為の施設を配置するの
はとても良いと思うが、これまで利用してきた団体の活動場所を奪うことのないよう整備し
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については長く維持していけるよう考慮すべき。防災機能の確保については
大災害が起きた際、多くの市民を受け入れられるよう広く確保すべき。また、ヘリの離着も
必須。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今後、市が管理する公園として、市民の為を尊重していくのは仕方のない事だが、これま
で活動してきたスポーツ団体の活動場所を奪ってしまうことはあってはならない。これまで
の経緯と地域の実情に沿った整備をしていくべきだ。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在まで長い間地域スポーツの拠点として使用してきた活動の場所を無くさないでほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時など防災の拠点となる事を想定し、ヘリ離着陸場となる場所の確保、トイレ・緊急
時の給水の整備があると良いと思います。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

小・中学生の団体スポーツの場所が少なくなるのは、とても淋しく思う。これからも一生懸
命スポーツに取り組む子供を応援できる場所であってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球を続けさせて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレが足りてないので設置して下さい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在続けている野球が続けてできるようにしていただきたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グランドの引き継ぎ利用を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレを整備希望します。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域スポーツの拠点として残して頂きたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、緊急給水栓の整備をお願いしたいです。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球が出来るグランドを是非お願いしたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

166 ページ
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ご意見 市の考え方

長きに亘って地域スポーツの拠点として使用してきたので、今後も活動の場所をなくさな
いてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保の為、トイレ・水洗等の整備をしてほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

硬式野球のグランドが少ない為整備してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長きに亘って地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動を奪うことをないよ
うに共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害時・地域の防災拠点となるように、ヘリの離着陸場となる空地の確保。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

野球場を数多く確保。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民、青少年の健康増進のためのスポーツ施設を建設して欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

スポーツ施設なら災害時の広域避難場所としても有効に利用できると思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

せっかくの広大な土地なので野球、サッカー場の整備をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた活動の場を奪うことのない様、市民開放型施設と
共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備については、官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

中学生グランド、小学生グランド４面ずつ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで使用してきた地域の人々の活動はどうなるのか。また、公園型墓園にする必要性
はあるのだろうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害時に備蓄倉庫、トイレなどに確保が必要である。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで使用してきた少年野球チームの活動の場がなくなるのは厳しい。それでなくとも、
野球が出来る場所が少なくなってきている。少年達がいきいきと野球をする場を奪ってほ
しくない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ機能を中心にグラウンドの確保をして、スポーツを通じて中学生の教育の場とし
て使用してもらいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドであれば、有事の時に活用が出来る。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式の野球場を使用する所が限られていて有料球場は値段が高くクラブチームでは使用
が難しく抽選で予約を取るのも限られてしまう。硬式野球が出来るグラウンドを確保しても
らいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちが野球の試合ができるグランドを増やしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公式戦（硬式野球）ができるグランドを確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子ども達が野球のできるグランドを残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

グランドとしても避難場所としての利用を希望。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

ぜひ、野球場をお願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ機能を中心に（現状）レベルの野球場を確保していただき、小・中学生の育成の
場としてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災時の避難場所確保のため、グラウンド等の広い場所が必要と思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現在、横浜市の野球チームの試合場所として通信隊のグラウンドは絶対に必要です。小・
中学生が好きな野球が出来なくなる様な事は絶対に避けてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

是非、子ども達に野球のできる場所を残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球、硬式野球ができる場所が少ないため野球場にして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

トイレ、水の確保 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域に密着したスポーツの場にして頂きたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

青少年、硬式野球の拠点として市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

官民共同で管理できる形の検討を。地域の防災拠点としてヘリ離着場・防災備蓄庫・トイ
レ・給水の設備。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在、利用中団体（野球）においては、大会会場として重要な役割を果たしてきた経緯を
考慮したスポーツ施設の計画をお願いしたい。小学生４面、中学４面設置希望。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球、硬式野球ができる場にしていただけると有難いです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ機能の充実と現状を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドを作ることによって緊急避難場所で使用出来るようになると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

グラウンドがなくなると子供達が野球する環境がなくなります。是非、伸び伸びと出来る環
境を与えて下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球が出来るよう残して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災備蓄庫などを充実してほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

試合が出来る野球施設を望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達の未来のためグランドを作っていただけるようお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害などのためにグランドそのままにして下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供達が野球を出来るグランド建設をお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

新しい野球場にしてたくさん人を呼ぶ。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場を残したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園や広場と駐車場。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

野球場の整備。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

駐車場も考えて下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

防災設備の整備と配置。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

スポーツ施設の整備を整える。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多摩川のようにベースボールパークにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保は大切。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在の野球場の存続を望む！！駐輪場も。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供が野球で通信所に通っています。基本計画では球場数がかなり減っている様なので
心配です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域の避難場所にもなると思いますので、広く平らな場所を多めに確保して欲しい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

歴史があるチームも多くあります。球場数の減少はチームの衰退にもつながります。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

未来の子どもたちにスポーツのテーマパークにして欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

硬式野球場４面、ラクロス１面、3on3コート２面、ネットボールコート１面、サッカー２面、ラ
グビー１面。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

子どもたちの為に税金を使ってほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場（硬式用）を４面位作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場（４面）作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

きれいに整備されることは願うが、今まで利用して来た団体がマイナスにならないように
希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレ、電気は必須。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで利用して来た団体が優先され、意見を反映されることを希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民皆に使用されることは最も良いと思うが、今まで使用して来た団体が今まで通りとは
違う使用方法となるのはいかがなものか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道の開通希望。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで使用して来た団体がより良い運営ができるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで使用して来た団体が利用しやすくなる運営を。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ整備、水道必須。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球グラウンドが減少することは反対です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

一般の方の利用はもちろんいいが、今まで使用して来た団体が優先してより良い運営が
出来ることを希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、電気、トイレ必須。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで利用して来た団体が優先されるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災のために使える様にそなえている所は良いと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地区ごとに集まっていられる用にかまど、トイレ、水場を確保してほしい。仮設住宅を立て
る事を考えて、野球場を多くした方が良いと思います。更地だし、水を撒くので、水場も確
保できるから。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

日影を多く、小さな子供が遊べる様な遊具が欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在利用している野球団体がつぶれない事を願う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

電気水道等の整備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

普通に公園等で野球が出来ない今、少年少女達は団体が守り続けている野球施設でし
か野球が出来ないのです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用している団体が優先して今後も利用できる。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用している団体が路頭に迷う事だけは避けてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまでの利用形態を活かした巨大なベースボールパークを作ってほしい。現在利用して
いる団体は必ず利用できる事が前提。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

電気水道等の基本的なライフラインの整備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

ただでさえ野球施設の存続が難しい昨今であり、利用団体は懸命に現状維持に努めてい
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用して来た団体が優先されること。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで利用してきた団体が優先されることを希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

お墓はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場の使用システム（予約など）簡単にして欲しい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地については、なぜ必要なのかわからない。地域住民が求めるものは、泉区の発展を
求めています。高齢化率が高い泉区は、今後、若い世代が住み良くすべきと考えます。墓
地を造るよりも、スポーツ施設や商業スペースを造り若い世代を泉区呼べる（住まわす）
施設を造って欲しいと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

計画案にある「防災機能の確保」はごくごく一般的な施設と感じました。（他都市では、一
般的なもの）上記しましたが横浜市は、さまざまな分野で協働を進めていると感じていま
す。防災機能についても、商業との協働を進めては、いかがでしょうか？防災メーカーや
スポーツメーカーとのコラボを考えてみてはいかがでしょうか？非常時の○○の提供を提
案させ、審査するなどで、スペースの借しだしを行ってはいかがでしょうか？民間としても
売りになるのではないでしょうか？

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市内では硬式野球の練習場所が不足しています。（試合を行う立派な球場は数箇所あり
ますが）近隣の公園、広場は、当然ながら、その使用を禁じられています。今回の計画を
策定するの際には、他のスポーツとのバランスも必要になると思いますが、広い場所がな
いと（周りになにもなく）出来ないスポーツもあることご考慮いただき、計画の作成にあたっ
ていただきたいと思います。出来れば練習場所４か所を確保ください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本的にはよし 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

長い間野球場だったので野球場を数多く残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマと考え方におおむね賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

やや盛りだくさんのような気がします。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在主に野球場としての利用が多いので長きにわたるその取り組みを生かし野球に特化
したものでもよいのではないか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を増やしていただきたいです。（体育館、野球場、プール、テニスコート、サッ
カー場）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。
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野球のグランドを増やしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

たくさんの人が集う賑やかな場所でよいのですが野球に特化した日本でもめずらしいベー
スボールパークでもよいと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

駐車場の整備、震災等に備えてほしい。お墓はいらないと思う。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場を数多く残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・泉区の発展を考えて造って欲しいです。
・商業施設を造って欲しいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

・子供たちが野球をしている姿が大好きです。
・子供が野球できるスペースを多く造って欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はいりません。楽しめる施設がほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

消防署をつくってください。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

硬式野球を練習する場所がありません。つくってほしいです。広場で硬式野球をしてたら
怒られました。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大きな公園が少ないなと思うので遊具やアスレチック、スポーツのできる広場などがある
公園を作ってほしいと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

通信所がとても大きかったのでアスレチックなどいろんな人が集まってワイワイできるよう
なところと、防災機能として体育館やたくさんの人が集まれる広場をつくってほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。
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自分は高校で野球をしていますが公園の中に野球の練習ができるグラウンドをつくってほ
しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・福祉の街…泉となっています。このままいけば高齢者しかいない街…泉になります。
・若者うけ、子育て世代うけする場所として欲しいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

多くの避難場所が必要と思います。…北朝鮮のことも考えると、地下シェルターがあっても
良いと思います。日頃は地下街として。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

子供2人が硬式野球をやっていますが、やる場所、特に練習場所に困っています。できる
だけ広く、硬式野球が出来る場所をとって欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・墓地に関しては、必要最低限で良いです。これ以上福祉施設はいりません。
・泉の発展を考え、若者や子育だて世代にも配慮していただき、福祉の街からスポーツや
商業の街として欲しいです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

・ヘリポート、広域避難場所は当然の考えと思います。
・プラスαで、民との協働を考えて、すばらしい施設を造って欲しいです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

硬式野球のやる場所が、ありません。今回の計画に多くの場所を提供して欲しいです。
300m×300m以上。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツが大好きです。いっぱいスポーツができるところをつくってください。遊ぶ場所が
なくて残念です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

体育館があってもいいと思います。避難場所として。 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

硬式野球ができる場所を多く作ってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

普通の日も野球がしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

175 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

墓地については、充分に検討していただきたい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

硬式野球が出来る様に、４面設置を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用していた団体が変わりなく使用できるようにして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場をもっと増やして下さい。駐車場を整備・有料化して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

スポーツ施設が作られるのはよいが、現状使用しているチームがあるので引き続き使え
る様にして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路が幅50mとのことだが、それだけの幅を道路で使ってしまうのはもったいないと
思う。その分グランド等充実させて欲しい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現在中学生の野球チームは４つのリーグ（シニア、ボーイズ、ヤング、軟式）の拠点として
県内外含め多くのチームにグランドを提供している。特に中学生の野球は整備されたグラ
ンドがないと試合を行うことができないため、４つのリーグが引き続き活動できるようにす
るため、グランドを４つ整備して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在通信隊で野球をしています。この先も野球ができるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

幅50cmの道路を作るなら、グランドを作って欲しいです。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

中学生は４リーグの野球チームがたくさんのチームにグランド提供しています。この先も
試合ができるように４リーグ分のグランドを作ってほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

墓地よりもスポーツテーマの方がよい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球というテーマで神奈川の名物になる様、硬式野球場を６面は作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

”スポーツで健康寿命を伸ばそう”にテーマを変えて下さい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

サッカーや野球（公式）場、ランニングロード、ネットボールコートなどお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球、サッカー、生涯スポーツにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場硬式用６面、ラクロス１面、軟式野球、サッカーなどにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は不要。若い世代を考えてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツをする場がない。硬式野球場を４面、設定してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場を４面ほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状を踏まえて、テーマを考えてほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

防災機能として、役目を果せるのか、地下状態もよく把握してほしい。 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。
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ご意見 市の考え方

現状の野球場の数を維持してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

そもそも税金をかける必要があるのか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

現状を踏まえて維持することも考えてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

よろしいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

多額の税金を投入するより、現在の状態を維持していくこと。そうでなければ野球場（硬
式）を４つは確保してほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

野球と公園というテーマがよいと思います。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

野球といえば深谷！！と言われるように野球場（硬式）を確保してほしい 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広場となるなら、スポーツというテーマで充実してほしい。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

硬式野球場を確保していただき、大会運営をすることで立場駅や通信所周辺他の経済効
果も考えるとよいと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在使用しているチームがあるので引き続き使える様にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在中学生の野球チームは４つのリーグの拠点として県内外含めグランド提供している。
４つのリーグが引き続き活動できるようにするため、グランドを４つ整備して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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幅50mの外周道路を作るならその分グランド等充実させて欲しい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現在中学生の野球チームは４つのリーグの拠点として県内外含めグランド提供している。
特に中学生の野球は整備されたグランドがないと試合を行うことができないため、４リーグ
のチームが引き続き活動できるようにグランドを４つ整備して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

幅50mの外周道路はもったいない。その分グランド等充実させて欲しい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現在中学生の野球チームは４つのリーグの拠点として市外のチームにもグランドを提供し
ている。現在野球のグランドは少ないため、また減らされると試合ができず困まる。引き続
き４つのリーグが活動できる様グランドを４つ整備して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用しているチームは引き続き使用させて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

幅50mの外周道路を作るなら、その分グランド等充実させて欲しい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現在中学生の野球チームは４つのリーグの拠点として県外も含め多くのチームにも提供
している。引き続き試合ができる様、グランドを４つ整備して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在グランドを使用しています。引き続き使えるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路に幅50mも使うのはもったいないので、その分グランドなどを作って欲しいです。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

中学生４リーグの野球チームは多くのチームにグランドを提供しています。この先も試合
ができるように４リーグ分のグランドを整備して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用しているチームは引き続き使用させて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

幅50mの道路を作るなら、その分グランド等充実させて下さい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

中学生の野球チームは４つのリーグの拠点として多くのチームにグランド提供している。
引き続き試合ができる様にグランドを４つ整備して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

幅50mの道路を作るならグランドを作って欲しいです。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

市民の為に使ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

スポーツが出来る場所がどんどん少なくなってきている為、今まで通りで良いと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

一部の人が使うのではなく、みんなが使える場所にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球が出来る場所が少ないのでぜひ今後も使える様にしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランド周辺のトイレや水道の確保をきちんとして欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在利用しているスポーツ団体がこれまで通り利用でき、かつ、他スポーツ団体が別途利
用できるグラウンドが整備されることが望ましい、と考えます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これだけの広い土地は万が一の防災機能の拠点になり得ると考えます。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

スポーツの一大拠点としてはどうでしょうか。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

良いと思いますが、今までその土地を借りていた野球関係のものをもう少し増やして欲し
いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

まずは現在利用中のスポーツ団体分のグラウンドを確保いただき、それ以外の跡地を整
備されてはいかがでしょうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保は危機対策として重要と思います。跡地は万が一の時には防災機能とし
て対応できるよう整備されると良いと考えます。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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ご意見 市の考え方

スポーツの核として整備されてはいかがでしょうか。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現在利用している団体が、今後も今まで通り、活動できるようにして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

いざという時に防災拠点となるよう整備していいと思います。ただし、現在利用している団
体の土地は除く。（草地がたくさんあると思うので。）

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今、使っている団体を最優先にして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広大な土地を市民が使える公園として残してくれるのは嬉しい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

AEDと水洗トイレの設置をおねがいしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

既存と同じように多数の野球場を用意して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の為に使われるのはとても良い事だと思います。特に野球が出来る場所が少ないの
でそういった事ができるところがあるのは有難いです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道・電気が使えたらうれしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

・トイレ設置
・駐車場
・水道・電気の使用可

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

広大な土地を横浜市民が使える公園にしていただけるのは嬉しい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

水洗トイレとAEDの設置をおねがいしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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ご意見 市の考え方

現状と同じように複数の野球場を残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広大な土地を市民が利用できる公園にしてくれるのは嬉しい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

水洗トイレの設置をお願いしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子供たちが元気よく野球ができるグラウンドを多数残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

４リーグの中学生チームの活動拠点として使用していることを踏まえ、４リーグ共同で管理
し、使用できるグランドをお願いしたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

未来ある子供達のために生きた土地の活用をお願いします。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害時も役立つ用グランドにしてください。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球ができるグランドが少ないです。なのでグランド建設お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場１面とは、現状でさえ(４面)不足しております。再度計画を見直して欲しいと思
います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スプリンクラー等の整理(水が現在使用できない)
緊急時災害時に対応できる環境整備

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市内及び神奈川県東部にグラウンドが大変不足して、子供達の運動能力低下につ
ながっていると感じております。特に硬式野球場、横浜市内のチームは遠いグラウンドま
で通っているチームが多数ある(千葉県など)。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民、区民が利用しやすい施設にすることを第一に検討すべき。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現状に近い状態(多くの野球グラウンド等)を保持することにより、公共目的での利用も見
込まれ、防災の機能も果たされる。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現状を維持していただきたいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

グランドは広域避難場所として活用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

県内の野球チームの少年少女たちが利用させていただいてます。今の子供たちはボール
で遊ぶことすら困難です。せめて、今の状態を維持していただけるとと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状を維持して欲しいです!! 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

グランドがあれば災害の時ヘリ離着陸場となり得るので!! 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在野球をしている子供たちの行き場がなくなってしまいます。子供たちから奪わないでく
ださい!!!

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設を充実させ、各種大会に役立ててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所として活用するため、トイレを多めに作って欲しい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園でボールを使用することができないところもあるので、現状以上のグラウンドを作って
欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を充実させて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所として活用するため、トイレが必要。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供たちに野球ができる場所をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

数多くの野球場の建設を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災拠点としてぜひ活用して頂きたいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

ぜひ野球場として利用させてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマとしては、広大な場所があるのでスポーツを中心とした跡地利用を望みます。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。
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ご意見 市の考え方

市民が利用しやすい場所になることを望みます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

せっかくの広い場所なのでスポーツ施設を残して欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球場が足りていないのが現状ですので、ぜひ小中学生の野球場として残してもらいた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道の敷設をお願いします。トイレ等下水道の整備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球硬式野球ができる場にしていただけるとありがたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害等の時のために水道・トイレの整備もお願いします。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

ボールの使える公園などにして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球(少年野球)ができるグランドを整備してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害等の時のために、水道とトイレの整備をお願いします。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園なども整備していただけるとうれしいです(特にボールが使える公園)。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで地域のスポーツの拠点として使用してきたので地域の住民の活動の場を奪うこと
のないようにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供たちのために野球場を残してあげて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・掲げられたすばらしいテーマを実現するためには、地域市民・特にこれまで跡地を使用
してきた地域住民や団体に最大限の配慮をすべきである。
・公園型墓地は本テーマに沿わないのでは?

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・災害時の避難場所としても、給水場、トイレ、駐車場(給水車や発電機、ヘリコプター離発
着を兼ねる)の整備が必要。
・維持管理費の平準化のため、官民共同での整備が望ましい。常時もしくは頻繁に施設を
使用する地域団体の活用が重要。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・これまで当地で活動してきたゲートボール、野球チームなどの団体が、活動場所を失う
ことになれば本末転倒である。
・野球場等の施設は、大型高価な球場を1つ建てるよりも、複数の部活でグランド不足と
なっている公立小・中・高校のチーム、市民・父母のボランティアで成り立っている地域ク
ラブチームが多数活用できるように、実用的なグラウンドを多数整備すべきである。野球
で言えば中学生以上4面、小学生用4面(多目的グラウンドとして)など。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り市民開放型施設と共存できる形でお願いいたします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道などライフライン機能確保をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球グラウンド・多目的グラウンド等で使用できるようお願いいたします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球のグラウンドが減っているので野球場確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災時も広いグラウンドは必要 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

グラウンド・トイレなどの防災施設 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球グラウンドとしての施設を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

 一面でも多くの野球場にして欲しいです 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツに利用してほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

数多くの野球場を建設してほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広大な円形の特徴を生かした、利便性のある計画だと思う。ラウンドアバウトの導入と、シ
ンボリックで全国でもモデルになると嬉しい。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

引き続き使用できる野球グランドなどのスポーツ施設を残してください。ヘリポートの設置
やAED、緊急災害用公衆電話があると良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

硬式野球グランドがなくなってしまうと遠方への移動が増えます。実際地方では部活やク
ラブ活動の長距離移動時の事故が問題視されています。野球が盛んな地域に、グランド
を増やしてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点としての場を、引き続き継続してもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災拠点となるようなスペース、備蓄庫、給水栓、トイレの確保をお願いしたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場を多く建設していただきたいです。中学生グランド4面、小学生グランド4面は設置
して欲しいです。今までの活動の場を失うことのないように配慮していただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちの健全な育成のためにスポーツを推せんし、そのためのグランドを利用させて欲
しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い敷地を利用して災害時の避難所に利用できるのでは。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小中学生の野球場をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所としても利用できる野球場を確保をお願いします。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供の育成のためにも現在使われている野球場を残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球少年が少なくなっている今、野球ができる場所を残して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道が欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球施設としての利用を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球の公式戦で利用できることを希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球施設としての利用を希望。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツの活性化と、今使用している野球グラウンドの使用を続けさせてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備して欲しいです。 －

野球グラウンドがあれば避難場所になります。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

計画には賛同しますが、地域の子供たちが野球でも使用させていただいています。でき
ればそのスペースは残して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備はしてほしいです。防災機能の確保はお願いします。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

市民のために提供する計画には賛同しますが、現在使用している野球等の子供たちの為
にもスペースを空けて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災公園の要素が含まれていると将来的にありがたいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

定期的に利用計画を伝えていただいており市民との連携ができているなと思っておりま
す。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子供たちの野球ができる環境を残して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水の整備、防災時集まっても大丈夫なように整備してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在使用している方々が困らないように公平に場所を提供してほしいです。野球場がなく
なってしまったらがんばっている子供たちがかわいそうです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学の硬式野球を作っていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

駐車場、水道等整備してほしいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

未来ある子供達の為に、有効活用してほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

中学の硬式野球場を作っていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時等に備えて、水道やトイレの充実 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供たちが使える施設をお願いしたいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

子供たちが野球のできる環境にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供たちを中心に有効的な活用を。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球のグラウンドは防災対策。避難場所等に有効と思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球少年(小・中学生)の夢を取り上げないで欲しい。現状程度のグラウンド数が欲しい(特
に硬式野球練習場ができる場所)通信隊は小中学生の大会のメッカです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

戸塚区、泉区を中心とした、スポーツ拠点として長年にわたり使用してきて、これからも市
民開放型施設として共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリ離着陸場となる空地の確保と緊急時のための水源の確保が不安。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームとしては、小学生、中学生ともに多数の大会会場としても重要な役割を果たし
ているのでこれまでと同様スポーツ施設の整備計画を立てて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマとして「健康・スポーツの拠点」とありますが、今まで少年野球の場として多くの小学
生・中学生が利用してきました。今後とも硬式野球ができるグランドの確保をお願いしま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

大地震が来る確率が上昇している中、水源を確保して避難所としても使えるようにして欲
しい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

墓地の確保は重要とは思いますが、青少年の育成の方を重視すべきと考えます。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

中学硬式野球の練習場が少ないため、利用させていただきたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公共の避難所として使用させていただきたいです。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子供たちのために利用できたらうれしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

中学の硬式野球場が少ないので活用させてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公共の避難所として使わせてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子どもたちの未来のため役立つ設備であってほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

子供のためのみ、税金を使ってください 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

野球場(硬式)４面サッカー2面ラグビー1面作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓はいらん。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場(硬式用)４面、設置お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

子供達のためにスポーツ施設を増やしてください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

高齢化社会、自然が減っている今、この広大な深谷通信隊は様々な利用できる施設を
作って同時に地域活性化となってほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

トイレ、水道、電気 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

高齢化社会の今、広大な敷地を生かし、年齢関係なく、運動できる場所ができるのは良い
ことです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

AEDなど、トイレ、水道、電気など 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

既存で通信隊を利用している関係者の意見を聞きながらより良い、市民のための公園に
なってほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

きれいな水洗トイレを用意してほしい。AEDもあると良いと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子供たちが元気いっぱい体を動かせる運動公園や野球場を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球(試合可能)ができる野球場を作っていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広大な敷地が市民にとって有効的に利用できるのはとても素晴らしいことだと思いまし
た。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現場では、水や電気が使えないのでこれらが使えるようになったらとてもありがたいです。
電気は土地の日当たりの良さを生かし、ソーラーパネルで電気を作って利用できたら良い
と思います。駐車場も自由に利用できると嬉しいです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　再生可能エネルギーの活用など、環境の保全と資源の循環を視野に入れた施設整備を
行います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球の練習が毎週出来るような環境作り。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球に関しては、今利用しているチーム、全部が利用できるよう必ず確保してほしいと思
います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設の整備に莫大な財源を使うならもっと他に必要なことに使ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。
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ご意見 市の考え方

公園型墓園は必要ないと思う。遊び場、運動する場と墓園が同じ施設内にあるのはイ
メージが悪い。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

地域の団体が長年管理しながら共有してきたスポーツの場をそのまま使用させてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今のまま 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

ゴルフ練習場 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところゴルフ練習場については、新設する計画はありません。

大きく変わるのではなく、今まで利用している状態で整備してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや水道、駐車場、野球場 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで利用していた野球場を残して、トイレ、水道などの公共施設を充実させてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域にあわせた野球場や運動のできる環境を整えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレや水道、駐車場、野球場、水道、駐車場休憩所などの施設を設けてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

191 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

公園、野球場、トイレ、水道を設置。緑もあり環境が大きく変わらない今までの利用と同じ
ような形で利用したい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民のためのグラウンドを作っていただけるようお願いします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害のためにそのままグラウンドを残してほしいです。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供たちが野球出来る場所がないのでグランド建設お願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民のみんなが使える場所、現状使っている方はそのまま使えるよう希望。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所の確保のためにもグラウンドを残していただきたい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少年野球、硬式野球のグラウンドを作っていただきたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状維持（野球場使用など）をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の避難場所としても、野球場などグランドとすることがよいと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

軟式、硬式両方の野球場建設をぜひお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓園ではなく子供達のために！ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

少年野球でいつもお世話になっています。今後ともよろしくお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供のために公園や野球、サッカー場など作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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野球場、バーベキュー場、プールなど作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

駐車場を増やしてほしい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

孫が野球をやっています。有料駐車場を作って頂けると応援に行きやすく利用しやすいで
す。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

墓ではなく子どもも大人もスポーツが楽しめる環境にしてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで通り子供たちに野球ができる環境を残して下さい。電気と水道を通してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

テーマや考え方は良いと思うが、その上で現利用団体の継続的使用並びに各々の利用
場所の確保を確実なものにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り現在使用しているチームに今後も使用できるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在活動拠点として使用している４リーグの中学生チームが共同で管理し、使用できるグ
ラウンドをお願いできたらと思います。よろしくお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のグランドが少ないです。もっと増やしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設など作った際、周辺の交通渋滞は大丈夫なのか？心配です。現在野球グランド
として利用されているのに計画での野球グランド数ではとても満足できません。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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現在の野球グランドとして大いに野球を通じて地域の活性化となっております。グランド数
が減ってしまうと子供たちの行き場がなくなってしまうので野球グランドを中心とした利用
計画へ検討願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ナイターができるような野球場が欲しいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

野球場を使用する人の駐車場を無料で。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

スポーツができる場として活用してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所として開放。トイレを増やしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球グラウンドをお願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として現状を維持していただきたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所としての活用もできるので防災備蓄庫等の整備を充実することを望みます 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

横浜市の少年野球チームの活動の場を確保するためにも野球施設としての整備計画を
望みます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多目的に利用できるスポーツ施設が欲しい。硬式野球ができる球場が少ないので作って
欲しい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い敷地面積を確保できる球場やグランドがあればドクターヘリの発着や避難場所として
有益に使えるのでは。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現状通信所内のグランドを利用している地元チーム及び県内のチームが継続利用できる
施設及び市民が幅広く利用できる施設を作ってください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が野球のできる環境にして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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墓地等、一度作ったら作り変えられないものは嫌です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供たちがのびのびと野球ができる環境作りを是非。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球（少年野球、硬式野球）場はすべて残してほしいです。子どもたちはルールを守って
通信所のグラウンドを使っています。野球をする場所を残して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

お墓は一度作るとなかなか取り壊せないので本当に必要かどうか需要があるのかを調査
してほしいです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

いつも硬式野球の試合でお世話になっているので硬式野球が今まで通り行える環境を希
望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

税金対策のお墓は必要ないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道は必要かと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これからも野球に関わるような利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

多くの団体が利用しているので、駐車場、交通誘導などは十分に整備して欲しい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

電気・水道の敷設は必須
災害時の避難施設としての機能を充実

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

厳格なルールは無く、気軽に人が集まる公園にして欲しい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

車がもう少し自由に出入できると良い。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球グラウンドが減ってしまうのは残念。そのまますべてを残して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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トイレがあったらいいと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球、中学生硬式野球のグラウンドはそのまますべて残して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道やトイレができると良いと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球、中学生硬式野球のグラウンドはそのまま全て残して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道やトイレができるともっと便利。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球、中学生硬式野球のグラウンドはそのまま全て残して欲しいです。。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道やトイレができるともっと便利。。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

水道の整備があると良いと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

水道やトイレができるともっと良い。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

中学の硬式野球場が少ないので活用させて頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の公共の避難所として使わせて頂きたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

子ども達が活動できる場として有効活用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学硬式野球のグランド使用としてお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドがある防災拠点として残して欲しい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子ども達がスポーツを出来るように残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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地域住民やスポーツを楽しむ子供たちの拠点として残して欲しい特に少年野球・中学野
球において深谷通信隊は聖地なので今まで通り利用できるようお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜市内において通信隊の様な平地な公園は少ない為、学校のみならず広域に受け入
れられるような防災公園にして欲しい（トイレ、炊飯場所etc）。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

通信隊の場所は今後の子供たちの未来の為、前向きな施設建設を望みます。野球にとど
まらず、横浜市の中心施設となる様な場所確保として欲しい。この場所に墓地は必要ない
と思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の健全な育成の為の十分なスポーツ施設としての整備をお願いします。サッカー
場は市街にも作れますが、野球場は十分なスペースを要します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、電気、駐車場が使用できる市民が憩える公園にして欲しいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

市内で野球場が圧倒的に不足しています。2017年現在、のびのびと野球ができる環境を
ありがとうございます。神奈川県の高校野球の水準引上げの為小中学生の野球練習の
場の提供をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在まで各団体が旧深谷通信所跡地の利用及び維持管理をしてきたことで今回の跡地
利用計画を進められると思われる。したがって各団体の利用を優先できることを盛り込ん
だ計画を立てることが大切だと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設はとかく人工物的で維持管理費も相当な金額がかかると思われるので現状の
自然環境との共存も考慮して整備してほしい。市民の為の施設になると良いと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

市民の健全な育成の為に小中学生が利用できる充分な野球場の設置をお願いします。
水道や電気が利用できると収入にもなり良いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市内の青少年の健全な育成を目的としたスポーツ施設としたら、利用者も増え、使用料の
収入も見込めると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、電気、駐車場が自由に利用できる設備をお願いします。落雷や竜巻から身を守れ
る設備をお願いしたいです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

既存の利用者である少年野球場の充分な確保をお願いします。野球場は十分な広さが
必要です（特に硬式）。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市内の青少年の健全な育成を目的としたスポーツ施設としたら、利用も増え使用料の収
入も見込めると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、電気、駐車場が自由に利用できる設備をお願いします。落雷や竜巻から身を守れ
る設備の設置をお願いしたいです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

既存の利用者である少年野球場の十分な確保をお願いします。野球場は十分な広さが
必要です（特に硬式）。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

青少年の健全な育成の為の十分なスポーツ施設としての整備をお願いします。サッカー
場は市街にも作れますが、野球場は充分なスペースを要します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、電気、駐車場が使用できる市民が憩える公園にしてほしいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市内で野球場が圧倒的に不足しています。2017年現在、のびのびと野球ができる環境を
ありがとうございます。神奈川県の高校野球の水準引上げの為、小中学生の野球練習の
場の提供をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球ができるグラウンドをたくさん作って頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球ができるグラウンドを作って頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生の硬式野球活動の場を確保願います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用している団体は長年グランド管理をしてきました。現在同様の活動が出来る様
お願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用している団体が継続して活動出来る様お願いします。特に小中硬式野球。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中学生が硬式野球を継続利用できる様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

軟式野球は学校でもできますが、硬式野球はなかなかできる環境がありません。ぜひ硬
式野球ができるグラウンドを作って頂きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小、中学生が硬式野球できる環境を作って頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツを中心とした公園。
特に小中学生の硬式野球グランドを確保願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在グランド管理している団体が継続利用出来る様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生の硬式野球活動が継続出来る様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年グランド管理している団体が継続活動出来る様希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生の硬式野球グランドの確保をお願いします。サッカーや軟式野球は学校のグラ
ンドでもできます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年管理してきた現在の団体が継続利用出来る様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年管理してきた現在の団体が継続して利用できるようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生の硬式野球活動が出来る様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球のできるグラウンドをふやして頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状の活用状況を踏まえた、市民の憩いの場として活用して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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広域避難場所としても活用して頂きたい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

地域活性のための硬式野球場を設置して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

災害時にいかせる様、実現できればと思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

この計画はとても良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

この企画はとても良いと思います。楽しみです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレや水の確保、休けいスペースがあったらいいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

広大な敷地なので子ども達が目一杯動き回れるイメージがあってすごくいいです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

消防法等基づいてくれればと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現代では、近所の公園等でキャッチボールや素振りをする事ができない。
野球少年が減少していく事を防ぐ為に野球施設を多く作ってもらいたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

様々なスポーツ、イベントが行える複合施設とし、多くの人に開けた場所が良いと思いま
す。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

企画や団体とコラボレーションし、設備の充実が計れると良いと思います。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

とくにないです。とても良い案だと思います。早々に進めてもらうことを希望します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

段差のない施設を希望します。トイレを多くして下さい。 　障害者、高齢者、子どもなど誰もが安全・安心、快適に利用できる場を目指します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

何かあったときに集まれる場所があるとよいです。地盤とかが心配です。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

子供たちが自由にスポーツができるよう整備してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達が野球のできる環境にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

売店、自動販売機等の設置もお願いします。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

なし －

市民や子供達と共存できる様にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害時や防災の拠点となる様空地の確保、市民と共同管理できる形が望ましい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今現在の子供の活動が失われる為、グランドでの活動の場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ベースボールに特化したものがよいのでは。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災設備はしっかりと・・・ 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場を数多く残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

具体的な提案をしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

トイレや水廻り設備の充実。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球場（スタジアム） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域住民の方への開放と緑を活かした公園 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

墓地として使用は良くない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今のままでいいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球（硬式）グランドの増設をお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

良いと思います 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

孫ががんばっている野球場を残して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場数が少な過ぎませんか？今後の子供達はどうすればいいのでしょうか？ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

墓地は本当に必要なのでしょうか？他に必要な施設はありませんか？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球場の確保はぜひお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

グラウンドは残して頂きたいです（子供達の夢が無くなってしまう）。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設を整えて、緊急時にも対応できる場所を望みます。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少子化でも子供達が頑張っている場所を提供できる場所でお願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

様々なスポーツができる施設か現状の様な多様の団体が使用できる施設として存続させ
て欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

競技場や球場として使用する他、広域避難場所としても使用できるようにお願いしたい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現在以上に様々な人が使用できる事やスポーツ、競技等を通じて人々が交流できる場と
して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレが使いやすいとうれしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

車と利用場所への乗り入れがしやすいとうれしいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

老若男女みんなが利用出来る施設はもちろんですが、 －

道路の整備を優先してもらいたいと思います。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

硬式野球場が欲しいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

都会では野球やサッカーをする広場が少ない。運動のできる施設の確保をお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球やサッカー場を緊急時の避難場所にするなど効率のよい施設の設立をお願いした
い。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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ご意見 市の考え方

今の利用者が続けて使用できるように配慮をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

すごく楽しみです。安全に早くできあがる事を期待しています。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

トイレの数を多く、バリアフリーで防災・災害時に使える太陽電池式蓄電を考えてほしいで
す。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　障害者、高齢者、子どもなど誰もが安全・安心、快適に利用できる場を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

硬式野球・軟式野球のやれる公園が少ないので気楽にキャッチボールできるスペースを
多く作ってほしいです。子供達がのびのびボールを投げれる公園がたくさんできる事を楽
しみにしてます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域活性化の役立ちに計画されていて良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

施設立地の他の横浜市すべての区へ開放いただければ有難いです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

幅広いスポーツ施設が出来ればと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民のために、財政をかけずにグランドを作っていただけるようにお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

災害時の避難場所確保の為にグランドをそのままにして下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少年野球、シニア野球の発展の為にグランド（公式戦などができる）建設をお願いしたい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツ充実のため現在利用している団体が引き続き利用出来るよう配慮願いた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所として活用し、トイレ等の設備を充実してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

硬式野球の公式戦ができる野球場及び駐車場の充実。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

硬式野球、軟式野球、少年野球など公式戦が出来ることで、子供から成人まで幅広く野
球を通じて交流できる環境を整備してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓を作る必要はないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今野球チームが使っているグランドを残して下さい。野球できる場所がなくなってしまいま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場を、もっと作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地や農と食の広場とかいう訳の分からない、作る前の段階から需要のなさそうなものを
作っても税金の無駄であり、作った後、市や責任者に批判の声が挙がる事は目に見えて
いるので、そのような物を作る理由は無いと思われる。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

周辺で活動している野球少年たちに向けて、AEDの数を市で増やすといいと思う。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

我々〇〇（野球チーム名）や深谷通信所で活動する他のチームにとってグランドの存命は
たっての願いであり、もしそれを蹴って色々作るというのであれば、多くの野球チームのそ
の後のグランド確保と、お金を払うのが妥当と心得る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで多くのチームで野球場として利用しているので、引き続き利用してもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

救急車両は敷地内に入れるとよい。防犯対策に何かあるとよいか。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓はいりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今ある野球グランドを生かす方向が良いと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

整備をするにしても今ある物をなくさないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子ども達の野球ができるグランドを残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グランドであれば避難所として活用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これからの子ども達の為に利用してほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子ども達に野球のできる環境を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所としての確保を希望 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球のグランドを残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公式戦のできるグランドを残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球ができるグラウンドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難できるグラウンドの確保をお願いします。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球場建設をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在まで長くにわたって地域スポーツで使用してきた活動の場を奪うことのないよう市民
開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については、維持管理費を考慮し民官共同で管理するべき。
防災機能の確保については、ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄庫、トイレ、
緊急給水栓の整備が必要。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで活動してきたスポーツの活動の場が失われるのは本末転倒である。
子供達のスポーツ活動をどうかうしなわない様に整備して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくるとありますが、現在ス
ポーツも多様化し、若年層から高齢者に至るまで、スポーツに取り組んでいます。です
が、計画を拝見するとグラウンド数などスポーツ施設が減っており、「健康・スポーツの拠
点」とするには、条件が見合わない様に思われます。現状の施設の維持を求めます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在、公共施設というより、ライフラインにもなるトイレ、水道設備が無い為、防災の観点
から見ても、これらの設備を整え、災害時の水の確保を望みます。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

市民の「健康・スポーツの拠点」とするのならば、現在の施設（グラウンド）数を温存して頂
きたく、2020年にはオリンピック競技に野球も含まれており、これからの日本のスポーツを
担う子ども達の為のスポーツ施設を確保して頂きたく希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年少女達の為にグランドを残して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

緊急時、災害時等に対応出来る公共施設の整備を望みます。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

今までの様に少年少女達の夢を育む場所であってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツグランド機能を維持できるよう何卒よろしくお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グランドは災害時の避難場所としても機能できると考えています。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

横浜市内での貴重な硬式野球場であるため是非とも存続お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ機能を充実又は現状を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドを作ることによって緊急避難場所で使用出来ると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現在、硬式、少年野球14チームが通信所内を利用しておりグラウンドがなくなり、子供達
が野球する環境失います。是非子供達に野球する環境を与えて下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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野球ができる環境を確保して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難場所として対応できることが望ましい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

トイレや水道設備の設置を希望します。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民が利用できるグラウンドを作って頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公共施設を備えて、災害時など対応できるグランドの確保を願います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球場の建設をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達ががんばっている野球の活動場所を残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共・防災面からも水道設備が整ったら…と思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今後も子供達が元気良くノビノビと活動出来る場所があると嬉しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園は必要ないと思います。少年・少女に野球をできる場所が必要です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ等の設置をお願いいたします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球を小学生～中学生までの多くの子供達ができるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

同意します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

硬式野球のできるグランドの確保 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓にすると一生なのでやめてほしいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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野球場にして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地を作る必要性があるのか疑問 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生が野球のできる複数のグランドを残してほしい。近年、野球ができる場所が
減ってきて、子どもたちの活動場所が増々制限されることは大人として心痛みます。多く
の子どもたちが伸び伸びと野球ができる環境を！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点空間の利用計画にしっかりと取り組んでいただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

スポーツゾーンの確立 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

横浜市民が利用できる公園を整備する計画は良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

こどもたちが元気よく身体を動かせる野球場や運動公園を作って欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

整備する必要があるのでしょうか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

試合ができる野球場が沢山あります。
なくなってしまうと、とても困ります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状に則した野球場の存続と、十分な駐車場の確保を望みます。
アクセスを考慮しても、近隣の住民のみのメリットでなく、市全体の利活用を考慮した再開
発を希望します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

体育館やプールの建設など、どうでしょうか？野球グランドも現在使用しているチームの
事を考えるともう少し増やし優先に使わせてあげるのはどうでしょうか？

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とても良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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清潔なトイレ、水場の確保をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで使用していたチームが利用できるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

既存と同じ野球場を残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球場が可能なグランドをお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い土地なので、誰でも使用出来る野球場、サッカー場を多数お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ベイスターズの練習場 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民の為に使ってください。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

子供達の為にも、グラウンドを残してください。おもいっきり野球を楽しんでもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツパークゾーンの充実をお願いします。特に中学硬式野球はプレー出来る場所が
少ないので深谷通信所跡地には必要だと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民に開放される施設になる事を望みます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

危機的災害時の緊急避難場所の確保の為、多数の市民が避難出来る場所として現施設
は必要であると思います。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

上記の理由として現施設の維持を望みます。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

公共、公益性を考えると、健康・スポーツの拠点として、より市民が活用できるよう、仕組
みづくりに取り組んでいただきたいです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域の防災拠点について、官民共同での取り組みが必要だと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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これまで通り、また、これまで以上に多くの市民が利用しやすい施設づくりをすることが必
要と感じます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供達が体を動かす拠点が年々少なくなってきている現状を考えると、これ以上この様な
場を奪うということはマイナス要素がとても大きいと感じます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

維持管理費という問題に対して官民共同で協議して管理出来る形を検討していく。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今までも重要な役割を果たしてきた実績をふまえ、スポーツ施設の整備計画を立ててほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

横浜市内において硬式野球が行える球場が少なく、大会など行う事が難しい状態もあり
ます。
硬式野球場を含めたスポーツ公園など子供～大人まで使用できる公園を。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場など広い場所があれば避難場所として活用できます。
またヘリポートとしても使用できます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在、子供達が運動できる場所がへっています。
昔にくらべ、体力もなくなってしまったように思います。
将来を担う子供達のためにもスポーツ公園（硬式野球場）が良いかと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

より多くの人々がよろこんで使用できる事が大事だと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害時の避難場所として広いグラウンドは最適だと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

硬式野球場がなくなってしまう事はかなり厳しい事だと思います。
新たに野球場を作るとなれば費用もかかります。
現行のまま、もしくはリニューアルして使用出来ればと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園は元々テーマにはなかったと思います。年々スポーツが出来る場所も減って
います。これ以上減らさないでほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

グラウンド等広い場所があれば災害時の利用方はたくさんあると思います。仮設住宅な
どの利用もできます。ヘリポートにも…

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

本来のテーマ「健康・スポーツの拠点」を忘れる事なく市民のために利用していただきたい
と思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

ぼくたちの活動の場所がなくなるのは、困る。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害の時の逃げ場所に必要な、トイレや給水の必要がある。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

色々なスポーツが出来るグランドにしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

現在まで長く使用されてきましたので地域の活動が出来なくなるのは、困ります。老若男
女の運動の場が無くなるのは、いやです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

維持費は、官民の共同でまかなっていくようにしていただきたいです。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

多目的なグラウンドで使用出来るようにしてほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツ拠点としての役割も取り入れて欲しいと考えます。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

首都圏において空地がある事で避難場所や緊急時の使用ができると思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

跡地の利用をスポーツの為に利用する事は日本のスポーツの発展にも重要な事だと思
います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

計画テーマの通り健康・スポーツや地域交流の拠点で良いと思う。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

防災拠点となる事を想定し、道路整備などもすべきだと思う。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

家族が野球チームで利用しているので野球場を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画テーマに明記されていない公園型墓園の必要性が感じられません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大災害時、地域の防災の拠点となる事を考え、備蓄庫やトイレ、水の整備をする必要性
があります。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在までの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これからの若い世代の人々が利用、活用出来る事、計画にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

広い土地が有れば大災害時の避難所になる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少年野球のグランドとして使わせてほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として跡地利用してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域防災の拠点となるべき空地を確保してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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野球をする場が近くにないのでグランドは残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として地域住民の活動の場としてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害発生時には地域の防災拠点として整備してほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

野球チームの活動の場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点として今後も残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災備蓄庫の整備について必要と考える。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球グランドが近隣に少ないので今後も残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツの拠点として残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災備蓄庫の整備について必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球グラウンドがないから残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ活性のための拠点として残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の避難場所が必要だと思います。一方でトイレや水道等の確保も必要 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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ご意見 市の考え方

野球グランドの利用を今後も継続してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・野球界発展のために球場を作ってもらいたい。
・健康のためスポーツ施設を作ってもらいたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害時の避難場所として水道・トイレを整備していただきたい。
ヘリコプターが着陸できるようにしていただきたい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今まで通り少年野球と中学硬式野球が出来るようにしていただきたい。特に中学硬式野
球が出来る場所が横浜市には少ないため中学硬式野球ができるようにしていただきた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長きに亘って地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を無くさないで
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の防災拠点となる事を想定して防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。
中学生野球グランド４面、小学生グランド４面、多目的グランド他。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今ある野球チームの全てが今まで通り活動できる事を前提に進めてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球でお世話になっているので今まで通りできる環境をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今は子供達の為に利用し、のちに墓園などを考えてはどうですか？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

孫が野球をやっています　追い出されてしまうような事がない事を望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

墓園はいらないです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

地下は残しておいたら良いと思います。 　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

今所属のチームが相変わらず活動できるようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ターゲットとする年令はどの年代なのでしょうか。 　障害者、高齢者、子どもなど誰もが安全・安心、快適に利用できる場を目指します。

ＡＥＤ、消火器の設置場所がわかるマップ、案内版などの設置をお願いしたい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

高齢化が進む中、期待したいのは　将来がある若い人たち用の施設の充実です。野球や
サッカーのユニホームを着た子どもたちの姿、元気な声が聞けるよう、もう少し、グラウン
ドを増設しても良いのではないでしょうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

立派な野球場やサッカー場などよりも　多くのチームや団体が利用できるように　面数を
増やしてはいかがでしょうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

若い人たち、特に小中学生の野球やサッカーチームの活動できるグラウンドがなくならな
いようにしてもらいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

キャンプやBBQなども楽しめると良いと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球のグラウンドをせめて4面は必要かと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災倉庫などの充実は必須です。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在利用しているチームや団体がそのまま使用できるとは思えないです。スポーツ施設
の充実をお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

利用者を増やしたい？それとも野球、サッカー場を少なくしたい？その辺が明確ではな
い。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今の小学生、中学生にとっては特に関係はないが、これから生まれてくる子どもたちに
とって　サッカー、野球が思い切りできる施設、グラウンドの充実をお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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利用の目的と目標も打ち出すべきでは？ 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球、サッカーをはじめとして、競技人口の多い種目が利用できる施設の充実を望みま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

この場所の有効活用とは思えない面もあります。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

少年野球チーム等の犠牲の上に　この跡地利用計画が成立するのはおかしいと思いま
す。野球場の数については検討が必要と思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設の充実について、だれもが利用しやすいものにしてほしい。又、雨天時でも
スポーツができる室内練習場のようなものがあると良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

予算をかなり使うのですね。それならば、市外の利用者も増えるよう、駐車場、最寄駅か
らのアクセスも検討してほしい。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

市外の団体、個人が利用可能なのでしょうか。それとも市内が優先なのでしょうか。 　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

お墓はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

特になし －

公式野球（硬式）の出来るグランドを4面作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少しでも多くの野球場をつくっていただきたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をたくさん作ってあげてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公式戦の出来る野球グラウンドを作って下さい！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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野球場を最低４面は欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツグランド(野球の出来る）を作って下さい！！
トイレを作って下さい！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

公式戦の出来る野球場を４面作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球グランドを最低４面は作って欲しいです。
水道を通して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

毎週（毎日）使える野球グランドを作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公式戦の出来る硬式野球場を最低４面は作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球クラブチームが使え、硬式試合が出来るグランドを4面は作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球の公式戦が出来るグラウンドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公式戦が出来る硬式野球場を作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多額の予算をかけてこのような計画を立てられるのは郊外の人間からするとうらやましい
限りです。気になるのはスポーツ施設の面ですね。どのように利用させていくのでしょう
か。

　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

ドクターヘリ用のヘリポートなどもあると良いと思います。周辺道路はよく渋滞しているの
で。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在活動している野球チームなどは、どこで活動することになるのですか。そこは無視で
きないと思うのですが････。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるために、暫定利用団体（中学
生野球等）の施設利用についての配慮、地域スポーツの活動拠点としての歴史が途切れ
ないようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

公園型墓園や50mの外周道路は、墓園は不要。外周道路は30mで十分と思われ、余剰分
はスポーツ施設、特に暫定利用団体の要望実現へ使用していただきたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

多目的グランウンド２面の整備 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるために、暫定利用団体（中学
生野球等）の施設利用についての配慮してもらい、地域スポーツの活動拠点としての歴史
が途切れないようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は不要。外周道路は30mで十分と思われる。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

多目的グランウンド2面の整備 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるために、暫定利用団体（中学
生野球、小学生野球等）の施設利用についての配慮され、地域スポーツの活動拠点とし
ての歴史が途切れないようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園や50mの外周道路についての必要性をよく検討をお願いしたい。、墓園は不
要。外周道路は30mで十分と思われ、余剰分はスポーツ施設特に暫定利用団体の要望
実現へ使用していただきたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

暫定利用団体が今後も長くこの場所で活動し続けられる様に、暫定利用団体が要望す
る、団体が管理・利用する多目的グラウンド２面の整備についてぜひ実現をお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在、暫定利用している団体とそれに関連する利用者数は、大多数になっていると思い
ます。その実態と内容を理解していない計画になっていると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災の観点は、必要不可欠なものと思いますが、それらも含め、現在の広大な土地の利
用は現状の団体の利用と並行して可能かと思われます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

新たなものを一から作り直すには、莫大な資金が必要となり、それらは税金が利用されま
す。現在の計画では費用対効果は低いと言わざるを得ません。現在の利用団体の維持を
基本にすればコストの面でもよりクリアになると思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

公園型墓園は反対です。スポーツができる施設を増やしていただけたらと思います。（体
育館・野球場・プールなど）

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。
　また、屋内プールにつきましても、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びス
ポーツセンターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

総合体育館の建設
野球グランドの増設

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

総合体育館の建設などどうでしょうか？野球のグランドも少ないと思います。もう少しあっ
ても良いのでは？

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球ができるグラウンドをもう少し増やしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場もつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

各グランドの水道設備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在使用中のチームが同じ条件で使用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式グランドもつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今使っているチームが今と変わらずに使えるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道設備を各グランドにつくってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今使っているチームが今と同じように使用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式グランドをつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今使っているチームが同じ条件使えるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

各グランドに水道を！ 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

各チームが今と同じように使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式グランドもつくってほしい。。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

各グランドに水道を。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今と同じように各チームが同じ条件で使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式の野球場をつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道設備は各グランドにほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在つかっているチームが今と同じ条件で使えるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

電気、水道設備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今使用中のチームが同じようにグランド使用ができるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場を多くつくって下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

バスケットのできるコートが欲しい。バッティングセンターみたいのが欲しい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在活動を行っている団体については継続して活動ができるようにご配慮をお願いいたし
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在通信隊内のグランドを利用している少年野球チーム、中学生野球チームが野球を継
続できるようグランドを確保していただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場をたくさんつくって下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をたくさんつくっていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をたくさんつくったら良いと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

グランドに冷暖設備の整った事務所を作って欲しい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場をたくさん作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場をたくさん作ってもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供たちが野球できる場所はどんどんなくなりつつあります。スポーツによる子育ての場
も必要です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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子供たちが野球できる場を奪うことのないようにして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学生用のグランドを増設して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学硬式野球場を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

他チームも利用する野球場であり、このまま利用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学硬式野球場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

他チームも公式試合でお世話になっている貴重な野球場であることを理解してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用してきた中学硬式野球場を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

他チームも公式試合で利用させてもらっており、中学硬式野球場を減らさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用しながら整備してきた野球チームの利用が継続できるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

特に中学硬式野球は球場が少ないので、十分な数を確保して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで利用してきた野球チームが同じように使えるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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中学硬式野球場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで利用してきた中学硬式野球チームが同じように利用できるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学硬式野球は県内でも少ないので確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球の利用者（特に中学硬式）に配慮したものにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

道路や墓に大きな面積を割り当てないでほしい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今までの利用者を尊重した計画としてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学硬式野球場の確保をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍施設の時から利用してきた方達を尊重した計画にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

特に場所の確保が難しい中学硬式野球場を多く作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今までの利用者に不利益にならないようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として利用して頂きたいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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ご意見 市の考え方

災害のためにそのままグランドとして残して欲しいです。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球が出来るグランドが少ないので現状のグランドを整備して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状維持（スポーツ施設）出来るよう希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球、シニア野球の出来るグランド建設お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所確保のためにもグランドを残して頂ければと思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

市民もしくは市外の人でも有効的に活用できるグラウンドを建設してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、多くの市民が避難できること、多くの物資が置けるスペースを確保できることをグ
ラウンドとして活用してほしい。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

軟式野球、硬式野球のグラウンドを建設してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球ができる球場を確保して頂きたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に多くの方々が避難できるグラウンドの確保をお願いします。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

スポーツ施設の建設、軟式・公式野球場をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状維持出来るよう希望致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の避難場所確保のためグランドを残して頂きたいです。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

少年野球、シニア野球が出来るグランド建設をお願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

現状維持で野球出来る場所を確保希望です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に広い場所が必要。その為にもグランドを残してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球が出来る場所が県内少なくなってます。プロを目指している子供達の為にもグランド
の建設を１つでも多くお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状維持で野球できる場所を確保お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に広い場所が必要。その為にグランドを残してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球出来る場所が少なく、プロを目指している子供達の為にもグランドの建設を１つでも
多くお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民のためにグランドを作って頂きたいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害時、避難場所の為にグランドを残して下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

試合出来る野球場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球に使いたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

一面でも多く野球のグランドを作って欲しいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球場、スポーツ広場（公園）として利用できるといいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで野球場として利用させていただいていたので今後も続けて利用できるとありがたい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球グランドを使用させて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレが少ないので、水道、トイレを拡充して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

利用者の駐車スペースも確保して欲しい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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硬式野球のできるグランドとして残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駐車場やスポーツ広場として整備をしてほしいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

神奈川県内のスポーツ環境を奪わないでほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設の継続を希望。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が利用できる様に残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駐車場などがあると便利かと思います。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

野球、サッカー等スポーツ広場として利用できる様希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災時の避難所やドクターヘリの離着陸場、負傷者のトリアージ場などとして設備を整え
る。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民・県民が楽しく利用できる場にしてほしい。今までの利用団体・者が制限されないこと
を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

従来からスポーツの拠点として利用されてきた活動場所としての機能を維持していただき
たい。特に中学硬式野球が実施できる場所は少ないため整備利用したい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

上記の場所が維持されれば防災面では広域避難場所としての利活用が可能である。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

上下水道の整備が必要である。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで通りグランドが利用できる様にお願い致します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

公園の中のおはかはどうかと思う。今使っているチーム数と同じグランド、広場ないとおか
しい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水の確保、トイレの数を多目にして欲しい。テントが多く立てられる用に、サッカー、野球な
どの広いスペースを使うスポーツの場所を多くした方が良いと思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園の中に、畑、お墓はいるのだろうか？ 　公園と公園型墓園は別の施設となります。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今使っている色々なチームが今までと同じ様に出来るように硬式球場が欲しい。あまりに
も違いすぎる。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道の確保、災害時の炊き出し場、平らで仮住しが出来る場所、野球のグランドを多くし
て欲しい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

災害時、寝てる横に、お墓があるのはどうかと思う。
野球のグランドが少なすぎる。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園として使う事が出来て、災害の時に使える用に、なるべく平らな所を多く残すために、
サッカーや野球が出来る所を多くした方が良いと思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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ご意見 市の考え方

ベンチが、かまどになったり、仮設住宅が出来ように平らな面を多く、適度に木があり、日
影が出来る用にした方が良いと思う。野球グランドを多くした方が良いと思う。横浜は野球
が強いのだから。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

道路が広い事は良いと思うが、お墓は、子供が怖がると思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

どの様な意見を基にテーマを決めたか疑問が残ります。現在、利用している人達の意見
はどの程度、反映しているのですか？

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

必要以上に施設があると災害のリスクも高まります。よく精査して頂きたい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球場が少なすぎではありませんか？ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園の中に墓地があるのはいかがでしょうか。子供達が怖がって近づかなくなってしまう
のでは。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

メンテナンスを要する施設が多いと思います。必要最低限で良いと思います。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

全体の意見をよく聞いて頂き、検討願います。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

様々な人が利用するには良いと思います。ですが現在利用している野球チーム数、子供
の人数を踏まえると球場が少なく感じます。スポーツを通じて健康な身体づくりに対して、
問題が残ると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

一定の基準に基づいていれば問題ないと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在、子供が野球で通信所に通っています。今後、野球少年達の為に球場の確保の検
討をして頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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現在の計画では、今のチーム数に対し、野球場が少なく感じます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

なるべく平らな場所を多くした方が災害時に避難しやすくなると思います。サッカー、野球
場を多く確保して欲しい。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

全体を整備する必要があるかと思いますが、球場数は現状を維持して頂きたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式（公式）野球場を最低４面作って欲しいです。トイレを作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

沢山のスポーツ施設と利用者の十分な駐車場をつくったら良いと思います。野球場は沢
山つくって下さい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球は公園や空き地では出来ません。子供たちのために沢山の野球場を作ってあげて
下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学生硬式野球場をもっと増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学生硬式野球場を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学生のための硬式野球場を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球のグランドが少なすぎます。最低でも、現在使用しているチーム数分のグランドは必
要ではないでしょうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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野球のグランドが少ないと思います。現在活動しているチーム数分のグランドは必要だと
思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在、使用している野球チーム数分のグランドがないのでチーム数分のグランドは必要だ
と思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在、多くの野球チームが活動していますが、それを存続できるだけのグランドがない様
に思えます。グランド数を増やして頂けたらと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場をメインに利用できるようにしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

・駐車場、トイレを整備してほしい。
・準備運動（アップ等）ができる場所をつくってほしい。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今の状態を保ちながら、利用しやすくしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・倉庫機能を充実してほしい。
・グランド以外の場所の整備をしてほしい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民の方はもちろんですが、市民以外の方も気軽に利用できる場所にしてほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

駐車スペースを増やしてほしいです。小さな子供が遊べる場所も作ってほしいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

既存の利用方法を維持しながら、市民が有効に利用できる場所にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・駐車場の整備をしっかりしてほしい。
・防災機能については備蓄機能の充実を図ってほしい。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場をメインに利用してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

ゲートの駐車場の利用台数を増やしてほしい。 　暫定利用状況を考慮しながら、今後、検討してします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球のグランド数が少ないように思います。現在活動しているチーム数分のグランドは確
保できるのでしょうか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のグランドが少なすぎます。現在活動しているチーム数分のグランドを確保すべきで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在活動している野球チーム数分のグランドがないように見えますが、グランド数は増や
せないのでしょうか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在活動しているチーム数分のグランドの確保をお願いします。（野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のできるグランド数が少ないと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在使用している野球チーム数分のグランドの確保は必用だと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のグランド数が少ないと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用している野球チームが今と同じように使用できるグラウンドを確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球場も確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

誰もが利用できる素敵な公園や施設にはなっていると思いますが、現在活動している少
年野球チーム数分のグランドがないのが大変気になります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最低でも現在活動している子供の野球チーム数につき１つのグランドの確保をお願いした
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

少年野球の聖地といわれている場所でどれだけの子供たちが野球をしているかをしっか
りと考え、野球ができる場所がなくならないようにしてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「誰もがスポーツを楽しめる場の確保」という点につきましては、現在敷地内施設を暫定利
用している野球（中学生、小学生）およびゲートボール、グランドゴルフ団体の継続利用の
観点を充分に考慮したものにしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園や外周道路が占める面積の割合が大きいと思われる。現時点の基本計画
（案）においては、その必要性が十分に説明されているとは言えない。基本計画策定にお
いては、暫定利用スポーツ団体がきちんと活動できる施設が確保できる様にバランスのと
れた面積配分としていただきたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

陸上競技場やテニスコート等、暫定利用以外の競技施設の配置、数について、また広場
や墓園、外周道路との配分については、現在の暫定利用施設（野球場、ゲートボール、グ
ランドゴルフ）の利用頻度や不足状況を十分に踏まえたものとしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場をもっと増やし、そこを利用する人達の駐車場を。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

今後の子供達のために野球場の確保をお願いいたします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

駐車場の増設をお願いいたします。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

既存の利用者が継続して使用出来る様に配慮して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球ができるグランド 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

どこか分からない。深谷？ －
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米軍施設時から続いている周辺住民の利用を尊重してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学硬式野球の拠点となっていることを踏まえて整備してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓地の必要性を感じません。墓地よりも、スポーツパークゾーンを広く取るべきで
はないでしょうか。現在、使用している野球チーム数に対して球場の数が少なすぎます。
こどもたちが野球のできる場所を減らすべきではないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在の跡地利用状況を踏まえたうえでの計画をお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

基本計画の内容については理解しました。しかし、現在複数ある野球チーム数に対しての
球場数に疑問が残ります。グランドが確保出来なければ、練習や試合も出来ません。自
チームだけでなく、相手チームも困惑させてしまうので、再検討願いたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園等の公共施設の建設のニーズはどのくらいあるのでしょうか。防災機能はとても大切
ですが、地域の世帯数、周辺施設数等も加味して、必要な機能を設けていただきたい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

息子が野球チームに所属しています。グランドがあるというのはチームにとって、非常に
大切です。何をどのくらい必要なのか、どのように決定しているか分かりませんが、野球
少年達からしてみれば野球をする場所が無くなってしまうのは悲しい事です。今一度検討
していただけたら幸いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状の利用形態を維持しながら、神奈川県、横浜市の青少年のためのスポーツ施設とし
て中心的な役割を担っていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

費用がかかることではありますが、電気・水道の整備、トイレの設置をしていただけると助
かります。また、防災のための倉庫の設置や地下の有効活用を期待しています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

スポーツ施設（ゲートボール場） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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立派な球場、競技場 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今いる野球チームに球場の管理をしてもらうとか、上手く維持費を下げられるような事を
考えたらいいと思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球場をたくさんつくってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

深谷通信所にはずいぶんたくさんの野球チームがあると思います。そこにいる子供たち
が野球する場所がなくなってしまうのはかわいそうです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中・高の野球場をつくってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるために、地域スポーツの活動
拠点としての歴史が途切れないようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園や50mの外周道路についての必要性をよく検討するようにお願いしたい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

暫定利用団体が今後も長くこの場所で活動し続けられる様に、暫定利用団体が要望す
る、団体が管理、利用する多目的グラウンド２面の整備について是非実現をお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるために、暫定利用団体（中学
生野球、小学生野球等）の施設利用について充分に配慮され、地域スポーツの活動拠点
としての歴史が途切れないようにお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園や50mの外周道路についての必要性をよく検討をお願いしたい。墓園は不
要、外周道路は30mで十分と思われ、余剰分はスポーツ施設、特に暫定利用団体の要望
実現へ使用していただきたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

暫定利用団体が今後も長くこの場所で活動し続けられるように、暫定利用団体が要望す
る、団体が管理、利用する多目的グラウンド２面の整備について是非実現をお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの活動拠点としての歴史が途切れないようにお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は不要
外周道路は30mで十分と思われる。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

多目的グラウンド２面の整備をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

米軍施設が長期間にわたって存在してきた歴史を踏まえるためにも暫定利用団体の利用
について充分配慮され、地域スポーツの活動拠点としての歴史が途切れないようにお願
いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

暫定利用団体が今後も長く活動していける様、多目的グランド２面の整備をお願いした
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

少年野球が大好きです！！いつまでもこの環境を残してもらいたいです！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民の為に使ってほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今まで通りグラウンドを使える状態にしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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スポーツをやる環境が少なくなってきているので、このままの状態でいてほしい。いつまで
も野球が出きるグラウンドがあってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自分の同級生もここで野球をして過ごしてきました。いつまでもグラウンドがあっていてほ
しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

何度もグラウンドには足を運びました。これからも、あり続けてもらいたい。野球を見た
い！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の為にも、今まで通りに野球が出来る場所を残してあげてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

私の周りでは野球をやっているお友達が多いです。でもグラウンドがないという現実です。
今まで通りにグラウンドがあってほしいです！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り、子供達が野球をやる環境であってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園墓園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

給水栓の整備が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツ施設の整備計画を立ててほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球グラウンドの継続整備
昨今、公園でもキャッチボールもできず、野球をする場所は皆無に近い。通信所跡地は、
野球グランド継続整備してほしい。子供の体力向上のために。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災備蓄倉庫等は必要だと思いますが、お金をかけて箱物を作ることは意味がない。最
低限の公共施設で十分。市民の憩いの場を設けてほしい。ただの公園はそこらじゅうにあ
る一大ボールパークを作るべきである。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

道路、過大な公共施設など必要ない。予算ではなく、自由に市民に開放していただきた
い。今迄、農地だったところを有効に利用してはいかがでしょうか。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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計画にある道路巾が５０m、なぜ必要なのか。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

少年野球用のグランドをもっと多くしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

具体的な工事始まる前にゲート近くで軽食（パン等）を販売してはどうか。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

計画に有る５０ｍ道路はなぜ必要なのか。２０ｍでも充分ではないのか。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

野球場など運動できる施設を多く 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現在有る米軍の建物を利用して休日等に軽食等を販売してほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

なぜ５０m道路が必要なのか？ 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

野球場をもっと多く 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

元米軍施設をもっと活用し、カフェなどにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

５０ｍ道路が本当に必要なのか。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

野球場（特に少年野球用）をもっと多く 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

元米軍施設をもっと活用してほしい（特にカフェなど）。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球の出来る公園が皆無に近いので、野球グランドの数を現状のままで計画してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

２５m幅の道路は必要ないと思います。近隣道路にそんなに広い道をつなげる意図がわ
かりません。駐車車両、ごみの放置、騒音問題。そうなるので困ります。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
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２５m道路を渡らないと外に出られない公園などお年寄り、子供への配慮に欠け危険だと
わからないのかと疑問になります。また、信号ばかり作ってもサイクリングロード?の意味も
ないですし。無駄な道路はいりません。多くの野球グランドを作ってください。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

野球が出来る環境が子供達にはないので、野球グランドを継続整備して残してほしいで
す!

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広すぎる道路計画！防災のためらしいですが、毎日渡る人（遊びに来る人）のことを考え
てないと思います。走り屋がサーキット場にするか?たまり場になるか?不安で遊びに行け
るか疑問に思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

広すぎる道路計画はやめて、安全な公園。野球少年育成のため、野球グランドを多く残し
てください。よろしくお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

俣野公園も素振りをするだけで注意されます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球が出来るグランドが計画では少なすぎます。野球少年育成を考えて、多くのグランド
を残してください！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球の出来るグランドを多く作ってください。普通の公園はいりません。お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民が利用する公園にしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

防災機能の為、なぜ５０ｍ道路が必要なのか。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

地域住民や今迄のつながりを大事にした公園にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道、駐車場、クラブハウス等の完備を。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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ご意見 市の考え方

外周道路（５０m）をもう少し狭くして野球場その他を増やした方がよい。 　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多くの方に利用してもらえる公園を目指してほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

墓園は望ましくない。
トイレ、水道、管理事務所、駐車場を設置してほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

子供が遊べる親水広場があると嬉しいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

テーマの「緑でつながる魅力的な円形空間』は良いと思います。住宅地が周囲を囲んでい
ることを考えれば、地域の住民が利用しやすい空間であってほしいと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周道路は周辺の住環境に大きな悪影響を与えるので賛同しかねます。墓園についても
その必要性が高いとは言えず、周辺住民としては反対です。
・防災機能を確保するのであれば、極力平地での利用を求めます。（グランド、野球場な
ど）

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現在暫定利用している地域住民の利便性を落とさないような計画をお願いします。
交通量が多くもっと増えないように計画していただけるとありがたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

自由に使えるスポーツ場を作ってほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害があった時の１週間分の食料を備えてほしい。（災害の時のトイレを何十トンか作っ
ておいてほしいです（泉区、戸塚区の人数分）。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

災害があった時、食事が作れる場所を確保して欲しい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

俣野公園の様に、公園、スポーツ施設、墓園の共存、よいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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ご意見 市の考え方

大和市の大和引地台公園を参考にしていただきたいです。避難施設としても、良く出来て
いると思います。（公園のベンチが非常時には引き抜けてトイレになったりします。）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害時の避難場所 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

スポーツ場の確保 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

充実した避難施設を作ってほしいです。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球場を多くしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現状の使い勝手（少年野球、中学硬式野球等）を残しつつ、基本計画にしてもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地の需要はあるのか？資金確保のためとしか見受けられない。防災機能の確保は賛
成です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

他の区からの利用を考慮すると駐車場は複数ヶ所必要と思います。かまくらみちは渋滞
が多いので、近隣住民の生活を必ず考慮して欲しいです。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

プールやショッピングモールなどができれば良いと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

区民が有効的に使用できる物が良いと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

いつ起こるかわからない災害の為に十分に備える必要があると思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

憩いの場になればいいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公園やスポーツが楽しめる場所にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

市民が集えるスポーツ施設、遊歩道など。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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震災時にテントや仮設住宅棟を建てられる場所の確保 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

日々の生活に生かせる －

ショッピングモール 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

映画館が入っているショッピングモール 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

多くの方が利用できるなら、とても良いかと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災機能を充実するのは、とても安心ですが、実際に利用する時に色々な地域が交ざっ
ているので、ちょっと不安が残ります。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　防災機能については、今後実施予定の施設の基本計画や設計において詳細に検討し
ます。

色々な方が利用できるのは嬉しいですが、将来を支えるのは子供です。数では高齢者か
もしれませんが、公共の施設こそ子供の為に利用できる野球場、テニス場、サッカー場な
どにしてほしいです。トイレ、水場を作ってほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民にとって良い計画を希望します。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

トイレ、水場があると何かと良いです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツが気軽にできると人が集まると思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

方向性はとてもいいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災機能もそうだが、防災施設も必要になると思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これだけの施設があればそれなりに人が来ますので、スーパー等の飲食が買えるところ
がないと不便。あわせて駐車場の拡大を希望。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

地域スポーツの運営をメインとして、市民開放型の施設を作るべき。墓園との併設は利用
者、地域住民ともに望むものではない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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公共施設とすべきだが維持運営が悪くならないように利用者に利用料を課し、質の高い
管理を行ってほしい

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在利用中の団体は、一般の利用にも気持ちよく散策できるように維持を頑張っている
のだから、今後の活動の場を奪ってしまわないようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

通信隊は長きにわたって地域スポーツの拠点として、老若男女が使用し現在に至ってい
る。今後も市民利用できるような形での存続を希望する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道等整備が必要である。また、大規模災害の際には緊急避難場所、へリポート
等を事前に指定し、備蓄倉庫等を整備すればよい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで、市民スポーツの拠点と使用されてきた。特に、少年野球はについては、キャッ
チボールや大声禁止という公園が多い中、そのような制約がなく、思い切ったプレーがで
きる場として大変重要な場所である。現在多くのチームが練習しているが、廃止の際に
は、泉区のスポーツ人口、特に子供のスポーツ人口、能力向上に多大な影響及ぼす（低
下していく）と懸念する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、長い間、地域スポーツの拠点として使用してきた地域
住民の活動の場を奪わないでほしい。市民開放型施設と共存できる形での存続を望む。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大規模災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、ヘリポートとなりえる空地の確
保、緊急避難施設、防災備蓄庫、トイレ、給水施設の整備が必要である。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで、ゲートボール少年野球など他に活動する場所を確保できないことから同敷を協
力して管理し、草刈り等の整備をしながら利用してきた。特に少年野球については、キャッ
チボールすらできない公園や、大声を出せない公園が多い中、子供達の能力向上、健全
育成に重要な場所であると認識している。今後の整備については、これまでの経緯と地
域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今の状態でそんなに危機的な状況なら必要ないのではないでしょうか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現在日本中で子供が利用しにくい公園があるとラジオで話がありました。我が家の近くの
グランド有の公園も近所の一人の方の意見で、子供の声がうるさい、ボール遊び禁止、正
規で手続きしてあるサッカー、野球の子供の掛け声さえもうるさいと言われ、そのせいか
犬の散歩の方しかあまり見かけなくなり、子供たちが遊ばなくなりました。通信隊は野球を
する子供の貴重な場であり、自主練習が思いきりできる貴重な場所でもあります。
ヘリ離着陸場、防災拠点は必要なのは十分わかりますが、どうか子供の居場所はなくさ
ないで。自由に思い切りボール遊びができる場所をこれ以上つぶさないでください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

休日の野球のみならず平日ではジョギング、犬の散歩、子供の遊び場と有効に活用され
ているのを目にします。公園など整地されると必ず利用規約が発生し、心無い人の意見
でさらにルールが狭められ、利用しづらい場所となり、結局は利用者がいない寂しい空き
地となってしまうのではないかと思います。有効活用されている現状こと大切にしてほしい
と願います。

　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

長い間、地域スポーツの拠点として使用してきたので、今後も地域住民の活動の場を奪う
ことないよう希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

官民共同で管理してほしい。
トイレ水道の整備を希望

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これまで活動してきたスポーツチームなどの活動の場が失われることのないようにしてほ
しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」として、以前より長期間使用してきた地域住民の活動の場であっ
たことを考慮してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

官民共同で管理希望
トイレ水道の整備が必要と感じます。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これまでの経緯と地域の実情に沿った計画を立てて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

サッカー、野球グランド、他室内スポーツ施設、大型公園の計画。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

今まで泉区には大型の総合公園がない。野球、サッカー、テニスだけでなくバスケ、自転
車、スケートボードなど多目的なスポーツ公園をテーマにしてほしい。スポーツだけでな
く、バーベキューや遊具テーマパークとして、住民の憩いの場として人民に開放してほし
い。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

上記の総合公園として跡地を活用すれば、防災拠点として住民が安心できる。防災機能
を持たせても、私が知っている限り、横浜市には行政防災無線の設置がないと思う。これ
を機に泉区、戸塚区から防災無線を設置し、最終的には横浜市全てに設置を願う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　また、防災無線（屋外スピーカー）は、本市のような起伏の激しい地形では電波や音声
が伝わりにくいことから、市内全域への設置は行っていません。

旧深谷通信所敷地内で活動してきた団体施設の整備計画を願う。今までもこれからも住
民一体となった総合公園。誰からも愛される総合公園を横浜市と住民でつくっていきましょ
う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害時、ヘリ離着陸場の空地、トイレ、給水栓の整備が必要 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで活動してきた団体の活動の場が失われることのないようスポーツ施設の整備計画
を立てて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在まで地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことないよう
市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大規模災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水
栓の整備が必要

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今まで活動してきた野球チームは他に活動の場もなく、大会会場としても重要な役割を果
たしてきたので、その経緯に沿ったスポーツ施設の整備計画を立てて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで長い間使用してきた（スポーツ等）の場所をなくさず、共存できる形にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害時の防災拠点となってほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現在の野球グランドをなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームのグランドをなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災等の場合の拠点になってほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現在の小中学生の野球グランドをなくさないでください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現地へのアクセスを考慮すると散歩やサイクリングには不向きであり、地域にゆかりのあ
る野球中心とした団体競技向けの開発が適しているのではないかと考える。墓園ににつ
いて、墓参時期の渋滞はどの墓園も抱える問題である。特に当該地域は片側１車線道路
であり、渋滞は必須である。この通りの先には救急指定病院（横浜医療センター）もあり、
渋滞を招く墓園の建設は不適当なのではないか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現地への移動手段としては車利用が多いと考えられ、駐車場と道路の開発は必須と思い
ます。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

これまで通信所跡を利用し、除草や清掃を行ってきた団体に配慮した利用計画を強く希
望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

様々方面での活用を考えているようだが、歴史的背景からスポーツの拠点としてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道、トイレの設置はお願いしたい。周辺の歩道も拡幅してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

何かのスポーツに限定して利用していくことが難しいのであれば、多目的グランドを多く設
置してほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域スポーツの拠点として活動の場を奪うことのないような市民開放型施設と共存できる
形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災備蓄庫、トイレ、給水設備は必須。地域防災拠点となるような整備をしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。（野球チームの多数の大
会会場として重要な役割を果たしてきました。中学生、小学生ともに４面ずつのグランド設
置を希望）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点としてこれまで長きにわたって使用してきた地域住民の活動の場が
なくならないよう市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大規模災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水
栓の整備が必要。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小学校・中学校の野球チームの活動の場であり、多数の大会会場として重要な役割を果
たしているので是非、中学生グランド４面、小学生グランド４面の設置をお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ中心のテーマでお願いします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

どんなことをするにしても水とトイレが必要です。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球の練習と試合を毎日やらせてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマはスポーツの町がいいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

水道とトイレがほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

毎週野球と試合をやらせてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

厳しい財政状況という中で、本計画を進める意図が不明瞭。外周道路の設置、中心部の
整備だけで最低限の整備にとどめるべき。計画案ではその他広場が多すぎる。野球グラ
ンド、テニスコート、競技トラックなどを無駄なく綿密に計画し配置すべき。芝生型墓地で
は土地が勿体ない。平面スペースを有効に活用するため駐車場は地下化を導入するべ
き。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

市民の有効活用型になっても、地域の区民が他にスポーツをする場所を求めては意味が
ない。たとえば７割を区が主に管理し、３割を市が管理するくらいのバランスでよいと思う。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

返還前から現在まで活動をしている団体の活動の場を少しでも残してほしい。又、公園型
墓園については計画テーマに記されていなく必要性が感じられない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備に関しては、維持管理費を考慮し、官民共同がいいと思う。防災機能に関して
は、大災害発生時にヘリ着陸ができる空間の確保、防災備蓄庫、トイレなどが必要だと思
う。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

少年の教育に関して、昨今ゲームやスマホに依存する子が多い中、休日野球に打ち込め
る場所があるということで少年野球の練習に熱心に取組み、ゲームやスマホをする時間
が減り健全な少年の教育につながっていると思う。又親子で少年野球に参加することで、
お互いにより深く理解することができ、信頼関係を気付くことができるので、学校でいじめ
問題に直面した時も親に相談できるように、より良い関係性をつくれる。そして地域に密着
した活動をするため自分で住んでいる地域をよく知り、将来よりよい地域にするための活
動につながることになると思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

地域スポーツの拠点としてこれまでと変わらずの活動の場を守ってほしい。それに加え公
園施設で共存できるようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広い敷地であるから、災害時には地域防災拠点となることを想定して、トイレや災害備蓄
庫などがあったらよいと思う。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園はもちろん良いですが、地域の子供たちが活動してきた場所は奪わないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点としてこれからも活動の場を守ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害時などを想定して、トイレや緊急給水栓等、整備が必要。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が公園管理の中で子供たちの活動の場所を奪うのはおかしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園は必要ない。そもそも計画のテーマから読み取れない。今まで使用・管理して
きた地域住民の活動に支障が及ばないようにしてほしい。ただ単に使用してきただけでは
ない。ゲート当番や草刈りなど管理をしてきている。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能は必要。大規模災害が発生した際の役割として備蓄や水の確保を要する。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで活動してきた子供達の場所がなくならないようにしてほしい。
横浜市は意見聴取した内容を真剣に考えてもらいたい。計画案を修正しないよう「できな
い理由」を考えるのではなく、こういう意見があるから計画案のここを修正しようというスタ
ンスで取り組んでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園については計画テーマに明記されておらず必要性も感じないのでやめてほし
い。返還前から地域住民の「健康スポーツの拠点」に既になっており、現在も多くの住民
が活用している。今後市民開放型にするとしても、地域住民の使用に関して優遇枠、料金
などの対応を求めたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

現在、トイレ、水道がない状態で使用しており（トイレは仮設のみ）条件はかなり悪い。公
共施設として市民開放型にしたり、大災害時の防災拠点としていくならばトイレ、給排水の
確保は不可欠であるし、今時ないこと自体が考えられないので、使用料金等を利用者が
負担することになるとしても最低限必要なことなのでぜひお願いしたい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民開放型の公園となることはとても良いことだと思う。限られた団体だけでなく広く様々
な団体が活用できるようしっかり整備していただければ幸いです。その中でこれまでも、こ
れからもこの地域の元々の利用者にとっても引き続き利用していく場所となっていけるよう
に、活動の場を奪うことのなきよう真剣に柔軟に対応していってもらいたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康スポーツの拠点とありますが、返還前から現在まで長い間地域のスポーツの拠点と
して使用してきた地域住民の活動を奪うことのないように市民開放型施設と共存できる形
にしてほしいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備に関しては、維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討するべき
だと思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球チームについては、中学生、小学生ともに多数の大会会場として重要な役割を果た
してきているので、これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立
てて欲しいです。中学生グランド４名小学生グランド４面の設置を希望します。（多目的グ
ランドでも可）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

計画テーマに明記されていない公園型墓園の必要性が感じない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、ヘリ離着陸場となりえる空地の確
保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

市が管理する公園として市民開放型になることは理解したとして、そのことでこれまで活
動してきたグランドゴルフ、ゲートボール、少年野球チームの活動の場が失われるのは理
解できない。暫定利用中の団体は他の活動の場がないから協力して管理し使用してきた
ので検討していただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園に墓地は必要ないのでは？せっかく広く平らな土地なのに墓地にするなんてもった
いないです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

広いのでたくさんの人が避難できるように整えるべきだと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

今まで通信所をグラウンドとして利用してきた人たちにも配慮がほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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計画テーマに明記されていない公園型墓園の必要性が感じない。これまで使用してきた
地域住民の活動の場を今後も確保してほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域にスポーツを行う活動の場がなく、現在利用中の行き場がなくなれば、地域の活性
化が逆行する。野球チームについては中学生グラウンド４面、小学校グラウンド４面を設
置してください。施設の整備計画を立ててほしい。（野球チームの多数の大会会場として
重要な役割を果たしてきました。中学生、小学生ともに４面ずつのグランド設置してくださ
い（多目的グランドでもＯＫ）。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在まで長きにわたって地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を
奪うことないよう市民開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災拠点となることを想定し、ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄庫、ト
イレ、緊急給水栓の整備が必要

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

暫定利用中の団体は他に活動の場がなく、協力して管理し、使用してきた地域の学校開
放やスポーツ広場は月に数回しか利用できず、地域住民から「音がうるさい」「ボールを使
うな」など苦情があり、子供たちが伸び伸びスポーツを行うことができない。野球チームに
ついては通信所が多数の大会会場としても重要な役割を果たしてきた。これまでの経済と
地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供が遊べるようなスペースがあればいいと思う。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

グランド横の芝の場所、大きな穴があいており、整備していただけたらと思います。 　通路以外の公共空地については、暫定利用している団体が維持管理することを条件に
使用しています。なお、詳細についてはご相談ください。

通信所の大きなトイレがあったらいいと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域住民とのふれあいが持てたらいいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

グランド横に芝の大きな穴がある所を整備してほしい。 　通路以外の公共空地については、暫定利用している団体が維持管理することを条件に
使用しています。なお、詳細についてはご相談ください。

水道、電気を通してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現状のままで良いと思う。まず先に通信基地の取り壊しです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　国有地であり、本件のの跡地利用基本計画の策定後に、用地取得等の協議が開始とな
ります。その中で、建物撤去等についても国に要望していきます。

通信基地の建物をまず先に取り壊しだと思う。まだ、不必要の建物が有るのに、利用計画
とか話が違いすぎです。

　国有地であり、本件のの跡地利用基本計画の策定後に、用地取得等の協議が開始とな
ります。その中で、建物撤去等についても国に要望していきます。

活動しているグランド等はそのままで、空地なんか沢山あるので、作りたい物はそこで作
れば良い。大騒ぎする事では無い。まず先に、通信基地の取り壊しですよ。その分の敷地
が出来ます。

　国有地であり、本件のの跡地利用基本計画の策定後に、用地取得等の協議が開始とな
ります。その中で、建物撤去等についても国に要望していきます。

市民開放型施設としての公園があってもいいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。
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避難訓練をするなど防災意識が必要。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

17：00までの撤退、もう少し延ばしてほしい。 　照明灯が少なく、防犯面や通行者の事を考慮して17:00としています。具体的な点につい
ては、別途ご相談ください。

誰でも遊べるような場所がほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

各エリアごとに防災用品を常備しとくべきだ。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

もう少し気軽に出入したい。 　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

総合運動公園が望ましいと思います。（お墓は必要ないかと思います）現在、中学硬式野
球の野球練習所となっており、他に場所がない様なので、ぜひ計画の中に取り入れてもら
いたいと思っております。又、他にサッカー練習所やプール、アスレチック等も良いと思い
ます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

近隣の道路の整備や、防災用の備蓄庫もあると良いと思います。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

ぜひとも、中学硬式野球の野球練習所は、計画の中に取り入れて頂きたいと思っておりま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り、スポーツを頑張っている子供達のために、グランドとして使用できるようにし
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

タバコのポイ捨てなどで、ボヤが起こる可能性もあるのでは？水が使用できないと聞きま
した。色々な方面から考え、水は使用できた方がよいかと思います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地利用が計画されていますが、地元の人間としては、ただでさえ怪しい場所に墓地とな
れば心霊スポットとなり、誰も寄りつけない。現行通りのグランド利用でよろしいのではあ
りませんかね。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公共施設の整備や防災機能の確保については、まずは水・電気の整備をしてからのお話
だと思う。言語道断。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

無駄な税金、議員の利権等を考えると、今のままのグランド利用が健全に思える。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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伸々とした子供達の為になる様にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレの整備をお願いしたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球の出来る環境を！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで通り、子供達が野球ができる様にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道を通して、安全に野球ができる環境を残してほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

硬式野球ができる環境を残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

火や電気を使えるようにしてほしい。 　いただいたご意見も参考に、管理・運営方法についても検討していきます。

今の状態を維持してほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

少年野球場等スポーツ施設の更なる充実をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

跡地の開発と同時に周辺道路の整備が必要と思います。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

野球グランドをなくして、地域交流に利用することは最もな計画だが、運動不足が目立つ
子供たちの機会を奪ってしまう為、現行通りグランドとしての利用が望ましいと思われる。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水・電気の利用ができないのでは、防災機能の確保に関しては、その導線すらないのが
心配です。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

泉区として、これほどのグランド利用できる場所はありません。もっと積極的にアピールす
るべきと考えます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今、たくさんの野球チームが使用させていただいていますが、使用できなくなった場合、そ
の野球チームはどうすればよいのでしょうか。スポーツに汗を流している子供達の場を残
してほしいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

火気厳禁でありますが、水利用できなければ、防災も何もないかと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

戸塚区に長年住んでいますが、近場にこのような場があるとは知りませんでした。周知さ
せるようアピールしてもよいかと思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球を通じて子供達が伸々、成長していける様な計画を。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球が出来る環境を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達が先々も野球を通じて伸々と成長出来る環境としてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

整備が行われたとしても、硬式野球が出来る環境を残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球（硬式）が出来る環境を残して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水（水道）を使えるようにして欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

中学硬式・軟式学童・リトルリーグ、今と同じ野球団体が使用できる様維持してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水やトイレ（水洗）があるといいと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在使用しているチームはそのままグランド使用が出来るようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、緊急給水栓の整備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球が今後もできるようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今後も、硬式野球ができるようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道が使えると良いと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球ができる環境であって欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道が通ると良いと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式ができるグランドを今後もお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツの出来る環境にお願いします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道の設備の確保。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式の野球ができるようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ、健康のための公園に残してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備を整えてほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在あるチーム 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

区民のスポーツ、交流、健康ウォークのために総合運動公園として残してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

グラウンドを維持しながら区民が避難できる広場を維持してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

自然を維持してほしい。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

健康・スポーツの拠点という考え方に賛成。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現在使用しているグランドは維持しつつ、他の活用されていない土地を公共施設の整備
に役立てるべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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すべての少年野球チームのグランドは残し、軟式も硬式もできるように、今後も配慮して
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用しているスポーツチームの要望もできる限り尊重してほしい。特に野球などは公
園が減って普通にやれなくなっているので。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレなど水回りの整備はした方が良いと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓園は公園にならないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓園やその他広場をなくしてもっと野球場を増やしてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレ等は整備をした方がいいのでは。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今使用中の野球チームの場所は可能な限り確保していただければと。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とてもわくわくする計画です。が、今現在ここをホームとして活動している競技団体の活動
場所として存続できる形にしてもらいたいと切に願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

必要だと思います。類を見ないような、パークと防災のコラボレーションで、モダンな都市
計画を期待しています。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近隣の方々の就職にもつながるといいですね。 －

スポーツの出来る環境。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

上下水道の整備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球の出来る環境を望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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墓園にする案には反対です。野球やその他のスポーツの拠点としてありつづけてほしい
です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道設備がない事に不便さを感じています。下水、水道の設置を検討してほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これからも数少ない野球に集中できる貴重な場として発展していってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園より、スポーツ・野球のできる公園を望みます。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

グランドを維持しながら避難できる広場の確保。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現状の施設の維持をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ・野球ができる公園として利用してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備の確保をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現存するチームが出来るようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達が思い切りスポーツ出来る様に。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

上下水道をつくって欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球の出来るグランドを…。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球のできる環境を維持してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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トイレの水洗化。水道の確保。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

ナイター設備など、野球ができる設備の拡充を図ってほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球、スポーツの出来る環境の充実。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現存する野球チームが利用できる用お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球、スポーツの出来る場所として維持してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備を確保してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

トイレの確保をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球ができる設備の拡充をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓園にする案には反対です。野球や他のスポーツの拠点としてお願いしたいです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

下水・水道の整備をしてほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現状のまま、野球ができるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用しているチームが今と同じように使用できるグランドは確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道がほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

硬式野球場をつくってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今と同じように使用できるグランドは確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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現在あるチームが同じように使用できるグランドは確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道があると便利だと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

同じように使用できるグランドは確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道があるとよいと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今現在利用している野球をそのまま続けられるようにしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレが欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在使用している子供達の野球がそのまま続けられるようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

上・下水道を完備して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球チームの存続。 －

手洗い場が欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子ども達の野球をそのまま続けてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水飲み場を完備して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツを行う場として活用することに賛成。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

使われていない土地の有効活用。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今は安全面への配慮から、公園でも球技禁止の所がほとんどなので、練習する場がな
い。野球の練習が思いきりできるよう通信所跡地を利用させてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設を充実させてほしい。横浜ベイスターズのおひざもとってことをアピールして
もいいかもしれませんね。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

安心してくらせる街づくりをして、他の都市と差をつけられるといいですね。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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既にこちらをホームとして利用しているチームの活動場所を奪うようなことがあってはいけ
ないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在、使用しているチームが、今と同じように使用できるグラウンドは確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜の中で、子供達が思いっきり野球をプレイできる環境をありがたく感じています。野球
をはじめ、その他スポーツの拠点として発展していってほしいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

通信隊跡地の問題のひとつとしてトイレの衛生面があると思います。水道が使用可能に
なる事や、下水の整備をお願いしたです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

好環境で野球のできるとても良い場所でありつづけてほしいと思いますし、より使いやす
い方向を目指してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓園に、との意見や案もあるというが、横浜の中でも貴重な少年野球及びその他スポー
ツの拠点として発展していってほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道設備の設置の必要性を感じています。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球のグランド設備の拡充と充実をさらにはかってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

上下水道がほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在使用しているチームが、今と変わらず使用できるグラウンドの確保。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道設備。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今と変わらず使用できるグランドの確保。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までと変わらず、硬式野球場を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

257 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今と変らず硬式野球場を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民の安全と自然を守るスポーツの拠点に賛同致します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

今後を担う世代の市民が有益な整備と安全確保を望みます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

広大な自然豊かな土地を有効活用し、市民生活がより豊かになる跡地利用を希望しま
す。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

周辺地域住民の意見を聞いて計画具現化願いします。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

広域避難場所として機能するよう専門家の意見を集約して計画してほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

将来を見据えてなにが最善か？十分検討してほしい 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

「健康・スポーツの拠点」ですが、現在使用させて頂いている状況を守り、スポーツ場を整
備して、公園、トイレ等しっかりし、市民開放施設と共存させてい頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

官民が共同で管理できる方がよいと思います。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在、野球場として多くの小・中学校が利用させて頂いてます。
改修・整備をしてより使いやすい市民開放型施設にして頂きたい。
野球場・サッカー場など芝の良さを子供達に残したい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球のグランドは残して下さい。
活動の場をなくさないで下さい

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駐車場の台数も確保して下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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ご意見 市の考え方

お墓は要らないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在使用している野球チームはグランド整備もきちんと行っているので、そのまま継続し
て使用できるように考えてほしいと思います。（１チームあたりのグランドを面積を縮小して
もかまいませんので）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道を設置し、災害などがあった時には、きちんとした施設として一画を使用できるよう
に、整備したらよいと思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地としての利用は反対です。
とても素晴らしい大きな土地ですが野球、サッカーなどたくさんの大会ができるようなグラ
ンドにしていただけたら、と思います。子供たちが思いっきりボールを使って活動できる場
所が少なくなったいるので、そういう活動に利用していただきたいです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマはよいと思います。この意見募集で出た意見をしっかり検討事項として協議してくだ
さい。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

県、市が中心となり動いてもらいたい。公共施設の管理人６０代（定年した一般の方々）活
用する雇用も考えてみては。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供が楽しく活動できる場所であり、いろいろと整備し、さらに使いやすくしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

今後も使用できるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレの整備してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで利用している団体に使用させてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通りがいいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

水道の整備、トイレの整備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで通りの使用を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

小中学生野球チームの多数の大会会場であるということを考えて計画してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前から現在まで長きにわたって地域スポーツの拠
点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう市民開放型と共存できる
形にして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・地域防災拠点としてヘリ離着陸場となりえる空地の確保
・トイレ、緊急給水栓の整備

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球の多数の大会会場として利用されている現状を考慮し、地域の実情に合ったス
ポーツ施設の整備計画を立てて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までのようにスポーツ関係でお願いします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレ・水道の整備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球チームの活動が続けていけるよう場所の確保をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・地域スポーツの活動の場として利用できるようにしてほしい。
・公園型墓園の必要性が感じられない。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大規模災害を想定し、倉庫、トイレ、ヘリポート等の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

既存で深谷通信所の跡地利用、管理している、少年野球チーム等の団体活動ができるよ
うにしてあげたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツの拠点賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

ゴルフ場等他のスポーツも検討ください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現在のところゴルフ場については、新設する計画はありません。
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ご意見 市の考え方

子供達の体力作りに役立つような計画にして頂きたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水回りの整備をおねがいします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球チームの活動も続けていける様お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツゾーン、ふれあい広場、外周道路と続きなぜここで公園型墓園がテーマに入って
くるのかわかりません。不要だと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道、トイレなどの水回りの整備をお願い致します。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球で長きに渡り、多くの子供たちが（小、中学生）野球のできる場として活動してきまし
た。多くのチームがあります。多くの子供達、チームが活動できる場をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路及び公園型墓園がテーマに入っていますが、できたらグランドを増やしてもらい
たいです。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能については賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

今まで何年も野球場として使っていたのでできたらこのままのグランドとして残しておきた
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域市民のためにスポーツ関係をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームの活動も続けていけるようお願いします 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前から使用してきた地域住民の活動の場を奪うこ
とのないよう市民開放型と共存できるようにしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設維持費を考慮し、官民共同で管理できる形を模索すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

これまでの活動してきた各種団体の活動の場所がなくなってしまうことは避けていただき
たい。特に、少年野球は、横浜ばかりでなく神奈川県の少年野球の聖地として各種大会
で利用されているため、これまでの経緯もご配慮いただきたい。野球グランド（多目的グラ
ンドでも可）として８面程度を設置していただけるようお願いいたします。近所付き合いが
希薄化する現代において、少年野球は父母がチーム運営に大きく関わっていることから、
地域において子どもたちの健やかな成長を見守る態勢の一翼を担っている点もご勘案頂
けると幸いに存じます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

未来ある子供達の体力作りに役立つようなテーマで計画していただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道、トイレ等の整備していただけると助かります。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

既存の少年野球の活動が続けられる様にお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

周辺地域住民の意見を聞いて計画具現化願います。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

結果を見据えて何が最適か？十分検討して結論を出してください。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球チームは各自グランドを整備しているので、持ち分は小さくなっても良いので、以下
使用しているチームはそのまま残してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

まず、水道を設置した方がよいと思います。まずがないと防災を考えても何もできないと思
います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

あのような広大なところに、なぜ墓地をつくるのかわかりません。せっかく広い土地がある
ので、普段思いっきりできないようなスポーツなどの利用をしていただけたらよいと思いま
す。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在は少年野球を中心としたスポーツ活動の拠点となっているので、野球場の整備を
行ってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

野球場は最低８面ないと既存チームが活動できなくなる。防災拠点としての整備は不可
欠、市民が活動できる施設と一緒に整備してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

米軍跡地に墓地はいかがなものか？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで何年も野球場として使っていたのでできたらこのままのグランドとして残して置きた
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」として、地域の子供たちのためのスポーツができる場として今後
も残してほしいと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備とトイレ設備をお願いしたいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在、活動している野球チーム等の活動が今後もできるようお願いしたいです。多くの子
供達が利用できるように。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリ離着陸場となりえる空地の確保防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

小中学生野球チームの多数の大会会場であるという現状を踏まえた計画としてもらいた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今まで使用している団体の活動場は確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや水道はあったほうがいい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツの拠点にするのであれば、レストハウスや売店などもあった方が便利だと思いま
す。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

考え方は賛成です。特にスポーツ・健康という考え方は必要性を感じますので、計画の実
行をお願いします。なお、墓園の計画は不要かと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

安全防災（特に地震や雷への対応）について施設の充実をお願いします。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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既存の利用者の利便性を損なわないようご検討をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」として、子供たちのスポーツのとして今後も残してください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道設備とトイレ設備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在、活動中の野球チームの活動が今続けられるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマの一つにある「健康・スポーツの拠点」として今後地域を支えていく子供たちの健康
づくりのためのスポーツができる場として今後も残していただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保の一環として、水道設備とトイレ設備の設置をお願いしたい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在活動しているゲートボールチーム及び少年野球チームの活動が損なわれることがに
ように他の団体等への開放を考える必要があると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通りに使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道設備を入れてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球やゲートボールの利用を今まで通りできるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今後も「健康・スポーツの拠点」として市民に開放し続けてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

市民の安全な避難場所として、体育館、水道設備及びトイレ設備の設置をお願いしたい。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在使用している団体が今後も継続して使用できることを第一に考えるべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマの一つである「健康・スポーツの拠点」として子供たちのスポーツの場として残して
いただきたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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水道、トイレなどの水回りの整備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在活動中の少年野球チームの活動が続けられることをお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在活動している野球チームなどの活動が今後もでき利用お願いしたいです。多くの子
供がが利用できるように。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康スポーツの拠点をなくさないでほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

維持管理費を考慮した上で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

少年野球のために中学生グランド４面、小学生グランド４面を設置して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」に賛成します。特に野球をテーマとした拠点にしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

維持管理費を考慮した官民共同で管理するしくみを検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在の野球場数は確保してほしい。少年用の球場でいいので。野球に特化した公園はこ
れまで例がないかもしれませんが、全国からも注目されるような特別な公園を、野球が盛
んな神奈川の戸塚という地から誕生してもいいのでは。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」は賛成するが、これまで野球場を主として使われてきており、ス
ポーツの中でも野球を主とした拠点としてほしい。野球人口の減少は明らかであり、一方
で米大リーグで活躍する日本人プレーヤーが生まれてきている現状があり、野球をもっと
子供達に身近なものとなることを考えてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・野球場については、使用者も参加して整備するようなしくみを作れば良い。これまでも使
用チームが草刈りをしており（市と共に）可能と考える。
・周辺住民だけの防災拠点でなく、もう少し大きな地域をまかなえる様なハブ拠点とするこ
とはできないか。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現在、使用している野球チームは少なくとも使用できる状態を確保してほしい。（同球場数
以上）球場がなくなったチームは新たに別の球場を見つけることは非常に難しいでしょう。
これはチームの存続にも関わってくることになります。現在の空き地面積を見ると、球場数
確保（中学生、子供用）は難しいことではないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

本当に市民が必要としているアイデアに基づいた計画か疑問を感じます。東俣野のグラ
ンド周辺と同様なイメージをうける案です。実際その周辺を利用している子供達がいるか
疑問です。今現在、少年野球のできる公共施設がどれほどないかご存じでしょうか？ボー
ル投げさえ公園では嫌な顔をされるほどです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大災害時の防災拠点となることにはもちろん賛成です。トイレ、水道の整備、食料備蓄庫
などの整備は是非していただきたい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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ご意見 市の考え方

「健康・スポーツの拠点」と明記し、公園型墓園との言葉も案内にあり、市のアイデアの統
一性が又、提案者の世代のギャップを感じた。各世代の声、地域、利用者の声一つ一つ
にもう少し耳を傾け、原案を作成してもらいたい。そして、これからを担う子供達の地域社
会での育成を重要視してはどうでしょうか。これから世の中をリードする世代の人格形成
にはスポーツ、音楽などの環境も充実させ横浜・戸塚からそのようなリーダーを誕生させ
る！という意気込みを求めます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

通信隊で野球が出来なくなったら子供達はどうすれば良いのでしょうか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今使用している人達や地域の方々ともっと考えて進めていく事はできないだろうか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大人達が健康のため、運動が出来る施設はいっぱいあります。けれど子供達が野球が出
来る場所は少ないです。ここで出来なくなる事は野球そのものが出来なくなるチームはた
くさんあります。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

整備や防災機能確保については賛成です。今の状況を変えず進めてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今の状況が失う事なく、時間をかけてでも、明るい結果がほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

もし野球が出来なくなったら子供達はどうなってしまうのかと不安で仕方ありません。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今の環境から考えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大人の方がスポーツや健康を考え、運動出来る所はたくさんあります。他のスポーツも出
来る場所はあります。野球が出来る場所がどれほど無いか考えてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今、子供達がボールを使った遊びが出来る所が少なくなっています。私の家の周辺、４ヶ
所すべて野球が禁止になっています。そういった場所を無くさないでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

防災拠点を作る事には、賛成します。今使用している形から考えて頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツ拠点、幅広く考えていくのもいいですが、今現在、将来の夢のため、頑張っ
ている子供を犠牲にしてまで、作る事なのか疑問に思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

僕はこの計画をやめて野球を続けたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保については賛成します。ただ野球ができなくなるのは嫌です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

僕はこの計画をやめてほしいです。理由は、今野球のシニアには一チーム20人以上は必
ず入っています。だからその20人以上のチームが入っているのにグランドが無くなったら
かわいそうだと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

近くにこの計画と同じような東俣野公園があるが、似通った施設が近場にいくつも必要と
は思わない。

旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図ると
ともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに応
えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を解
決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した道
路の整備を目指します。

現在利用している野球チームのグランドが確保してもらえるのであれば、その他の跡地利
用計画に意見はありません。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

超高齢社会に限らず、子供から大人まで誰もが気兼ねなく利用できる施設にしていただき
たい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

メモリアル的な施設は、近隣にも多数あると思いますので、メモリアルゾーンを整備するの
であれば全体をスポーツゾーンにした方が良いと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在も多数の子供達が深谷通信所を利用しています。街中にある公園では制限されてし
まう球技など未来ある子供達が楽しめる施設になることを希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のする場所がないので今まで通りで。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレを増やし、水道なども必要！！ 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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野球ができればいいから、何も変えないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性を全く感じません。戸塚区は少年少女が自由に球技する所が少な
いので、今まで通りでいい！

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能としてはトイレや水道が少ないです。増やした方が良いと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができる環境をそのままに！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用している少年野球のチームが使用できなくなる！という事はあってはならない。
横浜市は人口が多く、住宅密集地ばかりで、子供が自由にのびのびボール遊び（特に野
球！！）を出来る場所はなく、現在もそういった場所がないため通信隊を使用している。そ
ういった少年野球チームが今まで通り使用できるのであれば、とてもいい案だと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

もしも火災などが起きた場合、消火できる水が確保出来ない。水道の設備を増やして欲し
い。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

神奈川県がスポーツ強豪県になるように、子供達～大人まで利用できる施設が欲し
い！！欲を言えば野球の施設！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市で計画するのなら、グランドはそのままに更に子供達が喜べる環境を作って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレの設備を増やして欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子供達が野球をできなくなるのは反対！！今まで通りでお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園と公園の意味が分からん！ －

水道・トイレの増設！ 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子供達の夢をなくさないで！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

する必要がない。野球をする場所が少ないから。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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トイレは、掃除を徹底したほうがいい、水道が無いと不便！！全部増やしたほうがいい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができなくなったら、少年野球児が悲しむと思う。時間もなくなってしまっていろいろな
事が制限されてしまうから、野球ができればいい！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のグラウンドをたくさん作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

いまと、おなじで野球を、できるように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

戸塚の少年野球チームが多い事を考え、野球場を広く確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状維持を望む。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が野球のできるグランドを残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設、水道設備、トイレ、ヘリポートは良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

多くの子供達が通信隊のグランドで成長してきました。戸塚区の少年野球チームのレベ
ルはとても高いものです。グランドがあってこその野球です。野球グランドを残してほしい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

この計画・テーマと考え方が無料で出来るなら賛成です。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今のままでも十分だと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

莫大な予算を組んでまで、現状から変える必要があるのか疑問です。泉区と言うよりは、
横浜市には似たような施設が沢山あります。今の通信隊でも他の区や市からは十分に羨
ましがられる環境になっていると思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球場の数を残し、区画整理をしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

また、当地区では土地区画整理事業は考えていません。
大人、子供が利用できる、公園を造ってもらいたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま

す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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・神奈川県の野球チームの強化と教育の為
・公園墓地は反対

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

新たに区画整理し、現行に近い野球場と公園・水・トイレ・新設 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　また、当地区では土地区画整理事業は考えていません。
ヘリポートは良いと思います。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ

とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在野球チームが利用してますが、県スポーツ・教育の衰退すると思います。墓地に付い
ては反対です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

健康・スポーツの拠点とありますが、子供達のスポーツの場を無くさないでほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

利用団体が管理をしたら良いと思う。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

これまで通りにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園として利用することを想定されていますが、今回のテーマに全く沿わないと思
う。近隣住民の理解を得られないと思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これだけの広大な土地を市が一括管理するにはかなりの人員や費用を要することが想定
されます。そこでこれまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるよと
いう前提のもと、利用団体が主として利用する場所については管理し、それ以外は、市が
管理すればいいのでは。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。
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小中学生の野球の場をとらないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

概ね合意。健康とスポーツの拠点としていただきたい。神奈川の野球熱を鑑み、多くの野
球グラウドを確保願いたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

交通の便が悪い為、バス便増発ほか対策を講じて欲しい。防災機能のハブとなることを
期待する。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　また、公園内の各施設や公園型墓園への来所及び周辺住民の移動手段として、現在周
辺の駅等から運行している路線バスなどの公共機関が活用できるように関係機関と調整
します。

各所、調整等拠問題があると思うが、早期決着を望みます。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

スポーツの活動の場は奪わないようしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレをきれいにして、水道をつくってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができるところを増やしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」、災害発生時の避難施設としての活用案については概ね賛同い
たします。「公園型墓地」としての利用については趣旨が違う様に感じます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点としての活用をするために、施設内の上下水道の整備、備蓄庫、地下に貯水タ
ンク等の整備を行なう事、また維持管理については、平時にその施設を利用する団体等
を主体とする事で、財政負担を軽減する事が望ましい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在多くの団体で共同管理を行なっている。野球チームによる継続管理が望ましい。県
内の小学生の体力測定結果は、全国平均を大きく下回る状況において、学校教育以外で
の活動（野球・サッカー等）を通じて児童の体力向上に貢献している事は明白な事実であ
り、横浜市としてもここを支えるための施策を是非とも打ち出して欲しいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

「健康・スポーツの拠点」というテーマで利用計画を進めていく事については良いと思いま
すが、「公園型墓地」として利用する事については全くテーマにそぐわない案であると思い
ます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害時の避難拠点として利用するためには、上下水道の整備、防災備蓄庫やヘリポート
の設置が必要であると思います。維持管理については、これまで利用している団体が主
に利用している場所をそれぞれ管理することで、市の財政不担を減らせるのではないかと
思います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
  災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在利用し、共同管理をしている野球チームが継続して管理することが一番良い方法だ
と思います。市内の野球場が次々と姿を消す中、深谷通信所はとても貴重な私達市民の
活動場所です。地域のスポーツの発展のためにも、グランドの確保はお願いしたいと思い
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで通り中学生野球や小学生野球のグランドはそのまま。子供たちのため利用させて
いただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用している野球などのスポーツの場をなくして作るべきものなのか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災面での整備強化は必要。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現行の利用ができる形での計画はできないものか、多数の利用者が今回の跡地利用に
反対している中で実施するメリットはあるのか。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

「健康・スポーツの拠点」というテーマとあるが、返還前から現在まで地域の青少年のス
ポーツの拠点になっているので、それを奪ってしまうのは本末転倒である。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広大な土地の整備には莫大な費用がかかると思う。防災機能を確保していく事は重要
で、ヘリの離着陸やトイレ、緊急給水栓の整備は必要と思う。市が一括管理というのは費
用の面でも困難と思うので、これまでの利用団体も含め管理していくべき。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

息子の少年野球チームは深谷通信隊のおかげで練習し試合に出場できている。子供の
人口減少の中でスポーツは子供にとっても地域にとっても大変意義のある事で地域の活
性化に大いに貢献している。そんな未来のある子供達の夢を壊さないで欲しいと切に願
う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

テーマの通りにスポーツがたくさんできるようにおねがいします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレをつくってほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

いままで通り野球ができる場所を残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路について幅員約50mを想定されていますが、歩道・ジョギング道等設置しても
30mあれば十分と思う。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

水はけが悪い所が多数あるので、災害発生時の避難拠点として利用されることが想定さ
れますので、改善が必要だと思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

たくさんの野球チームが利用しているので、グランド確保を優先に考えて頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点として出来るだけ野球グランドを整備して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の避難施設として広大な土地の区画整備を行い利用できるようにしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

 また、当地区では土地区画整理事業は考えていません。
子供たちのためにスポーツ施設の整備を充実させてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま

す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

①これまで通りの活動を続けさせてください。
②お墓はいらないと思います。
③周りの道は広すぎると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

大きな地震があった時に避難できる設備を整えて下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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ご意見 市の考え方

野球場は１６チームが使えるようにしてください。
僕たちも市民なので僕たちの意見を聞いてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

①横浜市内の公園では、現在、野球ボールを使って遊べる所は、ほとんどありません。他
のスポーツは、広くなくてもいつでもできる環境が近場にいくつもあります。そんな中で通
信隊グラウンドが使えなくなることは子供達の野球に対する情熱を削ぐものだと思いま
す。これまで通り、子供達に野球をさせてあげて下さい。
②墓地が公園に必要だとは思いません。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

①トイレの設置を希望します。
②夏は暑くて熱中症になりやすく、冬は寒くて耐え難いです。
③グラウンド近くに駐車場があると助かります。雨・風をしのげる場所があると助かりま
す。
④地震対策として、避難場所（体育館など）がほしいです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場等についていただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただ
きます。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。

これまで、管理（草刈り、土入れ、種まき）は各自チームが協力してやってきました。お借り
した以上、精一杯気を配って、大事に利用させていただいています。野球グラウンドにして
いただけたら人を雇って、手入れする必要はありません。全チーム一丸となって、大事に
使いますので、これまで通り１６チーム以上が利用できる「野球公園」にしていただきたい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・これまで通りの活動を続けさせてください！！
・お墓はいらないと思います！！
・周りの道は広すぎると思います！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

・大きな地震があったときに、避難できる設備を整えて下さい！！ 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

・野球場は１６チームが使えるようにしてほしい！！
・僕たちも市民なので、僕たちの意見をきいてください！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

・これまで長期間地域スポーツの拠点として利用されてきたわけですので、これまでの利
用方法から大きく変化すると「健康・スポーツの拠点」とならない可能性があり、これまで
の利用実績を踏まえた計画としていただきたい。
・墓園はテーマとは大きく異なる気がしています。再考していただきたい。
・外周道路は５０mとありますが広すぎでは？副道と２つある自転車道と歩道が謎です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

・これまでの利用団体が主として使用する部分は利用団体側で、その他の部分は市側で
管理する方法もありではないでしょうか。
・大災害時に拠点となるべく、設備の充実、特に水道設備の充実に力を入れていただきた
い。
・水はけが悪いところがあるようなので、その改善も願いたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

・市民に開放されるというのは賛成ですが、これまでの利用団体が利用できなくなるのは
地域スポーツの発展を阻害することになるので、何としても避けてほしい。
・これまで野球では１６チームが利用しているので最低でも１６チームが利用できるような
球場を備えてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画テーマの一つに「健康・スポーツの拠点」とあり、現在に至るまで長きに亘り地域ス
ポーツの拠点として利用されてきたことを踏まえ、これまでの地域住民の活動が制限され
ることが無いような形にしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形をとることが適当
ではないかと思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

これまで多くの団体が共同管理のもと当地を長年利用してきており、これらの利用団体も
「市民」です。「市民」開放型の公園となるわけですから、「市民」の活動が制限されること
はあってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の計画はテーマにそぐわないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるという前提のもと、これ
まで同様官民共同管理とする方法が適当ではないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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市が管理する公園として、市民開放型になるのは致し方ないと思いますが、少年野球
チームの活動場が失われるのであれば、地域スポーツの発展につながらなくなります。そ
の為、これまでの利用実績（中学生野球４チーム、小学生野球１２チーム）を考慮して、グ
ランドの確保をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園として利用することは、健康・スポーツ・自然といった今回のテーマに全く沿わ
ないものであり、跡地に設置する必要性はないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、ヘリ離着陸場となる空地の確保、防
災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と考えます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これまで多くの団体が共同管理のもと当地を長年にわたり利用してきており、その市民が
これからも制限されることなく継続して利用できる場として、グランドの確保をお願いしたい
と思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

以前より現在に至るまで、長きにわたり、地域スポーツの拠点として利用されてきたことを
ふまえ、これまでの地域住民の活動が制限されることの無いような形にしていただきたい
と思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これだけの広大な土地を市が一括管理するにはかなりの人員や費用を要することが想定
されます。そこでこれまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるという
前提のもと、こういった利用団体が主として利用する場所については、利用団体が管理
し、それ以外の場所については市が管理するといった官民共同管理とする方法が適当で
はないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで野球チームについては、中学生、小学生ともに多数の大会会場としても重要な役
割を果たしてきた。これは他の場所が利用できないからこそ当地を利用してきたわけで
す。今後それが制限されると市のスポーツの衰退につながってしまいます。どうか、これま
で通り利用できる場として確保していただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とテーマにあるように、長きにわたり、地域スポーツの拠点として
利用されてきたことを踏まえ、これまでの地域住民の活動が制限されることが無いような
形にしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これだけの広大な土地を市が一括管理するには、かなりの人員や費用を要すると思われ
ます。そこでこれまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるという前
提のもと、官民共同管理とする方法が適当ではないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで多くの団体が共同管理のもと、当地を長年利用してきており、「健康・スポーツの
拠点」として、利用できていました。それらの活動が今後制限されることはあってはならな
いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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相当程度の土地を「公園型墓園」として利用することを想定されていますが、今回の計画
テーマである「健康・スポーツ・自然」といったものとは全く沿わないものであり、跡地に設
置する必要はないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時の避難拠点として利用されることを想定されますが、ヘリ離着陸が可能な空
地の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これまで長年にわたり利用してきた市民がそのまま継続して利用していける場所としてグ
ランドの確保をお願いしたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまでの活動が制限されることのないようにして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害を考え、ヘリの離着陸が可能な空地を確保して欲しい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

野球ができる場所がないから利用してきたチームのことを考えて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツができる場所であって欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

トイレや水道の設備が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができる場所であって欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツの拠点として整備計画を策定しているにもかかわらず、墓園としての利用面積が
多いと感じている。これまでの少年野球の活動拠点としての整備を再考願いたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時の防災拠点としてのすべての機能を有した施設の整備を行うとともに、これま
での野球が継続可能な空間確保を考慮した建物の配置となる様に計画していただきた
い。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで少年野球チームが利用してきた実績を踏え、継続的に野球を行える環境を維持
して欲しいと考えています。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

スポーツができる場所を多くして欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害や防災を考えた施設にして欲しい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

野球を安全にできる場所にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園として利用すると想定されていますが、今回の計画テーマには全く沿わないも
のであり、設置する必要性を感じません。以前より利用されてきた地域住民の活動が制
限される事の無いようにしていただきたく思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時の避難拠点として利用される事が考えられますが、ヘリ離着陸が可能な空地
の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。また水はけが悪いと
不衛生になりますので水はけ改善の必要と存じます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今まで広大な敷地を多くの団体が共同管理のもと長年利用してきており、市民の利用が
制限されることはあってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とテーマの１つにありますが、長きにわたり利用、管理がされてき
たと思います。そちらの方々の利用ができなくなる様な事があってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時に利用できる様、場所を確保、備蓄品の保管に大いに活用してもらいたいと思い
ます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今まで利用してきた団体の利用を制限せず、共同管理が続けられるような形を残していた
だきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今現在、未来の野球選手育成の為、数多くの地域野球少年達の大切な練習用グラウンド
として有効に活用・利用させて頂いております。「健康・スポーツの拠点」のテーマに沿い、
今後も未来の球児育成のため、多くの野球練習場・地域住民のための公園等に利用させ
ていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これだけの広大な土地を市が一括管理するにはかなりの人員や費用を要する事が想定
されます。そこで、これまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるとい
う前提のもとこういった利用する場所については、利用団体が管理し、それ以外の場所は
市が管理するといった官民共同管理とする方法が適当ではないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年にわたり、野球の地域の大会の会場としても利用されてきました。これは、他の場所
が利用できないからこそ当地を利用してきたわけで、地域スポーツの発展に重要な役割
を果たしてきたのだと思います。今後それが制限されるとなると市のスポーツの衰退に繋
がってしまいます。これまでの利用実績（中学生野球４チーム、小学生野球１２チーム）を
考慮して、グランドの確保をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

相当程度の敷地を「公園型墓園」として利用することを想定されていますが、健康、スポー
ツ、自然といった今回の計画テーマには全く沿わないものであり、跡地に設置する必要性
はないと思いますし、近隣住民の理解を得られないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時の避難拠点として利用されることが想定されますが、ヘリ離着陸が可能な空
地の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。また、現状水はけ
が良くない場所が多数ありますが、水はけが悪いと不衛生となりますので水はけを改善す
ることも必要と思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

これまで多くの団体が共同管理のもと当地を長年利用してきており、これらの利用団体も
「市民」です。「市民」の開放型公園となるのですから「市民」の活動が制限されることは
あってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「外周道路」について、幅員約50mを想定されていますが、「健康、スポーツ、自然」といっ
た計画の中で、歩道、ジョギング道、車道を設置したとしても、どう考えても30mあれば充
分であると思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

これまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるようにこういった利用
団体が主として利用する場所については、利用団体が管理し、それ以外の場所について
は市が管理するといった官民共同管理とする方法が適当ではないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで多くの利用団体が共同管理のもと当地を長年利用してきており、これらの利用団
体も市民です。市民開放型の公園となるわけですから市民の活動が制限されることが
あってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用してきた団体が数多くある場所です。長きに亘り、地域スポーツの拠点として
利用されてきたことを踏まえ、これまでの地域住民の活動が制限される事の無いような形
にしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生時の避難拠点として利用されることが想定されますが、ヘリ離着陸の可能な空
地の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急用給水栓の整備が必要と思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在、中学生野球４チーム、小学生野球１２チームが利用しております。地域の大会の会
場としても利用されてきました。これは、他の場所が利用できないからこそ当地を利用して
きたわけで、地域スポーツの発展に重要な役割を果たしてきたのだと思います。市のス
ポーツ衰退に繋がらない様、利用を可能にしてもらいたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少子高齢化が進む中、青少年のスポーツの拠点として、又、高齢者には健康増進の為の
有効活用の拠点作りが大いに望まれます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

官民が一体となった形での施設の整備をする事により、お互いの管理負担の軽減を計
り、防災機能については、必要不可欠な場所として各種の整備を検討すべきと思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現状は地域スポーツの発展の重点な拠点として大きな役割を果してきています。この点を
鑑み、これからも特に小・中学生のチームプレーの中心拠点となっていくよう、グランド確
保に大いに目を向けて欲しいと願うところです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

私達高齢者の健康増進の為の設備として、又、孫達の現状を見れば自由にボール競技
を行う事が出来る場所が限られているのを見るとスポーツ拠点として活用していくべきと
考えます。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

近年の大規模自然災害の発生を見ると防災機能の整備と確保は絶対必要と考えられま
す。また、公共施設の整備には公私共同体制で進めては如何でしょうか。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

孫達の少年野球チームがこの施設を利用し、スポーツ振興に大いに役立っていると聞い
ております。引続き利用出来る仕組作りを宜しくお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画テーマの一つに「健康・スポーツの拠点」とあり、今まで通り地域住民の活動が制限
されることのないようにしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状水はけが良くない場所が多数あり、不衛生となるので、水はけを改善する必要もある
と思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

これまで多くの団体が共同管理のもと利用してきており、これらの利用団体も「市民」で
す。市民開放型の公園となるため、市民の活動が制限されてはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

相当程度の敷地を「公園型墓園」として利用することを想定されていますが、健康、スポー
ツ、自然といった今回の計画テーマには全く沿わないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今までの利用団体と市が共同で管理する方法が適当ではないかと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までの利用実績を考慮したグランドの確保をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ずっと地域スポーツの拠点として利用されてきたので、これまでの地域住民の活動が制
限されることのないようにしてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生の時は避難拠点として利用される想定し、ヘリの離着陸場の空地の確保、防災
備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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ご意見 市の考え方

地域スポーツの発展に重要な役割を果たしてきた場所を制限されると市のスポーツの衰
退につながりかねないのでこれまでの利用実績を考慮してグランドの確保をお願いしま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園として利用の想定されていますが計画テーマには沿わないものであり跡地に
設置する必要性はないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

利用団体が利用する場所については利用団体が管理し、それ以外の場所については市
が管理するという官民共同管理とする方法がよいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

多くの団体が共同管理のもと当地を長年利用してきており、利用団体も市民です。市民開
放型の公園となるわけですから市民活動が制限されることはあってはならないと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路について幅員50mを想定されていますが歩道、ジョギング道、サイクリング道、
車道、設置したとしても30mあれば十分であると思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

現状水はけが良くない場所が多数ありますが、水はけが悪いと不衛生となりますので水
はけを改善することも必要と思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

少年野球チームの活動の場が失われずに、グランドの確保をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう市民開
放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生の時、避難拠点として利用されることを想定しヘリの離着陸場の空地の確保、
防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要と思います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

野球チームは中学生、小学生ともに多数の大会会場としても重要な役割を果してきたの
でこれまでの経緯と地域に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ぼくたちがこれまで通りできる場所をください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保は、必要だと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

これまで通り活動させてください。お願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・地域スポーツの拠点として、これまでの地域住民の場を奪うことないよう市民開放型施
設と共存できる形にしてほしい。
・公園型墓園の必要性が感じられない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・これまでの利用団体と市が共同で管理できる形を検討すべき。
・利点を生かし、地域の防災機能の拠点として、整備をしていくべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

・現在活動中の団体は、市民としてこの拠点を健康・スポーツの拠点としてその健康成長
にとても重要な役割を果たしてきた。近隣に同様の活動場はなく、現在のその存在は大き
な役割を果たしています。今後についても、現活動団体の活動が制限されることがないよ
う、市民開放型とうまく共存できることを切に願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで自分達が毎日練習にきていた大事なグラウンドです。これからも、野球がいろい
ろな人ができる広場として、何もない、草だけがあるところにはテニスコートなどをつくって
もよろしいですが、野球場を残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設に関しては、野球をする場が、今までどおりあるのなら、公共施設をつくることに
は賛成します。防災機能の確保については、賛成です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

これまでの活動拠点を残してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中心部の囲障区域も含めた総合的な活用方法を検討いただきたい。今後の人口動態の
変化もふまえたシニア層を意識した施設や環境を配慮した維持可能な開発等。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災とはどのような災害を想定しているのか？震度６クラスの大規模地震か北朝鮮のミ
サイル問題のような有事対応まで含めるのかで対応が異なる。物資の運搬を考えると、
より開かれた出入口の設置も必要。

　基本的に大規模地震等の自然災害を想定しています。
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ご意見 市の考え方

野球グランドについては、今までと同様の利用をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球用グランドは継続して利用できるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレを設置してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球用のグランドはつぶさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道をつけてほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球の練習場所がなくなって寂しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

自分たちのグランドなので、草刈りをしたり、きれいに使っています。 －

グランドがなくなってしまったら練習も試合もできなくなって、困ります。今まで通り野球が
したいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画テーマが「健康・スポーツの拠点」であるのに対し、「公園型墓園」というまるで反対の
案が出る意味が分かりません。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまで利用していた野球チームが荒地を整備し、自費で整地してきた時には何の補助
もなしでいたのに、その努力もすべて取りあげられたら困りますし、あの広さをこれから国
や市で整備する大変さを甘く考えているのではないかと思いますが。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園でもボール遊びすら禁止されている現在、子供たち、年配の方々がどこでのびのびと
野球やスポーツをすればいいのでしょうか？今まで続けていた活動こそが「健康・スポー
ツの拠点」なのではないのでしょうか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設の充実はいいと思いますが、墓園をつくることには反対です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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野球場については現在の数は確保してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在のまま残してもらえるのが一番ありがたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備をすることでお金がかかるのであれば、今のままでかかるお金が最小となる方針で
進めていくのがいいのではないかと思います。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

陸上トラックはどの程度の使用頻度を見込んでいるのでしょうか？使わない施設が将来
残るより、今使っている施設が多く残る方が有益ではないでしょうか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

全ては変えずに今使っていない場所だけ整備していくことはできないのでしょうか。とにか
くお金をかけずにしてほしいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

これまで、スポーツのグラウンドとして使ってきたのでこのままでいいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドの草刈りなど整備はきちんとしてあります。 －

今までと同じように、野球のグラウンドを残してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツの施設をできる限り多くしてもらえるようにお願いしたいです。お墓の公園は反対
したいです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供たちが毎週楽しく野球をやっているので、その施設をなくすことはやめてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今の施設をなくすことは子供たちの未来を奪うことにもなります。未来をうたうのであれ
ば、今の現状をきちんと把握してもらって決めていただくことを願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

すばらしいものを作るより使える物、現在の状況を考えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

防災機能の確保は十分にする必要有り。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

現状少年野球の練習場は確保していただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

全てが公園化するのは良くない。管理費等も考慮し現状の使用者整備は好ましい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ団体に自主管理、自主整備をさせる事に意義を感じる。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現状のスポーツタウン、野球タウンは好ましい利用方法である。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

一般の方々が使用できる運動場が出来ることは悪いこととは思いませんが、今、野球を
やってる青少年の活動場所をなくしてまで墓園や施設を作ってしまうのは残念に思いま
す。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在の状態でも災害時に使用できるように整備するのは良いと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

頑張っている青少年たちの為に現状の継続をお願いしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球のチームが活動できなくなるのは残念です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

わかりません。 －

野球チームがこのまま使えるようにしてほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路について幅約50mを想定されていますが、歩道、サイクリング道、車道を設置し
たとしても30mもあれば十分であると思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

これだけ広大な土地を市が一括管理するにはかなりの人員や費用を要することが考えら
れます。そこで今まで多くの利用団体が利用してきましたが、そのまま利用できるという前
提のもと利用団体が主として利用する場所については利用団体が管理し、それ以外は市
が管理するのが適当でないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

285 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

これまで多くの団体が共同管理のもと当地を長年利用してきており「市民」開放型の公園
となるわけですから「市民」の活動が制限されることがあってはならないと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在まで長い間地域スポーツの拠点として利用されてきたことを踏まえこれまでの地域住
民の活動が制限されることの無いような形にしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害発生時の避難拠点として土地を整備しいろいろな防災設備を作っていただきたいで
す。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

これまで利用してきた野球チームなどの団体が今まで通り利用できる様にお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」がテーマで計画されていますが「公園型墓園」として利用すること
はテーマには全く沿わないので設置する必要はないと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

これまで利用してきた多くの利用団体がそのまま利用を続けられるという前提のもと、利
用団体が管理する場所、市が管理する場所といったように官民共同管理とする方法が適
当ではないかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで多くの団体が共同管理のもと長年利用してきており、それらの団体が今後活動を
制限される事なく利用できるようグランドの確保をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

新たに施設を作るためには税金が必要であり、現施設の利用状況（稼働割合）及び維持
費を比べた際に、本当に求められたものであるか疑問に思う。既存設備・施設を民営化
し、有効的に使用及び管理費を削減すべき。公園型墓園は不要。跡地に設ける必要性が
見当たらない。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能の確保に関して言えば、付近に消防訓練センターがあり、そこはヘリの離発着
が可能であり、スペースは充分であることから、この場所を有事の防災拠点にするべき。
もしくは、更に敷地を延伸させスペース確保すべき。場当たり的に新しい施設を作るべき
ではない。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

毎週末多くの小中野球チームが活動しており、近年では公園やボールを使用して身体を
動かす場所も無くなっていることから、通信所は非常に貴重な場所であるため、その代替
が見つかるまでは必ず残すべきと考える。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点として、いままで長きにわたりスポーツの拠点として親しまれてきて
いるので野球少年のためグランドを多く整備してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災機能をかねて野球グランドは避難住民の場所として利用できるためグランドが多い
方が良いと思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

将来を担うスポーツ少年、少女のためにスポーツ施設を充実させていただきたいと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツをたくさんの人が楽しめるようにしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

市民みんなの避難施設をつくって利用できるようにしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

少年野球のグランドを多くつくって下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大会会場あれば便利 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災用の空地の確保 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

遊べる場所をほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

墓よりスポーツ施設 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公共トイレ 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民と協力して跡地の管理。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

トイレを作って欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子供達にスポーツ出来る場所をお願いします。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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市民開放型施設と共存できる形にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災拠点となることを想定し空地の確保 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

みんなに運動出来る場所を。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現在この土地をスポーツや菜園として利用してる人をずっと継続利用させてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　土地所有者である財務省から、特定の事業者が国有地から収益を得る暫定利用はでき
ないと言われており、菜園はこの暫定利用に該当するので、ご理解ください。

水はけをよくして。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓は必要ない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公園に墓はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレとコンビニがほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球をやりたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動が、市民開放型施設と共存で
きるような計画にして下さい。
・墓園は不要だと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・官民共同で管理できるように検討して下さい。
･防災設備を地域の防災拠点になる様につくって下さい。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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・野球チームが活動できる場が横浜ではとても限られています。深谷通信隊で活動ができ
なくなるととても困ります。中学生グランド４面、小学生グランド４面を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・今まで使っていた人たちがそのまま使えるようにお願いします。
・お墓はいやです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・災害の時に役に立つ、トイレや水道をつくってください。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

・ボール遊びすると怒られます。通信隊でみんながたくさん野球できるように、グランドをた
くさんつくってください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これまで通り野球などの活動を続けられるようにしてください。お墓はいりません。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで管理してきた団体がそのまま利用して管理できるようにしてください。トイレや水場
を作って水はけをよくしてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

家の周りでキャッチボールなどができません。のびのびと体を動かして活動できるように
野球場をつくってください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・地域スポーツの拠点として長く親しまれてきました。その活動が制限されないようにお願
いします。
・広く平らな土地ですので、墓地にせずスポーツ利用できるようにして下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・現在の利用団体が引き続き利用し管理できるようにして下さい。
・トイレや給水場等災害時の拠点として、整備して下さい。水はけもよくして下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

・地域大会の会場として利用もされ、市のスポーツ教育への貢献もされてきました。これま
での利用実績を踏まえて、グランドの確保をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで通り野球の活動を続けられるようにして下さい。お墓はいりません。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今まで管理してきた団体がそのまま利用して管理できるようにして下さい。トイレや水場を
つくって水はけを良くして下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

のびのびと体を動かして活動できるように野球場を確保して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球を中心としたスポーツ公園（活動場所）の充実をお願いします。イメージとしては多摩
川の河川敷のような感じです。練習などの活動がたくさんできその中心に本格的な球場
があると良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

練習の場は簡易的なものであるので、そこが地震の時などの避難場所としての機能にな
るかと考えます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

墓地としての土地の利用は方向性が一本化できないので反対です。スポーツを中心とし
た運動公園の建設をお願い致します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓地を作ってこれ以上周りを暗くしないでください。住んでいて心地が良いと思いますか。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

住んでる人のことを考えて下さい。がれき置き場とか嫌です。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　なお、災害時の利用方法については、災害の規模・状況により定まりますので、記載例
とは異なる場合があります。

この辺は人が少ないから人が集まるような感じにしてください。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

雰囲気が暗くなるようなのは反対です。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

誰もが楽しめるようなものを作るべき。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

墓地はいらない！！！ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大きいグラウンドを作れば今以上に人が集まると思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多くの人が集まる環境を作らなければ、戸塚区の良さも伝えられないし明るくならない。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

基本的に震災等何かあった時の防災基地とする事は良いと思いますが、避難した際に墓
地があるというのは余りにも酷な発想だと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ヘリポート及び防災基地機能の充実については良いと思いますが、基本的には横浜市
民、横浜の子供達が週末になると集ってスポーツをしています。ここまで集まる場所は他
には無いと思いますので整備を行い多くの子供達が集まれる環境にしていただければと
思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

今後、墓地等のニーズが増える事は分かりますが、子供達がのびのびとスポーツできる
場所の事の方が重要な課題であると思います。また、今後の防犯面が心配です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今の使用しているスポーツ環境に変化がないよう考えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能がある施設は必要だと思う。大きいグラウンドを作れば色々な形に転用できると
思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

除草等現状の管理が中途半端である。 　国に適正な管理を申し入れてまいります。

墓地は必要ないかと思います。近くの俣野公園にもありますし…。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

道路の整備をし、災害時の避難場所としてきちんと機能できる体制をつくってほしいです。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

現在の管理が杜撰です。除草も開始が遅く始まっても中途半端に終わってしまいます。通
信隊の草が自宅に侵入してきます。

　国に適正な管理を申し入れてまいります。

グラウンドの数が減っている。子供達がスポーツする環境は増えなくては整備する意味が
ない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

横浜の街づくりは全国的に有名であり、防災対策に関しても先端をいっていると思う。横
浜の南部としてしっかりと整備できれば評価されると思う。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

グラウンド等現状使用しているチームには必要である。そして多くのチームが必要として
いる。その為にも多機能型のグラウンドを整備し多くの人の集まれる民間企業又、民間の
声を取り入れた市民型の公園のブランド化が必要であると思われる。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

横浜の子供達の為、道路網を整備して、横浜のスポーツをする子供達が集まるスポーツ
施設にして欲しい。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

グラウンドを多くする事によって防災につなげられれば良いのではないか。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

現状は草等が生い茂り、夜は暗い為、防犯上恐い。防犯面も考え整備していただきたい。 　暫定利用中ではありますが、安全性及び利便性向上のための通路舗装や照明灯の整
備を行っています。

　除草については、国に適正な管理を申し入れてまいります。

この計画は人が集まらない古い考えであると思う。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

常に年齢に関係の無い多くの人が集まらないと整備する意味がない。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

もっと民間企業の智恵を取り入れ人を集められる街にしていただきたい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

墓地やがれき置き場をつくったら人が集まらないから嫌だ。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。
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もう少しにぎやかになるために道路とかつくるべき。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

これ以上雰囲気が暗くなるのは嫌だ。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

道路整備計画には賛成です。でも週末の子供のスポーツがする場所が減る事は反対で
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大きな球場や墓地を作る必要性は深谷、汲沢和泉町には必要な事ではありません。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

球場や墓地等、俣野公園をマネしているのがわかりますが、夜になると暗くさみしい街に
なってしまいます。モデル地区として多くの人が集れる場所にして欲しい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域住民の生活環境
多世代の利用が可能な計画

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

災害時の施設
商業施設

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

現状の少年野球グラウンドは横浜市にとって貴重であり残していくことを望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜市民の利用が可能な計画を望みます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

スポーツ施設、商業施設、公園 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

野球グラウンドは残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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計画のテーマ 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

防災備蓄庫、トイレなどの整備があるといいです。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームの練習場所として、今までも大きな役割を果たしてきたので、今後も子供達が
活役できる場として残して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園墓地は計画テーマに明記されていないし近くにもあるので必要ないと思う。 　本計画のテーマは「緑でつながる魅力的な円形空間」です。旧深谷通信所の特性である
広大な円形空間を活かして、人と地域を災害からまもり、緑豊かな空間の中で、健康づく
りにも寄与する公園の整備を目指します。また、四季折々の草花を楽しむことができ、憩
いの場として多くの人訪れる緑豊かな公園型墓園を整備します。さらに、車道や歩道機能
に加え、緑豊かな空間の中をウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる外
周道路を整備する計画です。公園、公園型墓園、外周道路はいずれの施設も緑豊かな空
間とし、これらの施設が円形の中で一体となった配置としています。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

空き地の確保 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これまでと同様に地域のスポーツの場として使用できるようにして頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園墓地はテーマと合っていないと思う。 　本計画のテーマは「緑でつながる魅力的な円形空間」です。旧深谷通信所の特性である
広大な円形空間を活かして、人と地域を災害からまもり、緑豊かな空間の中で、健康づく
りにも寄与する公園の整備を目指します。また、四季折々の草花を楽しむことができ、憩
いの場として多くの人訪れる緑豊かな公園型墓園を整備します。さらに、車道や歩道機能
に加え、緑豊かな空間の中をウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる外
周道路を整備する計画です。公園、公園型墓園、外周道路はいずれの施設も緑豊かな空
間とし、これらの施設が円形の中で一体となった配置としています。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

空地があったほうがいいと思う。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これまでと同じ様に地域のスポーツの場として使用できるようにしてもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園は計画テーマに明記されていない。返還前から使用してきた地域の人達から
活動の場を奪わないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ヘリポートとなりえる空地の確保 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今までのようには、無理でも、これまでの地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を
立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路は立体交差併用
屋内型避難所を確保して下さい。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

野球場を硬式、軟式供に４～６面ほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「地域の視点」この意見がどれだけ集まったのか明示してほしい。 　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

外周道路は立体交差も併用してほしい。
プールがほしい。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

少年野球場として長い歴史があり今後も硬式、軟式共に４～６面はほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「地域の視点」要望・意見の実効性を明示してほしい。 　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

外周道路は歩道、自転車道だけでも立体交差もあったほうがいい。
屋内型避難所もあったほうがいい。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

少年野球場として長く利用されていた実情があるので、硬式、軟式共に４～６面ぐらいは
確保してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「地域の視点」意見、要望の受け入れ実効性を明示してほしい。 　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

少年野球を長く支えてきた歴史を踏まえ硬式、軟式共に４～６面は確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

295 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

地域スポーツの活動の場所として、長く使用されてきたので、墓園にするのは計画テーマ
からずれていると思います。グランドゴルフ、少年野球、ゲートボールが続けられるよう考
えるべきだと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、水やトイレの整備がしっかりしていると良いと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

スポーツのできる場がなくなるのは本当に困ります。公園型墓園などではなく、スポーツ
施設、グランドなどの設置に利用してほしいと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グラウンドを軟式８面、硬式２面にして下さい。今、グラウンド利用している子供達の
為にも…。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

突発的な災害での避難場所として体育館をつくるべき。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

誰でも利用出来ることが、かえって治安悪化を懸念します。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「健康・スポーツの拠点」というのに体育館がないのはなぜ？ 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

ゴミが出ないように、ゴミ箱、清掃等しっかり管理して下さい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今のように草かり等、きれいな場所にして下さい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

グランドゴルフ、ゲートボール、少年野球の活動ができなくなると、今までのスポーツの場
と愛されてきたのにもったいないです。墓地にする事は、望んでいません。子供達のため
にも、グランドの設置をお願いいたします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

296 ページ
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ご意見 市の考え方

墓地にしてしまっては、地域の防災拠点にはできません。ヘリコプターの離着陸など到底
無理です。市民のための公共施設ですから、テーマに沿い防災機能の確保をお願いいた
します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

少年野球、中学生、小学生がグランドを使用できるようにして下さい。グランド各４面ず
つ、多目的グランドもほしいです。活動にあたり、協力して管理してきています。スポーツ
のできる場所をなくさないで下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ずっと、野球やゲートボールなど地域のスポーツの場としてとても助かっているので少年
野球が続けていけるように、今まで通り、地域市民の為の場所であってほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや緊急給水栓の確保と管理が必要だと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球、他のスポーツができなくなるのは絶対良くないと思います。管理等も協力して
いますし、大会などグランドが必要です。これまでの経緯に沿って計画してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

森をなくさないで下さい。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

かまくらみちが渋滞しないように駐車場をたくさん作ってください！ 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

正直、今のままでよいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今現在利用している少年野球チームの子供達が練習する場がなくならないようにしてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設や整備は確保してほしいが、日頃からしっかり管理して治安の良い環境にして下さ
い。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

渋滞が起こらないよう、駐車場をたくさん作ってください。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

現在利用している野球チームの草刈りが助かっています。今の様にキレイに保つ事が出
来るのでしょうか？

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

墓園は必要でしょうか？だったら体育館つくったら？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

日ごろの管理、体制に不安です。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球場の数を増やすべき。（最低でも１０グラウンド）
野球場の配置をまとめた方が良い。（ファールボールなど危ないので）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

体育館を作った方がよいのでは？ 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

野球のグラウンドが少ない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

草刈り等、いつも綺麗な公園にして下さい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今のままで良い。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

自然があるの環境で子供達は、カブト虫やクワガタを獲るのを楽しんでいます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

特にありません。良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周道路は歩道、自転車道は立体交差も併用してほしい。
屋内型避難所、遊べるプールをぜひ。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

野球場として長くあった歴史をふまえ、硬式、軟式共に４～６面はあったほうが良いと思い
ます

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツの拠点として使用してきたので地域住民の活動の場を奪うことのないように
してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害が発生した時の為に防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要だと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在野球場は１４面あり１４チームが使用している。少年野球の活動の場が失われないよ
うにしてほしい。もっとたくさん野球場を増やしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないように市民
開放型施設と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整
備が必要。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

少年野球チームの活動の場が失われることがないようにしてほしい。
野球チームについては中学生、小学生ともに多数の大会会場としても重要な役割を果し
てきた。これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。
野球場をもっと増やしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民が楽しみながら「健康・スポーツ」の拠点として利用されていた場所を継続して欲し
い。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

近隣住民が災害時に安心して避難出来る場所となるように物資の備蓄やトイレ対策、情
報入手や救援要請のための情報通信設備が必要と考えます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

現在ある野球場でスポーツに取り組む少年たちの野球をする場が著しく減っていることが
残念です。「過去と未来をつなげる」テーマを掲げるのであれば現状を踏まえたスポーツ
パークゾーン利用計画を再考いただきたいです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

テーマではありませんが、公園型墓地は不要だと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道や電気などのライフラインも整備して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在利用中の野球チームにもっと配慮した利用計画を作って欲しい。
多目的グランドでも良いので、野球ができる環境をもっと増やして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

箱に特化するより良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周道路の立体交差の併用
屋内避難所、プール、釣り堀を是非。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。
　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

野球場を硬式、軟式共に４～６面ほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

外周道路に立体交差の併用
屋内型避難所、プール、釣り堀を是非。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。
　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

野球場をもっと開けたものとし、硬式、軟式共に４～６面はしっかりしたものをお願いしま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

市民への開放を求めます。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災必須 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

少年少女が野球を楽しめるようにして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「緑豊かな環境」というテーマは良いが、管理をしっかりしないと物騒になるので注意が必
要。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

災害時の避難場所としても利用可能な体育館もあるとよいのでは？ 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

現在利用して少年野球チームが引き続き利用できるように少年野球場の面数を再検討し
て欲しい。
少年野球チームの減少は、野球人口の縮少につながります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで長きに亘って利用してきた地域住民のスポーツの場を奪うことのないテーマとして
欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能としての建物も必要ではないか？例えば体育館など。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

現在利用して少年野球チームが今後も引き続き利用できるように少年野球場の数を基本
計画数の４面の倍の８面にして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマについては良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

災害時に利用できるヘリポートもあると良いと思います。
災害時の備蓄品の保管場所もあった方が良いと思います。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

体育館のような建物があっても良いのでは。 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

今まで長きに亘って利用してまた地域住民のスポーツの場を奪うことのないテーマにして
欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用中の野球チームにもっと配慮した利用計画を作って欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

シェルター 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

テーマと考え方を知らない。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

地下鉄の駅 　現在、地下鉄等の延伸の計画はございません。

テーマを知らない。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

広いグラウンドがあるので災害に備えて貯蔵庫を設置してほしい。
水やカンパンなど。簡易トイレetc…。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子供達が安心して遊べる様な落ちついた公園。小規模でも近くのお年寄が行けるような
スーパー。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

墓地も必要だとは思う。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

自然災害に対応できるような場所がほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

子供達の遊べる場所は最低限確保 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのない様市民開
放型施設と共存できる様にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害時、地域の防災拠点となることを想定し、トイレ等の整備をしてほしい 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

暫定利用中の団体は、他に活動の場がない為、深谷通信隊を協力し管理し使用してき
た。大会会場としても使用されてきたので、これからも、スポーツ施設の整備計画を立て
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として市民開放施設として使用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

災害時、多くの人が避難できる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

スポーツのできる場所をなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ただ広い公園は必要ない。
グランドなど意味ある施設が必要。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

休憩所、トイレの設備がほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツができる場所の確保が必要
野球場、今みたいな数は必要だと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地を設営してほしい。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

災害時、誰でも利用可能な避難所が必要 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小学生野球グランド、中学生野球グランド多めに確保。今と変わらず。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

基本、今と変わらず球場、広場多めが望ましい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレ増設希望 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

通信所というと以前から野球をしているイメージが強いので、変わらず野球グランドの確
保希望。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地、グランド（スポーツ施設）、公園を中心に。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

この辺の防災時の避難所として管理をしっかりしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球グランドの確保（今までどおり）
小学生グランド４面以上
中学生グランド４面以上

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

今までどおり、市民開放型を前提に公園やグランド中心がいい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレの設置を増やして欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

公園だけでなく、スポーツ施設の設備を確保してほしいです。（グランドなど） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地がほしいです。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

今までと同じような使い方が出来るように。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地震、自然災害の避難所を作ってほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小学生グランド（野球）４面以上
中学生グランド（野球）４面以上

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は少なめにしてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ増加希望 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツのできる環境にしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

スポーツを考慮した野球場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場など広いスペースなら避難場所にもなる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

小・中限られた野球場をすべてなくさないでほしい。使用できる野球場を必ず作って下さ
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が使用できる場所が必要 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球ができる場所を確保し、非常時にも使用できるスペースとして考えられる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。
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ご意見 市の考え方

陸上や野球大きなスペースが必要な場所として利用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今少年野球をやっている。なくなってしまうと場所がなくなって困る。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大勢の人が避難できるスペースとして使用し、普段は球技場として使用。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

スポーツを考えた施設
特に広さが必要な野球場の確保をしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場なら災害時も使用できる。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

小・中にも使いやすい広い野球場を必ず作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用中の野球チームが今と変わらずグラウンド利用出来るように野球グラウンドを増
やして下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

しっかりつくって下さい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

体育館を作って下さい。 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

特にありません。
良いと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周道路の立体交差の併用
屋内型避難所、プール、つりぼりをぜひ

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

  現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。
　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

野球場を軟式、硬式共に４～６面ほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ等を使用できる場所を確保してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達のスポーツができる場所を使い続けたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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市民開放型施設と共存できる場所にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、避難場所として使用してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球ができる広い場所を今後も使用したい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を無くす事のない様市民開
放型施設と共存できる様にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時の避難場所にしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

小中学生の野球場をなくさないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の活動できる場所が必要 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

非常時等の時に避難場所として使える。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

少年野球のできる場所をなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とくにありません。良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

外周道路の立体交差の併用
屋内型避難所、プール、釣り堀を是非。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。
　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

野球場をもっと。
４～６面はしっかりしたものを。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

「地域の視点」意見、要望の受け入れがどう取り入れられたのか明示してほしい 　市民意見募集の結果の概要等は、ホームページで公表しておりますので、そちらの方を
ご参照ください。
アドレス：http://www.city.yokohama.lg.jp/seisaku/kichitaisaku/atochiriyou/atochi-
fukaya.html

外周道路に立体交差の併用
屋内型運動場（避難所）がほしい。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備
する考えはありません。

野球場を４～６面はほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域スポーツを拠点とした市民開放型施設として使用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、沢山の人が避難できる。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球場をなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

グラウンドがほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

警察と消防のレスキュー基地をつくってください。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　現在、警察・消防関係の施設を整備する計画はありません。

いつでも野球がしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

未来の子どもたちのために正しく使ってほしい。
スポーツ総合施設（藤沢の秋葉台のような）がほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大変難しい事かとは思いますが、地下鉄の駅にして頂き、商業施設等の建設などは計画
して頂けませんか？

　現在、地下鉄等の延伸の計画はございません。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

今後、防災機能は充実させていかなければいけない事と思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今まで通り練習場や中学等のクラブ活動での利用。
畑などの利用でしょうか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　土地所有者である財務省から、特定の事業者が国有地から収益を得る暫定利用はでき
ないと言われており、菜園はこの暫定利用に該当するので、ご理解ください。
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ご意見 市の考え方

基本計画のテーマに関しては賛同出来ます。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園型墓園に関して近所にメモリアルグリーンがある為、不要に感じます。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、複数のグランドがあり、グランドの使用者が使用場所の整備をしていると聞いてい
ます。それらの費用を市がまかなうのであれば余計な税金の使われ方となると思います。
また、当計画を実施するのであれば、現在使用している場所は各使用者が整備している
のでそこを除いた計画にする等すこしでも税金の無駄使いをやめる様に考える必要があ
ると思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

健全なる人間形成の場として利用した方が良いと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

スポーツと災害時の避難場に出来る様に区画整備されたら良いと思います。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　また、当地区では土地区画整理事業は考えていません。
ドリーム跡地と変わらない様に思えます。先祖のためにと考えるのは、とても大切な事と
思いますが、マンション形式が増えている昨今です。もう少し考えて下さい！！

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

防災機能の確保はとても大事な事です。地下を利用しながら頭の良い皆様（プロフェッ
ショナル）で考えて下さい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

運動機能の低下にある子供達が増えていると思います。安心して外で遊ぶ事が出来ない
今日だからだと思います。孫は大人に見守られ毎週外でどろんこになりながら野球をやっ
ています。心身共に強くなりつつあります。子供達のために考えて下さい！

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公共性第一で整備してもらいたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

住民が有効に使用できる施設を作ってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球場をたくさん作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大きな商業施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

青少年が心おきなくスポーツが出来る様！！ 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

もっと野球（スポーツ）ができるようにしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

子育て支援の為、子どものスポーツ活動及び体を使った遊びが出来る様な活用を希望す
る。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

ボランティア及びスポーツ等で利用する保護者、学生のボランティア等又地域の防災関係
者の協力を呼びかける。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域の幼児から老人まで皆さんが利用できる様な内容があるとよいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

必要なのでしょうか？お金の無駄使いになっていませんか？ 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球のできる場所をこれ以上子どもたちからうばわないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

第一に考えていただきたいのは青少年の育成の場としてのスポーツスペースを確保して
いただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災機能に対しては、これで大丈夫ということは無理にしても、しっかりとした用意をお願
いしたいと思っています。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

大きなフリースペースの確保していただきたいです。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供達が遊べる場所をしっかり確保してもらいたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

少年野球も使用できる場所も提供してもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達が思いきり体を動かして遊ぶ場所が少なくなってきています。
健康的な成長を促すよう考えて頂きたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

防災拠点となる様な備蓄倉庫等の整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

練習が出来る野球場が少なくなっています。深谷通信所の魅力でもありますので整備等
で残して頂きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球を中心とした公園としてトイレや駐車スペースを整理していただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

避難できるような備蓄倉庫等を整備してほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

野球ができる公園は少ないので、深谷通信所は貴重なグランドです。いままで通り子供た
ちがおもいっきり野球してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の整備・環境改善で良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

土、日、夜でも体験させてほしい。 －

もっとかんたんに利用できるようにしてほしい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現状の野球グランド数の維持を要望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレを設置して頂きたいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

50m幅の道路は必要ないと思います。
子ども達のために良いグランド設備をお願いします。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

水洗トイレの設置 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

スポーツ施設の増加 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球場の面数を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ショッピングモールを作って下さい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

跡地の計画において現状よりも使いづらいグランド整備の縮少になると非常に困る。少年
野球団体の現状数と新グランドの設備数が合っていないので増設を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、電灯、トイレ設備の確保。防犯カメラなどもあると良い。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

地域の利用者を増やすのはもちろんですが、何十年もの間に渡り、しっかり管理してきた
現使用団体の利用を難しくしないでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

今現在活動している野球チームが活動できるグランドがあるといいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや水道など水場があるといいと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球ができる場所が少なくなっている為、野球グランドのままがいいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在多くの野球チームが利用しています。その野球チームが野球をできるよう野球場の
確保をお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球が練習できる場所がどんどん少なくなっています。子どもたちのためにも思いき
りスポーツをできる場所を確保していただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

基本的には問題ありませんが、返還前からグランド管理をしてきた地域住民の継続使用
をお願いいたします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

基本計画案で問題ありません。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

少年野球の育成の場としての利用ができるようにお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域住民の活動の場と市民開放型施設と共存できる様にお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設整備には官民共同で管理できる形がいいと思う。
防災機能の確保としては空地の確保が必要と思う。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

深谷通信所敷地を協力して管理し使用してきたチームの活動（少年野球、ゲートボールな
ど）
それらの団体には活動の場が失われることなく使用可能できるようお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

せっかくの広大な土地なので総合的なスポーツ施設を中心に考えてもらいたい。地域住
民の活動の場を残しながら上手な開発を期待します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

首都直下型の地震が心配されることから防災拠点としての確保が必要で、仮設住宅をす
ぐに建てられる様に水道などのライフラインを作っておく。消防などの防災機関を設置す
るなど検討してください。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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　現在、警察・消防関係の施設を整備する計画はありません。

今までその他利用してきた野球チームや高齢者が数多くいると聞いている。その方々に
不利益にならない様、継続的に利用できる様に考える必要がある。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

最近では広い土地を確保するのが難しい時代。今まで利用してきた人達の活動の場を確
保しながら、より多くの人達が利用できる様な施設の計画を望みます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広域避難場所として大災害の時はここに来れば食事、トイレ、飲み水の心配がなく、寝泊
りすることもできる様に準備していただければありがたいと思う。離れてしまった家族、知
人と連絡を取れる拠点も作ってほしい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

現在まで利用・管理してきた人達に不便を与えない様に、更に老若男女の活動の場とし
て有意義な施設の整備を期待します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・従前から行われていたスポーツの場をよりグレードアップさせた地域スポーツの場（例え
ば野球、サッカー、ラグビー、体育館等）を整備してほしい。
・墓地の建設は必要最小限にしてほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・大災害発生時の地域防災拠点としての整備 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

・地域で少年野球の活動スペースが少なくなってきているので、返還前から行われていた
野球については、今後も活動できるようにしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ドリームランド跡地のように、墓地だけではなく、野球場や公園等も一緒に建てればいいと
思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球場やグラウンド、体育館等があれば、子供達や地域の方々がスポーツやそれ以外で
も利用できると思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

〇老若男女が楽しめる場所を希望します。
〇50mの周回道に関しては必要な幅にして、自転車道、マラソン、ウォーキング、ローラー
スケート道等に区分けしてみたらと思います。
〇これ迄利用に来た団体に対して他に練習場がない為、特別区を設けて欲しいと思いま
す。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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ご意見 市の考え方

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

〇現在湿地状態なので完全に整備し防災機能を確保してほしいと思います。
〇大災害時の避難場所として大広場（通常は自由広場として…）、ヘリ離着陸場、トイレ、
水場の充実、備蓄庫が必要と思います。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

〇これ迄利用して活躍して来た少年野球チームに関して他に練習場所がない為、今迄通
り管理費負担でも特別区を設けて欲しいと思います。少年野球の発展の為にもぜひ必要
と思います。
〇家庭菜園場も残してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「健康・スポーツの拠点」として現在活動している人達の活動の場を残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市と地域で協力して維持・管理するような形をとれば、市の財政負担軽減につながる。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

・周辺道路50mの幅員は広すぎる。その分他の施設に用いる方が現実的である。
・これまでの利用状況、現在の利用状況を提供された資料だけで判断せず、市はもっと調
査して把握するべき。暫定利用中の団体の活動の場が失われれば、どれだけの影響が
あるか真剣に考えてほしい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今使っている少年野球チームの人達も使えるようにするべきだと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

避難場所として倉庫・トイレ・飲料水などの整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

広大な面積と多くの施設を管理するために、行政と地域が共同で行う方法を考えるべき
だと思う。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

スポーツ施設については新たなものも必要かと思うが、これまで利用されてきた方たちを
主に考えて作った方が良い。利用が見込めないものを作ってもムダだと思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能は十分あってもらいたい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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市が管理する場合でも、利用者が整備できる事を主として考えてもらいたい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

総花的利用計画は費用面と運営面で難しい。返還前から長きにわたって地域スポーツの
拠点としてきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう、市民開放型施設と共存できる
形が望ましい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

・維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべきである。
・大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、備蓄庫、給水栓、トイレの整備が必
要。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで活動してきたグランドゴルフ、ゲートボール、及び少年野球チームの活動の場が
失われることのないようにしてほしい。野球チームについては中学生、小学生ともに多数
の大会会場としても重要な役割を果たしてきた。
これまでの経緯と地域の実情を考慮した設備の整備計画を立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで利用してきた少年野球チーム等の使用が十分確保できるようにしてあげて欲し
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時、地域防災拠点となる様、整備を進めてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

これまでグランド整備等もしながら利用していた野球チーム等、大会を行う際にも支障の
ない様、今後もグランドを作ってあげて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのない
様、共存できる形を検討して頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については、維持管理費を考慮して官民共同で管理できる方法を考えてほし
い。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

跡地を利用している野球チームにとって必須の活動拠点となる。市民開放型になる事に
ついては、一定の理解はあるが、現在利用の団体も共存できる計画を立てて頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、ヘリ離着陸場となりえる空地の確
保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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ご意見 市の考え方

暫定利用中の団体は他に活動の場がないから、深谷通信隊を皆で協力して管理し使用し
てきた。野球チームについては小中学生ともに多数の大会会場としても重要な役割を果
たしてきた。これまでの経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほし
い。中学生グランド4面、小学生グランド４面を設置してください。（多目的グランドでもOK）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用してきた団体のご意見をまず優先された方が良いのではないか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の方々が安心して暮らせる場として整備が必要。水道やトイレの配置及び屋根のあ
る休養所など。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

だれでも自由に出入りできる施設であってほしい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今まで利用してきた団体と地域住民の意見を優先すべきである。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

だれもが利用でしやすい施設として整備すべきである。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

横浜市民として、健康的な施設とするべきだ。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

若い人達の暮らしやすい町づくりとして計画されると良いのではないか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

トイレがあると散歩していても便利だと思いました。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

子供達にとって利用しやすい場づくりが必要ではないでしょうか。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

みんなで楽しくスポーツできる所を作ってください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道を作ってください。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今までと同じように、野球の練習ができる様にしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域開放型として利用する考え方には賛成ですが、これまでグランドを整備し、草刈り等
ご苦労されてきた方々の今後のことも配慮した計画にした方が良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道やトイレ等、防災に備え整備していただけると、地域の方々も安心かと思います。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球やサッカーといったボールを用いたスポーツができる公園がない状況（少ない）です。
ぜひ、子供達の将来を見据えた計画にしていただきたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

これまで利用してきた団体の意見を優先すべきであり、墓園を必要とする理由がわからな
い。一度墓園にしたら、他に用途が変更できない。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

まず水道とトイレが必要ではないか。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球チームの活動を評価すべきであると思います。単独で使っているわけではなく、
市は県内の試合会場として提供しています。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで利用していた関係者の意見を優先すべきであり、公園型墓園を必要とする理由
がわからない、横浜市以外の過疎地域でもいいのではないか。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

必要性を感じるが、市営住宅の老朽化に伴う統廃など別の検討も必要であり、総合的に
どの地域にどれだけ必要かを検討すべきである。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

少年野球チームのこれまでの活動を評価すべきであり、単独チームの利用ではなく、多
数の大会会場としても活用していた場所を喪失させるのであれば、代替の会場を必要な
だけ横浜市で提供してほしい。また、練習場を失うチームは、その活動自体はできなくな
り、チームの存続もできなくなる可能性がある。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民開放型施設でありつつチームスポーツ活動での利用をしてきた現状を維持できる計
画としてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時すぐに対応できるよう、備品確保及び給水栓の確保、連絡網が必要と考えます。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

チーム活動の場が他にとれない現状においては必要な施設となります。重要な活動の場
であることをご理解いただいて計画をしてもらいたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで利用していた団体、住民の活動の場を奪うことのないような、活用方法を考えて
ほしい。これまで通りの利用方法に問題があるのか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

防災の拠点となることは理解できるが、むしろ空き地としていた方がその機能を生かせる
と思います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

これまで、協力して利用してきた小中学生の野球チームは横浜市内のみならず他県の
チームとの試合会場としても提供している。少年スポーツにおける重要な役割を果たして
いる場であり、市として整備する場合でも現状と同じ程度の数のグランドを確保してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域住民及び団体の活動の場の維持ができ、現状のような利用しやすい施設としてほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域防災の拠点となりうるよう、防災拠点防災用品備蓄庫、給水栓の整備・管理ととも
に、救急に対するアセスメントも必要と考えます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

８年位前、チーム活動とし他地域より、招待を受け利用させてもらった事がありました。利
用頻度、価値としても高く利用しやすい場として知られています。現チーム活動を意識しつ
つ整備計画をいただくことを願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

お墓の近くで野球したくありません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道がほしいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

他に野球する公園がないのに、野球をする公園を作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

横浜市の公園は硬いボールが使えない。 －

今まで使えていたグランドなのに半分になると聞いてなぜですか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

他に野球するところがないのにどこで野球をすればいいのですか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

僕たちの野球する場所を作ってください 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ施設から墓園の変更は可能と思うが、一度墓園を作ったら他に用途がないので
は？

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

スポーツパークゾーンの野球場の場所を現状と同水準程度の広さを確保してほしい。少
年野球チームは他にないのに通信隊で活動しているのに他でどこでやるのですか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までの利用者が同じように利用できることを望みます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

全体的な方向性には賛成。市民の憩いの場、災害時の防災拠点にもなれば良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

スポーツパークゾーンの野球場の場所を現状等と同水準程度の広さを確保してほしい。
また、駐車場、水道設備、公衆トイレなども多く設置してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

通信隊の今までの利用者（野球チーム）が継続して利用できることを望む。スポーツ人口
を増やすには施設（場所）が少ない現状である。子どもたちが野球をする場所を確保して
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

計画テーマには明記されていない公園型墓園の必要性が感じられません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備については、維持管理費を考慮して官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

中学生の野球グランド４面、小学生野球グランド４面を設置して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

試合をやれるグランドがないのにどうして少なくするのですか？ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道があったらいいと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

他に野球ができる公園や学校がないのにどこで野球をすればいいのですか？ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

なんでお墓？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

僕たちは近くで野球をやりたいだけです。どうして半分にするのですか？ 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今まで利用してきた団体を優先して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道とトイレが必要と思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球の団体は市や県の公式戦のグランド提供をやっています。市の管理になった
ら、そのような団体の活動を無視するのですか？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで利用してきた団体を優先するべき。ボランティアで草刈りや横浜市の少年達を指導
してきたから。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道は必要です。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球の団体は、他にグランドがないため、ここを利用しています。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年利用してきたゲートボール、グランドゴルフ及び野球チームの活動の場を失うことが
ないよう、市民開放型施設として欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道の整備が必要だと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

中学生の野球グランド４面、小学生野球グランド４面は確保して欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長きに亘って地域スポーツの拠点と使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよ
うにして下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道が必要と思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これまで活動してきたグランドゴルフ、ゲートボール及び少年野球チームの活動の場が失
われないようにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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今まで通信所で野球をしてきました。これからも野球ができる公園にして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道が必要だと思います。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで通り、野球ができる公園にして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年利用してきた団体の活動の場を失うことがないような、市民開放型施設として欲しい
です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外周道路の幅員が50mは広すぎると思います。
防災庫庫、トイレ、水道の整備が必要と思います。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームについては、多数の大会会場としても重要な役割を果たしています。これまで
の経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立てて欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自分は良いと思うのですが、他の人たちが不満を持たないような計画にして欲しいと思い
ます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在水道が無いため、衛生面に困っている人もいると思うので、水道の整備が必要だと
思います。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球に関しては、長年活動していたと思うので、いつもと変わりない活動ができるような施
設計画を立てて欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性を明記すべき。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ、緊急給水栓の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が管理する公園として、市民開放型になるのは一部理解できる。しかし、少年野球チー
ムに所属していた私にとって、これまで活動していた活動の場が失われることは無意味な
ことだと思う。他の練習場を利用するにあたっても、他の団体との兼ね合いが難しく、深谷
通信隊敷地はそういう意味でも重要な役割を果してきた。これまでの経緯と地域の実情に
沿った整備計画を立てるべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

長年通信所を利用してきた野球チーム、ゲートボールの方の要望を反映させていただき
たいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場が７グランドになっています。現在15チームあるのですが、どこで練習するのです
か？　墓園は広すぎる。トイレ、水道、防災庫庫が必要。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「誰もがスポーツを楽しめる場」では硬いボールを使う野球やサッカーはできないです。横
浜市の公園のほとんどが硬いボールを使えないので、通信隊で野球をやってきたのです
が、グランドが半分以下になるのは悲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長年利用してきた野球チーム、ゲートボールの方々の意見を重視していただきたい。
墓園が入るのはおかしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓園のスペースが広すぎる。
防災庫庫、トイレ、水道が必要。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在、野球チームは深谷通信所で県大会、市大会の会場提供しています。グランドが少
なくなり、公式戦がスムーズにこなせるのか心配です。ただでさえ横浜市は野球ができる
公園が少ないのに残念です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前から現在まで長い間、地域スポーツの拠点とし
て使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう市民開放型施設と共存できる
形にしてほしい。
計画テーマにはない公園型墓園の必要性が感じられない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべき。
防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで活動してきたグランドゴルフ、ゲートボール及び少年野球チームの活動の場が失
われることがないよう、スポーツ施設の整備計画を立ててほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とありますが、返還前から現在まで長きに亘って地域スポーツの
拠点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう市民開放型施設と共存
できる計画にしてほしい。
計画テーマには明記されていない公園型墓園の必要性が感じられない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

施設の整備については、維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべき。
大災害時の地域の防災拠点となることを想定し、ヘリポート、防災備蓄庫、トイレ、緊急給
水栓の整備が必要と思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在暫定中のグランドゴルフ、ゲートボール及び少年野球チームは他に活動できる場が
ないため、深谷通信隊敷地を協力して管理し、使用してきました。また、野球チームにつ
いては、多数の大会会場としても重要な役割を果たしています。これまでの経緯と地域の
実情に沿ったスポーツ施設計画を立てて欲しいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前より地域スポーツの拠点として使用してきた地
域住民の活動の場を奪うことのないよう市民開放型施設と共存できるようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設整備について、維持管理費を考慮し、官民共同で管理していける形を検討してもらい
たい。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

市が管理して市民開放型になるのは致し方ないが、これまで活動してきた「グランドゴル
フ」「ゲートボール」「少年野球」の活動の場が失われるのであれば本末転倒である。野球
チームについては、小・中学生の大会会場として重要な役割を果たしてきました。これまで
の経緯と地域の実情に沿ったスポーツ施設の計画を立てて欲しい。中学生グランド４面、
小学生グランド４面を設置してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時、防災拠点となることを想定し、ヘリ離発着場となりえる空地の確保、備蓄
庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要ではないか。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

市民開放型になるのは致し方ないが、これまで活動してきた市民の活動の場が失われな
いよう検討下さい。野球チーム活動では多数の大会会場として重要な役割を果たしてきま
した。中学生グランド４面、小学生グランド４面設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

魅力的な空間になるために、人の生活に必要な自然、スポーツ、防災などにテーマを持っ
てくることは重要ですごくよいと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

スポーツができる場所の確保がこれまらの子どもたちに必要だと思うので、スポーツ、健
康に焦点を当てることがよいと思います。また、影になるような場所もあるとさらによいと
思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在、未来を担うたくさんの子どもたちが野球をする施設として活用されていると思いま
す。これだけのびのびと子どもたちが活動できる場所を是非維持していただきたいと思い
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横浜という大都市だからこそ、緑とつながるというテーマには共感がもてます。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現在の野球場という施設のさらなる整備（トイレ、ベンチ、日影の確保）を進め、子どもたち
にとって使いやすい施設となるようにしていけると良いと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

球児にとって貴重なグランドを提供していただきありがとうございます。横浜の野球レベル
の底上げに寄与しているグランドを、今後も活用させていただけるとありがたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域のスポーツの発展
戸塚区、泉区全体の一部として利用

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

上下水道の整備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在の少年野球の場の確保（数チームは存続できなくなる）
横浜消防学校のグランド等の有効利用と、通信隊を総合的に利用する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

長く地域のスポーツ拠点として利用してきたことをふまえ、今後も野球グラウンドの維持を
希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレ、上下水道の整備 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

公園型墓園の必要性はないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

長年に亘って地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民（子ども達）の活動の場を
奪うことのないようにしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場としての継続維持 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

将来ある子供達の心と体の健康の為に野球場を維持して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

下水道、トイレの整備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

数少ない野球場を減らさないで頂きたい。これまで通り伸び伸び野球をさせて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の子供達に対する健康維持を目的とした野球場の維持 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場の維持 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在、何の整備もなされてないので様々な整備が必要 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

現在の利用状況が充実してるので、変更する理由がわからない。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

これまでのようにスポーツ（野球）の拠点として使用させていただき、とてもありがたい。今
後も子供たちの為に使用できると良い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、給水設備の充実が必要だと思う。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

皆が使用できる場所として、跡地利用していただきたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

これまでと同様地域の子ども達の活動の場として利用できるようにしていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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これまでと同様少年野球場として利用させていただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今後もこれまでと同様地域の子供達の活働の場として利用出来る様にしていただきた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや水道を整備していただきたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球場としての利用を維持していただきたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の子供達の健康維持、将来の夢を奪うことのないよう野球場を維持して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、上下水道の整備をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これまで通り野球場を維持して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中学生用の野球グランドが各４面ずつ、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用の野球グランドが各４面ずつ、計８グランドが欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

トイレの整備をして欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

墓地施設ではなく、他の物を考えて欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

基地はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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基地はいりません 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

基地はいらないので、大きな駐車場がほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

基地はいりません。大きな駐車場がほしいです 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

グランドとして利用できたら、災害時の避難場所として利用できると思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

市民が利用しやすいようにしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

基地等はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今の子供達は、野球のできる場所が少ないので、小学生用に４面、中学生用に４面はグ
ランド確保してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

飛行機などでうるさいのはいやなので、基地とかはいらないと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

最低でも、小学生用グランド４面、中学生用グランド４面はないと、これから野球を続けて
いけない子たちが増えてしまうと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これからも、小学生、中学生が今までのように野球ができる場所があるといいと思いま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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基地はいらない。市民みんなが使える場所。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球ができる場所が少ないので、小学生用に４面、中学生用に４面はグランドが欲しいで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

避難所等はあってもいいと思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

墓地等はいらないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生用の野球グランドが各４面ずつ、計８グランド欲しい。
現在、使用中のチームが午前・午後に分かれてグランドを使える様にしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用の野球グランドが各４面ずつ、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

思いっ切り、打ったり投げたりできる場所をなくさないでください 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供たちにとって、今、自由にボールを投げたり打ったりできる場所がなくなってしまって
います。せめて、小中学生が使える様なグランドが10面ほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地などを作ってしまうと、防災には向きません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

将来の子供たちの為に、有効な利用方法をお願いします。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。
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将来、子供たちが思い切り投げたり打ったりできる場所を作ってください。テーマ『未来の
子供たちの為に』

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生が使える様なグランドが８面くらいほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球グランドは残してください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今使用している団体は、草刈りや清そうなどに努めています。今後もこのような団体を中
心に有効な使い方をして欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用している様な、グランド中心の公園にしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

軟式・硬式野球場８グランド欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

有効活用できるようにお願いします。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

運動公園のような全面グランドなどにして下さい。 　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

小・中学生用（軟式・硬式）の野球グランドが４面ずつ、８グランド欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基地はいりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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墓地はいりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現状通り、小中学生の野球ができる環境としてあげたい。小中各４面、計８面のグランドを
確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

災害時の拠点になると思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

墓地などではなく、子供達の為に使って欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用のグランド野球のが４面、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は反対 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達のために跡地を利用できたら良いと思う。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、８グランド欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学校（小学生）・中学校（中学生）の野球グランド４面ずつ、８グランドは欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生の野球グランドが４面ずつ、８グランドは欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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公園型墓地はいらない 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ウォーキングやジョギングコースを確保して欲しい。
小・中学生の野球グランドが４面ずつ、８グランド欲しい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本的に良いです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災機能の確保は重要だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

小・中学生用の野球場を４面ずつで、８グランドあって欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在使用している野球チームグランドが、できるだけ確保して欲しい。（小中学生用） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生野球場を８つほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

きれいなトイレがほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球のグランド８個ほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学校用の野球グランドが４面ずつ、８グランドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

下水道の整備による水洗トイレが欲しいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

小・中学校用の野球グランドが４面ずつ、８グランドが欲しいです。
各グランドのそばに駐車スペース（20台ぐらい）が欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

下水道の整備による水洗トイレが欲しい 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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小・中学校用の野球グランドを４面ずつ、８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生が野球を出来るように野球グランドを８面欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生が野球を出来る様に野球グランド８面欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小・中学生用の野球グランドがほしい 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最低でも小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドが欲しいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本的な計画のテーマは良いと思いますが、公園型墓地は必要ないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

自然、スポーツ・健康、防災、文化という要素を備えた公園は良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近年災害が多く起こっているので、防災機能の確保は今後の為にも必要だと思います。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

墓園はいらない。
小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、８グランド欲しい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

子供達がのびのび遊べるようなところを。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は反対です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

小学生用４面、中学生用４面の野球グランドを残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツの拠点を作ることについては賛成だが、今まで通り小・中学生の野球場を確保し
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中学生用の野球グランドを４面ずつ８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

通信隊跡地をスポーツ施設として活用することについては賛成だが、野球ができるグラン
ドはこれまでと同数確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球ができる場所が少なくなってきている中、これ以上グランドが減っては野球人口の減
少に拍車がかかってしまう。これまで通信隊で活動していた子供達の笑顔を奪わないで
欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地を作るくらいなら野球場の確保をお願いしたい。最低でも小中学生が利用できるグラ
ンドを４面ずつ計８面のグランドを作って欲しい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

人と自然を育て、スポーツの拠点を作ることについては賛成だが、これまで通信隊で活動
してきた小・中学生の野球チームはどうなってしまのか。野球ができる場所がなくなってき
ている中、野球場を減らしてしまっては野球人口減少を助長してしまう。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球場については、小中学生が利用できるグランドを４面ずつ計８面は確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はいらないのではないか。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

人と自然を育て、スポーツの拠点を作ることについては賛成だが、小・中学生の野球場を
今まで通り確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

小中学生用の野球グランドが、４面ずつ８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は不要。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツ施設の確保には賛成だが、市の財政負担の軽減であればこれほど大規模な計
画は不要ではないか。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

それほど予算をかけないためにも、今まで通りでよいのではないか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

墓地は不要だと思う。もし計画を進めるのであれば最低でも小中学生用の野球グランドを
４面ずつ計８面の確保をお願いしたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これまで通信隊を利用してきた者です。野球の活動できる場所が少ない気がします。今野
球ができる場所が少なく、グランドの確保が問題になっています。これ以上活動場所を減
らせば野球人口を減らすだけでなく日本の野球界のレベル低下につながると思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまでのグランド数を確保してもらいたいが、それが無理であれば最低でも小・中学生
が利用できるグランド４面ずつ、計８面は確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地を作るのであれば野球施設の確保をお願いしたい。スポーツ施設と墓地が併設する
ことに違和感を感じる。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

小中学生用に４面ずつ計８面野球のグランドを造ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

駐車場を多めにしてほしい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

小中学生用のグランドが４面ずつ８グランド欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生のグランドが４面ずつ８グランド欲しいです！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は嫌です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

自宅でバットを振っていればご近所からクレーム。公園も制限や縛りがあり、子供達が野
球できる場が限られている。小・中学生グランド（野球）各４面ずつ作り、子供達がのびの
びと野球できるようにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

テーマとしては良いが、老若男女使用できる環境にして欲しい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

最近、子供達の野球の出来る環境が少なくなってきています。今、活動しているグランド
は最低限残し、小・中学生用の野球グランドが４面ずつ８グランドの確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小学生中学生用のグランドがほしい。４面ずつ８グランドほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生・中学生用の野球グランドが４面ずつほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在利用している野球グランドを確保した上で、残りの敷地に広場等作るのは良いと思
う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、８グランドが欲しい。
練習場所が減れば、野球人口の減少になってしまう。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

墓地は不要。そのかわりに野球グランドを確保して欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用している野球グランドを確保した上で、跡地利用計画を立ててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。
近所の広場も家が建ってしまい、これ以上練習場所を減らさないでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

財政負担の軽減であれば、現在の通信隊の道を舗装するだけでよいのではないか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

今まで通りの野球グランドの確保をお願いしたい。もしくは最低でも小・中学生用の野球グ
ランドを４面ずつ計８面を確保をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は不要。スポーツ施設の確保をお願いしたい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生・中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生・中学生用のグランドが欲しい。８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学校用４面、中学校用４面計８面の「野球場」を強く希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

スポーツ施設や農と食の広場を作ることについては賛成。これまで利用してきた小中学生
の野球の場を奪うことについて、どのように考えているのか伺いたい。通信隊で活動して
きた子が甲子園等で活躍している。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最低でも小中学生用の野球グランドを４面ずつ計８面は確保をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地の必要性があまり理解できない。スポーツ施設等との併設に違和感を感じる。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツ施設の整備は賛成。ただこれまで小中学生が活用している野球用のグランドを
奪わないでください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グランドを最低小中学生用に８グランドの確保をお願いしたい。野球はサッカー等に
比べてできる場所が限られる。これ以上できる場所がなくなったら野球人口の減少につな
がってしまう。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地を作るくらいなら野球施設を作ってほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

市の財政負担の軽減でれば、現在のままで良いのではないか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

スポーツ施設については、最低でも小中学生用の野球グランドを４面ずつ、計８グランド
が欲しい。これまで小中学生が行っている野球活動の場を奪わないでいただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は必要ないのではないか。墓地を必要としている人がどれだけいるのか調査した方
がよい。近年簡易な墓地が増えてきており昔と状況が変わっていると思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。
子供達が安心安全で出来るよう場所を確保して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は必要ないのではないか。この時代必要としている人がどれだけいるのか調査した
方がよい。昔と状況が変わっていると思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツ施設の確保は必要。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランド欲しい。
子供達が野球を通じて和が広がっている。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地は不要。
.近年墓地を必要としている人が少ない。
お寺に預ける人も増えてきている。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球のグランドを４面、計８グランドとってください。野球のグランドを奪わないでください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球グランドを４面ずつ、計８グランドほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球をやりたいのでグランドは必要 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本計画のテーマについては賛成だがこれまで同様野球場の確保はお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで通信隊のグランドを活用している野球チームに所属していた者です。通信隊が
あったからこそ野球ができ甲子園を目指すため一所懸命がんばることができました。そん
な気持ちを持つ子供の夢を奪わないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供の夢を奪うことにならないよう小中学生用のグランドを８面は確保してあげて欲しい。
墓地とスポーツ施設の併用はおかしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツの拠点作りについては賛成だが、小中学生が活動できる野球場が少なくなって
きている中、現在利用している小中野球チームが活動できなくなることについて横浜市は
どのように考えているのか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生の野球できる場を奪わないで欲しい。最低でも小中学生が利用できる野球場を
４面ずつ計８面は作って欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は不要。スポーツ施設との併設は違和感を感じる。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

小学生・中学生用に４面ずつ合計８面野球のグランドを造って欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生用と中学生用にそれぞれ４面ずつ計８面は野球のグランドをつくってほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はこちらに作らない方が良いと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

孫の野球の活動の場を残して欲しい。
小学生グランド４面と中学生グランド４面が欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

最低でも小中学生用の野球グランドが４面ずつ最低計８面は欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

通信所を通ると、小さな子からお年寄りまでが、野球道具をもって集まっています。世代を
こえて交流できるように、グランドのまま残してもらいたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

最低でも小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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子供が少年野球に入り、同年代の子と学校を超えた友情を育んでいます。好きを教えてく
ださる大人に混じり、感性豊かに育っていると思います。子供が大人になったときも残るよ
うに、このままグランドとして利用させてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達が遊んだり交流したりする大きな場所が現在とても少なくなっています。学童期に
必要な遊びを学ぶ場として横浜市はグランドを残すべきだと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドが欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

弟が野球をやっているので、グランドを利用させてもらいたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドは欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小中学生用の野球グランドが４面ずつ、計８グランドが欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

小学生野球グランド４面、中学生野球グランド４面は、現状を考え必須と考えます。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

戸塚区、泉区の防災の中心とするような工夫ができると良い。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

市民スポーツの為の施設にして頂きたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球が出来るグランドをたくさん残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

？ －

今、使用している団体は今まで通り使えるよう最低限小学生野球チーム用４面、中学生
野球チーム用４面、計８面は野球場を確保して欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

青少年が野球できる場所をなくさないで。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学生のための野球場が各４面、計８グランド必要。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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泉区の防災拠点になると良いです。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

青少年のスポーツ振興のために役立てて欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中の野球グランド４面ずつ、計８面は欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水道、トイレ、ベンチの屋根 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

青少年育成のため、もう少し野球場を増やしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

水に関する広場が１つも無い。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【水辺、ビ
オトープなどを施設例として記載しています。（p.22）】

防犯機能について考えはないのか。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

野球場をもっと増やしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地下シェルターは作れないのか。
水に関する広場が１つもない。

　災害時に必要な災害対応トイレや、備蓄倉庫などについては、周辺の防災関連施設の
状況も踏まえ、今後検討していきますが、シェルターや防災指令センターの整備は考えて
おりません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【水辺、ビ
オトープなどを施設例として記載しています。（p.22）】

現状のままでは、いけないのか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

青少年育成のため、もっと野球場を増やしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園ばかり必要ない。
水に関する広場が１つもない。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【水辺、ビ
オトープなどを施設例として記載しています。（p.22）】

現状のままではいけないのか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公園ばかり必要ない。
バーべキュー場がほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

防犯機能は考えていないのか。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

青少年育成の為、野球場をもう少し増やして欲しい。
陸上トラックは三ツ沢があるので必要ない
公園ばかり必要ない。
バーべキュー場が欲しい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

その他広場が多すぎる。
墓園の規模が大きすぎるのでは？
水に関する広場が１つもない。
地下シェルターは作れないのか。

  市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
  いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　災害時に必要な災害対応トイレや、備蓄倉庫などについては、周辺の防災関連施設の
状況も踏まえ、今後検討していきますが、シェルターや防災指令センターの整備は考えて
おりません。

今の案で防犯機能についての記載がないが、考えていないのか？
現状のままではいけないのか。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

公園ばかり必要ない。
バーべキュー場が欲しい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

水に関する広場が１つもない。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【水辺、ビ
オトープなどを施設例として記載しています。（p.22）】

現状のままではいけないのか！ 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

陸上トラックは三ツ沢があるので必要ない。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓園の規模が大きすぎるのでは？ 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公園ばかり必要ない。
野球場を増やしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

その他広場が１つもない。
水に関わる広場が無い。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【水辺、ビ
オトープなどを施設例として記載しています。（p.22）】

緑が多くだだっ広いのんびり感が魅力の場所です。ほぼ現状維持でいいのでは？水道、
トイレ、駐車場、広場、野球場、ドックランなどお金をかけずに整備して、草刈り等は今の
まま野球チームに任せてしまえばいいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の憩いの場や防災拠点として利用できることはいいことだと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

防災機能の確保は必要だと思いますが、今回の案のような大規模な整備は税金の無駄
だと思います。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

今のままでも充分市民のためになっているので、このままの形を基本に、少しの整備でい
いと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

水を確保 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

テニスや野球のできる場所にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子どもたちのため、地域のために活用してほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

防災面での充実、水の確保や地下の利用について考えてもらえると良い。
公共施設は、雑草など、現状では各野球チームによって整理されているところをどのよう
にしていくか明記。

　災害時に必要な災害対応トイレや、備蓄倉庫などについては、周辺の防災関連施設の
状況も踏まえ、今後検討していきますが、シェルターや防災指令センターの整備は考えて
おりません。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

野球、テニスなどのスポーツ施設としての利用。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

誰のための施設、何のための施設にしようとしているのかが、あまりはっきりしていない気
がする。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今のままでも野球チームのおかげできれいに保てているのに、わざわざ多額の税金を
使って整備する必要はないと思う。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

現在活動している野球チームの練習場が他に見当たらないことから、現状維持が望まし
いと考える。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

自然を生かした土地利用はとてもいいですね。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子供から大人まで使える施設や、いざというときに避難場所となる様にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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ご意見 市の考え方

今まで野球ばかりだったので、その他のスポーツができる様に。でも今まで大会やたくさ
んのチームが集まっていた球場がなくなってしまうと、子供達もかわいそうなので、できる
限り野球場も残してあげてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とてもいい計画だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現状維持で、あまりお金をかけずに、みんなが使える広場を追加でつくってはどうです
か？
野球は大会の会場にもなっています。なくなるのは厳しいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自由に野球がしたい！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

自然を残す考え方がいいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

水道とトイレと駐車場があれば、今のままでもいいのでは…と思います（お金もかからない
し…）。
墓所は今米軍施設のあるところに合同葬のようなものをつくればいいのでは…。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　公共施設の配置の考え方は、跡地利用基本計画６ページの１（６）計画の方向性の中
で、「特徴ある円形形状を後世に残すなど、歴史を継承します。」としており、中央には、施
設全体の象徴的な施設として広大な草地広場と見晴らしの丘を配置し、市民が集う場とし
ます。その外側には、周辺の方々をはじめ、広域の市民も利用するスポーツ施設と公園
型墓園を配置します。さらに外側には、地域ふれあい広場等周辺地域の方々が日常的に
利用しやすい施設を配置します。一番外側には、車道や歩道機能に加え、健康づくりにも
寄与する外周道路を配置します。

緑がテーマにあるのはいいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

“広場”というイメージを残してほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球グランドはたくさんの子が練習に励んでいますし、多くのチームを受け入れる試合会
場にもなっています。縮小では受け入れ先がなく、多くの人が困ると思います。現状を見
にきて把握して、ぜひ計画に生かしてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能は手厚く、施設は最低限でいいと思います。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子ども達がいつまでも野球ができる場所にしてください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大人も使えるグランドが少なく利用料も安くありません。質素な施設でよいので、利用料の
安い施設を作ってください。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

墓園が必要とは思いません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

市民が手軽に利用できる施設にした方がいいと思います。
コストを抑え、現状にあまり手を加えず、利用料を低くできるようなものがいいと思います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

横浜市には多摩川や相模川のような広い河川敷がないので、数多くのグラウンドを併設
できる通信隊の跡地は貴重な場所です。グラウンドの数が維持されるように整備していた
だければと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

案のとおりでよい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

基本的には賛成。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

現況に十分配慮し、適切な施設を整備してください。「以前はよかったのに」という声が出
ないような配分をして欲しいです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

防災に活用するなら、大きな施設はいらない。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

スポーツ施設は、細かく区画せず、大きな面とし、運用で有効に活用できるようにするの
がよい。施設の面数は、既存のものを下回らないようにした方がよい。野球場はマウンド
を設けず、他の競技にも使えるよう、複数面を接する形で整備すれば効率が良くなると思
う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

横須賀からベイスターズの２軍を誘致して、野球都市横浜の拠点にしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本計画は良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

概ね問題ないと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

緑いっぱいのスポーツ施設を整備して、老若男女が利用しやすい場所にして下さい。子ど
もが使えるグラウンドも数多く作ってあげてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現状のままでいいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

防災機能を高めれば、あとは現状のままでよいと思う。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

今のままでも誰も困らない。有効利用という名目で大々的に整備するのは反対です。お金
はもっと他のことに使って下さい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

基本計画のテーマに問題はありません。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓園は必要ないと思います（少しくらい整備してもすぐにいっぱいになるだけではない
か）。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スタンド付きの大きな施設はいらない。市民が気軽に利用できる施設を数多く作ってほし
い（野球場、テニスコートなど）。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

異論なし、賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球場の数はもっと確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

特になし、良いと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

今の少年野球場は、同等数の確保をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

うちの子供も少年野球でいろいろお世話になったが、計画ではグラウンド数が少なく感じ
る。もっと多くのグラウンドを作って欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

基本的な考え方は良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

重要な防災拠点としての役割に期待します。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

野球場の数が少ないのでは？
子供達のためにも今と同規模は作ってあげるべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場が少ないと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

もう少し野球場を作ってあげても良いのではないか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

魅力的な公園になりそうで、大変期待しています。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

休日は野球少年が数多く来ています。彼らの行き場がなくならないよう野球場はもっと多く
作って欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

いつも野球場を提供して頂き感謝しています。今後も引き続きここで野球ができる様、球
場数は確保して欲しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

”緑でつながる”がいいと思います。富士山の眺望も自慢としていきたいです。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

陸上トラック付き広場はニーズがあるのかな？と思います。現在活動している野球チーム
の子どもたちの継続的な活動を保証してあげてほしいと思います。

　競技団体から要望書が提出されております。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

希望すればみな入れる墓地だとありがたい
孫やこれからの子どもたちのためにも野球を楽しめる場所であってほしい。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

344 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）
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市民の生の声を計画にさらに取り入れていってほしいです。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

広大な敷地を有効活用してほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

陸上トラックはニーズがあるのか疑問です。せっかくの施設も利用されないのでは、宝の
持ち腐れになります。
野球のグランドは現存チームが平等に活用するには不足していると考えます。グランドは
他ではなかなか確保が難しいので、ぜひ深谷に充実させてほしいです。

　競技団体から要望書が提出されております。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

有効な計画だと思います（陸上トラックはニーズがあるのでしょうか…？）。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　なお、競技団体から要望書が提出されております。

防災時に機能を果たすことができるよう、十分な検討をお願いします。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

野球をする子どもたちにとっての練習の場であり、また、大会の試合会場として市内だけ
ではなく、県内からも多くのチームを受け入れている重要拠点です。同様の活動が続けら
れるように、今の規模が縮小されることのないようよろしくお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

有効で価値のある利用だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災時に機能を果たすことができるよう、改善していってほしいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

子どもたちが野球の練習を行う場であり、各大会の試合を行う場であるため、現在とても
大切で重要な拠点として活用しています。子どもたちが今までと変わらず伸び伸びと活動
できるために、今の規模が縮小されることがないよう、配慮していただけると幸いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

有効で価値のある跡地利用だと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災時に機能を果たせるよう、災害の反省を生かし、改善していってほしいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

子どもたちが野球の練習を行う場であり、各大会の試合を行う場であるため、現在、とて
も大切で重要な拠点として活用しています。子どもたちが今までと変わらず伸び伸びと活
動できるために、今の規模が縮小されることがないよう、ご配慮していただければ幸いで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民にとって有効な跡地利用だと思います
スポーツ施設や墓地等、今後、声をたくさん聞いて、ニーズに合わせて計画を見直し、より
よい形にしていってほしいです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。
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　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

防災機能については、各地の災害の反省を生かし対策を練ってほしいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

野球をする子どもたちにとって重要な拠点であり、また、各大会の試合会場としての大容
量の受け入れ先でもあります。子どもたちが活動場所を失うことのないよう、今の規模が
縮小されることのないよう、ご配慮いただけたら嬉しいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は今後ますます需要が高まると思います。人数を制限せず、希望者が入れるような
工夫ができればいいと思います。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

現在、多くの子どもたちが野球の練習場として使っています。また、市内だけではなく、県
内からも他チームを受け入れる大会会場としても使われています。今の計画のままでは
規模縮小しか道はありません。野球少年たちの大切な場所が今と同様に保たれることを
願います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

“箱物”が少ないことがいい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

全国の前例等を参考によりよいものを作っていってほしいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

うちの子は通信隊で野球の楽しさを味わいました。校庭等ではなく、グラウンドで練習でき
ることは本当にありがたかったです。これからの子どもたちも同様に野球が続けられるよ
う、できるだけ規模縮小を避けてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テレビとかを見ていると、墓地はたくさんの人が入れるものがあったらいいと思います。 　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

野球場が減ってしまっているようです。今、あそこで練習しているチームは困るのではない
かと気になります。無料駐車場を設けて、広く受け入れてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

横浜市民のためになる施設を造ろうとしているのなら、もう少し内容を精査すべきだと思い
ます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

計画案を見る限り、防災機能としては避難所として以外はあまり意味がなさそうな気がす
る。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

現状ここで活動している子供たちが今後困らないような代替策がないのであれば、安易に
計画を実行すべきではないと思う！！

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自然と一体となった公園にするのはとてもいいですね！ 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

とても広い土地なので、市民が使える施設をつくってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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野球、サッカー、テニス等スポーツができる場所を！　特に野球場はたくさんのチームが
今までの様に使える様にしてあげてほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

余計なお金はかけないでください。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

水道、トイレ、駐車場、街灯を整備していただければ今のままでいいです。余計なお金は
かけないでください。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

とてもいいテーマだと思います。広い土地を有効に！ 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

いざという時に役立つ備蓄庫を！ 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球場はこれから未来の子供達のために残してほしいです。夜が危ないので、街灯を整
備してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　暫定利用中ではありますが、安全性及び利便性向上のための通路舗装や照明灯の整
備を行っています。

富士山がきれいに見えるところが大好きです。自然と一体となった公園にするという考え
方はいいと思います。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

野球の練習場所は、校庭等では狭いです。これだけの野球場をもっているのは、横浜市
の自慢です。新しい公園にも今と同じ数のグランドを残してほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民の声に耳を傾け、本当に皆が必要としているものをお金をかけずに造ってください。 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

広場を生かす考え方がいいと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

広大な敷地を生かして、無料の駐車場を用意して、多くの人が利用できるようにしてほし
いです。野球のグランドは現存チームが同様の活動が続けられるよう、数を検討してほし
いです。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

いいテーマだと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

大きな地震がきても大丈夫の様に、水や食品の保管庫があるといいですね。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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あまり税金を使わず、空いている土地に何かつくっては?　野球児達の行き場がなくなるの
はかわいそうです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

今ある自然を大切にしていってほしいです。 　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

防災機能については、過去の経験を生かして、確かなものを整備していってほしいです。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

他チームの試合に訪れる通信隊野球グランドは、横浜の自慢です。ぜひ、規模が縮小さ
れることのないようお願いします。子どもたちの元気な声が聞こえてくるのは、とてもうれし
くなります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とてもいいテーマですね!　長期の部分と短期で使える様に! 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

大きな地震がきた時に、備蓄ができ、避難場所の確保をしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

たくさんの野球チームが集まるこの場所をなくすのは、どうかと思う。他でやれる場所をつ
くってくれるのですか?

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

無駄に税金を使わないでください。最小限の施設だけでいいです。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

誰もが気軽に野球が出来るようにしてください。高い使用料は払いたくありません。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

富士山がきれいに見える眺望をぜひ残してほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子どもたちの元気な声が聞こえる通信所です。特に、土日は野球関係の人が大いに利用
しています。きれいに整備しても利用者がいなければ、宝の持ち腐れです。今のニーズに
応え、さらに市民の声に応え、整備してください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

サイクリングロードよりも軟式野球場をたくさん作って下さい! 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い有料の駐車場を作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

高校野球場が近くにできるといいです。小さな子供から楽しめる軟式野球場を作って下さ
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

サイクリング道路よりも軟式野球場を10個ぐらい作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い駐車場を作って下さい。有料でもよいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

軟式野球場をたくさん作って下さい。高校野球がいつかここの球場でも見たいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

多目的広場よりも小さい子供から楽しめる大人も楽しめる野球広場を７個作ってほしいで
す!

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い有料駐車場を作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

小さい子供から大人まで楽しめる軟式野球場もより多く作って下さい! 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ジョギングロードよりも軟式野球広場をたくさん作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い駐車場(お金を払うパーキング）でもよいです。作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

軟式野球広場をたくさん作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ジョギングロードよりも７個軟式野球場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

広い駐車場も作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

軟式野球場と広場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

円形緑地公園よりたくさん野球ができる(６か所ぐらい）ところを作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

有料でも良いので駐車場を作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

俣野球場のような球場や大人から小学生まで楽しむことができる軟式球場もたくさん作っ
て下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

円形緑陰デザインの公園よりたくさん野球場を作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

駐車場も有料でもよいので作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

俣野球場のような球場や小学生から楽しむことができる野球場をたくさん作ってほしいで
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野外ステージよりも子供から大人まで楽しめる野球場をたくさん作ってほしい! 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

有料でもよいので駐車場を作って下さい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

野外ステージよりも小学生から楽しめる野球場をたくさん作ってほしい! 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

計画した予算やスケジュールが計画通りに進む様、推進してください。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓地の敷地が広すぎると思います。他の利用方法も検討すべきかと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、通信隊グラウンドを使用している少年野球チームが使えなくなる様なことがない様
に配慮してあげて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地に関する敷地面積が広いように思いました。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

今までの様に畑や野球が出来る環境は維持して頂きたい。 　土地所有者である財務省から、特定の事業者が国有地から収益を得る暫定利用はでき
ないと言われており、菜園はこの暫定利用に該当するので、ご理解ください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地面積が広いのではないか。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今現在数十チームの野球チームが利用しており引き続き利用出来る様にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地スペースはもう少し縮小して、他の目的に使用しても良いかと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現場、通信隊グラウンドを使用している少年野球のチームが、継続利用出来る様に配慮
して上げても良いかと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地の面積が少し広いように思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

子供達がのびのびと野球が出来る環境をなくさないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画時の予算オーバーが無い様に! 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

治安悪化の無い様に! 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在、使用中の少年野球チームがグランド利用出来る様に配慮をしてあげて欲しい。墓
地スペースはもう少し縮小しても良いのでは?

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

計画通りの予算、月日で進めて頂きたい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

墓地より防災に関わる機能を充実させてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現状のまま子供達が野球場として使える環境はなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画通りに進めて、遅延や予算オーバーの無い様にして下さい。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

治安の悪化がないように、充分に検討して計画して下さい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今、通信隊グラウンドと使用している、小学校や中学校の野球チームが、１チームでも多く
引き続き利用できる様に検討しても良いのではないでしょうか?

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地の敷地面積を減らし普段から人々が沢山集まり憩う場所であってほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

今現在野球場を使っている人々が今後困ることのないように配慮して頂きたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

①治安が悪くならない様な計画をして下さい。
②墓地エリアが広すぎると思うので、別の目的での利用を考えても良いのでは?

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

未来ある子供達のために、現在、通信隊グラウンドを使用している少年野球チームが、出
来るだけ継続して使える様に配慮してあげて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

非常時にうまく利用できるようにしてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

草がのびると気になるので、計画が決まったら早めに工事に入ってくれるとうれしいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

図書館を作っていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

グランドを増やして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

これまで、利用してきた団体の活動の場を奪うことのないよう市民開放型と共存できる形
にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については、維持管理費を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。
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これまでの経緯と実情に沿ったスポーツ施設の整備計画を立ててほしい。中学生グランド
４面、小学生グランド４面を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民に益する利用計画は基幹の考えではあるものの、これまでの経緯を踏まえて既存の
利用団体の意見も反映してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設を整備することで後年発生するランニングコストについても視野に入れてムリの
ない計画とすべき。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

市民にとって不必要なものが、整備を請け負う業者が潤う為だけに実行されても意味が
少ない。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

墓園について反対意見もあるようであるが、居住域に建設されるよりは影響が少ない。高
齢化を考えると、視野に入れた検討はやむを得ない。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

公共施設については、整備後のランニングについてまで、視野に入れて検討すべき。一
方、防災機能については、費用に縛られるべきではない。或いは、防災機能最優先で検
討すべき。それくらい地域の防災拠点として要の存在。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

皆が納得することはないので、市民の意見をよく聞いて最適解を見つけていただければ。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

この年齢になると墓のことも考えるようになるため、反対意見のある墓園についても、必
要性があれば致し方ないと思う。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

これだけの土地なので、防災機能はしっかり整備し、災害に備えてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

高齢者が安全にウォーキングできるといい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園について否定的な意見もあるものの市民の意見を十分ヒアリングの上、長期
的視点に立ち、実施されるのであれば、問題ないと考える。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

広大な敷地を有していることから有事の際に、地域の防災拠点として活用できるよう、十
分検討されたい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

現場利用中の各団体にとって同跡地の利用は既得権益ではないことから、市民の意見を
十分にヒアリングするべき。しかしながら、特に野球については、これまでの背景と周辺地
域のチームを含めた大会等での利用実績もあることから、現状をしっかり把握の上、実施
に臨まれたい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指しています。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマについて異存なし。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

広い土地なので防犯上の問題がないように…。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

あまり積極的に利用するイメージがわかないので… －
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公園型墓園不要。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大規模災害対策としての必要な整備。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

利用者のことを考えた整備を行ってほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

多目的グランドでも良いので、グラウンドの数を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在まで地域スポーツの拠点として使用してきた活動の場を奪う事のない様お願いしま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小、中学生共に多数の大会会場として使用してきたスポーツ施設の整備計画を立てて欲
しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓園の必要性が感じられない。現在まで利用してきた子ども達のスポーツ拠点を
うばわないでほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームの活動の場を失さないで下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市民開放形になるのは仕方ないけど今まで活動してきた人達の活動の場を無くしてしまう
のはよくない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

毎週頑張って活動している少年野球の子供達からグラウンドを奪ったら可愛想。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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大会会場に使用するにはグラウンドの数が少なすぎる。小・中4面ずつ希望。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

私が計画している内容では、活動の場が狭すぎる。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供中心の考えで計画して下さい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

何を主目的で計画したか分からない。これからの時代を考えると、次代の子供達を中心に
考えて欲しい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

今まで、使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう開放型施設と共存させて
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

このような多くの施設をつくる必要ありますか?まずは、周辺道路をきちんと整備していた
だかないと…今でも、土日の週末は渋滞している。かまくらみちを広げてほしい。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

未来ある子供達の遊び場を考えてほしい(なくさないでほしい）。高齢者も楽しめるゲート
ボール、子供たちの野球場をそのまま残してほしい。墓地を作って欲しくない(墓地は他の
所でもいいのではないか）。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公園墓地はやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ、水道、電気、時計を作ってほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

色々なのが出来て、今までスポーツをやってきた人は通常通りできるのですか。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までの様に畑などできる広場を作り、どんな人も生活するのに楽しみがあるものをお願
いします。生活のうるおい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

市民開放型の施設と共存できる形がよい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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官民共同で管理できる形がよい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

中学生グラウンド４面、小学生グラウンド４面が欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園は、テーマと合っていない。
スポーツが全面においてできるべきだと思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

官民共同で管理できたらよいと思う。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現在も多くの市民がスポーツ拠点として利用しており、それを変える意義はあまりないと
思う。グラウンド状況は変えないで欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在の利用者が既にいるので、それを考慮すべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

最低限は必要 －

野球場は減らさないで欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の住民には配慮すべき。
開放型と言っても、現状も残すべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備等には、維持費も考慮して欲しい。
市民の使用に費用がかかってはいけない。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

現状に比べて、野球グランドが少なすぎる。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツの拠点として継続してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレや給水栓を確保してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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野球に使います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」であるためには、これまでの利用者の活動の場を奪うことがない
ようにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで利用してきた団体の活動の場を失くすことなく、グラウンド８面設置して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」であるなら、今までの利用を妨げないで欲しい。
墓園は必要ない。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

野球チームが活動の場を失うのは遺憾。グラウンドは残して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓園は、計画テーマに沿っていないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ、水道が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

これまで活動してきた地域民も市民であり、今までどおり活動できるようにすべきである。
グラウンドは８面必要。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓地を作るそうですが、今まで活動している野球チームjはどうなるのでしょうか？
一生懸命やっている子供達の夢をこわすんですか？グランドを増やしてもらいたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

草ばっかりなので、防災機能は所々確保して下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

グランドを沢山作って下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

グランドをもう少し増やして下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球が出来るグランドをこわさないでもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

甥っ子がやっている野球のため、グランドをもう少しでいいので増やしてあげて下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

孫がやっている通信隊をこわすなら、グランドを多めに作ってあげてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

何かあった時のために、防災機能や救急機能は確保して下さい。トイレもきれいにしてあ
げて下さい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

グランドが少なすぎるので、増やすべき。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今のままがいい。近所に住んでいて墓地になるのは、反対。子供も嫌がっている。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレや防災機能は必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今野球をやっている子供達のため、グランドを奪うのはやめて欲しい。
いつもみている景色が変わってしまうのは悲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から使用してきた団体の活動の場を奪わないでもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

緊急的にも使用できる水道、トイレなどの整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

通信隊は今まで、小学生・中学生の野球チームの大会会場として多くの人達が利用して
きた。通信隊がなくなったら、これからどうすればよいのですか。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓が広すぎる。もっと小さくていいと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

大災害発生時、地域の防災拠点となることを想定し、防災備蓄庫などの整備が必要。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで活動してきた団体の活動の場を奪う事のないようお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

もしなにかがあったとき、避難できる場所にして下さい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

これからも通信隊で野球がしたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地は不要な気がする。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

住民と横浜市の共同管理が望ましい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今までと近い形で野球活動に使うのがよい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までと同じで野球に使えばよい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道を整備してほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球の活動場所を残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

公園も大事ですが、今まで野球をやって来た子供達のためにもう少しグランドを増やして
下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓地はやめてほしい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道、電気設備があると良い。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

少年野球チームの活動するグランドがなくなるのはやめてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

陸上トラックより他のものが出来てほしい。公園型墓園もやめてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレ、水道などの整備がちゃんとある方がよい。時計も。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今、いる野球チームの方は、今後の練習はどうなってしまうのか心配です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓は作るにしても広すぎると思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害があったとき防災備蓄庫などの整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今、現在、通信隊を使用している野球チームの一人です。野球グランドを最低でも中学
生、小学生ともに４面以上設置して頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

計画テーマには明記されていない公園型暮園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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ご意見 市の考え方

大災害発生時、地域の防災拠点となる事を想定して離着陸場となりえる空地の確保が必
要と考える。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これまで、通信隊を使用していた団体には、活動の場を与えてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

家の近くにお墓ができるのはいやです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

通信隊で今まで野球をしていました。
これからも野球がしたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

お墓は必要ないと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害時でも使用できる水道、トイレなどの整備、数日間は困らない防災備蓄庫の設置。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

通信隊はこれまで、小学生・中学生の野球の大会会場として非常に大きな役割を果たし
てきた。これまでも経緯と実情に沿った施設計画を立ててほしい。中学生４面、小学生４
面の野球場を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓が広すぎる。もう少し小さくもよいのでは。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

これまで、使用してきた地域住民の経緯と実情に沿った施設計画をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

計画テーマには明記されていない、公園型墓園の必要性が感じられない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時、地域住人が数日間、困らない設備の整備 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

お墓を作るにしても、少し広すぎるように思います。これまで利用してきた団体の事も考え
た、整備計画をお願いします。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで使用してきた、地域住民の活動の場を失うことのないよう、お願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災備蓄庫、トイレ、緊急給水栓の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまでの経緯と地域の実情に沿った施設にしてもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで頑張って来たのに、その場所を取らないで欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の安全のために救急対応出来るようにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供の悲しい顔は見たくないです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

返還前から長きにわたって地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場
を奪うことのないよう、市民開放型と共存できる形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

少年野球チームなど、他の活動の場がないから通信隊をみなで協力して管理し使用して
きた。小学生、中学生ともに多数の大会会場としも重要な役割を果たしてきた。最低でも
中学生４面、小学生４面の野球場を設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前から長きに亘って地域スポーツの拠点として使
用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう、市民開放型と共存できる形にして
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

施設の整備については維持管理を考慮し、官民共同で管理できる形を検討すべき。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。
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これまで、使用してきた団体には、これからも活動できるようにしてもらいたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄庫などの整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

中学生４面、小学生４面以上の野球場の設置 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

今までの通信隊でいいです。お墓も公園もいりません。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害があったときだけ、大勢の人間が避難できるように整備してください。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

今のままの通信隊でいいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

これまで使用してきた、地域住民の活動の場を奪うことのないよう開放型施設と共存でき
る形をとってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、防災拠点となる事を想定し、防災備蓄庫、トイレ、給水栓の整備が必要 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまでの経緯と地域の実情に沿った施設の整備計画を立ててほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

健康・スポーツの拠点とあるが、返還前から長きにわたって地域スポーツの拠点として使
用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないようお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

市が管理する公園として、市民開放型になるのは致し方ないとしても、そのことでこれまで
活動してきた少年野球チームなど、活動の場が失われるのであれば本末転倒である。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓はいらない。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

災害時でも使えるトイレ、水、シャワーなどの設備の整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

これまで、使用してきた、団体がこれからも不自由なく使えるように計画して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、返還前から現在まで、長きに亘って地域スポーツの拠
点として使用してきた地域住民の活動の場を奪うことのないよう、市民開放型と共存でき
る形にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時、防災拠点となる事を想定しヘリ離着陸場となりえる空場の確保 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現在、利用中の団体は他に活動の場がないから通信隊をみなで協力して管理し使用して
きた。野球チームについては、中学生、小学生ともに多数の大会会場とても重要な役割を
果たしてきた。小学生４面、中学生４面の野球場は設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園を作るなら、グランドを増やしてください。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

家のすぐ近くにお墓があると少し怖いし、たまには小さい小からお年寄りが少年野球を見
ていたりして楽しんでいる様子もあるので私は反対です。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレもほしいし、出来る事なら手を洗う水道などもほしい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球をやっている子供達や散歩している人々を見て、私はお墓になるのはいやだな。と思
う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

公共施設の整備という点では工事に色々なトラック、大型車など使われると思うが、それ
による交通渋滞、小学校、中学校の通学路の安全面、住宅街の生活用道路を抜け道に
使うなど地域住民の生活に影響が出る事がとても不安です。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

墓地には反対です。
子供から高齢者まで使える緑いっぱいの公園にしてほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・駐車場は無料にしてほしい。最寄駅からも離れているのでずっと停めておく人はいないと
思うので。
・外周道路の幅が「50ｍ」とあったが広すぎない！？と思った。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

災害時でも使用できるトイレ、水道の整備 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

市が管理する公園として、市民開放型になるのは致し方ないとしても、そのことでこれまで
活動してきたグランドゴルフ、ゲートボール、及ぶ少年野球チームの活動の場が失われる
のであれば本末転倒である。これまで活動してきた団体にもご配慮願いたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

記者発表資料を読んで、計画案には賛成できます。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災機能については、しっかり検討の上、充実させてほしい。特に、トイレの確保（高齢
者、障碍者、乳幼児など）に工夫を願いたい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

計画テーマ、良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

水道の設置をぜひともお願いしたいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今現在、通信所を利用している少年野球チーム等が不便にならないようにしていただきた
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

外の道路から外周道路へのアクセスをしやすい様にしてもらえると、避難しやすく良いか
と思います。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

今まで子供達が主に利用してきていたので、今後も子供達が利用する場という考えで進
めて欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

真中を通る鎌倉道が危ないので、その周辺を安全にしてほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

運動を主とするグラウンドは、人が多く集まる場になるので、水道やトイレ等をしっかりと
設置してほしい。キレイなグラウンドも大事ですが、今まで通り子供達が利用できる様にし
ていただきたい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

何回か行った事がありますが、トイレが汚なすぎますよ。 　現在、深谷通信所跡地内には上下水道は整備されていません。そのため、各施設の使
用者が仮設トイレを設置して、維持管理しています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

グラウンドを無くすのはどうしてですか？あんなにキラキラ輝いている子供達を見て、無く
す事に何とも思わないんですか？グランドをこわさないであげて。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供達の野球等の活動の場をきちんと確保した計画を立てて欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

管理室を整備する等し、トイレやシャワールームの設置、ロッカーや売店等もあれば良い
と思います。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今の計画ではグランド数も足りません。
現在利用しているチーム等が安心して利用できる、グランド数の確保をしてください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

孫のためにも安心して利用できるグランド施設を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

官民で共同できる様な形を。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

ゲートボールができる様な多目的グランドがほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園について反対します。
その分、今、活動している子供たちの為に役立つような施設を整備してあげてください。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害が起こった時に一時的避難し、しっかりと機能する事が出来る様なところを作ってい
ただきたいです。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今、活動している人々が安心して利用できる施設づくりをお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

数年前、子供の野球の試合等で良く通信所を利用していました。思いきり子供達が野球
できる場所はとても貴重な場所だと思います。子供達が安心して体を動かすことのできる
公園作りをしていただきたくもう少し今ある野球チーム等が利用することが出来るグランド
等を増していただきたいと思っています。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

安心してできる様、駐車場の確保や管理施設、管理人の設置をお願いします。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

工事期間中でも今利用している団体の活動場所が奪われない様な工事計画をお願いし
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

僕は今、通信隊で毎週野球をしています。とても楽しいです。これからも野球が続けられ
る様にグランドを作ってください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

きれいなトイレを作ってください。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

みんなが安心して利用できる公園にしてください。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

墓園の設置反対。今、使用している団体のことを考えグランド等を整備して欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災へり離着陸に利用できるようなグランド整備をして欲しい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】
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跡地整備期間中でも子供達の練習できるようなグランド等の場所を確保して欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

墓園設置を反対。その分地域の方々が利用できる施設づくりを 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

一時避難場所でも利用できる様な空地や室内施設等の設置をしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

工事中も周辺道路の混雑がないようにしてほしい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

一生懸命、練習している子供達のため、グランドは残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球の練習中の防災施設を増やすと言うか、作ってほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

野球をやっている子供達の夢は奪わないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今、利用している団体の活動場所が奪われることがない様な施設作りをお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

一般開放型のグランドと別に今利用している団体が利用できるグランドや施設の設置をし
てほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

野球用として、中学性グランド４面、小学生用グランド４面をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓園のかわりにグランドを。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

地域の防災拠点となる様、トイレや防災備蓄庫等の整備 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。
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グランドの数を増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

長期にわたって利用してきた団体の活動を奪うようなことの無い様にしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ふだんは、子供たち等の活動できる場として。又、災害時にへり離着陸等の使用が出来
る空地の確保をして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今、利用している団体等とよく話し合い実情にに沿ったスポーツ施設作りをお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

通信所ではたくさんの子供達や人々がスポーツを通して活動しています。今ある団体、
チームの活動が変わらずつづけられる様な施設作りをしていただきたいと思っています。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

多くの人々が利用できる様な駐車場やトイレ等の整備をしていただきたいです。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球の試合が思いきり出来る様なグランド整備（フェンスの設置、ベンチ、用具室等の設
置）をしていただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

現在、沢山の野球チームやゲートボールチーム等が活動しています。どのチームも今ま
での変わらず活動ができる様、練習場所の整備をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

しっかりとした駐車場の整備、周辺道路の整備（混雑する事がない様）をお願いします。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

現在登録しているチーム等が優先的に利用できるグランド等整備していただきたいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今までの地域住民の活動を考慮してほしい！！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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水道を整備して欲しい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

中学性グランド４面、小学生用グランド４面 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓地は不要 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

官民共同での管理 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

今までの経緯を考慮したスポーツ施設を検討願う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

木が植えられたり、施設がたったりして、見通しの良くない公園になるよりも。地平線に近
いところまで見える原っぱの良さが味わえる公園になってほしい。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

これまで長年使用してきた少年野球やゲートボールの人たちが、活動を同じ規模で続け
られる様な配慮をしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマは自然 　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討委員
会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提言や
多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しまし
た。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、26年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　その後も、両区の対策協議会の意見を参考に検討を重ね、今回、深谷通信所跡地利用
基本計画（案）のテーマを『緑でつながる魅力的な円形空間』としています。

小さい子（幼児）から、小学生、中学生と多くの子が自由に遊べる所。アスレチックやバー
ベキュー場があっても良いのかなと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

自然が残るようにして欲しい。子供達が遊べるアスレチック等を作ってほしい。色々な設
備が出来れば、車の渋滞が懸念される。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

野球場やテニスコートは自由に使えるようにしていただきたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

高齢者向け施設という感じがする。今は、子どもたちがのびのび自然の中で自由に遊べ
る場所なので、そういう場所は残してほしい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公園、グランド等の利用。住宅、マンション等は反対。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

早期の対応。空地を早くなくしてほしい。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。
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ご意見 市の考え方

・現在の利用状況と大きな変化のない計画にしてもらいたい。
・畑の利用者だけ締め出したが、草刈りも年３回とか認識不足もはなはだしい計画で大変
迷惑している。（夏は毎週草刈しないと日常生活に支障をきたす。）

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　管理者である国にお意見を申し伝えます。

・大規模災害に備えて、水道整備が重要だが、耐震性の高い管を整備して欲しい。
・防火水槽も循環式で飲料としても使用できるように整備して欲しい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

・多目的に整備予定のようだが野球場なら大会でも使用できるように専門家の意見を反
映させる。
・ヘリの発着場周辺に消火栓等（耐震性の高い）整備する。
・周辺住民は高齢化しており、バリアフリーを念頭に綿密に設計する。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

少年野球、グランドゴルフ、ゲートボール活動場、賛成。災害時の防災拠点の整備是非必
要。墓地は必要かどうかかなり検討すべき。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

市民の為の公園があったらいいなーと思いますが、無理でした。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公園墓地は不要。外周道路５０ｍ巾は不要。野球場公式用は不要。ゲートボール場、グラ
ンドゴルフ場がほしい。陸上トラック付き広場は不要。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

見晴らしの丘は不要。少年野球場、中学生、大人用野球場が必要。防災基地としての広
場を作る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

米軍管理の時より長きに亘って地域スポーツの拠点として使用してきたことを最優先に考
え、これを奪うことの無い様、考慮してほしい。
又、墓地は必要ないと考える。（墓地は個人的なもの。皆のための広場にして欲しい。）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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ご意見 市の考え方

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

維持管理費を考えると現在の少年野球チームによる自主管理方式を大いに活用して極
力市の管理費を少なくするべきである。災害時は防災拠点としての活用すべく、いざの場
合へり離着陸場となりうる場を確保すべきだ。

　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

５０ｍの周回道路は、暴走族のサーキット場にもなりかねない。周回道路はあくまでも散
歩・自転車道位でとどめておくべき。又、その場合２０m～３０ｍ巾で十分と考えられる。今
後詳細に計画が出来ると思われるが「少年野球場』、「グランドゴルフ場」等は名称をはっ
きりさせて頂きたい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園型墓地はつくってほしくないです。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

緑豊かで、安全・安心な場になればよいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

跡地利用基本計画案に賛成します。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

近隣の住民が憩えるような公園などが望ましいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

サッカー場、野球場、遊歩道等のスポーツ施設にして欲しいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

防災機能の確保について、仮置きする廃棄物とは何を想定しているのか。例えば建材な
どのガレキ類には飛散するアスベストも含まれていると考えられる。周辺は住宅地なの
で、悪影響のない状態で仮置きするよう、具体的に想定してあらかじめ周辺住民にある程
度の説明しておくべきと思う。

　なお、災害時の利用方法については、災害の規模・状況により定まりますので、記載例
とは異なる場合があります。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

通信所の跡地だけではない話かもしれないが、防災無線は整備しないままなのか。
跡地の一部に、学校給食センターをつくれば雇用も増えるのでつくってほしい。

　防災無線（屋外スピーカー）は、本市のような起伏の激しい地形では電波や音声が伝わ
りにくいことから、市内全域への設置は行っていません。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

墓園、スポーツ施設は反対。自然型の草原のみで良い。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

箱物は不要 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。
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そもそも「超高齢化」に則した施設が墓地しか無い。運動施設を総合的に造るのであれば
グランドが多すぎる。軽運動もできるようにするのであれば、室内プールなどもあった方が
よい。というか、運動施設、公園以外に基本計画作成の際に候補は無かったのか？基本
計画案を一度だけ提示されて意見募集したところで「計画は決まっていて、一応市民の意
見は聞きました。」と言いたいだけにしか思えない。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　屋内プールにつきましては、焼却工場で発生した余熱等を利用したプール及びスポーツ
センターに併設したプールがございます。
　現在、新たな焼却工場整備やスポーツセンター（平成18年３月に全区で整備完了）整備
計画もないことから、新たに屋内プールを整備することは考えていません。

環状交差点は本当に安全なのか。もともとかまくらみちはほとんど信号がない道なのに環
状交差点が出来ることで渋滞が発生するのではないか?ただでさえ、バスが時刻どおりに
来ないのにより遅れる可能性があるのでは?また、地域的に高齢者ドライバーが多いので
環状交差点は逆走のリスクもある。ちゃんとした信号をつけた交差点にすべき。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

４００億円の内訳は不明。又、スケジュールについても市民に知られたくないのかよくわか
らないが不明。他に候補がなかったのか？民間複合施設など市の財政がうるおうような
計画がなかったのか？

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

テーマを見ても墓地が必要なのか。疑問に思っています。必ずしも円形にこだわる必要は
ないのではと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　本計画のテーマは「緑でつながる魅力的な円形空間」です。旧深谷通信所の特性である
広大な円形空間を活かして、人と地域を災害からまもり、緑豊かな空間の中で、健康づく
りにも寄与する公園の整備を目指します。また、四季折々の草花を楽しむことができ、憩
いの場として多くの人訪れる緑豊かな公園型墓園を整備します。さらに、車道や歩道機能
に加え、緑豊かな空間の中をウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる外
周道路を整備する計画です。公園、公園型墓園、外周道路はいずれの施設も緑豊かな空
間とし、これらの施設が円形の中で一体となった配置としています。

今まで使用していた野球場やゲートボール場を今まで通り地域の人が使えるようにして頂
きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供をなかよし保育園に預けている親です。園の近くに大きな道路をつくるのは反対で
す。円形にこだわらず園の周りだけでも避けて設計していただきたいです。今ある桜の木
等はそのまま残してほしいです。思い出の場所です。危険だしのびのび過ごせません。
（園の周辺の）今ある自然をそのまま残してほしいです。どうかよろしくご検討下さい。

　良好な環境の保全については、今後、5年間程度の期間で、公園や公園型墓園は各施
設の基本計画・設計等及び、環境影響評価の手続きを行う予定であり、良好な環境の保
全等を図ることを目的に、事業が環境に及ぼす影響について事前に調査、評価を行い、
その結果を公表し、市民や市長から意見を聞くなどの手続きを通じて、適切な環境保全対
策等を検討し、事業に反映させていく考えです。

スポーツだけを楽しむ場所になっている。他の利用・活用法はないのか考えて欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

コンビニ・スーパーカフェ等が出来れば良いと思う。墓地は反対です。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「住民が楽しめる自然豊かな公園」 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

図書館、地区センター、避難場所、歩道橋スロープ付
重要、通信所の真ん中に走る道路に歩道橋を設置して階段とスロープとの設置を確保（３
か所）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供たちが自由に遊べる公園や住民の人々が自由に散歩（マラソン等）のできる林道。
春には花見、夏には子どもが楽しめる昆虫採集や水遊びができたり、お年寄りが涼める
休み場や世間話ができ、秋には紅葉を楽しみスポーツを楽しみ読書を楽しめて、冬は（御
正月）とか凧揚げができたり、通年通して利用できる場。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

「健康・スポーツの拠点」に墓地はふさわしくないと思う。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在の地区センターのような施設を作り、屋内スポーツ、文化活動、公園利用者の休憩
場所、災害時の避難場所などに活用する。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。
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野球グランドが少なくなる。現状の数かそれに近いものを維持してほしい。これだけ大規
模な野球場なので、横浜市だけの問題ではなく、近県の野球状況に影響がある。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備のために現在使っている場所の利用ができなくなる時間が最小限で済むよう、うまく
スケジュールを組んでほしい。（何も工事しないまま２年３年と野球場を閉鎖したままにし
ないでほしい。現在も市民農園を終わりにしたのに何も手つかずのまま２年が経っている
為。除草代ももったいない。（不法投棄が始まってしまう））

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在スポーツの拠点として（野球のグランド）になっているが、計画（案）では野球場が少
なくなり、テーマと逆になった感がある。又、災害に備えた施設があいまいになっている。
景観軸に墓園？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　公園型墓園については、周辺住居から十分な離隔を確保するため、墓域（納骨施設等
のある区域）はできるだけ中央よりに配置するとともに、外周道路側には、緑地等の公園
的な空間や駐車場を配置する計画です。

防災機能の確保となっているが、最終的に検討となっている為？
災害時の仮設住宅部が墓園エリアの為、仮設住宅を設置の為、墓園ではなく運動、野球
場等が良い

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

・外周道路に環状交差点。ジョギング・サイクリングの安全確保は？
・太陽光パネル等設置も。

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

広場、公園にして災害時に備える。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

災害時避難できる場所とする。簡易トイレなど設置する。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

災害などの場合の食料、飲料水など確保、備蓄する。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

公園等にして欲しい。特に今までの様に野球やサッカー・ドローンで遊べる場所等。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

人が通ることが多いので、痴漢等の犯罪が起きそうで心配。（昔、殺人があったと聞いて
いる）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

近くに住んでいるので、公園等にして欲しいが、犯罪や違法駐車ができないように、風通
し・見通しの良い環境づくりにしていただきたい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

出来上がって皆がよかったねと言えるように横浜市長さんなり頑張って作って頂き願いま
す。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

良く言えば、７０代から８０代のお年寄り（デイサービスなど行っていない人など）が散歩し
ながら、そこに行っておしゃべりなど出来て帰ってこれるような。今、隣近所でもあまり付き
合いがなく、家にこもっている人がたくさんいると思うので、そこへ行って運動したり、お
しゃべりの場所などがあったら良いと思います。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

”緑と水のまち、泉区”として子どもから大人全てにやさしい公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

・プールやスポーツ施設、図書館、地域支援コミュニティセンターがこの周辺にはないの
で、小規模でもほしい畑を年単位で市民に貸してほしい。
・防災センターなど
・ドッグラン

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　災害時に必要な災害対応トイレや、備蓄倉庫などについては、周辺の防災関連施設の
状況も踏まえ、今後検討していきますが、シェルターや防災指令センターの整備は考えて
おりません。
　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】
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今の形をくずさずに、自然をそのままに利用してほしいです。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

公園の計画に賛成 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園として活用するのは賛成ですが、墓地としての利用は不安が残ります。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災機能として、避難所となる体育館などあったらいいと思います。又、井戸の設置や雨
水による中水道の設置があるとよいと思います。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、具体的な計画のアイデアとして、今後の参考
にさせていただきます。

近辺に子供が遊べる公園が少ないので、子供用の遊具などから作って頂けると嬉しいで
す。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

避難場所の確保。地域の活性化。緑の残存化。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

・多目的スポーツ広場（野球多め、サッカー場×２面位）
・汲中側公園

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

・高砂信号から汲中前の道路幅の拡張
・住宅建築もあり

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

　現在、住宅を建築する計画はありません。

公園にするという計画に賛成です。現在の自然の地形を生かして整備されることを希望し
ます。又、富士山や丹沢連峰が眺められる公園にして欲しいです。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

・市民の誰もが気軽に利用できるスポーツ施設が少ないので、公園の中にぜひ設置して
欲しいです。
・体育館に非常時の備蓄もしっかりしておいてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

防災機能を備えた施設の具体化を早期に実現してほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

完成時期の前倒しをお願いしたい。 　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

基本計画案に賛成です。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園の中に普段は椅子として、災害時はトイレやかまどの機能をするベンチがあるといい
と思います。（厚木市参照）

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

かまくらみちの渋滞がなくなるように考慮して下さい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

公園・広場の配置 －
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広域避難場所の指定？拡充？ 　現在も広域避難場所に指定されており、整備後も継続する考えです。

外周５０ｍ道路はいらないと思います。（せっかくの広い土地を道路でつぶさないでほし
い。）
墓地もいらないと思います。（特定の人だけの利用となるため）

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水や保存食を備蓄した避難場所やヘリポートが必要だと思います。普段は体育館かコミュ
ニティセンターとして使用すればよいと思います。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

日本庭園を作ってほしい。
美術館を作ってほしい。。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

災害時の避難場所としても有効である卓球やバレーボールができる等の体育館があって
もいいと思う。
公園にはフィールドアスレチックがあると嬉しい。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

違法駐車やごみの散乱、夜間、たまり場になるなど近隣住民に迷惑がかからない管理徹
底していただきたい。
雨が降ると土砂が道路に流れ出ることがあるので、これを機に整備して欲しい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

老人も使えるようなグランドゴルフ場なども出来る場所（休憩所も含め）がほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマには賛成しますが、周辺の住民の住みやすさ、安全、犯罪がない様なテーマを追
加願いたい。特に暴走族が通らない、違法駐車されない跡地が道路となりますようにお願
いします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

屋内施設が無い様に思える。防災機能には、大きな体育館が必要と思う。駐車場が少な
いと思う。必要以上の確保を願う。路上駐車されないように（特にイベント時）上記体育館
の屋上か２回耐え駐車場、地下駐車場等を検討されたい。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

・墓地は反対意見もあると思う。設置するのであれば、景観や納骨数を増やすことも考
え、地下墓地の検討を願う。
・再生可能エネルギー採用を期待する（防災時の電源等）。駐車場の屋根に太陽光発電
や屋内施設に太陽光発電設置を。
・豪雨時の雨水が周辺住宅に流れ出ない工事を。（以前、通信隊から宇田川へ大量の雨
水が流れ込んだ経験あり）

　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

災害対策を強化してほしい。 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。
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スポーツ等小中学生の交流の場を増やしてほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

どこで開催しているかわからない。 －

防災機能については住民にわかりやすく説明してほしい。危機感が足らないのではない
か。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

介護施設、スポーツ施設、墓はいらない。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

「緑の自然公園」
大気の温度が年々異常に高くなっている現代。跡地の緑（自然の草木）は絶やしてはいけ
ないと思います。夏の朝露、四季折々の草花は絶やしてはいけない貴重なものです。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

どんどん人口が減っている。税収ももちろん減ります。公共施設は、まして霊園は必要あ
りません。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スポーツ広場、散歩歩道 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公園や野球グランドで使用してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地下シェルターとして利用できる施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

地域繁栄に商業施設やイベント会場の施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

土曜日、日曜日以外の平日利用できるグランドがほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

草刈り機を物置場所に用意して下さい。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

雨天でも出来る広場が欲しい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

運動公園等、休日利用が多いと思うので駐車場渋滞の緩和をお願いします。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

皇居の様な外側１周がランニングや散歩に。中心部分にはスポーツや公園。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。
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　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

防災機能を備えた施設。広域避難場所にはなくてはならないものです。その為の広い場
所は有効にしたい。普段は野球やサッカー、スポーツに利用したり出来る様にする。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

スポーツ、憩いの場にして欲しい（散歩やトレーニングが出来る等）。老若男女が使用でき
る環境にして欲しい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現状の地下施設を活用して、避難場所も設置を希望します。少年野球場はこのまま確保
して下さい。

　地下施設については、国の調査で、旧日本海軍時代の防空壕が確認されていますが、
大規模な地下室等は確認されていません。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

墓地（今風な公園も兼ねた）希望
バードゴルフ、グランドゴルフ人口が多い為設置して欲しい。
現在の静かな環境を残してほしい。

　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、本計画の着実な推進に努めます。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

今まで使用していた野球練習グランドが少なくなった様に思いますが、野球広場はこのま
まで良いのでは。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

なぜ墓園を作る必要があるのですか？絶対に反対です。それならこれからの子供達の為
に今のままで良いのでは。後々整備ができるのか。美しくきれいに保たれるのか心配で
す。予算はあるのですか？

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

スケジュールを今の半分の期間に見直し、前倒しで進めるべき（他事業の公園整備計画
に比べて準備期間が長く、必要以上の費用がかかるのを避けるためと、20年後ではこれ
まで意見を提示してきた住民が近隣から居なくなり、この同意を得るという行為自体意味
をなさないため）。

　全体面積約77ヘクタールの大規模な事業ですので一定の事業期間が必要であることは
ご理解いただきたいと思います。
　しかし、段階的に整備を進めて、順次、部分供用を開始するなど、できるだけ早く市民の
皆様にご利用いただけるように努めていきますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

◆公園
・幼児が安全に走り回れるエリアが必要(硬いボールが飛んでくるなどのないよう設備や
配置、子育てにためにバリアフリーを考慮）
・トイレ/水場の設置が必要(トイレは死角となるため犯罪が起きる原因とならない工夫も
必要）
・ごみ捨て場と、そのごみ回収のための措置の検討が必要
・防犯のための工夫が不足しており、照明設備等を検討すべき
・植樹において、毒蛾など害虫生などへの対策を考慮すべき
・現状、野良猫のたまり場になっていることへの対策が考慮されていない

◆外周道路
・環状交差点はかまくら道の交通量が多いため、かまくらみちとの交差部には取り入れる
べきではない(渋滞の発生、不要な土地の確保を回避するため）
・その交差部には右折レーンを設け、右折信号を設置するべき
・計画にある「副道」の用途や詳細が不明確（既存の車道とは別に必要なのか）
・車道の両側に樹木が生い茂ると、歩行者の飛び出しや横断に気付くのが遅れ事故につ
ながるため植栽には考慮すべき

◆公園型墓園
・メモリアルグリーン（戸塚区）の様な墓園が好ましい

◆防災機能の確保
・車で避難できるエリアを確保すべき（高齢者、乳幼児、体が不自由な方や悪天候時の避
難を想定）

　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

・人が集まる施設を作る場合、集まる人数に見合った駐車場や、自転車バイクの駐車場を
確保すべき（路上駐車、駐車場渋滞が発生するなどの、周辺の交通へ影響を避ける）
・現状、近隣自治体にて来客時に高砂広場を駐車スペースとして使用しているが、同等機
能として利用可能なエリアを確保してほしい
・現状のバス停利用者向けの駐輪場は確保してほしい

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。
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競技場、球技場、多目的ホール、公園。
子供から大人まで皆が集う場所があるとよいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　そのため、大型の屋内施設を整備することは考えていません。

・災害時にライフラインがしっかり機能する事
・トイレが十分に行き渡る様に確保する事

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

「人と人」「過去と未来」が公園型墓園の為のテーマと考えるが、敢えて「公園型」（芝生
型、合葬式納骨）とした場合の需要がどれほどあるか調査結果を知りたい。特殊な墓園
が必要なのか疑問。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

外周道路ゾーンへの環状３・４号線からの連絡道路が不明確すぎる。イメージの矢印など
何の判断材料にもならない。周辺住民への配慮が全く感じられない。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

周辺住民の生活、権利を侵すことの無い様に願う。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

動線をきちんと確保し、活かしてほしいです。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

幼・保育園の運動会ができる（旧利用など）運動場＋駐車場があるとよいと思います。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

墓園の設置は、基本計画のテーマ・考え方に沿っておらず反対です。テーマである「健康・
スポーツの拠点」に反しているかと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓園の設置以外のは賛同します。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

市立中学校配達弁当「ハマ弁」の喫食率が伸び悩んでいるとのこと。給食センターをつく
ることを希望します。ゆくゆくは一般の人も利用できるように（高齢者の一人暮らしとかが
利用）。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

・家庭菜園（一区画が狭くても良い）
・避難施設（災害が起こる前に一人でも気軽に避難できる場所）

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

テーマ　「県内外に誇れる公園」 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

・甚大災害時の集合場所及び（水、食品、毛布、トイレの確保場所）
・災害後の仮設住宅の確保の公園にして貰いたい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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ご意見 市の考え方

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

まだ、メジャーではないが世界大会もあるディスクゴルフコースを作ってもらいたい。
・ジャパン及び世界のプロが参戦できるコースにしてもらいたい
・入場料を取り、県・市・区の収入源にして下さい
・駐車場を設け、ここも料金を取り収入源にできる
・普段は一般の人が使用でき、老若男女が楽しく回れるコースにしてもらいたい

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

高砂苑バス停より汲沢中学校までの歩道の新設 　詳細については、今後実施予定の公共施設ごとに定める基本計画等において検討しま
す。

スポーツセンターの新設 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

公園の新設 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

公園墓地は近くにもあるので（俣野公園）、必要性に疑問です。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

せっかくこれだけお広い敷地があるので、備蓄倉庫は大きいものを入れてほしい。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

前の様に畑に使用した方がよい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園型墓園の計画は以下の理由から納得できません。
①特定の個人・家族の為の施設であり、公共の円形空間の有効活用にはなじみません。
②災害時には応急仮設住宅の用地ともなっています。現実的にありえない案と思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　なお、災害時の利用方法については、災害の規模・状況により定まりますので、記載例
とは異なる場合があります。

今回の計画は文化的な視点に欠けているように思えます。誰でもが参加できる文化ホー
ル（防災コーナー、ミニ博物館、ミニコンサートホールを備える）を提案します。防災拠点を
兼ねることもできます。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

特定の個人・団体ではなく、市民に平等に公正に透明性を持って運用されることを切に期
待します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

健康・自然環境・防災機能 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

墓地は防災機能確保の妨げになる為、不必要。
外周道路の幅員約５０ｍは不要である。（副道、盛土部分を削除）

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

野外・室内競技場や横浜市が奨励する健康づくりができるもの。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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ご意見 市の考え方

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

地域住民が自然に親しめる、自然を生かした公園。大きな建物は不必要。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

大災害発生時の防災拠点としての設備整備を必要とします。墓地は妨げになると思いま
す。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

青少年の野球グランド、グランドゴルフ、ゲートボール等は必要 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域スポーツの拠点として使用してきた地域住民の活動の場をなくさない様な市民開放
型施設にして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大災害発生時の防災拠点となるように、ヘリ離着陸場となりえる空地の確保、防災備蓄
庫、トイレ、緊急給水栓の整備をして欲しい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

市民開放型のグランドになるのはよいが、現在活動している野球チームのグランドも継続
できるように設置して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供を遊ばせられる公園や広場になったら嬉しいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

（テーマ）緑化とコミュニティ
自然とふれあい､スポーツや散歩ができる広場になればうれしいです。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

災害時の避難場所になる様な建物があるとよい。 　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

　そのため、現時点では避難場所としての屋内施設を整備する考えはありません。

防災を考えながら、運動や散歩、ショッピングなど憩いの場所になりますように。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

墓不足などから、墓地というより納骨堂や樹木葬など開かれた明るい墓地が欲しいです。 　芝生型納骨施設と合葬式納骨施設の整備を計画しています。また、合葬式納骨施設の
形態としては、樹木型、樹林型、慰霊碑型などを想定しています。いただいたご意見は、
今後の参考にさせていただきます。

テーマや考え方は賛同できるが、墓地に関してはテーマとは全く関係もなく、最初からの
説明でも計画にあったのか疑問です。墓地に関しては、俣野公園にもあり、この地域、近
距離になぜ２つも作るのか理解できない。断固反対です！！

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

墓地を作るくらいなら動物にふれあえる場や、食に関する体験など、俣野公園とは違う特
色を打ち出すのが良いと思う。
例）ソレイユの丘（横須賀）などを参考にしてはどうか

　本計画のテーマは「緑でつながる魅力的な円形空間」です。旧深谷通信所の特性である
広大な円形空間を活かして、人と地域を災害からまもり、緑豊かな空間の中で、健康づく
りにも寄与する公園の整備を目指します。また、四季折々の草花を楽しむことができ、憩
いの場として多くの人訪れる緑豊かな公園型墓園を整備します。さらに、車道や歩道機能
に加え、緑豊かな空間の中をウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる外
周道路を整備する計画です。公園、公園型墓園、外周道路はいずれの施設も緑豊かな空
間とし、これらの施設が円形の中で一体となった配置としています。

380 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

スポーツセンター 　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

墓地の活用については反対します。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

賛成です！方向性は。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

いいと思います。管理はどうするのですか？ 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

高層な立地を立てなければ。 －

健康・スポーツの拠点や緑豊かな環境をつくることは賛成ですが、道巾など暴走族が来な
いような対策を考えて欲しい。

　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。
　道路の幅員は50ｍとなっていますが、その中で人と車両（自動車、自転車）が交差する
箇所は車道、副道、自転車道です。ほかは植栽帯や歩道、ジョギング道とすることを計画
しています。（【「外周道路の断面イメージ図（ｐ.26）参照」】
　詳細な配置については今後検討します。

・官民共同で維持管理費を確保し、大災害時発生時に地域の防災拠点となるような色々
な設備を確保して欲しい。
・地域が活性化するスーパーとかを誘致して欲しい。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

高齢化社会を考え、会議施設を兼ね備えた国立や市民病院のような施設に利用して欲し
い。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

周辺の道路状況が気になる。渋滞など。 　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

区民が気軽に利用出来たらよい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

地方自治体で運営せずに売却して多くの人々が利用する場所にして欲しい。 　施設の維持管理については、他の公共施設における方法が基本と考えていますが、費
用負担の削減や効率的な運用を行うために公民連携や民間活力導入などの方法を検討
していきます。

かまくらみちの拡幅等渋滞回避のために整備 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

ショッピングモール、映画館、病院 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点でご提案の施設を整備する考えはありません。

人と人とのつながりはもちろんの事、人と動物（犬、猫等）とのつながりもテーマとして考え
てもらいたい。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。【ドッグラ
ンについては施設例として追記しました。（p.22）】

高砂バス停より汲中の間に店があると良いと思います。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

公園が欲しいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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体育館、プール、サッカー、陸上トラック、広場、子ども遊具等総合運動場にして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

　横浜市では、公園プールにつきましては、近接する小学校の建替え等の際に学校プー
ルへの集約を検討することとしています。
　このような状況のなかで、プールを新設する計画はありません。

災害時の拠点避難場所とするには、大きな施設はむしろ作るべきではない。地下貯水槽
とか、防災トイレを充実させるくらいで、あとはそのままでよい。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球少年です。僕が所属するチームは選手が増えません。家の周りではボールを使える
場所が少なく、みんなで野球をする場所がありません。もっと多くの仲間と野球ができるよ
うグランドを作ってください。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

野球場を減らさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今の利用状況に比べると野球が出来る場所が少ないのでもう少し増やして欲しい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面を設置して下さい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面を設置して下さい。（硬式野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

スポーツ拠点として将来を見据え子供が活用できる施設の充実、地域活動の安定を望み
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

給水施設や排水施設を充実して災害時に地域の安心、安全を望みます。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

市民公園としてスポーツを安心して出来る事と現状使用している野球チームにグランドの
提供、特に硬式野球は現状施設が少ないので大会のできるグランドを望みます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の公園として地域住民の憩いの場となることと野球などのスポーツが行えるよう整備
していただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

給水の管理が整備され安心して使用できるようしていただきたいです。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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スポーツの拠点とあるため、これまで行われていた野球チームの活動に支障がないよう、
数少ない硬式野球が出来る環境を整えていただきたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

中学校グランド４面、小学校グランド４面も設置して下さい。（硬式野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面の設置をお願い致します。（硬式野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面設置して下さい。（硬式野球） 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の心と体の健康のため、憩いの場として、スポーツ施設を充実させて下さい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

災害に備えて備蓄庫、水道給水設備、トイレの整備をお願いします。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

神奈川県内には野球のできるグランドが少ないです。横浜市内の野球チームの中には練
習場所がなく千葉県など県外のグランドを借りているところもあります。県内の野球を盛り
上げるためにも、野球のできるグランド（中学校用４面、小学校用４面）の確保をお願いし
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球のグランドが少ないので困ってます。中学校グランド、小学校グランド各４面設
置お願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球の中学校グランド４面、小学校グランド４面の設置を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面、設置してほしいです。（できれば硬式が使用可
で‼）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球のできる中学校グランド４面と小学校グランド４面を設置してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学校グランド４面、小学校グランド４面を硬式野球が利用できるよう設置をお願い致しま
す。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

硬式野球のグランドが少ないので困ってます。中学校グランド、小学校グランド各４面の
設置をお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

中学生が使用できるグランドが４面、小学校が使用できるグランドも４面設置してほしいで
す。（できれば硬式が使用可で‼）

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
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ご意見 市の考え方

硬式野球のできる中学生グランド４面と小学生グランド４面を設置してほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民の心と体の健康のため、憩いの場としてスポーツ施設を充実させて下さい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

神奈川県内には野球のできるグランドが少ないです。横浜市内の野球チームの中には練
習場所がなく千葉県など県外のグランドを借りているところもあります。県内の野球を盛り
上げるためにも、野球のできるグランド（中学生用４面、小学生用４面）の確保をお願いし
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓地と子供たちが集う健康・スポーツの拠点というテーマの共存は少し無理がある
ように思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレや水道の整備は必須。防災機能についてはとても期待しています。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

住宅街の中にある小学校やグランドは近隣住民の苦情などに注意を払いながら小さく
なっての利用となっている。現跡地グランドは広大な敷地のため、そういうことを気にせず
子供たちが大変伸び伸び活動できている。そういう大切な場を減らさないでほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓地は俣野にもあるでの必要ない。その分現利用の野球場を増やして欲しい。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点としての機能については大いに期待しています。お願いします。
水道、トイレをしっかり整備してほしい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

個々のチームの練習場だけでなく、現グランドは市内、県内の催す様々な野球大会の会
場となっており、長きにわたって活用されてきたので減らすことは、子供たちの健全な育成
にとって、大きなマイナスになるのでやめていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓地は俣野にも墓地があるので、近いし、いらないと思います。
その面積をスポーツ施設系の施設にすれば、地域に子供たちが喜ぶと思います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点としての役割はしっかり充実させて頂きたいです。公共施設となる以上、水道と
トイレはしっかり備えて頂きたいです。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】
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現グランドも市内、県内の野球大会の会場としての役割もかなり高いです。多くの子供た
ちが健全にスポーツに打ち込める貴重なグランドを減らすのは論外で、むしろ増やして頂
きたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現案では６面の野球場だが、現状１６チームがあるので、午前、午後と利用するにしても、
最低８面は野球場を作って欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災機能を備えた設備の整備をし、地域の方が安心して使えるようにしてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現在もチームの練習場としてだけではなく市内、県内の各団体の公式戦の会場ともなって
いて、地域の住民に貢献できている。そのため、現案６面では足りないので、もう少し増や
して頂きたく要望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

公園型墓地より「健康・スポーツの拠点」というテーマに沿うなら、現在のようなスポーツの
できるグランドが望ましいと思う。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

トイレや水道のしっかりした整備をお願いしたい。防災拠点の機能にも大いに期待する。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

個々のチームの練習場としてだけでなく、現グランドは市内、県内の催す様々な野球大会
の会場となっているので、グランドを減らすことは多くの野球チーム、団体が困る悲しい結
果となってしまいます。グランド数は現状維持でお願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公園型墓地は俣野にも似たようなものがあり、子供たちの拠点を減らしてまで計画するこ
とに、理解しかねる。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点としての役割は非常に大切なので、しっかり確保願いたい。トイレや水道、当た
り前のものがこれまでなかったので、しっかり整備お願いしたい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

健全にスポーツに打ち込んでいる子供たちのために、グランドを減らすのではなくむしろ
増やしてほしい。俣野とかぶる公園墓地の面積にグランド作れば増やすことは可能だと思
います。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。
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公園型墓地の占める面積が多すぎます。すぐ近くの俣野公園に市営の墓地もあるので、
跡地は「健康・スポーツの拠点」というテーマに１本に絞るべきです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

防災拠点としての役割は、将来的にもみんな期待しています。水道、トイレが無いので公
共施設としてしっかりと整備して欲しい。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在の野球グランドも、単なる個々のチームの練習場ではなく市内、県内の野球大会の
会場ともなっており、跡地グランド以外の少年野球チームも多くの子供たちにも影響が大
きい。グランドの数は極力多めにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

「健康・スポーツの拠点」とのことだが、スポーツ施設が少ないと思う。公園型墓地の面積
が広く、そこの必要性は感じないので、その分スポーツ施設を増やして欲しい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、水道やトイレがないので、広く市民の方々と共同で使うこともあるので、しっかりと整
備してもらいたい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

今まで使用してきた団体の実績も考慮して頂きたいです。今のグランドも各チーム個々の
練習場としてだけでなく地域の多くの大会会場ともなっているので、市内もしくは県内の少
年野球関係者の地域の多くの大会の会場ともなっているので市内もしくは県内の少年野
球関係者の活動の場を奪うことになるので、野球グランドを増やして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

不特定で多数のテーマがあり、地域の道路が混雑するのではと思います。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

道路の整備は不可欠です。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

スポーツにテーマに絞り、多目的広場を多く設けてほしいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

跡地までのアクセスを考えると、墓園ができてしまうと渋滞が懸念されます。 　約７７ヘクタールある深谷通信所跡地の利用を考えると、かまくらみちのみでは交通処
理が難しいと考えています。また、災害発生時には、消火、救助、物資・人員輸送等を行う
車両が通行する道路（緊急輸送路）になると想定しています。そのため、外周道路と環状
３号線及び環状４号線をつなぐ連絡道路が必要と考えています。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

広大な敷地なので、あえて様々な墓園やウォーキングコースなどは設けず、伸び伸び活
動できる多目的広場がたくさんあるとよいと思います。

　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

徒歩でのアクセスが難しい地域なので散歩、ウォーキングコースは適さないように思いま
す。

　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。
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　外周道路については、車道や歩道機能だけでなく、植栽帯を設け緑豊かな空間の中で
ウォーキングやジョギング、サイクリングなどが楽しめる、健康づくりにも寄与する幅員約
５０ｍの外周道路を整備する考えです。
　外側（民地）には歩道や自転車道・副道を配置し、その内側（跡地側）に植栽帯を設け車
道を配置することを検討しています。さらにその内側には健康みちづくりとして自転車道や
ジョギング道、歩道、植栽帯を配置することを検討しています。【「外周道路の断面イメー
ジ図（ｐ.26）参照」】
　なお、道路内の詳細な配置については、今後検討します。

面積も広く団体スポーツに適していると思います。近隣にはサッカーやテニスができる施
設が点在しているため、それ以外の種目で土地を確保したらよいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

戸塚にも墓園があり、公共の墓園については必要性がないのではと思います。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

跡地周辺の歩車道、駐車場の整備をお願いします。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

現在、使用しているで団体への配慮を検討して頂きたいと思います。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の方が利用できるスポーツ施設、現状活動している方の活動の場がなくならないよう
にしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

トイレ、水道の完備。防災ヘリポートの必要性。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

通信隊で現在活動している少年野球チームは16チームあります。大会などでも使用して
おり、今後も継続して利用できるよう最低８面のグラウンドを整備してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設。駐車場、大型遊具設置の公園 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

現在16チームの野球チームが通信隊を使用しています。より多くのチームが利用できま
すよう最低でも８面できるようお願いしたいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

自然、スポーツのできる場。防災拠点となるような整備。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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水道、トイレの設置 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

野球場６面の案では現在利用チームの活動の場がなくなってしまします。最低でも８面の
設置を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在の案、野球場６面では利用チーム数16チームで少ないため、増設を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水洗トイレの設置を希望します。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

大型遊具の設置、地域住民のスポーツの拠点となるようにお願いしたい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

現案、野球場６面では活動チーム１６チームに対して足りないため増設を希望します。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

６面では利用チーム数16チームに対し、足りないため、増設を希望。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・水洗トイレの設置
・ゲートの設置（管理人含む）

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域住民のスポーツ拠点となる施設 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

・防火水槽の設置
・水洗トイレの設置

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

地域住民の活動の場が失われることのないよう考えていただきたい。現在の野球チーム
数16だと６面では足りない。増設を希望する。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

大型遊具のある公園とスポーツ施設の併設。地域住民のスポーツの拠点となる場。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

水道、水洗トイレの設置、防火水槽の設置 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現案では野球場６面の設置が予定されていますが、活動チームに対してグランドが足りま
せん。最低でも８面の設置を希望。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

遊具の設置・スポーツ拠点となるグラウンド設置 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。
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現案では野球グラウンド６面では活動チームに対して足りません。最低でも８面のグラウ
ンド設置を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

子供が安全に遊べる自然公園。地域住民のスポーツ拠点。野球場８面設置。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在少年野球チーム16チームが利用しているが、現案の６面では活動の場が失われてし
まいます。最低でも８面は設置してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

素敵なテーマだと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

万全の防災機能を供えている事（どの程度の備えがあるか）、周知されている事で、地域
住民が安心して生活ができるのだと思います。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

現在野球で利用させて頂いていますが、現在の利用チームに平等に利用の権利をいた
だけるとありがたいと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

跡地を有効に利用するためのテーマとしてはよいと思う。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

ヘリポートがあることで、色々な災害に対応していける事を期待している。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

平等に有効利用できるようにしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

「健康・スポーツの拠点」とあるが、現在の使用団体９グランド確保をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ヘリポートは必要と考える。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

とにかく墓園も大事だが未来のある子供たちにスポーツを通じて人として成長できる場所
を減らさないでほしい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

「健康・スポーツの拠点」として有効に活用できるとよい。多数の人の出入りが予想される
ため中心部の墓園についてはメリット、必要性を検討していただきたい。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

災害発生時の拠点となるよう、設備、整備を十分検討していただきたい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。
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ご意見 市の考え方

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今までの活動は継続して行うことができる形だとありがたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

未来ある子供たちへの利用を考えてもらえたらうれしいです。野球に夢を託して頑張って
いる子供たちのために８面はグランドを作っていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

防災のための災害用備蓄倉庫があるといいと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

せっかくある広々とした敷地なので、子どもたちのことはもちろん地域の皆様の要望を取
り入れて頂ければうれしいです。

　平成16年10月に日米合同委員会において返還の方針が合意されたことを受け、本市で
は、平成17年６月には学識経験者等を委員とする「横浜市返還施設跡地利用構想検討
委員会」を設置し、同年12月に「返還施設の跡地利用に関する提言」をいただき、この提
言や多くの市民意見を踏まえ、平成18年６月に「米軍施設返還跡地利用指針」を策定しま
した。この中で、深谷通信所の跡地利用について、本市では「自然・文化・スポーツの円形
緑陰空間」をテーマに設定しています。
　25年３月には、地元である泉区深谷通信所返還対策協議会から跡地利用計画案、戸塚
区から区民意見が提出され、求める施設や機能等の要望が示されました。その後、２６年
６月には深谷通信所が米軍から国に返還され、９月には、「旧深谷通信所跡地利用基本
計画の考え方」を公表しました。
　このような経緯を踏まえ、その後も、両区の対策協議会の意見を参考に、検討を重ね、
今回、深谷通信所跡地路用基本計画（案）をとりまとめたものです。

　市民意見募集に際して、広報よこはまにて周知するとともに、泉区及び戸塚区の町内会
の皆様の協力を得て地元の皆様に回覧をさせていただきました。また、記者発表を行い、
神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースの泉区版にも情報を掲載していただいています。

　今後も計画を進めるに当たっては、地域のみなさまのご意見を参考にしながら、検討し
ていきます。

なにを目的にするのかよく考えてほしい。今16面の野球場があるので、８面は残してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

広い敷地なので大勢の人が集まれるような設備を整え、ヘリポートの用途もあるといいと
思う。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

未来ある子どものためを考えて有効利用をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

小中学校の野球が大好きな子どもたちがそれぞれホームグラウンドを持って活動してい
るので、せめて８面の野球場を残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時には役に立てるような備蓄倉庫や、物品を運べるようなヘリポートなどの計画はと
ても良いと思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

子どもたちのためになるようなものをお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

390 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今現在16チームの野球チームが利用して汗を流しているので、野球場を８面は残してほ
しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

災害時の備えがあるとよいと思う。 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子どもたちが外で思いっきり遊べる場所がなかなかないので、野球場やサッカー場、公園
やアスレチックなどを作ってほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在の案では６面の野球場を予定しており、16チーム利用していることから最低８面を希
望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道、トイレ、備蓄庫の整備が必要 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

子どもたちが伸び伸びと野球ができる環境が必要なため、通信隊跡地に各チームが利用
できるよう８面の野球場を希望します。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

近隣からの苦情で公園などで野球の練習、試合することが難しい。子どもたちが伸び伸
びと野球ができる環境が必要。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域開放と現在の利用しているスポーツ団体が利用できる仕組みを作ってください。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在利用中の小中学校の野球チームは活動場所がなく通信隊を利用しています。既存
のチームが練習、試合できるよう小学生用４面、中学生用４面を確保して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これまで使用してきたスポーツ団体が引き続き使用できること、地域開放と併用できるよ
うお願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

ゲートの設置、水道の確保をお願いします。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

残念ながら地域のスポーツ広場は利用方法を守っていても近隣から騒音などのクレーム
があります。伸び伸び子どもがプレーできる環境の確保のため小中学生用野球グラウン
ドを８面確保して下さい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地域の公共の場として公園、野球場の整備を整えることに賛成です。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

391 ページ



跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

地域のためになる整備の確保が必要 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

野球チームが現在16チーム利用のため６面の予定の改善をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これからも今までの地域住民の憩いの場にしたい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

水や食料の確保が必要 　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

現在の野球場６面の案は、現在16チームが利用しており８面お願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在使用している野球場のグランド数の変更は反対です。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

水道やトイレの整備は必要です。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

長期間、地域スポーツに利用され、少年育成に大切な場所でした。今後も今まで通り使用
できるようにしていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

スポーツ施設についてはよいが、墓地は必要ありますか。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

水道の整備が必要と考えます。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

長期間、地域スポーツの拠点として親しまれているところですので、今後も今まで通り使
用できるようにしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

これからも地域の憩いの場としてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

水や食料の確保が必須 　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

野球チームが現在16チームあり、最低でも８面をお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

これからも地域の憩いの場としてしていただければよいと思う。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

現在野球16チームが利用しており、最低でも８面はお願いしたい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在案では６面の野球場の予定になっていますが、16チームあるので８面は残してほし
いです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災時にヘリが着陸できる場所にしてほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

少年野球で利用しているグランドをなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在は野球場６面残すという案になっているようですが、16チームあるので、８面は最低
でも残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災時官民折半でヘリが離着陸できる設備を作って欲しい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

現在は野球場６面残すという案になっていますが、16チームあるので、最低でも８面は残
してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災時にヘリが着陸できるようにしてほしい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

少年野球で利用しているグランドをこのまま残してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在案では６面の野球場の予定しているが、少年野球は16チームあるので最低でも８面
お願いしたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備は官民共同でお願いします。防災機能についてはヘリが離着陸する場所がほしい。 　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

現行チームの実績を考慮してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

現在案では６面の野球場しかないため現在ある少年野球は16チームあるため、最低でも
８面つくっていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

公共施設の整備は費用負担が大きいため、官民共同でお願いしたい。災害時にヘリの離
着陸できる空き地をつくり、水の確保もしたい。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

今まで利用してきた団体の実績を考慮入れていただき、少年野球に関しては地域と密着
した、大会に出場したりすることで、自分の住んでいる地域を理解し、親しむことで将来地
域を活性化することにつながると思う。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在案では６面の野球場の予定ですが、16チームあるので午前午後に分けて利用できる
よう８面を残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

震災時の防災機能を備えた施設を整備し利用できるようしてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

少年野球ができるグランドをなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在案では野球場は６面しかないようですが、全部で16チームあるので８面は残してほし
い。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

テーマに「健康・スポーツの拠点」とありますが計画図を見ると公園型墓園がかなりの場
所を取っていると思いました。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

現在、水道が通っていないので、トイレや水道を整備して頂きたい。ない中で工夫して利
用しているので、現在使用している野球チームが今まで通り使えるようにしてもらいたい。

　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在16チームの少年野球チームが使用しています。今の時代伸び伸びとキャッチボール
すらする場所がなく、この通信隊は本当にいい場所だと思いますので、子供たちが野球す
る場所をなくさないでほしいです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

今まで使用してきた団体の存続も考えていただき、少年野球チームに関しては現在16
チームあり最低でも８面はつくっていただきたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備に関しては、官民共同で負担していただき、震災時にはヘリが離着陸できる空き地、
水の確保が必要だと思う。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

ゲームやスマートフォンなどに依存する子が多い中、少年野球に参加することで熱心に練
習に取り組み健全な少年教育の一環を担っていると思う。又、親子で取り組んでいるため
親子の会話も増えるため、いじめなどにあった時にも早期発見につながると思う。新しくき
れいな物をつくるのはうれしいが、古い事も大事にしてほしい。

　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

「スポーツの拠点」とありますが、計画図を見ると公園墓地が多くしめていると思います。
現在、野球チームが使用しているので、子供たちの野球の場所を確保してほしいです。

　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在水道が通っていないので、トイレ、手洗い場を整えていただきたい。 　いただいたご意見を参考に、今後、実施予定の各公共施設の基本計画や設計において
詳細を検討します。【休憩施設（トイレ、ベンチ等）ついては導入機能・施設の主な施設例
として追記しました。（p.13、p14）】

現在16チームの野球チームが通信隊を使用しています。計画では６面の野球場になって
いるので、最低でも８面を希望します。子ともたちが伸び伸び野球できる場所をよろしくお
願いします。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

今まで使用してきた団体を残すように考えてもらえたらと思います。少年野球チームに関
しては野球場６面予定になっているので、16チームあるチームを残すため、８面をつくって
もらえたらと思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

整備に関しては、官民共同でお願いしたいです。防災機能に関しては、広い敷地がある
ので、住民が安心できるような機能があるといいと思います。

　今後、公民連携や民間活力の導入などを行い、魅力の向上や市事業費負担の削減に
努めます。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

今まで使用してきた団体の実績も考慮していただきたい。少年野球チームに関しては、今
まで良い実績があり、地域の活性化につながっていると思います。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

現在案では６面の野球場の予定になっていますが、16チームあるので午前午後に分けて
利用できるよう最低８面を残してほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。
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跡地利用基本計画（案）へのご意見とご意見に対する市の考え方（一覧）

ご意見 市の考え方

防災機能を備えた施設を整備し、利用できるようにしてほしい。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

少年野球が出来るグランドをなくさないでほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

巾広い年代が楽しめるスポーツ広場で、特に野球場を多く設置してほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

近い将来大地震が来ると予想されているので、多くの人が集合出来る拠点にしてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

健康づくりに役立つ環境作りをしてほしい。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

利用者が楽しく利用できる場所に。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

野球場をお願いします。区民が安全に避難できる場所にお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

大人の野球場をお願いします。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

超高齢社会などへの対応を導入して下さい。 　障害者、高齢者、子どもなど誰もが安全・安心、快適に利用できる場を目指します。

多目的広場も必要（防災面にも利用できる） 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

子供から大人までスポーツができる場を確保して地域の交流など活発にできるよう要望し
ます。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

・健康とスポーツの拠点の確保
・災害からまもる避難場所の確保

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

広大な敷地を活かして充分な機能と設備を確保してほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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ご意見 市の考え方

スポーツ施設のスペースを多く確保してほしい。
特に野球場が市内でも少なく、小・中学生・社会人が球場確保に困っている現状で野球場
の拡張をしてほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

記載されている計画の方向性は良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

それぞれの意見があるとは思いますが、配置の考え方（公園・スポーツパークゾーン・墓
園・外周道路等）は基地対策課の考えが基本的だと思います。防災機能の確保は全体に
必要です。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

現状の通信所跡地は長年にわたり少年野球・シニア・ボーイズという団体が独占してきた
状態です。これからは色々な団体にも開放して頂きたい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

地域の防災の中心となるような例が見えて良いと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

子ども、小中学生、一般の方の野球場が使えるようにしてほしい。各場所で様々なスポー
ツができるような環境が理想です。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

駐車場、多く設置してほしい。 　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

子供の野球場はもちろん、大人の野球場も必要だと思う。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

このテーマで良いと思います。緑が豊かな広場となる様計画されると、住民としてはすごし
やすい。

　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

住民が使える様な防災拠点としてほしいと思います。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　現在、横浜市防災計画(震災対策編)において、震災により住家を失い、または破損等に
より居住することが出来なくなった被災者の避難場所は、原則としてあらかじめ指定した
地域防災拠点となっています。

泉区民の憩いの場となる様な使い方も考えてほしい。野球場についても、計画宜しくお願
いします。

　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

地下シェルターの計画はありますか。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

　そのため、現時点では当地区にシェルターを整備する考えはありません。

今野球人口が減少している中、野球人口を増す意味でも成人向野球場の確保があれば
よいのでは。
屋内施設（体育館等）がないように見受けられますが？

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　屋内体育施設につきましては、スポーツセンターを各区に１館ずつ整備する計画にもと
づき、平成18年３月に全区の整備が完了しています。
　そのため、新たに屋内体育施設を整備することは考えていません。

・交通の便が悪い為車の駐車場を作ってほしい。
・大人の市民が利用出来る野球も作ってほしい。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。
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ご意見 市の考え方

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大人の野球場がほしいです。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

泉区防災を考えてほしい。 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

家族で楽しめる公園がほしいです。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

管理する人の人選を間違えないよう。 　いただいたご意見は、関係部署で共有し、今後の参考とさせていただきます。

子供だけではなく大人もたのしめる。
多くの人が利用出来る。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

とてもいいテーマだと思います。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

防災機能をしっかりとお願いします。 　発災時には、市外から到着した機関のための広域応援活動拠点や資機材置場などとし
て利用できるよう、平坦なオープンスペースの広場を主とした配置とし、緊急車両が通行
可能な幅員の園路や、延焼遮断帯としての効果が期待できる幅員約50ｍの外周道路の
整備など、防災機能に配慮した土地利用計画となっています。

環状４号、かまくら道、環状３号へつながる道があると便利です。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。

野球場と近くに駐車場を作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　駐車場については、広域的な利用を想定しつつ、日常的な利用に合わせ、適切な規模
の駐車場を分散して整備します。また、イベント開催時やお彼岸など墓参のピーク時にお
ける臨時駐車場の設置などを含めて対応できる規模とします。

市民が楽しめる、公園を含めた、多目的施設 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

地域防災を目的とした施設 　災害による延焼火災の輻射熱や煙から市民の生命・身体を一時的に守るために避難す
る広域避難場所として活用できるほか、救援活動の拠点としても活用可能な平坦なオー
プンスペースを整備し、周辺・近隣地域の防災性の向上を図る考えです。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

今までは野球のボーイズリーグ、シニアリーグを中心として使われてきたみたいですけ
ど、大人も使えるようにして欲しい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

市民、区民に一般開放していただける施設（特に野球場）を！ 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

大人のチームが使えるグランドを作ってほしい。 　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

ヘリポートがあったほうがいい。 　災害時には、中央の草地広場が飛行場外離着陸場（災害時の臨時ヘリポート）となるこ
とを検討しています。【飛行場外離着陸場に関して追記しました。（p.7）】

かまくら道を右、左に迂回する道路にしてほしい。 　外周道路と環状３号線及び環状４号線を結ぶ連絡道路を結ぶ整備によりアクセス改善
を図ります。なお、連絡道路のルートや幅員については、今後検討していきます。
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ご意見 市の考え方

　各施設の配置は、かまくらみちを利用しながら整備することを考慮し、かまくらみちを存
置した計画としています。

賛成いたします。 　ご意見は、跡地利用基本計画に対するご期待と捉え、計画の着実な推進に努めます。

公園型墓地は不要と考えます。 　平成29年度に実施した横浜市墓地に関する市民アンケート調査や、将来人口推計など
から、平成29年から平成48年までの20年間で、公民合わせて約10万区画の墓地整備が
必要であると推計しています。
　この需要に対して、民営墓地のみで応えることは難しく、本市では、大規模施設跡地の
土地利用転換の機会等を捉えて墓地の整備を検討しています。
　なお、四季折々の草花を楽しむことができ、憩いの場として多くの人が訪れる緑豊かな
公園型墓園を目指します。
　墓地は市民生活に不可欠な都市施設であり、急速に高齢化が進む本市においては、今
後も継続的に供給していく必要がありますので、近隣の皆さまへ丁寧に説明し、ご理解が
得られるよう努めてまいります。

多目的にテニスコート、野球場が利用でき、キャッチボールやボールを自由にできる所が
ほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。
　また、野球場の利用形態は、今後、検討しますが、基本的には市内の公園内にあるス
ポーツ施設と同様な利用方法（予約、抽選、有料利用 等）となることをご理解願います。

なるべくグラウンドは整備はしてほしい。
防災庫を作って災害時は拠点になってほしい。

　現行の暫定利用は、当面の措置であるため、現在の野球場などをそのまま存続する予
定はありません。
　なお、本計画は、様々なニーズやご要望などを踏まえ、硬式野球もできる野球場、運動
広場、球技場、陸上トラック付き広場、テニスコート、ゲートボール、グラウンドゴルフなど
多種多様なスポーツ施設を整備事例としてお示ししています。スポーツ施設の種類・配置
は決定したものではなく、今後、公園の基本計画等において、詳細を検討します。

　災害時の対応のために必要な機能及び貯水槽・災害対応トイレ・備蓄倉庫等の防災施
設については、周辺防災関連施設の役割を踏まえ検討します。

多くの人が気軽に利用できるようにしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。

スポーツ施設も作るべき。 　市民が楽しみながら元気になれる「健康・スポーツの拠点」をつくる計画を進めていきま
す。なお、現計画において、野球場の他にも様々なスポーツのできる運動広場などオープ
ンスペースを活用した屋外施設などを導入する考えです。

屋外スポーツ施設は非常時は広く避難場所として確保できるし、常時開放していれば市
民もわかりやすいと思う。

　発災時には、広域避難場所、救援活動拠点、物資・資機材置場等として利用できるよ
う、広場やスポーツ施設などのオープンスペースを広く確保する計画としています。

広く市民に利用できる様な場所にすべき。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。

すべてスポーツ施設とし、スポーツ公園にしてほしい。 　旧深谷通信所は、災害時に広域的な防災拠点として利用できる防災機能の充実を図る
とともに、豊かな自然環境を創出し、市民の活動拠点となる広場や多様な市民ニーズに
応えるスポーツ施設を備えた、魅力的な公園の整備を目指します。また、全市的な課題を
解決するために、将来に不足が懸念されている墓園や広域道路ネットワークと連携した
連絡道路の整備を目指します。
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※重複意見は省略しています。


